Sarah de la Force

La Folie du sexe

Illustrations par
CHRIS

La jeune Florence poursuit ses études à Montpellier. Oh, très mollement : sa libido, particulièrement exigeante (il fait si chaud, cette année-là) l’empêche de se concentrer sur ses bouquins. Et puis, elle est si coquette, aimerait tant se payer de jolies toilettes… Comment faire, quand les finances sont maigrelettes (contrairement à son corps précoce qui, lui, est excessivement charnu... surtout au poitrail et à la croupe) ? Faut-il s’étonner que cette pouliche attire l’attention d’Adrien, un magistrat sexagénaire (ce sont les pires !) que tourmente le démon de midi ? Adrien est très riche, très attentif, très... persuasif. Il l’invite dans des restaurants luxueux, la couvre de cadeaux… Après que notre coquine étudiante s’est laissée emmener dans une boutique de lingerie pour y essayer des sousvêtements affriolants devant son nouvel ami, faut-il s’étonner qu’elle perde la tête (et le peu de moralité qui lui reste ?). En échange de tout ça, on ne lui demande que de retirer sa culotte et d’écarter les cuisses… Pour une nymphette montée en graine que travaille la libido, ça n’a rien d’une corvée. Mais voilà, Adrien aime bien regarder ses petites amies se faire saillir par des étalons devant lui ! Notre luronne va-t-elle se rebeller ? Nenni ! Et le valet de chambre, Rémy, remplit donc son office (et le reste !). Ce premier pas franchi, d’autres suivront... de plus en plus pervers ! L’éducation sexuelle de Florence va progresser beaucoup plus rapidement que ses études. Les rencontres louches et lucratives vont devenir une habitude ! Rien ne lui sera épargné. De maison de rendez-vous en partouzes mondaines, guidée par des mécènes érotomanes, elle va poursuivre une carrière très bien organisée. Aucune perversion, je dis bien « aucune », ne lui sera épargnée…

CHAPITRE PREMIER

LE MAGISTRAT À LA RETRAITE

La première fois qu’un homme m’a offert de l’argent pour faire l’amour, j’avais dix-huit ans. Je dis qu’il m’a offert de l’argent – ce n’est pas tout à fait exact. Disons plutôt qu’à cette terrasse où je flânais au lieu d’être en cours, il m’a fait comprendre qu’il avait envie de moi et était prêt à me dédommager, de la façon qui me conviendrait.

C’était au début du mois de juin, à Montpellier, place de l’Œuf, au Riche, un grand café bourgeois qui existe toujours. A moins de cinquante mètres à notre droite, il y avait deux autres cafés, le Yam et le Yabon que fréquentaient surtout les étudiants et où j’avais mes habitudes, mais ce jour-là, la terrasse ombreuse du Riche m’avait tentée, avec ses guéridons et ses chaises laqués de blanc, sa clientèle plus calme, plus cossue, composée en majorité d’élégantes d’un certain âge et de vieux messieurs – les notables de la région.

Il faisait très beau. Un flux incessant de gens passait, dans un sens ou dans l’autre, des filles qui exhibaient une peau bronzée, des garçons en jeans qui roulaient des épaules ; tous, même les mémés qui sirotaient leur thé, avaient un air d’attente.

Quoique chauve et un peu gras, l’homme n’était pas désagréable ; il ne devait pas être loin de la soixantaine, ce qui à l’époque me paraissait très vieux. Je ne sais plus sous quel prétexte il m’a adressé la parole, mais j’ai accepté qu’il s’installe à ma table, et naturellement, renouvelle les consommations.

Ce que je viens de dire pourrait laisser penser que j’étais une fille intéressée, ce qui n’était pas le cas. Simplement, étudiante en lettres, je disposais de peu d’argent, et une invitation était toujours la bienvenue.

Je me souviens qu’il se prénommait Adrien. Curieusement, je me rappelle aussi le prénom de sa femme : Lucie. En revanche, j’ai complètement oublié son nom de famille et à peu près tout ce qu’il a bien pu me raconter de sa vie, hormis qu’il avait fini sa carrière comme président de la Cour de cassation de Fort-de-France.

A dire vrai, j’étais impressionnée ; étonnée aussi, car je trouvais choquant qu’un ancien magistrat drague les jeunes filles « aux terrasses » des cafés. Ses amis, ses relations, sa femme elle-même pouvaient passer – Montpellier n’est pas une si grande ville – et le voir en ma compagnie. Ça ne semblait pas le tracasser ; tout en me questionnant, il me caressait des yeux, ne s’interrompant que pour suivre les jolies filles qui passaient.

Il me faisait des tas de compliments ; j’avais beau savoir que c’était excessif, je l’écoutais sans ennui. C’est vrai d’ailleurs que j’étais mignonne, une petite nana bien fichue, jolie chute de reins et belle poitrine, cheveux blond foncé qu’à cette époque je portais longs, nez court semé de taches de rousseur, yeux bruns que j’aurais préférés bleus, mais bouche charnue dont j’étais très fière.

Comme il m’y invitait, je lui ai parlé de moi. Tandis que je lui expliquais que j’avais perdu mes parents et que j’étudiais dans l’espoir de devenir professeur, il me regardait d’une façon qui, tout à la fois, me flattait et me mettait mal à l’aise.

La terrasse s’était remplie pour l’apéritif ; je me sentais gênée par les regards que certains consommateurs nous lançaient, le sourire narquois du garçon qui, pour la troisième fois, changeait nos verres.

Evidemment, nous formions une drôle de paire. L’ancien magistrat aurait pu être mon père, et quand il m’a demandé si je voulais dîner avec lui, j’ai commencé par refuser, prétendant que j’étais attendue.

— Comme c’est dommage ! La soirée est si belle... je pensais vous emmener aux Réservoirs.

L’homme, qui n’était pas un bleu dans la chasse aux minettes, proposait-il d’emblée ce restaurant prestigieux, ou bien avait-il senti ce que moi, je ne démêlais pas encore ? En effet, j’avais un goût instinctif pour le luxe. Même si ce n’était pas encore très clair dans mon esprit, je sentais que l’occasion se présentant, je ne serais pas trop regardante sur les moyens de me procurer ce qui me faisait envie.

J’ai bredouillé que je pourrais sans doute me libérer ; l’homme a eu un petit sourire. De ce dîner aux Réservoirs, je conserve un souvenir très vif. Si le maître d’hôtel qui nous avaient conduits sur la terrasse d’où on découvrait la mer avait pensé qu’Adrien était un vieux dégoûtant, et moi une petite pute, il n’en avait rien laissé voir, au contraire du garçon du Riche qui nous avait salués d’un « bonne fin de soirée monsieur-dame » lourd de sous-entendus. Le sommelier, les serveurs étaient tout aussi stylés, mais je n’étais pas à mon aise, déroutée par un luxe serein où j’avais l’impression de pénétrer en fraude.

Avec ma minijupe en jean à l’ourlet effiloché, mon débardeur en résille, je n’étais pas dans la note. Il a fallu un bon moment et quelques verres de vin pour que je me détende.

On nous avait servi une salade d’écrevisses. Un mets dont je raffolais et n’avais pas souvent l’occasion de manger ; Adrien s’extasiait sur mon appétit.

Le vin qu’il me versait généreusement me montait à la tête. Grisée par l’alcool, le cadre, l’imprévu, je lui ai confié que j’aimais les bonnes choses et souffrais d’être pauvre.

— Quand je serai prof... enfin si j’y arrive, j’ai bien l’intention de vivre sur un autre pied.

— Pourquoi attendre ? Je serais très heureux de vous aider.

Il s’est penché. Ses regards qui allaient de mes seins, visibles sous la résille, à mon visage que le vin échauffait, s’est chargé d’un désir qui me troublait, mais m’effrayait encore.

L’offre était tentante, mais j’avais du mal à m’imaginer dans les bras d’un homme presque aussi âgé que mon grand-père. Il n’était pas laid, il avait de l’allure, « de la branche », aurait dit ma tante, mais en le regardant découper sa viande avec des gestes élégants, je me demandais anxieusement si je pourrais tolérer qu’il m’embrasse.

J’aimais voir le désir s’allumer dans les yeux des mâles ; l’idée de me montrer à lui était excitante, mais je me rendais compte que c’était insuffisant pour contenter un homme.

Viendrait un moment où il faudrait passer à l’acte. Quel acte ? Je n’en savais trop rien ; l’incertitude même devenait excitante. Au dessert, j’avais les joues brûlantes ; sans nécessité, je me penchais vers mon compagnon pour le plaisir de faire naître une lueur dans ses yeux quand il entrevoyait ma poitrine.

— Vous ne portez pas de soutien-gorge... a-t-il prononcé d’une voix sourde.

Nous terminions notre dessert ; soudain impatient, il a demandé l’addition. J’étais déroutée par la rapidité avec laquelle le dîner prenait fin. Une anxiété me serrait le ventre tandis que je m’asseyais sur le siège de la Mercedes.

L’homme s’est assis de son côté. Passant un bras sur le dossier de mon siège, il s’est penché en murmurant :

— J’espère que je ne vous déplais pas trop ? Vous êtes si jolie... si jeune surtout.

Nous nous trouvions loin des lumières du restaurant, mais la nuit était limpide ; il y avait suffisamment de clarté pour que nous distinguions nos visages et nos gestes.

J’ai balbutié que j’avais passé une très bonne soirée, mais qu’il fallait que je rentre, car le lendemain, je devais me lever tôt.

« Bien sûr... » a répondu Adrien sans s’écarter de moi, ni faire mine de mettre la voiture en marche, venant si près au contraire que j’ai senti la chaleur de sa cuisse contre la mienne. Il baissait la tête ; ça m’a fait un drôle d’effet de voir son crâne chauve entre mes seins. Une de ses mains s’était posée sur ma cuisse. Il me caressait comme sans y penser :

— Voyez-vous, Florence, je ne plaisantais pas quand j’ai parlé de vous faciliter la vie. Il se trouve que je dispose d’une fortune suffisante, et pourquoi ne pas l’avouer ? j’aime les très jeunes femmes, surtout quand elles sont aussi jolies que vous.

Il a redressé la tête ; j’ai tressailli en recevant son regard. Creusé par le désir, son visage semblait plus vieux, mais il y avait dans ses yeux un tel ravissement que j’en étais remuée ; en même temps, je me sentais valorisée. Moi, une étudiante fauchée, je me découvrais une importance nouvelle. D’un oui ou d’un non, je pouvais rendre un homme heureux – ou le contraire – et cet homme était riche, un de ces notables que ma tante saluait avec respect.

La main d’Adrien était entre mes cuisses. Je l’ai laissé effleurer ma culotte, redescendre sans encore insister. L’autre main caressait mes cheveux, glissait dans mon cou. Je me suis écartée, me rendant compte que je jouais avec le feu. Tout se brouillait dans ma tête.

Me jurant de ne pas lui permettre plus de quelques caresses, je me suis cambrée pour offrir mes seins. J’avais rejeté la tête en arrière ; entre mes yeux mi-clos, je regardais les mains de l’homme qui s’en emparait, les soulevait et, après les avoir rapprochés l’un de l’autre, me pinçait les pointes.

J’étais de plus en plus troublée, mais quand il a voulu relever mon débardeur, je l’ai repoussé en chuchotant que cette fois, il fallait vraiment y aller.

— Je vous en prie...

Il continuait à pétrir mes seins. Je n’ai eu qu’un geste mou quand une de ses mains a glissé sous la résille du débardeur.

— Je vous donnerai ce que vous désirez.

Sa voix s’étouffait dans ma chair. Je l’ai laissé passer le débardeur par-dessus ma tête. Fascinée, je regardais mes grosses pointes brunes, qui se tendaient, et dans la pénombre, paraissaient noires.

Mes seins étaient sensibles. C’était – c’est encore – une des parties de mon corps les plus facilement excitables. Formée assez tôt, je me souviens du plaisir que je prenais à découvrir ma poitrine dans les miroirs, à la caresser en la regardant s’arrondir. J’avais d’assez gros seins, qui paraissaient plus gros encore à cause de mon torse mince, comme mes hanches et mes fesses de garçon. Ce contraste plaisait et me valait des compliments, des sifflements quand je passais devant un chantier, ou que je croisais des automobilistes ou des chauffeurs routiers en me rendant à la fac.

J’aimais qu’on en pince, qu’on en suce les pointes. J’ai glissé sur le siège pour qu’Adrien puisse les saisir, les lécher, les mordre.

Je commençais à mouiller sérieusement. Pendant qu’il me bouffait les seins, la sensation de toute-puissance éprouvée au moment où il m’avait demandé s’il ne me déplaisait pas trop, le plaisir, ensuite, de m’exhiber s’étaient mués en excitation intense – je ne songeais plus à prétendre qu’il fallait partir.

Les doigts de mon compagnon ont à nouveau glissé entre mes jambes. Doucement, sans que j’émette la moindre protestation, il a écarté l’entrejambe de ma culotte.

De l’autre main, il effleurait ma bouche. Sans cesser de sucer et de mordre mes seins, il a cherché mon clitoris qu’il a titillé de l’index et du pouce, avant de relever ma jupe et de baisser ma culotte.

Il s’était redressé. Comme lui, je fixais mes cuisses longues, minces et musclées, ma peau toute dorée par les bains de soleil que je m’octroyais souvent au lieu d’aller en cours. Adrien semblait hypnotisé par la touffe épaisse, et je l’étais aussi. A travers les yeux de mon compagnon, je redécouvrais mon sexe, ses poils plus foncés que mes cheveux, d’une abondance sauvage, presque agressive, et le clitoris petit, dressé comme une crête de coq. Mes grandes lèvres brunes et charnues, les petites, luisantes de mouille, qu’il défroissait du doigt.

« Vous ne portez pas de soutien-gorge... »

J’avais les joues en feu. Adrien était de nouveau penché sur mon ventre.

— Quelle chatte ! a-t-il fini par souffler.

Comme il n’osait plus faire un geste, je me suis cambrée davantage, projetant dans la lumière mon pubis poilu, ma chatte qui s’ouvrait avec l’impudeur d’un coquillage. Adrien a glissé ses doigts dans les poils de ma toison. Tout en me chuchotant de m’ouvrir davantage, il a tiré dessus, se penchant tellement que son souffle me faisait frissonner.

— Je vais te bouffer.

En disant ces mots, il manœuvrait une mollette ; mon siège a basculé. Couchée, j’avais du parking une vision différente. La lumière du réverbère me frappait au visage ; j’ai fermé les yeux, sentant plus que je ne le voyais mon compagnon se contorsionner pour s’accroupir entre mes jambes.

Je m’attendais à ce qu’il pose sur ma chatte une bouche impatiente : il ne cessait de répéter qu’il allait me bouffer. Mais il a d’abord pris tout son temps pour me caresser, me lécher le ventre, l’intérieur des cuisses et le pli de l’aine.

Il s’approchait de ma chatte à petits coups de langue. Plusieurs fois, j’ai grogné d’impatience, tendant mon bassin à la rencontre des caresses qu’il me faisait désirer. Enfin, sa bouche s’est écrasée sur ma chatte. Lentement, sa langue parcourait mes lèvres, cherchait l’anus, le clitoris... Il se montrait attentif aux moindres plis de mon sexe, avide d’en découvrir la forme, d’en respirer les odeurs.

Il m’a léchée longtemps avec douceur avant de changer de rythme. Je mouillais beaucoup, mais rien ne coulait entre mes jambes, pas même de la salive. Avec une gloutonnerie passionnée, Adrien avalait tout, les mains posées à l’intérieur de mes cuisses pour les maintenir ouvertes.

Il y a eu un moment où, après avoir caressé l’anus, il a poussé sa langue dans mon vagin, et je me suis tendue en bougeant mon cul, cherchant à prendre mon plaisir sans attendre davantage.

— Pas avant que je te le permette !

Sa voix était altérée, mais autoritaire. Avec une énergie inattendue, il m’a saisie aux hanches pour m’immobiliser.

Le jeu recommençait. C’était une torture, cette langue goulue qui parcourait mes lèvres, mon cul, s’enfonçait dans mon vagin et refusait de me faire jouir. C’est moi qui suppliais. La honte, qui depuis le début me lancinait en sourdine, devenait plus forte. Je ressentais un surcroît d’excitation.

Les mains agrippées au rebord du siège, j’avais fermé les yeux. Est-ce la conscience d’une présence qui me les a fait rouvrir ? Un hasard ? Toujours est-il que derrière la vitre, j’ai distingué le torse et les épaules d’un homme, des yeux qui dévoraient mon visage, mes seins, et le crâne chauve d’Adrien entre mes cuisses ouvertes.

L’homme était-il là depuis longtemps ? Nous avait-il suivis depuis le restaurant, épiés sans que nous nous en rendions compte ? Ce n’est que plus tard que je me suis posé ces questions. Lorsque nos yeux se sont croisés, il a fait un geste vers sa braguette ; j’ai joui si violemment que je n’ai plus vu que du noir.

Je sentais palpiter mon cœur dans ma gorge, dans ma tête, ma poitrine, mon ventre. Quand j’ai rouvert les yeux, le parking était désert à nouveau. Entre mes jambes, Adrien montrait une face extasiée, toute luisante.

CHAPITRE II

LES DESSOUS CHICS

Contrairement à la plupart des étudiants de famille modeste, je ne logeais pas à la Cité universitaire, mais en ville, chez une amie de ma tante, une veuve qui vivait avec un affreux bouledogue et me louait une chambre au mois.

A proprement parler, elle ne me surveillait pas, mais plus d’une fois en cours d’année, elle m’avait reproché de manquer les cours.

D’autre part, Madeleine D. avait pris l’habitude d’entrer dans ma chambre à tout bout de champ, et je n’aimais pas les regards qu’elle lançait sur mon linge et mes vêtements, les produits de maquillage que je laissais traîner.

On aurait dit qu’elle reniflait une piste, et j’ai particulièrement peu apprécié de la voir pénétrer chez moi le lendemain de ma soirée avec Adrien. Il était onze heures. J’émergeais à peine. J’ai cligné des yeux quand elle a replié les volets de fer et qu’un flot de soleil a envahi la pièce.

En le quittant, j’avais convenu avec Adrien de le retrouver dans l’après-midi pour faire des courses en ville. Je m’en réjouissais à l’avance, mais dans le grand soleil, songeant à la façon dont je m’étais laissée aller la soirée précédente, j’ai peu à peu renoncé à sortir, préférant réfléchir tranquillement à la situation, seule dans ma chambre.

Or, j’avais à affronter ma logeuse. Bizarrement, son regard s’était aiguisé. A l’instar de son chien qui fourrageait dans mes petites culottes, elle flairait. C’était si horripilant que par protestation, j’ai décidé d’aller au rendez-vous, alors que quelques instants plus tôt, j’étais décidée à ne plus revoir Adrien.

— Eh bien, ma petite Florence, je vous laisse, je dois sortir Néron. N’oubliez pas d’éteindre la cafetière électrique... la dernière fois, j’ai eu un mal fou à ravoir la verseuse.

Elle partait enfin. Dès que j’ai entendu la porte d’entrée se refermer et le bruit de l’ascenseur, j’ai enfilé un peignoir et je suis allée dans la cuisine.

Déjà, l’impression désagréable éprouvée au réveil se dissipait. Je n’avais plus honte de m’être offerte à un homme aussi âgé et d’y avoir pris du plaisir.

Je suis allée finir mon bol de café sur le balcon. Une heure plus tard, j’étais douchée, habillée... et bien décidée à me faire offrir un maximum de jolies choses.

Adrien m’avait donné rendez-vous au Riche.

J’étais excitée en pensant aux boutiques que j’espérais dévaliser, mais quand je l’ai vu assis à la terrasse, j’ai marqué un temps.

C’est bête, mais plus que la veille, il me faisait l’effet d’un vieil homme – peut-être par contraste avec la foule jeune qui se pressait sur les trottoirs.

Je n’aimais pas non plus la façon dont les gens nous regardaient tandis qu’il posait sur mes lèvres un baiser léger, murmurant à mon oreille à quel point il était heureux de me revoir. Pendant quelques secondes pénibles, je me suis demandé ce que je fichais là, mais Adrien semblait si content que je me suis rassérénée. Après tout... les autres pouvaient penser ce qu’ils voulaient, comme le garçon, toujours le même, qui s’informait de ce que je souhaitais boire avec un respect ironique.

Quelle importance ? Pour la première fois j’étais quelqu’un. J’allais enfin pouvoir m’offrir ce dont j’avais envie. Alors ?

Nous avons fait des courses jusqu’au soir, sans même une pause pour prendre un verre ou goûter.

Au début, j’étais gênée d’entrer dans les boutiques en compagnie d’un homme qui aurait pu être mon père, et qui se comportait comme mon amant, mais ça n’a pas duré. Au fur et à mesure que je plaçais des chiffons devant moi, j’étais prise d’une telle griserie que je ne touchais plus terre.

Loin de me pousser à l’économie ou de manifester de l’impatience, Adrien m’engageait à passer toutes les tenues qui me plaisaient. Ravi d’être entouré d’un essaim de femmes presque toutes ravissantes, il n’hésitait pas à me faire part de ses préférences, et au fur et à mesure que les achats s’amoncelaient dans les sacs, je devenais plus fébrile.

Au lieu de me calmer, le sentiment de posséder enfin des choses que je croyais ne jamais pouvoir m’offrir me donnait le vertige. C’était un rêve éveillé. Chaque fois qu’Adrien sortait sa carte de crédit, j’avais le même plaisir ; les vendeuses ne me gênaient plus, au contraire, je m’amusais à étudier leurs réactions.

Certaines d’entre elles, pas forcément parmi les plus âgées, ne craignaient pas de nous manifester leur mépris, se tenant à l’extrême bord de l’impolitesse, et je sentais qu’elles étaient malades de me voir emporter de si jolies choses. D’autres, au contraire, étaient amusées, sans doute raconteraient-elles l’anecdote, mais sans y attacher d’importance. Une troisième catégorie, en revanche, se comportait différemment. Je sentais que ces femmes étaient de la même race que moi, qu’elles faisaient, avaient fait, ou feraient ce que j’étais en train de faire. Je lisais de l’approbation dans leurs regards, des encouragements, l’une d’elles m’a même soufflé :

— Il est généreux, c’est rare, profites-en !

Ce jour-là, je me suis demandé s’il y avait un chromosome particulier à la femme vénale, comme à une époque, on prétendait qu’il y en avait un pour les criminels.

Il était un peu plus de six heures ; nous sortions d’un magasin de chaussures, quand l’air guilleret, Adrien m’a dit qu’il était temps de songer à la lingerie.

J’avoue que je n’y avais pas pensé – entre autres choses parce que la plupart du temps, je me baladais sans soutien-gorge et parfois sans culotte.

— Je connais une boutique qui va vous plaire. La patronne a un goût exquis. C’est une amie, elle se fera un plaisir de vous conseiller.

C’était dans une impasse très calme, une boutique à l’enseigne Les Dessous de Rosie, une pièce tout en longueur, avec à mi-hauteur des boiseries grises comme la façade. Le reste des murs était tapissé d’un tissu chair, il y avait des miroirs de Venise, et sur un comptoir, des mannequins sans tête ni bras, coupés à mi-cuisses, qui présentaient une lingerie à la fois raffinée et sexy.

Quand nous avons poussé la porte, un carillon s’est mis en branle ; dans la pénombre du fond, un rideau a bougé, une femme est apparue, qui a marché vers Adrien les mains tendues.

— En voilà une surprise ! Comment va, mon cher ?

Elle s’appelait Rosie. Une femme de la troisième catégorie à n’en pas douter. Je me suis demandé si, plus jeune, elle avait été la maîtresse d’Adrien. Blonde, un peu boulotte, très maquillée, elle paraissait une cinquantaine d’années ; elle m’a jaugée d’un œil sûr.

En me présentant, Adrien avait cette expression de bonheur qui me touchait tant. Son sourire s’est accentué quand la femme lui a dit que mes seins paraissaient magnifiques.

— Voyons... murmurait-elle en se penchant pour ouvrir des tiroirs. Elle est très jeune, très jeune fille... il faut lui préserver sa fraîcheur. Je ne pense pas qu’une lingerie noire... je la verrais plutôt en pêche, en nacre ou en broderie anglaise. Qu’en dis-tu, Adrien ? Et vous, mademoiselle ?

Elle couvrait le comptoir de slips, soutiens-gorge et bodies délicats. Adrien qui étirait un string entre ses doigts a murmuré qu’elle avait raison.

Je portais encore un de mes débardeurs en résille ; la femme m’a demandé de le soulever afin de mieux voir mes seins.

— N’ayez pas peur. A cette heure, il ne vient plus personne... il est inutile que je vous fasse passer des modèles qui ne vous conviendraient pas. Voyons ça... à première vue, j’aurais dit un bon petit 90 C, mais c’est plutôt du 85 DD qu’il vous faut.

C’était vrai. Et si, souvent, je ne portais pas de soutien-gorge, c’est parce que dans les gammes bon marché qui s’en tenaient aux profondeurs de bonnets courantes, je ne trouvais pas ce qu’il me fallait.

Adrien nous observait intensément ; intéressé, il posait des questions pour connaître la différence entre un 90 C et un 85 DD.

— La profondeur des bonnets ! Il y a des femmes qui font du 90 et même plus, sans pour autant avoir beaucoup de poitrine. Elles ont le dos large, il leur faut des bonnets peu profonds. D’autres, comme Florence, qui ont le dos étroit, le torse menu, mais de gros seins, ont besoin de plus grands bonnets. Ce qui fait qu’en centimètres, le tour de poitrine ne signifie pas grand-chose. C’est la petite lettre derrière qui compte. Mais je m’étonne qu’un amateur comme toi...

Elle riait ; il a ri aussi.

C’était un drôle d’endroit ; il y régnait une curieuse atmosphère. D’autant que le jour déclinait, qu’à travers la vitrine, un rayon de soleil rouge nous baignait d’une lumière équivoque. Les deux personnages qui m’entouraient étaient étranges aussi, cet homme à l’allure hautaine mais aux yeux grivois, cette femme si féminine qu’elle en semblait démodée. Même le silence de l’impasse était impressionnant. Il fallait un effort pour imaginer qu’à deux pas, s’ouvrait une des rues les plus animées de Montpellier. Des gens couraient les boutiques, se prélassaient aux terrasses, des garçons et des filles se préparaient à aller en discothèque...

Rosie s’est baissée une nouvelle fois. Joignant aux boîtes qu’elle retirait des tiroirs les articles déjà dépliés, elle m’a dirigée vers un salon d’essayage, dont elle a écarté le rideau et tourné le commutateur.

— Essayez d’abord ce modèle, le balconnet est bien emboîtant et devrait vous aller.

C’était une pièce assez petite, mais encore plus raffinée et intime que le reste du magasin. Un satin très clair était tendu sur les murs, le sol était recouvert d’une moquette rose ; un miroir à trois pans, au cadre tarabiscoté, était fixé au mur du fond.

L’éclairage, très doux, provenait de deux vasques en forme de coquillage. C’est avec des gestes timides que j’ai effleuré la lingerie déposée par Rosie sur un guéridon et sur un fauteuil capitonné. Pour moi, tout était trop nouveau, trop riche. Je n’avais fait qu’entrevoir les prix sur les étiquettes, mais j’en avais eu une bouffée de chaud.

Je manquais de désinvolture en faisant passer mon débardeur par-dessus ma tête, en quittant ma jupe et mes sandales bon marché. Plantée devant le miroir, j’ai enfin repris de l’aplomb. J’avais rarement l’occasion de me contempler. Dans ma chambre d’étudiante, il n’y avait pas de miroir en pied ; chez ma tante, il m’était difficile de me camper toute nue devant son armoire à glace. Une vague chaude dilatait ma poitrine.

J’avais natté mes cheveux. Je me voyais très jeune fille, effectivement très fraîche, comme l’avait dit Rosie ; par contraste, ma poitrine paraissait chargée d’une obscénité perverse, que démentaient mes yeux candides et mon petit nez taché de son.

J’ai enfilé le soutien-gorge. J’essayais de régler la hauteur des bretelles quand Rosie est revenue avec d’autres chiffons entre les mains. Elle m’a aidée, et s’assurant que j’étais bien maintenue, m’a demandé si le modèle me plaisait.

C’était un soutien-gorge en soie damassée rose pâle, très échancré, avec des incrustations de dentelles beiges. Je me souviens d’avoir répondu qu’il me semblait difficile de trouver pour la poitrine une parure plus raffinée. Dans la lumière nacrée, ma peau semblait plus dorée, aussi satinée que le tissu des murs. Je n’ai pas protesté quand, passant la tête entre la cloison et le rideau, Adrien a demandé si j’étais visible.

— Un instant ! a dit Rosie en le repoussant.

Cherchant la minuscule culotte assortie, elle me l’a tendue, ajoutant que ce serait dommage de ne faire qu’une moitié d’effet.

J’avais encore ma culotte en coton ; j’ai entrepris de passer l’autre par-dessus.

— Qu’est-ce que vous faites ?

J’ai répondu que d’habitude, il n’était permis d’essayer les culottes qu’à la condition d’en porter une dessous. Rosie a haussé les épaules.

— Pas pour toi, idiote.

Elle ne s’est pas détournée quand j’ai baissé ma culotte ; au contraire, elle considérait ma toison du même air connaisseur qu’elle avait pris pour jauger mes seins.

Elle avait débarrassé le fauteuil. Adrien s’y est installé en ôtant sa veste et en desserrant sa cravate.

Pendant une heure – peut-être davantage, car j’avais perdu la notion du temps –, j’ai essayé des soutiens-gorge plus sexy les uns que les autres, des culottes qui s’enfonçaient dans la raie des fesses, des bodies transparents qui me révélaient plus que si j’avais été nue.

A la demande d’Adrien, je faisais les allées et venues que permettait l’exiguïté du salon, et à la fin, j’étais si troublée que mes yeux se cernaient comme ceux de mon compagnon, ma gorge était sèche ; inquiète, je sentais la mouille couler entre mes petites lèvres.

Il faisait très chaud. Seule Rosie, qui circulait entre le magasin et la réserve, conservait un semblant de légèreté. Je la soupçonnais pourtant de prendre autant de plaisir que son vieil ami – mais d’un autre ordre et plus discrètement.

Nous avions déjà arrêté notre choix sur une demi-douzaine de modèles quand elle s’est frappé le front. Fonçant vers sa réserve, elle est revenue avec une guêpière en broderie anglaise, un modèle à longues jarretelles, lacé dans le dos.

C’était une pièce ravissante ; pressée de m’y glisser, je me suis débarrassée de l’ensemble que je portais ; je m’appuyais au mur pour que Rosie me lace.

Le regard d’Adrien était plus pesant. Murmurant que ce serait encore plus joli si je remettais mes sandales, Rosie est allée chercher une paire de bas. C’était la première fois que j’en portais ; elle m’a montré comment les fixer aux jarretelles.

— Et voilà !

Elle m’a invitée à marcher dans la pièce.

En passant devant la glace, j’ai vu mes seins pulpeux ; je ne pouvais détacher mes regards de ma touffe de poils épais, presque bruns, que la broderie anglaise faisait paraître plus brutalement sexuelle. Je me sentais étrangement troublée.

Comme Adrien, Rosie s’était figée ; la sonnerie du téléphone qui éclatait dans le magasin nous a fait sursauter tous les trois.

Tandis que d’une voix à peine étouffée par la cloison qui nous séparait, Rosie répondait au téléphone, Adrien est venu derrière moi. Nous nous sommes regardés dans la glace, fascinés par le couple que nous découvrions : cette fille au corps de femme et au visage d’enfant, cet homme digne, âgé, dont les mains s’avançaient vers les seins nus.

Je sentais son cœur taper à grands coups dans sa poitrine tandis qu’il saisissait mes pointes, les faisait rouler entre ses doigts. Mon cœur aussi tapait fort ; sans quitter notre couple des yeux, j’ai légèrement plié les jambes, puis me suis écartée. Abandonnant mes seins, Adrien a glissé un doigt dans mon vagin, ramenant une mouille qu’il a reniflée gravement, avant de la lécher.

Les doigts de nouveau sur mon sexe, il a tiré presque méchamment sur les poils, en murmurant « Petite vicieuse... » d’une voix qui s’étouffait et me faisait frissonner.

« Il a demandé à voir mes seins. »

J’étais à bout, les traits tirés, les yeux humides. Quand, à deux mains, Adrien a ouvert ma fente, que, tout en balançant mes reins, j’ai vu dans la glace ma chatte rose, luisante et obscène, j’ai joui – douloureusement. J’avais la gorge incroyablement sèche, j’étais si énervée que je me suis mise à pleurer.

CHAPITRE III

L’ÉTALON

Sur le seuil de la boutique, Adrien a regardé sa montre.

Il dînait chez des amis. Il s’est excusé de ne pouvoir rester, mais a voulu savoir si j’étais libre le surlendemain pour aller avec lui à la campagne.

— J’ai une petite maison, pour ainsi dire un cabanon, sur les hauteurs de Nîmes ; on pourrait déjeuner en route.

J’ai détourné les yeux. De nouveau, j’hésitais. Je me sentais glisser sur une drôle de pente ; ça m’inquiétait parce que j’y prenais plaisir.

— Je vous en prie...

Comme il avait proposé un dîner aux Réservoirs, il a murmuré qu’à Nîmes, un de ses amis tenait une bijouterie...

J’ai souri. Un agréable frisson courait dans mon dos.

J’étais excitée par la nature des relations qui se nouaient entre nous – ce donnant-donnant dans lequel je me comportais sinon en pute, du moins en fille vénale – et qui était d’autant plus troublante que j’en éprouvais tout ensemble de la honte et de la fierté.

La personnalité d’Adrien n’était pas non plus étrangère à l’affaire. Je ne suis pas certaine qu’un homme plus jeune ou physiquement plus agréable aurait obtenu mes faveurs – même en y mettant le prix.

Je savais déjà que j’aimais l’argent – tout au moins, ce qu’il permet de se procurer –, mais je trouvais une saveur particulière à celui que je venais d’obtenir avec mon corps. Une valeur ajoutée par la transgression d’un double tabou, car non seulement, je me vendais, mais je me vendais à un homme plus âgé qui aurait pu facilement être mon père. J’ai fini par susurrer que oui, je le retrouverais le surlendemain à midi.

J’avais mis une saharienne en daim beige, la jupe courte assortie, je portais de petites bottes genre santiags, et quand sur le coup d’une heure, nous avons pénétré dans la salle à manger d’un relais gastronomique, j’ai regardé les convives d’un air sûr de moi.

J’étais encore très jeune, évidemment. Trop fraîchement débarquée dans un certain style de vie pour me rendre compte que, même bien habillée, je n’étais pas vraiment à ma place. Avec ma belle veste, ma queue-de-cheval, mes bottes et ma mini, j’avais l’air de ce que j’étais – une michetonneuse –, mais pendant tout le déjeuner, je suis restée persuadée qu’on me prenait pour une fille de la bonne bourgeoisie.

A l’instigation du vieil homme, j’ai bu de la fine au dessert, et quand nous sommes arrivés en vue de sa maison, j’avais très chaud et j’étais euphorique.

Ce qu’Adrien appelait son cabanon était rien de moins qu’une maison à deux étages et à perron, seize fenêtres en façade, un jardin aussi grand qu’un parc, mais assez mal tenu.

— Nous n’y venons plus guère, me dit-il. L’humidité de ces grands arbres ne vaut rien à ma femme.

Les volets du rez-de-chaussée étaient ouverts, mais je n’ai fait qu’entrevoir les pièces du bas, les meubles dissimulés sous des housses. Avec des allures de jeune homme, Adrien se débarrassait de sa veste et de son foulard ; il m’a prise par la main pour me conduire au premier. On y respirait une légère odeur de moisi, un relent de foin, comme souvent à la campagne. J’aurais bien aimé visiter les lieux, mais mon compagnon ne l’entendait pas de cette oreille. Il m’a poussée dans une chambre, où dans une pénombre dorée, j’ai deviné un lit, des fauteuils, une coiffeuse, des tapis. Adrien ayant écarté les volets, la lumière a envahi aussitôt la pièce qui sentait l’abandon mais restait agréable. J’éprouvais de la gêne à pénétrer dans une intimité étrangère, aussi je me suis immobilisée, suggérant de refermer un des volets, affirmant que nous serions mieux dans un demi-jour.

— Certainement pas. Je veux voir !

C’est incroyable comme Adrien pouvait se montrer cassant.

La tête me tournait – peut-être à cause de la fine – et ma gorge se serrait. Je me demandais ce que je faisais en plein après-midi en compagnie d’un vieux vicieux dans une maison où je ne me sentais pas à mon aise.

Il m’a ordonné de me déshabiller. Cette fois, il s’exprimait en homme qui a payé pour son plaisir, mais curieusement, au lieu de me mettre en colère, sa façon de me traiter en marchandise m’excitait.

J’ai donc ôté mes bottes, pris mon temps pour déboutonner la veste de daim, les yeux sur le visage d’Adrien, guettant son émoi.

Débarrassée de ma veste, je suis restée longtemps immobile, le laissant dévorer des yeux mes seins rapprochés dans un balconnet de broderie anglaise si échancré qu’il cachait à peine les pointes. J’ai tiré sur l’élastique qui retenait ma queue-de-cheval, longuement secoué mes cheveux avant de me tourner pour dégrafer mon soutien-gorge. Tout en épiant mon image dans la glace d’une armoire ancienne, j’avais soin d’enfoncer la minuscule culotte dans la raie de mes fesses, sans oublier de me cambrer pour en faire ressortir la courbure.

A l’arrière, j’apercevais Adrien, si tendu qu’un désir plus précis a commencé à chauffer mon ventre.

Lentement, j’ai fait glisser la culotte sur mes cuisses. En me penchant pour l’ôter, mon cœur tapait plus fort. C’était la première fois que je m’exhibais aussi délibérément ; j’avais une idée précise de ce que je dévoilais : des poils épais, la chair bistre, un peu grasse, des grandes lèvres, et au-dessus, les replis pourpres, déjà humides, des petites, mon anus qui s’ouvrait légèrement et que je n’avais jamais montré avec tant d’impudeur.

Je suis restée les fesses en l’air, la tête en bas pendant quelques secondes. Mon sang battait plus lourdement, je n’avais pas besoin de regarder vers le miroir pour savoir qu’Adrien était excité. Je l’entendais respirer à un rythme plus rapide. Quand je me suis retournée, il m’a ordonné de venir près de lui.

Il était toujours assis. Je me suis approchée pour que mes poils effleurent sa bouche, j’ai fait tourner mon bassin ; en un instant, c’est ma toison tout entière qu’il a eue sur la figure. Ses mains se sont emparées de mes fesses, il a glissé son doigt dans ma raie, cherché l’anus pour le forcer. J’ai gémi, excitée de me sentir honteusement violée.

Dans mon cul, le doigt d’Adrien bougeait comme une petite verge ; la figure enfouie dans ma chatte, il me léchait si goulûment que j’aurais joui trop vite, si trois coups frappés à la porte ne m’avaient figée, mon cœur palpitant dans ma gorge.

— Entre, a marmonné Adrien en m’écartant.

J’étais stupéfaite et effrayée, persuadée que la femme d’Adrien allait apparaître, mais comme on frappait à nouveau et que d’une voix impatiente, Adrien répétait son ordre, c’est un garçon d’environ vingt-cinq ans qui a pénétré dans la pièce.

J’étais nue, les seins lourds, les jambes ouvertes, et dans la grande lumière de juin, il m’a regardée avec avidité.

— Approche, Rémy !

Je n’en croyais ni mes yeux ni mes oreilles. Affolée, j’ai cherché ma veste pour me couvrir. J’éprouvais encore plus de peur que de honte car je comprenais enfin que la venue du garçon n’était pas fortuite.

Comme si de rien n’était, Adrien nous regardait calmement, le garçon brun et trapu qui se balançait sur ses jambes, et moi, dont les mains tremblaient tellement que je ne parvenais pas à boutonner ma veste.

— C’est Florence, ma nouvelle copine. Comment la trouves-tu ?

— Belle, Monsieur.

— Je parie que tu es déjà excité !

Adrien avait encore changé d’expression. Je lui découvrais un visage de gamin méchant et pervers, et comme je tâtonnais pour récupérer ma jupe, il a chevroté un petit rire grinçant.

— Ne t’inquiète pas, Rémy. Elle commence toujours par dire non, mais c’est la petite pute la plus vicieuse que j’aie jamais rencontrée !

Jamais, pour ma part, je n’avais encore été insultée de la sorte. J’en avais le souffle coupé ! Sans me soucier de montrer mes fesses, je me suis baissée pour récupérer mon soutien-gorge et ma culotte, bien décidée à quitter cet endroit.

— Voyons...

Adrien venait vers moi, non pas menaçant mais câlin. Il tournait le dos à Rémy et il en a profité pour me faire un clin d’œil. Cherchait-il à rétablir la complicité rompue par l’arrivée du garçon ? Comme il embrassait mes épaules et murmurait à mon oreille que Rémy n’était qu’un instrument, une bite et rien d’autre, je l’ai repoussé de toutes mes forces, criant que je voulais m’en aller, hurlant d’autant plus fort que j’avais peur qu’on m’en empêche.

— Ma petite Florence...

J’avais reculé jusqu’à la fenêtre en serrant ma veste contre moi. J’étais si outrée qu’Adrien a dû me jurer qu’il ne me forcerait en aucun cas pour que je le laisse s’approcher.

— J’ai seulement voulu vous offrir une bite bien dure. Vous n’en avez pas envie ?

Il parlait bas. Je me rendais compte qu’il était très excité. Par-dessus son épaule, j’ai jeté un coup d’œil au garçon qui n’avait pas bougé.

Adrien avait raison. Avec son front bas et ses petits yeux, son allure de paysan, ce type n’était rien d’autre qu’un godemiché. Ses sentiments ne comptaient pas ; je me suis un peu détendue.

— Laissez-le au moins vous regarder.

Je l’ai laissé ouvrir les boutons de la veste, caresser mes seins et ma touffe. Au-delà de son épaule, je voyais Rémy, et quand Adrien a ouvert la veste, j’ai écarté les jambes.

— Bien... a-t-il soufflé dans mon cou. Montre-lui. Tout !

Les prunelles noires de Rémy s’étaient allumées. En me regardant dans les yeux, il a soupesé le paquet de son sexe.

— Viens la goûter, mon garçon.

— Non !

J’avais crié. Rémy, qui avait déjà fait deux pas, hésitait à s’approcher plus près de moi.

— Détendez-vous. Laissez-le vous lécher.

L’excitation d’Adrien était tangible. Je comprenais enfin qu’il était impuissant ; je me suis amollie, laissant Rémy s’agenouiller devant moi, prendre possession de ma chatte d’une grosse langue impatiente et nerveuse. Il me léchait vite, sommairement, mais avec une énergie terrible. Sur mes fesses, les mains d’Adrien étaient brûlantes, son cœur cognait entre mes omoplates ; c’était une sensation si troublante qu’à nouveau, j’avais envie de jouir – d’autant plus vivement que je venais d’être stressée.

Rémy léchait de façon désordonnée. Par deux fois, il m’avait privée de mon plaisir, mais au moment où je l’agrippais par les cheveux pour le diriger, un coup de genou l’a fait bouler loin de moi : Adrien lui criait de me baiser.

Il s’est redressé pour ouvrir sa braguette. Il ne portait pas de slip. J’ai encore la vision d’une touffe de poils si épais, si noirs, que dans la clarté solaire, ils paraissaient artificiels. En me regardant, il a sorti une longue verge épaisse, terminée par un gland en forme de champignon, de grosses couilles qu’il a fait ballotter dans ses mains.

Regagnant son fauteuil, Adrien a ordonné au garçon de se déshabiller.

Plus tard, je me suis demandé si Rémy n’était pas un peu débile car il obéissait sans discuter, mais quand je l’ai vu nu, son large torse velu et sa bite plaquée contre son ventre, je ne me suis pas posé de question.

J’ai saisi la verge brune, que j’ai massée quelques secondes, troublée parce que mes doigts ne réussissaient qu’à l’enserrer à demi – et encore. Contrairement à ce que je craignais, le garçon ne sentait pas mauvais. Son odeur était même plaisante, et c’est sans dégoût que j’ai léché le gland. Sous ma langue, sa chair s’est mise à palpiter ; d’un mouvement brusque, il s’est enfoncé dans ma bouche, et j’ai toussé, suffoquée par le paquet de chair qui distendait mes lèvres.

Il m’avait léchée sauvagement, et de la même façon, il s’est poussé dans ma gorge, soufflant et grognant, jusqu’à ce qu’Adrien qui s’était rapproché lui ordonne « de se retirer et de me bourrer ! » – ce furent ses propres termes.

Je me suis retrouvée allongée sur le tapis. Je me souviens que les fibres rêches meurtrissaient ma peau, que Rémy pesait si lourdement sur moi que j’avais l’impression d’être renversée sous un mur.

Je n’avais eu que quelques amants, cinq ou six, je n’en tenais pas le compte, mais aucun d’eux ne m’avaient pénétrée avec autant de puissance. Aucun non plus ne possédait une bite aussi grosse ni aussi longue. Il s’était enfoncé d’un coup ; je me souviens encore du contact du membre qui s’ouvrait un chemin dans mon ventre.

Il me pilonnait comme un tâcheron, mais c’était excitant ; jamais, je n’ai retrouvée si intense la sensation d’être écartelée, bourrée, comme le criait Adrien qui s’était allongé près de nous et me soufflait dans la figure :

— C’est moi qui te bourre, Rémy n’est qu’une queue, c’est moi ! C’est moi qui te défonce !

Le décor cossu avait disparu, comme le jour radieux, les pépiements d’oiseaux, le grincement des cigales. Il n’y avait plus qu’un corps masculin dont je ne percevais pas les détails, une barre de chair brûlante qui allait et venait dans mon ventre, et lorsque j’ouvrais à demi les paupières, le visage ravagé d’Adrien qui, infatigablement, scandait des obscénités.

« En me regardant, il soupesait le paquet de son sexe. »

CHAPITRE IV

LE SCANDALE

Deux années durant, j’ai vécu avec Adrien une liaison scandaleuse, du moins aux yeux de mes copines et à ceux de ma logeuse qui avait fini par découvrir le pot aux roses.

D’abord, j’avais prétendu avoir trouvé un job dans un café de Palavas où les pourboires étaient royaux. C’était un bon prétexte pour justifier mes possessions nouvelles et ne pas retourner à Béziers pendant les vacances.

Ma tante avait été enchantée. Le choc a été d’autant plus rude quand Madeleine lui a annoncé que mes revenus ne provenaient pas d’un boulot de serveuse, mais des libéralités d’un vieil homme avec qui j’avais le front de m’afficher.

Il y a eu une scène, le soir où cette femme m’a attendue pour me crier qu’elle ne tolérerait pas plus longtemps une prostituée sous son toit et qu’elle informerait ma tante de mon inconduite.

A quoi bon nier ? Je n’avais pas d’aptitude pour le métier de professeur, pas même de goût pour les lettres ; à vrai dire, mis à part des romans policiers et quelques best-sellers, je ne lisais pas. En revanche, depuis que j’avais l’âge de raisonner, je savais que ma vie ne serait pas médiocre comme celle de ma tante et des gens qui gravitaient autour d’elle.

J’ai mal dormi cette nuit-là, car je sentais que j’étais à un tournant de mon existence. Le lendemain, j’ai annoncé à ma tante que j’abandonnais mes études. Lorsque nous nous sommes séparées, j’ai su que le lien était tranché, définitivement.

Mis au courant de mes démêlés familiaux, Adrien m’a trouvé un studio meublé avec terrasse dans un complexe résidentiel entre Montpellier et Palavas.

J’étais encore un peu flottante, mais c’était si agréable de disposer d’une cuisine ultramoderne et d’une terrasse qu’une semaine plus tard, j’avais oublié le regard de ma tante se détournant de moi avec dégoût.

Presque tous les jours, je voyais Adrien. L’après-midi ou le soir, et j’étais surprise de sa vitalité, plus exactement de la frénésie qui l’animait.

Moi... sans être déjà repue, j’aurais parfois aimé rester tranquille, mais il était intransigeant, le moindre signe de mauvaise humeur, la plus petite dérobade étaient suivis de mesures de rétorsion ou de menaces. Je n’étais pour lui qu’une poupée qu’il gâtait tant qu’elle se montrait docile, mais qu’il n’hésiterait pas à lâcher le jour où elle ne lui apporterait plus rien.

Cela donnait à réfléchir. Alors que jusque-là, j’avais dépensé les petites sommes qu’il me remettait, je me suis mise à économiser, à tricher même, inventant des dépenses qui n’existaient pas.

Je commençais à en avoir plus qu’assez de faire l’amour avec Rémy, et le jour où Adrien m’a demandé si, parmi mes copines, il n’y en aurait pas une qui pourrait se joindre à nous, j’ai su qu’il était temps de rompre.

Par hasard, j’étais tombée sur un numéro du Nouvel Obs. A la rubrique des petites annonces, j’en avais découvert une qui paraissait intéressante, un studio de Paris recherchait des modèles de dix-huit à vingt-cinq ans pour des photos de charme. J’avais noté le numéro, j’ai téléphoné, avouant à la femme qui me demandait si je possédais un book, qu’en dehors d’une série de polaroïds faite par un ami – Adrien – je n’avais aucune expérience. Elle m’a demandé mon âge, de me décrire aussi objectivement que possible. Quand j’ai raccroché, j’avais obtenu un rendez-vous pour la semaine suivante.

Ma rupture avec Adrien s’est passée sans heurt.

Cinq jours plus tard, je débarquais gare d’Austerlitz.

Nous étions le 12 octobre 1982 – j’avais vingt ans.

CHAPITRE V

LE PHOTOGRAPHE VOYEUR

Le studio Focus n’était fréquenté que par des amateurs.

L’après-midi où, après avoir longtemps cherché la porte vitrée qui donnait dans le passage des Panoramas, je m’y suis présentée, la patronne m’a expliqué qu’en même temps que des studios équipés, elle louait des modèles. J’ai dû faire une petite grimace, car elle s’est empressée d’ajouter :

— Mais la plupart aspirent à devenir professionnels ! Certains même, ont déjà eu des parutions.

C’était vrai pour les garçons qu’elle m’avait présentés d’abord. Pendant quatre heures de rang, j’avais posé en maillot de bain, puis complètement nue, et même si certaines postures étaient assez osées, je n’avais pas été excitée.

Je me rendais compte qu’il s’agissait d’un travail. Si les photographes m’avait touchée pour rectifier une pose, ils s’étaient surtout préoccupés de tirer le meilleur parti de mon visage et de mon corps. Ils avaient promis de repasser pour déposer une série de tirages. Ils n’y étaient pas obligés, mais la plupart le faisaient volontiers ; ces clichés servaient à alimenter les books des filles – en dehors du petit livret composite que Jean-Jean, le photographe maison, réalisait quand elles posaient leur candidature.

Sur les ordres de la patronne, il m’avait mitraillée, indifférent à ma nudité et si peu aimable que je m’étais demandé s’il était homosexuel.

Madame Olympe, en revanche, débordait d’une gentillesse peut-être commerciale, mais qui m’avait réconfortée. C’est elle qui m’avait donné l’adresse d’une maison meublée de la rue Fontaine. Si la chambre était moins reluisante que celle de l’hôtel de l’avenue du Bel-Air où j’étais tombée en arrivant, elle était nettement moins chère ; je m’y trouvais bien.

J’en étais à ma sixième séance quand je suis tombée sur un photographe d’un genre différent.

Contrairement aux précédents, l’homme ne possédait quasiment pas de matériel. Pas de polaroïd pour faire des essais, pas d’objectifs de différentes focales, pas de cellule, enfin pour ainsi dire pas d’appareil, un petit autofocus de bazar – une de mes copines possédait le même.

— Si... si vous voulez bien défaire vos cheveux.

L’homme, qui n’avait pas plus de trente-cinq ans, parlait d’une voix feutrée. Depuis dix minutes que nous étions dans le studio, il ne m’avait pas encore regardée en face.

— Je... voudrais commencer tout de suite par une série nue. Les sous-vêtements ne m’intéressent pas.

J’ai acquiescé. Tandis que j’ôtais un des ensembles en soie offerts par Adrien, le porte-jarretelles et les bas fournis par le studio, l’homme, maladroitement, arrangeait sur les projecteurs ces filtres qu’on appelle parapluies.

Il était mince, de taille moyenne, avec un visage en lame de couteau. C’était drôle, malgré son âge, il semblait usé. J’avais rarement vu un être aussi éteint.

Je lui ai fait face, nue, attendant ses instructions, mais gênée par ses regards obliques, je n’ai pu m’empêcher de détourner les yeux. En prenant la pose qu’il m’indiquait, dans un fauteuil les mains derrière la tête et les seins tendus, je me sentais de plus en plus déroutée.

Derrière moi, il y avait une de ces larges toiles que l’on déroule pour faire un fond ; la plupart des projecteurs allumés fournissaient un éclairage intense. Mais perdu dans le décor avec son minable appareil, l’homme faisait davantage songer à un voyeur qu’à un photographe.

Il m’a fait prendre d’autres poses, de dos, de profil, mais, j’en avais acquis la certitude, ce qui l’intéressait n’était nullement le cadrage, ni le modelé ; c’était de faire des clichés sur lesquels il pourrait, chez lui, se masturber.

J’ai bien pensé, à un moment, demander au client de faire une pause, appeler madame Olympe, lui dire que je me sentais mal à l’aise. J’en ai été tentée ; je ne l’ai pas fait c’est pour deux raisons : une avouable, l’autre moins.

Je m’étais déjà fait une idée de l’endroit où je travaillais. Quelque chose d’équivoque m’avait frappée dans l’atmosphère du bureau de la patronne, un relent indéfinissable, de bars où on devine d’étranges trafics sexuels.

Bien sûr, le studio Focus avait pignon sur rue. De vrais aspirants photographes venaient y travailler, mais ceux dont les mobiles étaient autres devaient constituer la majeure partie de la clientèle. Madame Olympe, qui avait sûrement jaugé ce client pour lequel je posais, ne devait pas aimer que ses modèles fassent la fine bouche – voilà pour la première raison.

Quant à la seconde... dès l’instant où, sous prétexte de rectifier ma position, l’homme a effleuré mes seins, je me suis sentie en proie à un trouble que je n’essayais pas de refouler.

Il n’avait ni l’âge ni le physique d’Adrien, mais dans ses attitudes et ses regards, je retrouvais quelque chose de mon vieil amant. Il avait fallu que je rencontre Adrien pour apprendre qu’il existait des hommes fascinés par la beauté féminine, et qui pour une raison ou pour une autre, ne pouvaient posséder les femmes dont ils avaient envie.

Pour Adrien, qui avait l’argent, le problème, c’était l’âge. Pour l’homme, qui ôtait sa veste et avait la sueur au front, c’était une question de moyens matériels : il devait économiser sou à sou pour venir une ou deux fois l’an photographier une fille chez madame Olympe.

Il a changé son rouleau de pellicule, et bredouillant qu’il allait travailler le clair-obscur, a éteint une partie des parapluies...

Travailler le clair-obscur avec un autofocus ! Si je n’avais pas été aussi troublée, ça m’aurait fait rire, mais je comprenais que l’homme cherchait à créer un coin d’intimité. Murmurant que c’était une bonne idée, j’ai légèrement ouvert mes jambes.

J’étais toujours sur un de ces fauteuils dits « d’Emmanuelle », mais l’espace s’était singulièrement rétréci ; éblouie par les spots qui restaient allumés et me frappaient en pleine figure, je ne voyais plus de l’homme qu’une silhouette mal dessinée.

C’était ce qu’il voulait sans doute, car la voix affermie, il m’a priée de renverser la tête et de caresser mes seins. J’ai obéi. Encouragé par ma docilité, il m’a demandé si je voulais bien faire semblant de me masturber.

— Je voudrais vous surprendre en quelque sorte. Vous voir vous caresser comme si vous pensiez être seule. Vous comprenez ?

Je comprenais si bien que j’avais le feu aux joues. Mettant une main entre mes jambes, j’ai écarté les cuisses, largement cette fois, car ma paume me protégeait.

— C’est bien, c’est tout à fait ça... a-t-il murmuré. Continuez, faites comme si je n’étais pas là.

Je n’avais pas besoin de le regarder pour savoir qu’il avait la gorge sèche et qu’il bandait.

J’étais excitée, moi aussi, plus que je ne l’aurais voulu, car l’homme n’était pas sympathique. Il me dévorait des yeux et se serait mis à genoux si je le lui avais demandé, mais sous cette résignation, je sentais de la révolte. Au fond, il devait me détester autant qu’il avait envie de moi.

Abandonnant mon sexe, j’ai pris mes seins à pleines mains, je les ai soulevés et rapprochés, parce que le désir les tendait et que j’avais envie de caresses.

L’homme se tenait toujours face à moi, j’entendais le clic-clac minuscule de son déclencheur. Sans prévenir, je me suis laissée glisser dans le fauteuil, j’ai ouvert les jambes et montré ma chatte en pleine lumière.

Le type s’est figé. Il s’est passé quelques secondes avant qu’il réagisse, me demande de me caresser plus en profondeur, tandis qu’il s’accroupissait et me photographiait entre les jambes.

Comme lui, j’avais les yeux rivés à mon pubis, à la touffe de poils que la lumière sculptait, au clitoris rouge, bien sorti, à mes petites lèvres qui s’humectaient et devenaient luisantes.

J’ai continué à jouer durement avec mes seins, à creuser le bassin en écartant les jambes, pleinement consciente que j’offrais une image obscène.

A regret, l’homme s’est détourné pour changer à nouveau de pellicule ; dans le studio, il y avait une odeur nouvelle : sa transpiration mêlée à celle qui perlait sous mes bras.

Il a pris encore quelques clichés, debout, penché sur moi. Il m’a demandé de passer mes doigts dans les poils de ma toison, puis de jouer à nouveau avec mes mamelons. Effrayée à l’idée de jouir, je n’osais plus toucher mon sexe. L’homme s’efforçait lui aussi de se contenir. L’un comme l’autre, nous nous efforcions de tenir notre rôle dans cette comédie dérisoire : le photographe et son modèle.

— Voudriez-vous maintenant, s’il vous plaît, vous mettre à quatre pattes sur le sol ? De dos par rapport à moi, jambes écartées en cambrant les reins au maximum.

J’ai obtempéré, soulagée de changer de posture. Pendant quelques secondes, j’ai vu dans un rai de lumière le visage bouleversé, la braguette gonflée de l’homme.

Je sentais un poids dans mon bas-ventre. L’homme ayant ôté le filtre d’un projecteur, j’ai reçu sur la chatte un flot de lumière si crue que j’ai eu l’impression qu’elle me pénétrait ; je me suis mise à trembler.

J’étais de plus en plus fébrile, malheureuse... et excitée. Par provocation, je m’écartais davantage, espérant le voir baisser enfin son pantalon et m’enfiler, mais il m’a seulement demandé de me tourner et de m’enfoncer un doigt dans l’anus. J’ai obéi, les pointes des seins si tendues que ça devenait lancinant.

Après avoir pris une série de clichés de mes fesses, un doigt dans l’anus, puis une autre de ma chatte en gros plan, il a éteint tous les projecteurs à l’exception d’un seul, et m’a demandé de garder la même pose, la tête de profil.

En dehors de l’îlot de clarté dans lequel j’étais exposée, l’obscurité, qui était à présent totale, avait quelque chose d’oppressant. L’homme m’a demandé de baisser la tête, de poser mon front sur le sol.

— Je cherche l’abstraction... a-t-il eu le culot de murmurer.

D’abord je n’ai rien deviné, étonnée seulement de ne plus entendre le bruit du déclencheur.

Au lieu de ça, j’entendais sa respiration, plus rauque, plus forte, d’autant plus inquiétante que la pièce était plongée dans le noir. Mon désir, cependant, ne refluait pas. J’aurais joui sans me toucher si un étrange gémissement ne m’avait fait relever la tête.

« Cuisses ouvertes, je montrais ma chatte en pleine lumière. »

C’est à peine si j’apercevais une silhouette ; l’homme s’est avancé au bord de la clarté. Il n’avait plus son appareil. Le pantalon sur les chevilles, il se masturbait.

Son sexe restait invisible, mais au mouvement saccadé des épaules, c’était facile de voir qu’il se branlait rapidement et n’était pas loin de l’orgasme.

J’étais si outrée que je ne songeais même pas à me relever. Comme je pivotais pour mieux voir, il a joui, arrosant de longs jets de sperme ma chatte et mes fesses.

Il était maintenant en plein dans la lumière ; plus que le choc du foutre qui tombait sur moi, c’est l’expression du visage qui m’humiliait. Pour la première fois, il me regardait en face ; le rire silencieux qui étirait ses lèvres, remontait jusqu’à ses yeux était si méchant que j’ai dû me retenir pour ne pas le frapper. Je me suis redressée d’un bond ; sans prendre la peine de ramasser mes vêtements, j’ai couru m’enfermer dans une des cabines de douche mises à la disposition des modèles.

Je tremblais de rage et de honte, mais, chose étrange, le désir qui chauffait mon ventre n’avait pas disparu. Il restait figé entre mes jambes ; je me suis masturbée, méchamment, jusqu’à ce qu’un plaisir poisseux me soulage.

CHAPITRE VI

LE BAMBI CLUB

C’est au studio Focus que j’ai rencontré Cécilia, une grande blonde au corps longiligne, aux petits seins pointus, qui faisait un numéro de strip-tease dans un cabaret de la rue Pigalle. Elle était plus âgée que moi – vingt-cinq ans – et ne venait chez madame Olympe que lorsqu’elle était fauchée, ce qui lui arrivait assez souvent.

Nous avons pris l’habitude de repartir ensemble, celle qui avait fini la première attendant l’autre dans un petit café où le patron, qui nous avait à la bonne, nous appelait « les miss ».

— Tu ne vas quand même pas passer ta vie à faire des photos chez cette maquerelle de madame Olympe ? a lancé Cécilia dès notre troisième rendez-vous. J’ai un truc à te proposer. Pas folichon d’accord, mais ça te fera un peu de thune et surtout, tu pourras rencontrer du monde.

Le cabaret où Cécilia était danseuse employait des entraîneuses. L’une d’elles ayant eu un accident, une place se trouvait libre, la jeune femme avait pensé à moi.

— Si tu veux, j’en parle au patron. La boîte ferme rarement plus tard qu’à quatre heures du mat, ça te laisse la possibilité de bosser l’après-midi au studio.

Cécilia savait de quelle façon j’avais abandonné mes études, je ne lui avais rien caché de mes relations avec Adrien, ni de ce que j’espérais en venant à Paris.

— C’est pareil pour moi ! Sauf que j’ai quitté l’école à quinze ans et que je n’ai même pas mon BEPC. Qu’est-ce que tu veux ? J’aurais autant aimé être avocate plutôt que strip-teaseuse, mais j’étais pas douée pour les études. Alors... on fait avec ce qu’on a.

Cécilia avait un ami régulier, un notaire de La Rochelle qui venait chaque semaine à Paris, payait le loyer de son studio et lui remettait un peu d’argent. Il ne s’entendait pas avec sa femme qui, depuis des années, lui refusait toute relation sexuelle. Sur ce plan-là, Cécilia « mettait le paquet », acceptait « toutes les fantaisies du vieux » dans l’espoir qu’un jour il divorcerait pour l’épouser. Contre toute attente, elle est parvenue à ses fins : la petite copine de mes débuts mène aujourd’hui, en province, une existence bourgeoise.

— Tu comprends, me disait-elle quand elle avait un coup dans l’aile et inclinait à la mélancolie, on est jeunes, on est belles, mais ça ne durera pas !

En dépit de son corps splendide, c’était une danseuse assez médiocre et elle ne s’illusionnait pas sur son avenir artistique.

— On vieillit plus vite quand on vit la nuit ! Ce qu’il nous faut, c’est un papa-gâteau assez fondu pour assurer nos arrières.

Elle n’avait pas tort évidemment, mais moi, je n’avais pas encore épuisé les joies de ma nouvelle existence. Je ne me souciais que du présent et n’étais pas pressée de trouver un protecteur à temps complet.

J’en avais connu les avantages avec Adrien, mais aussi les inconvénients. En me présentant au Bambi Club, je recherchais surtout des aventures d’un soir, de l’argent facilement gagné pour quitter la maison meublée de la rue Fontaine, prendre un studio, et continuer à mener joyeuse vie en gardant ma liberté.

J’étais émue, ce gris jeudi de novembre, en sortant du métro Pigalle, en descendant vers la rue où Cécilia m’attendait devant une porte à peine visible entre une pharmacie et un marchand de légumes : l’entrée des artistes.

Elle a manœuvré la poignée, je l’ai suivie dans un couloir mal éclairé. Nous avons traversé des locaux encombrés de malles et d’objets, puis une pièce plus grande, une loge où j’ai aperçu le reflet d’un miroir.

Il régnait dans les lieux une drôle d’odeur faite d’humidité, de relents de cave, de fards un peu rances. Cette atmosphère de coulisses endormies m’excitait ; j’avais l’impression de débarquer, enfin, dans la vraie vie.

— Attention à la marche ! m’a prévenue Cécilia qui se mouvait à l’aise dans la pénombre.

La jeune femme ayant poussé une porte matelassée, nous avons pénétré dans une salle où je n’ai d’abord distingué que des lumières rouges, un haut comptoir de bois, des miroirs où jouaient les mêmes reflets que dans la loge.

Le patron, monsieur Grégoire, était assis sur une banquette d’angle, devant une table ; il tournait les pages d’un journal.

Il s’est levé pour nous saluer. Après m’avoir demandé d’où je venais, depuis combien de temps j’étais à Paris, il m’a priée d’ôter mon blouson. « Juste pour avoir une idée », a-t-il précisé avec un sourire sans arrière-pensée.

Il paraissait une cinquantaine d’années ; avec sa silhouette trapue, sa chevelure en brosse, il donnait davantage l’impression d’un bon père de famille que d’un tenancier de boîte de nuit.

— Ne t’y fie pas trop ! Le patron n’est pas aussi bon enfant qu’il en a l’air, m’a dit Cécilia tandis que nous nous dirigions vers le bureau du comptable. Il a l’œil à tout... en revanche, question cul, il nous fiche une paix royale... pas comme ce salaud de Bistrouille !

— Bistrouille ? Ça existe des noms pareils ?

Nous nous trouvions devant une porte sur laquelle des lettres grossièrement peintes indiquaient BAMBI CLUB ADMINISTRATION.

Cécilia a frappé une première fois, une seconde, mais ce n’est qu’à la troisième que nous avons entendu un pas traînant, une voix sourde qui demandait ce que nous voulions.

— C’est Cécilia, monsieur Bistrouille. Monsieur Grégoire veut que vous inscriviez une nouvelle.

L’homme a marmonné une phrase indistincte ; il s’est passé un long moment avant qu’il ouvre la porte et nous introduise dans son bureau, une grande pièce aux murs nus qui prenait jour sur la cour.

Tout était gris là-dedans, les murs dont la peinture se cloquait, le plancher presque aussi sale que l’escalier, les classeurs métalliques alignés les uns à côté des autres.

Devant le bureau, il y avait deux antiques chaises en bois ; le comptable nous a priées de nous asseoir pendant qu’il s’installait derrière son bureau.

Petit et gras, à demi chauve, il avait l’air d’avoir dans les cinquante ans, mais au contraire de son patron, personne n’aurait pu le prendre pour un bon père de famille. En lui tendant ma carte d’identité, j’ai eu la certitude qu’au moment où nous avions frappé, il était en train de se masturber. S’il nous avait fait attendre, c’était sûrement parce qu’il était allé se finir avant de nous ouvrir.

Malgré le froid, il n’y avait pas de chauffage. La chemise ouverte sur un torse aux poils grisonnants, le comptable donnait une impression de vitalité déplaisante.

En inscrivant mon nom et mon adresse sur un registre, il me détaillait à petits coups d’œil sournois et vifs, ne s’arrêtant que pour lancer vers Cécilia des regards où on lisait autant de hargne que de concupiscence.

— Je suppose, mademoiselle Cécilia, que vous avez mis votre amie au courant ? La paie en espèces tous les samedis, mais jamais d’avance. En aucun cas !

— En aucun cas ! Tu parles ! a soupiré Cécilia dès que nous nous sommes retrouvées dans la cour. Il suffit de se laisser peloter... et la plupart des filles y passent ! Moi, je lui ai fichu une de ces gifles !

CHAPITRE VII

LE COMPTABLE LIBIDINEUX

Assez vite, je me suis lassée du métier d’entraîneuse. J’avais imaginé une vie nocturne brillante, des strass et des paillettes, des hommes en smoking prêts à se montrer aussi généreux qu’Adrien.

J’étais plutôt excitée le premier soir en me présentant à l’entrée des artistes, et plus tard dans la loge que les entraîneuses partageaient avec les strip-teaseuses, mais je n’ai pas tardé à déchanter. Le Bambi Club était une boîte modeste, ses numéros n’attiraient guère que les touristes que racolait le portier, les provinciaux en goguette qui riaient trop fort en croyant s’encanailler.

La salle qui, de prime abord, m’avait paru luxueuse, était quelconque, les murs tapissés de miroirs et de papier grenat, des banquettes de velours et des tables d’un côté de la piste, de l’autre des guéridons et des chaises qu’à la fermeture on retrouvait éparpillés dans tous les coins. En fait de smoking, je n’y ai jamais vu que celui de monsieur Grégoire.

« Les provinciaux riaient fort, croyant s’encanailler. »

Comme l’avait dit Cécilia, le patron avait l’œil à tout ; quand il y avait beaucoup de monde, il n’était pas rare de le voir passer derrière le bar pour donner un coup de main à Gérard le barman qui officiait en veste blanche, versait dans nos verres du Coca mélangé à de la limonade, et du whisky si délayé qu’il n’aurait pas grisé une mouche.

Il y avait tout un trafic avec les alcools, surtout les bouteilles de champagne, notre rôle consistant à pousser les clients à boire sans modération, tandis que nous-mêmes faisions semblant.

C’était un sport pour lequel il fallait de l’endurance et du doigté. Quand j’évoque le Bambi Club, le mot qui me vient tout de suite, c’est bouchonner... bouchonner encore et encore ; je me revois raflant d’une main discrète les bouchons sur la table, les glissant à Gérard qui les comptabilisait, car nous étions à la commission : au bouchon ! Pour gagner sa vie, il fallait bouchonner sec !

Certains soirs pourtant, l’ambiance était morose et le bouchon rare. Les clients peu nombreux traînaient les pieds, nous devions nous contenter de les soûler au whisky.

— Les vaches ! disait Cécilia, qui entre deux passages, nous rejoignait dans la salle. Putain ! Quand on veut pas claquer de pognon, on sort pas !

C’était des soirées pénibles, pendant lesquelles, invariablement, j’avais mal à la tête. La musique des numéros que je connaissais par cœur me donnait la nausée, et tout en souriant au VRP d’Hénin-Liétard ou au vétérinaire de Poitiers, je ressassais des idées noires et songeais que ça ne pouvait pas continuer.

Les soirs où il y avait du monde, en revanche, je reprenais goût au boulot. A vrai dire, « pigeonner » m’excitait énormément ; en deux mois, j’étais devenue la meilleure « bouchonneuse » du Bambi et je ne touchais jamais les billets de mon enveloppe sans une intense satisfaction.

Entre le studio Focus et le Bambi Club, je gagnais gentiment ma vie, pas assez pour m’acheter tout ce qui me faisait envie – j’avais tout le temps envie de quelque chose ! – mais suffisamment pour déménager ; j’étais désormais locataire d’un petit studio rue Notre-Dame-de-Lorette.

Par ailleurs, j’avais été assez prévenue contre monsieur Bistrouille pour ne pas me mettre dans l’embarras. Cependant, je m’y suis mise, pour une veste en cuir, aperçue dans la vitrine de Mac Douglas, que j’avais voulu m’offrir sans attendre.

Il est vrai que, cette semaine-là, j’avais deux rendez-vous au studio Focus. Quand madame Olympe m’a dit que les deux s’étaient décommandés, ce qui était rare mais arrivait quelquefois, je me suis effondrée.

— Allons, ce n’est rien. Vous êtes un des modèles les plus demandés, ça m’étonnerait que la semaine prochaine, il n’y ait rien pour vous.

— C’est que... d’ici là... J’ai plus une thune !

Elle m’a regardée d’un air ahuri. Dans l’espoir de lui soutirer une avance, je me suis résignée à lui raconter l’histoire de la veste.

— Franchement, vous me sidérez. Comment pouvez-vous ?

Je m’étais humiliée pour rien. Non seulement je n’obtenais pas même un billet de cent francs, mais la vieille bique se permettait de me faire la morale !

Si je tergiversais encore en rentrant chez moi, je savais pourtant qu’il ne me restait qu’une issue.

Le lendemain, j’ai attendu qu’il soit presque midi pour aller rue Pigalle, grimper les trois étages et frapper à la porte de l’administrateur-comptable. Comme toutes les employées du Bambi, je savais qu’il demeurait tout près – rue La Bruyère – et allait chaque jour déjeuner avec sa femme.

Au fond, j’espérais encore passer entre les gouttes. Avec un peu de chance, il serait pressé, m’avancerait ce que je demandais et remettrait à plus tard de régler nos comptes.

Il m’a priée de m’asseoir. Pendant que j’expliquais mon problème, son regard lourd se posait sur moi, glissait de mon visage à l’ouverture du cache-cœur.

— Si c’est pas malheureux de voir une aussi jolie fille dans l’embarras !

Il souriait. Malgré le malaise que j’éprouvais, j’ai souri aussi.

— En principe... Vous connaissez le règlement ? Mais enfin...

Il était derrière moi ; j’avais beau m’y attendre, j’ai tressailli quand ses grosses mains se sont posées sur mes épaules.

— Combien vous faut-il ?

— Mille francs ? C’est possible ?

— Bien sûr. Si vous voulez repasser à quatorze heures ?

Bon. Je n’y couperais pas ! En attendant l’heure du rendez-vous, j’ai déjeuné dans un café, boulevard de Clichy, craquant le dernier billet qui me restait en poche.

Nous étions à la fin du mois de février, mais le ciel restait hivernal, d’un gris qui donnait le cafard. Depuis plusieurs jours, il soufflait un vent froid ; j’ai eu un serrement de cœur en pensant à Montpellier où l’on devait déjà sentir le printemps, à Adrien de qui il était si facile d’obtenir de l’argent.

A l’usage, il s’était révélé un amant exigeant et j’avais eu envie de voir du pays, mais ne m’étais-je pas illusionnée sur mes capacités de réussite dans la capitale ?

Depuis que je travaillais au Bambi Club, je me rendais compte à quel point Paris regorgeait de filles jeunes et belles, ambitieuses, plus douées que moi qui ne savais rien faire. Cécilia dansait. Tania, la brune aux yeux verts, faisait en plus de son strip, un numéro dans la revue des Folies-Bergère. Caroline et Federica, les deux Niçoises, prenaient des cours de comédie, tentaient leur chance à tous les castings, ce qui ne les empêchait pas comme les autres de chasser le gros compte en banque.

En fait, qu’est-ce que j’avais obtenu depuis cinq mois ? Un boulot de modèle ? Drôle de modèle et drôle de boulot. Comme je l’avais supposé, il venait chez madame Olympe plus de voyeurs que de vrais photographes. Si je ne m’étais plus dégradée comme je l’avais fait avec le salaud qui avait éjaculé sur moi, je sentais qu’un jour prochain, je serais fatiguée de m’exhiber devant de pauvres types.

— Un pis-aller, soupirait Cécilia... en attendant quoi ? L’homme qui me permettra de vivre sur un grand pied ? Il est peu probable que je le trouve parmi la clientèle du Bambi !

De plus en plus souvent, je me demandais si j’avais choisi la bonne voie. Pourtant, au fond, je n’étais pas tellement révoltée en montant l’escalier gris où traînaient des mégots et des papiers sales. Tendue, oui, mais je commençais à me connaître. Ce n’était pas à cause de l’anxiété que j’avais la gorge serrée en suivant le comptable dans son antre.

Percevait-il mon trouble ? J’en étais persuadée. Peut-être même l’avait-il senti dès le premier jour. C’est pour ça sans doute qu’il m’avait donné rendez-vous sans trop finasser.

Si j’avais conservé des illusions, elles se seraient envolées à la vue du store tiré devant la fenêtre, du radiateur électrique allumé. Il régnait dans la pièce une tiédeur inhabituelle. Bistrouille a cru bon d’expliquer :

— J’ai mis un peu de chauffage. Pour ma part, j’ai toujours trop chaud, mais je ne voudrais pas que vous vous enrhumiez.

Il me regardait avec un sourire doucereux ; sortant du tiroir un gros portefeuille, il l’a ostensiblement poussé vers moi – sans toutefois en tirer les mille francs qu’il m’avait promis.

— Voyez-vous, Florence, je vois passer beaucoup de monde ici ; beaucoup de jeunes femmes surtout... je trouve dommage qu’une fille comme vous gaspille ses qualités.

Après le froid de la rue, le sang me montait à la tête ; j’ai fait glisser la fermeture de mon blouson.

— Je suis bien placé pour savoir ce que vous gagnez comme entraîneuse. Même les meilleures semaines, ça n’a rien de mirobolant. De plus... vous aimez vraiment ce travail ?

Où voulait-il en venir ? Bien sûr, il ne pouvait de but en blanc me mettre le marché en main, une avance contre quelques caresses. Mais ses paroles m’intriguaient ; je l’ai écouté avec plus d’attention.

— Un de mes amis possède un cabaret sur la rive droite, une boîte d’un tout autre genre que le Bambi. Hier encore, il me disait qu’il recherchait des gogo-girls pour animer la salle entre deux numéros. Je suppose que vous savez en quoi ça consiste ?

J’avais beau me dire que ce n’était qu’une frime, j’étais quand même intéressée. J’en avais plus qu’assez du Bambi, des clients, parfois même de mes compagnes ; l’idée de travailler dans une boîte où la clientèle était sans doute plus reluisante...

— Je ne demande pas mieux que de vous recommander, seulement mon ami exige des filles à la plastique parfaite, et il faudrait...

Arrivé au point où il le souhaitait, il s’est levé ; en le regardant venir, avec ses épaules molles, son ventre qui tendait la chemise et le pantalon, j’ai avalé péniblement ma salive.

— On voit que vous êtes bien faite... cependant... un corps habillé... ce n’est jamais tout à fait la même chose. Je ne vous demande pas de vous mettre nue, bien entendu ! Mais si vous vouliez ôter votre blouson, votre jupe, peut-être votre pull, je pourrais apprécier...

Il n’y avait qu’une lampe allumée sur le bureau. Dans la pénombre tiède, je retrouvais l’intimité de la séance avec l’homme à l’autofocus ; quelque chose a bougé dans mon ventre.

— Qu’est-ce que vous en pensez ?

Une main appuyée au dossier de ma chaise, le comptable se penchait, me lançant son haleine en plein visage. Avec ses yeux troubles, sa calvitie et son nez aux pores dilatés, il était vraiment vicieux.

— Eh bien ? insistait-il en avançant les lèvres dans une lippe gourmande.

J’ai soupiré ; d’un mouvement d’épaules, j’ai ôté mon blouson.

Il souriait. Sûr maintenant d’obtenir ce qu’il désirait, Bistrouille se redressait, allait s’asseoir dans son fauteuil, dont il arrangeait commodément le dossier.

— Prenez votre temps. Je comprends que vous soyez un peu gênée, mais rassurez-vous... quand on travaille depuis si longtemps dans le milieu de la nuit... on n’a pas le même regard que les autres hommes.

Décidée à en finir vite, j’ai ôté ma jupe et mon cache-cœur. Quand le comptable m’a vue en slip, soutiens-gorge, collant transparent, un éclair bref est passé dans ses yeux.

Depuis quelque temps, je me lassais de la lingerie de couleur claire, je m’étais offert un ensemble string et balconnet en satin et dentelle bordeaux qui visiblement lui faisait de l’effet.

— Très joli... a-t-il dit d’une voix qui s’étouffait. La couleur est peu courante, et avec votre peau dorée, c’est ravissant. Je suppose que ça n’est pas du synthétique ? Vous permettez ?

Il s’est levé. Sous prétexte d’apprécier le soyeux du tissu, il a effleuré mes seins d’une main qui n’attendait qu’un signe... pas même un signe, un regard, pour s’appesantir, prendre possession.

J’ai eu un bref battement de paupières ; le souffle court, j’ai noué mes mains derrière ma nuque, tendu ma poitrine.

— Vous avez de très beaux seins, Florence. Encore qu’avec un soutien-gorge...

J’avais compris. Essayant de mettre le maximum d’innocence dans ma voix, j’ai demandé si je devais aussi enlever mon collant. Marmonnant que c’était préférable, le comptable a regagné son siège.

Il ne se pressait pas ! Il aurait pu, sans que je proteste, caresser mes seins plus voluptueusement, mais je sentais qu’il voulait ménager son plaisir. Pour une fois qu’il avait entre les mains une fille docile et qui aimait s’exhiber ! Il m’a demandé de marcher de long en large, d’esquisser quelques pas de danse, « pour juger de mon galbe et de ma façon d’occuper l’espace ».

J’ai obéi. Me déhanchant entre les chaises et les casiers métalliques, je me prenais au jeu, l’excitation montait en moi ; j’étais de plus en plus troublée par les regards que, tassé dans son fauteuil, le comptable jetait sur mon corps.

D’accord, j’avais besoin d’argent. Du coin de l’œil, je suivais les mains du gros homme qui, distraitement, ouvrait le portefeuille, en sortait deux, trois, quatre billets de cinq cents francs en me regardant d’un air interrogateur.

A cette minute, Bistrouille désirait si fort les seins que je balançais sous son nez, les fesses que le string ne cachait pas, ma touffe qu’il devinait et dont une bande de poils dépassait, que j’en éprouvais une sensation grisante.

— Est-ce que c’est suffisant ? Puis-je me rhabiller ?

Ma voix, hélas, n’était pas très naturelle, mais le comptable ne semblait pas le remarquer. Sans un mot, il faisait surgir deux nouveaux billets, m’interrogeant des yeux, si excité qu’il devait faire un effort pour garder un semblant d’impassibilité.

Il n’était plus question de déhanchements et d’occupation de l’espace ! La comédie était terminée ; face à face, il n’y avait plus qu’un homme au visage suant de vice, une fille de vingt ans qui n’avait plus sur elle qu’une minuscule culotte.

J’ai aspiré l’air largement et j’ai fait glisser le string. Nue, je regardais le comptable qui ne parlait plus, mâchoires crispées. Il s’est levé, s’est approché de moi. Il a pris mes seins, les a pressés l’un contre l’autre avant de les gifler, excité de les voir rebondir entre ses paumes.

J’étais excitée, moi aussi. Je me suis cambrée davantage quand il a avancé ses lèvres, saisi la pointe d’un de mes seins pour la lécher.

Sa main a glissé entre mes jambes ; j’ai sursauté au contact des gros doigts qui passaient entre les poils, fouillaient les plis de la chatte, tâtonnaient pour trouver le vagin.

Il ne montrait dans ses gestes aucune douceur ; autant il avait pris son temps pour me faire déshabiller, autant maintenant, il se montrait avide, pressé de prendre possession du corps que je lui livrais.

Je mouillais ; le sentant, il a abandonné mon sein pour me lancer un regard ironique.

— On dirait que ça te plaît, hein ?

Sans me quitter des yeux, il barbouillait ma chatte de mouille ; je me suis mise à bouger, m’écartant et me frottant sur sa paume, le regardant à mon tour avec défi.

— Tu es vraiment...

Il respirait plus difficilement. Sans finir sa phrase, il s’est détourné, a regagné le fauteuil, s’est laissé tomber lourdement, le visage en sueur et les jambes écartées.

J’étais toujours devant le bureau. Ce n’est qu’en le contournant sur son ordre que j’ai vu que la ceinture de son pantalon était débouclée ; il avait ouvert sa braguette.

Sa poitrine velue se soulevait ; les yeux dans les miens, il a baissé son slip, montrant un bas-ventre couvert de longs poils gris, deux grosses couilles qui paraissaient molles et contrastaient avec la bite dressée, le gland si rose et luisant qu’il faisait songer à celui d’un animal.

— Je sais que tu en as envie...

Ce n’était pas vrai que je désirais sa sale bite ! Je me suis approchée de lui. Posant ma main sur le paquet de chair vibrante, j’ai tressailli au contact du filet humide qui sourdait du gland.

Lui me regardait méchamment ; en faisant aller et venir ma main sur sa bite, il semblait dire qu’on ne la lui faisait pas, qu’il savait quelle sorte de femme j’étais ; que je jouissais de la situation et ne quitterais pas les lieux sans être allée au bout de mon plaisir.

Le pire, c’est qu’il avait raison. Bouleversée par mon désir honteux, j’ai mis mes jambes de chaque côté des siennes, j’ai écarté les cuisses. M’emparant de sa queue courte et large, je l’ai poussée lentement dans mon vagin.

Il avait repris mes seins, qu’il caressait avec un emportement brutal, léchant, mordant les pointes pendant que doucement, je bougeais les reins, attentive à la queue qui n’allait pas au fond de ma chatte, mais me donnait l’impression d’être emplie par un poing. Sa bite épaisse frottait fort contre les parois de mon vagin ; c’était une sensation si excitante, irritante aussi, que je me suis mise à bouger plus vite.

J’étais impatiente de me libérer, j’aurais voulu jouir vite pour dissiper mon trouble, mais c’était le contraire qui se produisait ! J’avais beau m’agiter sur le sexe qui distendait ma chatte, le plaisir ne montait que lentement, un plaisir différent de celui que je connaissais... un élancement lourd, puissant – énervant comme un orage.

J’ai dû gémir car il a cessé de bouffer mes seins. Rejeté contre le dossier, il a murmuré une phrase que je n’ai pas comprise, m’a saisie aux hanches, m’a immobilisée – le temps de se laisser glisser de quelques centimètres.

De cette façon, je le chevauchais plus complètement. Je me suis remise à bouger ; accrochée aux accoudoirs, je frottais fiévreusement mon clitoris sur les poils gris du bas-ventre.

Il avait enfoui sa figure entre mes seins ; un instant très bref, j’ai eu la vision du couple que nous formions : lui, vautré dans son fauteuil, son crâne chauve luisant doucement dans la clarté jaunâtre, moi, échevelée, nue, bougeant sur la bite qui se crispait et n’allait pas tarder à lâcher son jus.

Comme dans la boutique de Rosie, à Montpellier, le monde avait disparu ; il m’était difficile d’imaginer que derrière le store, le jour commençait à baisser, qu’au-delà de la cour où monsieur Grégoire entreposait des poubelles et des caisses, il y avait les rues grouillantes d’une capitale.

« Il a pris mes seins, les a malaxés... »

Proche de l’orgasme, l’homme s’est redressé. Entre mes jambes, je le sentais qui se tendait ; sans cesser de bouger, je me suis tendue aussi.

Quelque chose se dénouait dans mon ventre ; le plaisir m’a submergée, non pas d’un coup comme c’était le cas presque toujours, mais en vagues si épaisses, si puissantes que j’ai eu un étourdissement. C’est à peine si je me suis rendu compte que le comptable jouissait aussi, qu’il m’emplissait d’un sperme si abondant qu’il dégorgeait entre mes jambes.

— Si vous voulez vous rafraîchir...

Du menton Bistrouille me désignait une porte à demi ouverte, derrière laquelle j’entrevoyais un lavabo.

Prestement, il avait remis sa bite en place. Sans se lever, il tirait sur la fermeture de sa braguette, se réinstallait à son bureau en homme qui a du travail. Visiblement, il prenait plaisir à aggraver la gêne que j’éprouvais à être nue devant lui, les joues brûlante, les seins encore lourds.

Avec le comptable j’étais allée loin, plus que je ne l’avais prévu. Je ne le regrettais pas, mais j’étais mal à l’aise en rassemblant mes affaires.

Il affectait d’être plongé dans ses papiers, mais j’ai surpris son regard à l’instant où je me baissais pour ramasser mon soutien-gorge et ma culotte.

— Il n’y a malheureusement pas de bidet ici, a t-il murmuré en savourant le mot, mais vous trouverez du savon, et tenez...

Il se penchait, sortait d’un tiroir de son bureau un rouleau de Sopalin qu’il me tendait avec un sourire glauque.

— A défaut de mieux.

C’était vraiment un personnage atroce.

Il jouissait de me voir humiliée ; en me glissant dans le cagibi, j’ai senti sur moi son regard lourd de sous-entendus.

Je me suis lavé les mains, les fesses aussi, comme j’ai pu, effrayée par le visage que je découvrais dans le miroir fendu. Le mascara qui avait coulé et le rouge à lèvres qui me barbouillait me faisaient une figure tragique. J’avais hâte de filer, je me suis dépêchée de passer de l’eau sur mon visage et d’arranger mon chignon vite fait.

Je me suis rappelé que j’avais dans mon sac un échantillon d’eau de toilette. Je m’en suis aspergée.

En retrouvant mon sang-froid, une inquiétude nouvelle me venait. De retour dans le bureau, j’ai immédiatement cherché des yeux les billets sur la table. Je voulais mon argent ! De surcroît, je l’avais obtenu en prenant du plaisir !

Les six billets se trouvaient toujours sur la table. En captant le regard du comptable qui me devinait, j’ai baissé les yeux.

— Prenez ! L’avance que je vous fais est notée dans mon calepin. Le reste... c’est un cadeau.

CHAPITRE VIII

LE PATRON DE LA BOÎTE

Le comptable ne m’avait pas raconté d’histoire : il avait vraiment un ami qui recherchait des gogo girls. La boîte se trouvait rue de Ponthieu. Si ce n’était pas encore le standing du Crazy Horse ou du Lido, c’était plus chic que le Bambi.

Le patron du HotSpot, Tonio, était un Corse d’environ quarante-cinq ans, très brun, grand et carré d’épaules.

Il m’a reçue dans le bureau qu’il occupait au-dessus de la boîte. Je me suis dit tout de suite qu’il était d’une élégance trop voyante pour être tout à fait honnête.

Avec sa chevalière, sa montre en or, ses ongles manucurés, il faisait songer à un truand de cinéma ; tout le temps que j’ai travaillé chez lui, j’ai gardé la conviction que c’était un bandit ou un proxénète.

En réalité, et je ne devais l’apprendre fortuitement que des années plus tard, si Antoine G. aimait se donner des allures de caïd, c’était ce que les vrais malfrats appellent un « demi-sel », un amateur qui s’occupait surtout de courses hippiques et servait à l’occasion d’indicateur.

Je l’ignorais alors ; m’efforçant de répondre avec naturel à ses questions, j’avais une petite angoisse. N’étais-je pas tombée dans un piège ? L’homme n’allait-il pas me droguer pour m’escamoter en direction d’un bordel d’Adélaïde ou Buenos Aires ?

C’est pour cette raison que j’ai refusé le whisky qu’il m’offrait, mais pendant qu’il faisait glisser un panneau derrière lequel il y avait des verres et des bouteilles, j’étais vaguement excitée.

Malheureusement, quand Tonio s’est rassis en faisant tourner les glaçons dans son verre, j’ai reçu une douche froide.

— Ecoutez mon petit, vous êtes jolie et vous avez l’air d’une fille sérieuse ; si seulement vous vous étiez présentée hier, le job était à vous.

Déçue, j’ouvrais déjà la bouche, mais :

— C’est mon vieux copain Bistrouille qui a insisté pour que je vous reçoive. Il a l’air de vous avoir à la bonne, hein ?

Il m’adressait un clin d’œil. J’ai essayé de sourire, me demandant ce que le comptable avait pu lui raconter...

— Cela dit, pour le moment, tout ce que j’ai à vous offrir, c’est une place d’entraîneuse. Rien de mieux que ce que vous avez actuellement, si ce n’est la possibilité d’évoluer dans un milieu plus élégant, et peut-être, de vous faire des amis utiles. Mais attention ! a-t-il ajouté, pas d’embrouille dans la maison ! Vous êtes libre de suivre à l’extérieur qui vous voulez, après la fermeture, je le précise... mais dans la boîte, votre rôle se borne à faire boire les clients. Quant à la drogue... je vous préviens que si vous en croquez, c’est la porte dans la minute qui suit celle où je vous pince !

Je l’ai assuré que je ne touchais pas à la dope, que je ne buvais pas – du moins dans la mesure où je pouvais l’éviter – et que, pas plus que lui, je ne recherchais les histoires.

— Très bien. Je ne veux pas vous dorer la pilule, c’est un boulot ingrat, mais si vous savez y faire, vous ne regretterez pas votre passage au HotSpot, et moi non plus.

Cette fois, je n’ai pas refusé le verre qu’il me proposait pour fêter mon embauche.

Je prenais mon travail à vingt-deux heures, et suivant que j’étais plus ou moins en avance, je m’y rendais en métro ou en taxi.

Comme au Bambi, les entraîneuses disposaient d’une loge pour se changer et se remaquiller, mais nous ne la partagions pas avec les strip-teaseuses, dont certaines nous regardaient de haut.

Elles étaient cinq, toutes de vraies danseuses, de très belles filles qui ne faisaient pas que se déshabiller, mais offraient de véritables spectacles, pantomimes mises en scène sous des éclairages sophistiqués.

Huit musiciens se relayaient pour jouer jusqu’à l’aube. La salle circulaire décorée en rose et en violet – éclairages et tentures – me plaisait bien.

Cependant, je n’étais pas satisfaite. A la suite de deux événements pénibles qui avaient marqué ma sortie du Bambi et mon entrée dans le club de la rue de Ponthieu, j’étais assez ébranlée pour envisager d’acquérir une autonomie véritable.

Vivre de mes charmes soit, puisque j’en avais décidé ainsi. Mais à la condition que le déclic se produise, ce qui n’avait pas été le cas lorsque j’avais revu Bistrouille, un après-midi dans son bureau. Je venais donner officiellement mon congé ; j’ai bien vu qu’il attendait de moi sa récompense pour m’avoir trouvé ce nouveau job, et que des paroles de remerciement ne suffiraient pas.

En refusant, je risquais fort de perdre une place à laquelle je tenais déjà. J’ai fait le strip qu’il exigeait ; je me suis allongée nue sur le bureau qu’il avait débarrassé de ses papiers.

J’avais les jambes écartées ; je me suis crispée quand il a braqué la lampe sur ma chatte. Il tirait sur mes poils, je sentais son souffle sur mon pubis. Je me suis retenue de l’envoyer bouler quand ses lèvres se sont emparées de ma chatte, que sa langue m’a léchée avec une frénésie si animale que j’avais la sensation de me faire bouffer par un chien.

Il savait qu’il n’aurait plus l’occasion de me baiser, aussi, après m’avoir demandé de le sucer à mon tour, il m’a pénétrée et besognée longuement. A la fin, il était tellement hors de lui que son cri de jouissance a résonné jusque dans les étages.

Contrairement à monsieur Grégoire, Tonio n’avait pas l’allure d’un bon père de famille. Et il n’était pas libidineux comme le comptable. S’il avait mis les formes, j’aurais pris plaisir à faire l’amour avec lui.

Au lieu de ça, trois jours après mes débuts au HotSpot, il m’a fait savoir par Carla, sa compagne, une belle femme de quarante ans, ancienne danseuse, qu’il m’attendait dans son bureau. Ignorant ce qu’il me voulait, j’ai grimpé sans appréhension l’escalier intérieur qui menait à l’étage. J’étais loin de me douter que j’allais devoir payer mon entrée dans les lieux.

Il était un peu plus de minuit, la boîte commençait à se remplir. Après avoir quitté la salle où l’orchestre faisait rage, je pénétrais dans un endroit si tranquille qu’on entendait la pluie tambouriner sur les carreaux. Les doubles rideaux étaient tirés. Seule une lampe posée sur le bureau éclairait la pièce. Assis dans la pénombre, Tonio m’a priée d’avancer.

— Cigarette ?

Il s’est levé pour me tendre son étui ; je n’ai pas tressailli quand il a posé une main sur mon épaule.

— Alors ? Vous vous habituez ? Carla m’a dit que vous avez déjà fait une douzaine de bouteilles... c’est pas mal du tout.

Il s’est redressé pour souffler sa fumée ; les fesses au bord du bureau, il me regardait – le visage durci.

— Bon ! Il y a une petite chose qu’il faut que je vous dise. C’est à propos de vos robes.

Mes robes ? Pour travailler au Bambi Club, je m’en étais offert deux, dont une en cuir rouge que j’aimais beaucoup.

— Ici, poursuivit-il, nous sommes pas à Pigalle. Le cuir rouge... ce n’est pas le genre de la clientèle. Si vous êtes raide, je vais vous donner une avance, mais dès demain, je veux que vous alliez vous acheter quelque chose de plus chic... et encore plus sexy. Et puis...

Il s’est penché pour effleurer ma cuisse que la minirobe découvrait largement.

— Vous portez des collants, ils sont fins, mais ça ne fait pas fantasmer le client. Qu’est-ce qu’ils viennent chercher, ces types ? De l’évasion, des femmes qui soient de vraies femelles. Des collants, ils en ont à la maison, alors dès demain, vous me ferez le plaisir de mettre des bas ! Je vous offre un verre ?

— C’est-à-dire... on m’attend en bas.

— Y a quand même pas le feu.

Le feu n’était pas dans la salle, non... à ce moment, il était ici, dans ce bureau feutré ! En préparant mon verre, le patron semblait plus léger. Quand il me l’a tendu je n’ai pas été surprise d’entendre :

— J’espère que tu vas être gentille avec moi ?

Mon cœur s’est accéléré. Je le sentais qui cognait en larges « boums » dans ma poitrine.

Candy, Laetitia, Sandra, Mélanie, Barbara, toutes les entraîneuses, je le savais, étaient passées dans les bras du patron. Mélanie m’avait confié qu’il l’avait draguée ainsi que Laetitia et Candy. Il les avait chacune emmenées à la campagne dans une auberge chic. Carla, sa régulière, était jalouse, mais elle n’y pouvait rien.

Pour Sandra ou Barbara, qui étaient moins jolies, ça c’était passé dans son bureau, sans beaucoup de façon. Je constatais avec un certain dépit que pour moi ce serait la même chose.

— Hein ? insistait Tonio. C’est l’habitude, tu sais.

J’étais sur le point de lui dire que j’étais d’autant moins au courant de ces... pratiques qu’au Bambi, ça ne s’était pas passé comme ça avec monsieur Grégoire. Heureusement je me suis rappelé à temps les conditions posées par Bistrouille.

— Bien, monsieur.

En une minute, j’avais pris mon parti.

— Quand voulez-vous ?

— Maintenant.

Il a donné un tour de clé à la porte et, sans ôter sa veste, a défait sa ceinture, ouvert sa braguette, baissé son slip.

— Tu me suces un peu ?

Sa bite était petite. Comme les couilles qui se perdaient entre les jambes. En revanche, l’homme avait une épaisse toison frisée dans laquelle j’ai enfoncé les doigts tout en soufflant sur la bite qui se redressait avec peine.

Je n’étais pas excitée, mais décidée à donner satisfaction, j’ai caressé le gland du bout de ma langue comme si j’en avais très envie, je l’ai décapuchonné avec mes lèvres, j’ai léché longuement le frein et le méat.

Je prenais soin de faire rouler les couilles dans mes mains, de les presser, de leur donner des coups de langue, mais le déclic ne se produisait pas ; je ne me suis pas fait prier pour me relever quand Tonio m’en a donné l’ordre.

Sur les vitres, la pluie tambourinait toujours. Le téléphone intérieur ayant fait entendre son ronflement, le patron du HotSpot a saisi l’appareil. Tranquillement, il s’est lancé dans une conversation où il était question de chevaux et de jockeys. De sa main libre, il caressait mes seins, mais sentant que sa queue débandait, il m’a fait signe de le branler.

Malgré mes caresses, la bite de mon patron restait à demi molle ; le temps me paraissait s’étirer en longueur, avec l’impression déplaisante de n’être qu’une bonniche sur laquelle on exerce un droit de cuissage.

Enfin, Tonio a raccroché. Baissant le bustier de ma robe, il a saisi mes seins, les a rapprochés l’un de l’autre ; il les giflait en marmonnant qu’il ne s’était pas rendu compte à quel point j’étais bien fichue. Il a réitéré l’ordre d’acheter des robes qui me mettraient encore plus en valeur.

— Si t’as envie d’essayer le strip... a-t-il dit en passant, t’as vraiment des seins du tonnerre.

Il s’est mis à sucer mes pointes, puis il est reparti sur son idée :

— Mais ça ne suffit pas. Faut savoir danser, avoir le sens artistique.

En parlant, il avait enfoncé ses doigts dans ma chatte ; s’accroupissant brusquement, il a agrippé ma culotte, l’a tirée sur mes chevilles.

— Remonte ta robe !

S’aidant d’une main, Tonio se relevait. Il m’a fait signe de me retourner. Je me suis retrouvée les fesses nues et en l’air, les seins et la joue appuyés sur les papiers qui couvraient le bureau.

Dans mon dos, mon patron s’agitait. Comprenant qu’il se masturbait pour pouvoir me pénétrer, j’ai frotté mes fesses contre son bas-ventre – autant pour le faire durcir que pour m’exciter moi-même. Car malgré ce qu’il avait dit de mes seins, il ne manifestait pas l’admiration dont j’avais besoin pour me lâcher.

J’ai senti un doigt dans mon cul, puis deux. Je n’aimais pas beaucoup ce genre de caresse, mais simulant l’excitation, je me suis frottée plus fort à lui. En même temps, il caressait ma croupe sur laquelle il a laissé tomber quelques claques. Il ne frappait pas fort, je le subissais sans protester, mais j’avais hâte qu’il me baise et qu’on en finisse.

« Je l’ai décapuchonné avec mes lèvres, pour lécher le frein et le méat. »

Après avoir retiré ses doigts, il a collé son gland contre mon anus. Comme il insistait pour le franchir, j’ai protesté.

— T’as jamais été enculée ?

J’ai fait un mouvement pour me tourner, expliquer que non jamais... que je n’avais pas l’intention... mais appuyant une paume sur mon dos, Tonio a enfoncé dans mon rectum les doigts de sa main libre.

— T’as le cul serré... c’est excitant... mais faut quand même que je puisse...

Pour tenter de m’élargir, il bougeait ses doigts comme les branches d’une pince. Quand il les a retirés, j’ai reçu avec un frisson de dégoût un jet de salive entre les fesses. C’était vraiment trop sale, j’ai tenté de me débattre.

— Calme-toi. Faut bien que je te lubrifie. T’es toute sèche.

— Je ne crois pas que...

J’étais sur le point de pleurer.

— Quoi ? T’as quand même pas l’intention de rester vierge du cul ? En tout cas, pas avec la vie que tu mènes !

Il avait raison, mais c’était la première fois qu’on me traitait en pute, je me suis sentie misérable.

Je me suis mordu la lèvre quand le gland est revenu à la charge, j’ai retenu un cri quand il a franchi l’anneau, que lentement, la queue a progressé dans mon rectum.

J’avais mal, moins cependant que je l’avais redouté ; pendant les quelques secondes où mon patron est resté immobile, j’ai cru que ce serait supportable.

Sa bite n’était pas grosse, mais quand il s’est mis à bouger de plus en plus vite, j’ai eu l’impression qu’une chose énorme me défonçait. Pour ne pas crier, je serrais les dents, si fort que, sous mes paupières fermées, des étoiles explosaient. Mon sang sifflait dans mes oreilles ; à chaque mouvement de l’homme, j’avais une impression si cuisante que j’étais persuadée que de la peau se déchirait.

Lui avait trouvé son rythme. Cessant d’appuyer sur mon dos, il me maintenait à la hanche d’une main. De l’autre, il me frappait à nouveau. Chaque fois qu’il soufflait plus fort, bougeait plus vite, je me tendais dans l’attente de son orgasme, mais à deux reprises, il s’est arrêté dans son élan. Je me demandais s’il ne parvenait pas au bout de son effort ou si, au contraire, il voulait faire durer le plaisir, mais je vivais ça comme une torture.

Sentant que si je ne l’aidais pas, ça pourrait durer longtemps, j’ai fait un effort pour bouger mes reins, j’ai accompagné ses mouvements jusqu’à ce qu’il se tende et jouisse enfin, m’inondant d’un foutre qui brûlait mes muqueuses à vif.

C’était terminé. D’une tape qui n’avait plus rien d’agressif, Tonio m’a fait comprendre que je pouvais me relever.

A cet instant, on frappait à la porte. En se rajustant, il m’a fait signe de faire de même ; se passant la main sur le visage, il est allé ouvrir à Carla qui m’a regardée d’un œil soupçonneux.

Sans doute devinait-elle ce qui venait de se passer, mais connaissant son homme, elle savait aussi que ça ne portait pas à conséquence – surtout avec celles qu’il baisait dans son bureau.

Son regard s’est fait ironique. Les reins endoloris, je l’ai suivie dans l’escalier, puis dans le corridor conduisant à la salle, en me jurant de faire en sorte de n’avoir plus jamais à subir des Bistrouille ou des Tonio.

CHAPITRE IX

LE BRASSEUR BELGE

Quelques mois plus tard, j’ai rencontré Joseph Van Bambeck, un brasseur de Liège qui fréquentait assidûment le HotSpot quand il était à Paris. On l’avait d’ailleurs surnommé Jo le Belge.

Par le jeu des jours de congé, je m’étais trouvée absente à chacune de ses venues ; Mélanie qui m’aimait bien le déplorait.

— Pense... un mec riche et pas encore trop décati. Très généreux. Je suis sûre que ça collerait au petit poil entre vous.

— Pourquoi ?

— Il adore les femmes, faire la fête. Toi, on sent que t’as envie de t’éclater vraiment, pas comme Candy qui déteste les mecs, Laetitia qui ne pense qu’au pognon et garde un œil fixé sur sa montre pendant qu’elle baise. Il est sorti avec elles, mais ça n’a pas accroché. N’empêche qu’il leur a fait des cadeaux super.

— Et toi ?

— J’aime trop mon homme. Un extra de temps en temps, O.K., mais ce mec-là, il cherche du durable.

— Je ne peux pourtant pas renoncer pour lui à mes jours de congé...

— T’inquiète ! Il vient toutes les trois semaines, tu finiras bien par le rencontrer.

Je l’ai rencontré en effet, un soir où il y avait peu de monde dans la boîte, où je me trouvais au bar, assise entre Sandra et Candy.

Je tournais le dos à l’entrée. Je me suis retournée pour voir à qui appartenait la voix sonore qui nous saluait avec un fort accent.

— Comment ça va, les filles ? La pêche ? Tiens... une nouvelle.

Je portais une des robes que j’avais achetées à l’instigation de Tonio, un fourreau en panne de velours à fines bretelles, fendu jusqu’en haut de la hanche. J’avais fait couper mes cheveux, je les portais mi-longs et bouclés, légèrement décolorés ; la couleur bronze du fourreau faisait ressortir leur blondeur. Naturellement, je portais des bas, et aussi de fines sandales en python – je ne me suis pas trompée au regard que l’homme posait sur moi.

— Comment s’appelle cette petite beauté ?

A l’autre bout du bar, Tonio fumait un cigare en bavardant avec un type à l’allure de jockey. Il a quitté son tabouret pour serrer la main du brasseur et me présenter.

— Sacré Tonio ! Je voudrais bien savoir où vous les dégottez, toutes ces jolies femmes.

Le patron a ri avec complaisance. Tout en demandant au client de ses nouvelles, il me lançait des regards qui m’intimaient de le brancher, claquait des doigts en direction de Norbert le maître d’hôtel, qui, à son tour, s’est empressé.

— Par ici, monsieur Jo... Préférez-vous une table en bordure de piste ou dans un box ?

Sur la piste, un numéro de strip commençait. Dans les lueurs hachées d’un stroboscope, l’homme m’a regardée, déclarant qu’il préférait un box.

— Certainement monsieur ! Champagne ?

Nous avions pris place dans une des alvéoles qui occupaient un mur. Galamment, le Belge s’est penché vers moi.

— Vous aimez le champagne rosé ?

— Rosé... Oui, c’est comme ça que je préfère le champagne.

— Il paraît que vous vous appelez Florence ? a-t-il repris. Moi, c’est Joseph, cinquante ans, de Liège. Peut-être l’avez-vous deviné à mon accent ?

Ce n’était pas fameux comme entrée en matière, mais l’homme était sympathique. Par jeu, j’ai tendu la main :

— Enchantée, Joseph !

— Et moi donc !

Souriants, de bonne humeur, nous avons continué un moment sur le mode badin. Les lumières du stroboscope qui accompagnaient le numéro de danse africaine s’étaient éteintes. Des spots projetaient maintenant dans la salle un rose très doux. En attendant le numéro de strip suivant, l’orchestre brodait sur un thème de Glenn Miller. Des couples dansaient ; quand avec son partenaire Mélanie est passée près de nous, elle n’a pu s’empêcher de me faire un clin d’œil que le Belge n’a pas manqué de remarquer.

— Elle est sympathique, la petite Mélanie. Et drôlement mignonne. Mais pas autant que vous.

Egrillard, le Belge se penchait sur mon décolleté. Il a poursuivi sur le ton de la confidence :

— Pour ma part, je préfère les filles aux seins plantureux.

L’homme était grand et large d’épaules. Avec ses cheveux blonds touchés de gris, ses yeux bleu clair à fleur de tête, ses joues où fleurissait la couperose, il était loin d’être beau ou même séduisant, mais il se dégageait de lui une telle impression de chaleur et de puissance que je me suis immédiatement sentie à l’aise.

Il a continué à détailler mes charmes en buvant sec et en riant. Ce n’est qu’au bout d’un temps assez long qu’il s’est décidé à poser une main sur ma cuisse, l’air un peu timide, une interrogation dans le regard.

— Vous êtes très jeune, n’est-ce pas ?

— Pas tant que ça. J’aurai vingt et un ans le mois prochain.

J’avais dû prendre un air grave car l’homme a ri plus fort, en se rapprochant :

— Et moi ? Je ne vous parais pas trop vieux ?

Norbert à ce moment se penchait sur notre table. Faisant mine de croire que la bouteille de champagne était vide, il demandait à Joseph s’il devait la remplacer.

C’était un moment délicat. Il arrivait qu’un client, aguiché par l’entraîneuse, laisse partir le maître d’hôtel avec la bouteille encore à moitié pleine et en commande une autre dans la foulée ; des regards s’échangeaient alors entre Norbert et les filles.

Van Bambeck n’était pas dupe, mais sans barguigner, il a commandé une autre bouteille. Il clignait de l’œil en parlant, et pour la première fois depuis que je travaillais dans le milieu de la nuit, je me suis sentie proche d’un client.

Les entraîneuses n’avaient pas le droit de quitter le HotSpot avant la fermeture, lorsqu’il n’y avait plus qu’une poignée d’irréductibles qu’il fallait presque mettre à la porte.

Nous n’avions pas le droit non plus de sortir avec les clients. Patiemment, Jo m’a donc attendue dans un bar américain, un peu plus haut dans la rue. Il avait commandé un hamburger, des frites et de la bière. J’ai soupé avec lui, l’écoutant sans ennui parler de sa vie, de sa femme et de ses filles qu’à l’évidence, il adorait.

C’était ce qu’on appelle un brave homme. Un honnête homme qui, ne trouvant pas auprès de sa femme à satisfaire ses pulsions, allait voir ailleurs, mais seulement quand il était à Paris. Pour rien au monde, il n’aurait voulu causer de la peine ou provoquer un scandale.

Il m’a dit que je lui faisais l’effet d’une fille saine et bien élevée, puis très simplement, il m’a proposé de m’entretenir.

— Je commence à me fatiguer des boîtes. Des filles qui n’en veulent qu’à mon argent. Attention ! Je ne suis pas idiot au point de croire que je pourrais obtenir quoi que ce soit sans contrepartie, mais je voudrais bien... comment dire... sentir que du côté de ma partenaire, ce n’est pas qu’une question de fric. Est-ce que vous me comprenez ?

J’ai hoché la tête. Il a continué.

— Vous êtes très jeune, évidemment, pourtant j’ai l’impression que votre sensualité n’est pas feinte. Vous donnez l’impression d’une femme qui aime véritablement le sexe et apprécie les hommes. Je me trompe ?

J’ai encore hoché la tête, gênée, mais intéressée. Bien sûr, depuis que j’étais à Paris je cherchais un protecteur ; Van Bambeck me paraissait être l’homme de la situation, mais je n’étais pas encore assez rodée dans le commerce de mes charmes pour discuter de ça froidement, dans la fumée des cigarettes, le brouhaha des conversations, devant une nappe où traînaient les reliefs d’un repas.

L’homme ne me déplaisait pas. Je me sentais maintenant capable de faire l’amour avec lui, au moins une fois, mais est-ce que je pourrais pendant des mois, des semaines, sans me lasser, l’accueillir à jours fixes et lui en donner pour son argent ?

— Je... je ne sais quoi dire. J’avoue que je ne m’attendais pas...

— C’est normal. Vous devez y réfléchir. Mais, croyez-moi, si vous vous décidez, je ferai tout pour que vous ne le regrettiez pas.

Après un dernier verre, nous sommes sortis, nous avons marché jusqu’aux Champs-Elysées pour trouver un taxi. Je craignais que l’homme me demande de l’accompagner à son hôtel, mais tandis que nous roulions vers la rue Notre-Dame-de-Lorette, il a proposé de nous retrouver le lendemain à quatre heures, à Pigalle.

— J’adore ce quartier. J’ai beau savoir que ce n’est plus qu’un piège à touristes, je suis tout de même sensible à l’atmosphère du lieu. J’aimerais me rendre avec vous dans certaines boutiques. Ça vous dit ?

Si ça me disait ! Moi aussi, j’étais sensible à la poésie de ce vieux quartier où le vice aux multiples figures mène la danse. En grimpant jusqu’à mon sixième, je me suis dit que j’avais peut-être enfin décroché le grossium !

CHAPITRE X

LE SEX-SHOP

A quatre heures, le lendemain, il faisait un temps royal. Je me suis faufilée entre les tables de la terrasse du Wepler, place Clichy.

Je portais une minijupe en chantung écru, un spencer assorti, un bustier noir, des sandales à talons fermées par un lien autour de la cheville. Nombre de paires d’yeux me détaillaient pendant que je rejoignais Joseph qui m’attendait en lisant un journal.

— Je suis heureux de vous revoir. Vous êtes encore plus jolie à la lumière du jour. C’est rare !

J’ai souri sans répondre, mais si j’avais été moins timide, je lui aurais dit que lui aussi m’impressionnait en mieux. Vêtu d’un complet en lin beige bien coupé, rasé de près, les yeux plus clairs et les joues moins rouges, il n’était pas mal du tout.

Quand il a réglé les consommations, j’ai tout de suite remarqué la liasse de billets qui gonflait son portefeuille. J’ai senti tout au fond de moi la petite vibration que je connaissais bien.

— Vous êtes toujours d’accord pour faire les boutiques ? Le quartier ne vous effraie pas ?

— Pas avec vous.

Jo m’a serré le bras en faisant un clin d’œil ; nous nous sommes dirigés vers le boulevard des Batignolles que nous avons remonté en regardant les vitrines des sex-shops.

Ce n’était pas la première fois que j’avais envie d’y entrer, mais je n’avais jamais osé le faire, tantôt à cause de la mine du propriétaire qui prenait le frais sur sa porte, d’autres fois parce que les hommes dans la boutique étaient trop nombreux.

Nous nous sommes arrêtés face à la devanture d’un magasin qui exposait des godemichés de toutes sortes et de toutes tailles, un assortiment d’objets de formes hallucinantes, dont la destination n’était pas toujours compréhensible. Il y avait aussi des posters de films porno avec des femmes tout en seins et en langues, et dans un angle, une poupée gonflable aux cheveux jaunes, aux yeux et à la bouche écarquillés.

— On entre ?

Visiblement, mon compagnon était excité. Comme il m’ouvrait la porte, un frisson a couru sur ma nuque – autant à cause de la climatisation que du regard de l’homme qui, derrière la caisse, louchait sur la corbeille de mon décolleté.

Il a marmonné un vague « B’jour m’sieur-dame ». L’homme qui se tenait devant le rayon des revues et des vidéos s’est retourné ; son regard m’a parcourue rapidement, mais ostensiblement, des pieds à la tête avant de se reporter sur les images étalées devant lui.

Il devait être encore tôt pour la clientèle de ce genre de magasin, car dans la salle qu’éclairaient des néons bleus, il n’y avait que cinq ou six personnes, des hommes uniquement, d’apparence quelconque, auxquels il était difficile de donner un âge. Un seul parmi eux, assez jeune je crois, m’avait regardée franchement et avec plaisir.

Les autres, qui tripotaient des objets, des revues ou de la lingerie, baissaient la tête comme s’ils faisaient quelque chose de honteux, de défendu, jetant sur moi, à la dérobée, des regards insinuants.

Jo ne perdait rien de sa bonne humeur. En riant, il m’a désigné un gode de bonne taille, noir, légèrement incurvé, posé sur le socle formé par les couilles.

— T’as déjà baisé avec un Noir ?

Insensiblement, deux des clients s’étaient rapprochés. Même si Jo parlait bas, j’étais sûre qu’ils avaient entendu.

— Non.

— Faute d’occasion ou parce que t’es raciste ?

— Je ne sais pas. L’occasion ne s’est pas présentée. Je ne l’ai pas non plus spécialement cherchée.

— J’ai passé quelques années au Congo quand c’était encore belge... j’ai vu pas mal de Blanches qui, une fois qu’elles y avaient goûté, ne pouvaient plus s’en passer.

En parlant, Jo avait pris ma main, l’avait posée sur le sexe postiche. Comprenant qu’il voulait que je le caresse, je l’ai fait, excitée de voir que deux autres hommes rejoignaient notre groupe.

« Des godes de toutes les formes et de toutes les tailles... »

Jo les avait remarqués, lui aussi. Se plaçant derrière moi, il a écarté les pans de mon spencer.

— T’es une fille super, a-t-il chuchoté dans mon cou. Je suis sûr qu’on va s’éclater tous les deux.

Contre mes reins, je sentais son sexe à demi bandé. Discrètement, je m’y suis frottée pour le faire durcir. L’atmosphère glauque de l’endroit me troublait. Tous les éléments se trouvaient réunis pour attiser mes sens, allumer des convoitises : les attitudes, l’expression sournoise des hommes qui reluquaient mon décolleté, ma main qui continuait à branler le gode noir, mais également, le souvenir des billets entrevus place Clichy.

Jo avait parlé de m’entretenir. Mélanie avait dit qu’il était généreux. Brusquement décidée, je voulais assurer ma prise, lui prouver que j’étais la femme qu’il lui fallait.

Nous nous trouvions devant un comptoir où d’autres godes étaient exposés. Toujours collé à moi, Jo en a saisi un, qui par contraste avec celui que je branlais, était d’un rose de confiserie. Une grosse bite obscène qu’il a passée sur mes lèvres et mon visage.

Sa respiration s’était faite plus courte, ses yeux étaient moins clairs. Un peu effrayée, j’ai regardé dans la direction de la caisse, derrière laquelle le patron ou le responsable restait tapi. N’allait-il pas nous engueuler et nous mettre dehors ?

Je me rendais compte qu’avec mon décolleté pigeonnant, un gode sur la figure et un autre dans la main, je constituais une sacrée provocation. Les hommes autour de nous avaient beau faire semblant de s’affairer autour des présentoirs, nous savions tous deux qu’ils n’en perdaient pas une miette et qu’ils devaient bander.

Je m’attendais, de la part du tenancier, à un rappel à l’ordre. Au lieu de ça :

— Je vois que vous portez un bustier, mademoiselle. J’en ai reçu hier, de Londres, de très jolis, en cuir. Si vous voulez essayer...

La lingerie, ainsi que les combinaisons en cuir ou en vinyle se trouvaient dans le fond de la boutique. Placés sur des cintres, les articles étaient si serrés qu’il fallait s’y prendre à deux mains pour les écarter et les faire glisser sur les tringles.

Tout ou presque était d’un atroce mauvais goût, mais en jetant un œil sur les étiquettes, j’ai pu constater, non sans surprise, que slips, guêpières et soutiens-gorge étaient aussi chers que les modèles de grande marque auxquels Adrien m’avait initiée.

Deux cabines fermées par des rideaux se faisaient face. Pendant que le patron du sex-shop décrochait les bustiers qu’il me tendait avec un sourire rentré, je voyais les hommes s’approcher.

De son côté, Jo passait en revue les slips et les soutiens-gorge, tirait à lui ceux qui lui plaisaient, à la grande joie du marchand qui lui signalait tel ou tel modèle.

Il m’avait remis deux bustiers en cuir, un noir et un rouge. En passant le rouge en premier, j’avais envie de rire à cause de Tonio qui m’avait défendu de porter du cuir rouge pour me présenter à ses clients.

Evidemment, j’avais besoin d’aide ; le tenancier, qui n’attendait que ça, s’est offert à me lacer. Mais Joseph s’est interposé.

— Permettez... je vais le faire moi-même !

Il s’est glissé près de moi en me faisant un de ses fameux clins d’œil.

La cabine était si étroite que, même sans le vouloir, nous n’aurions pu faire autrement que nous coller l’un à l’autre. Tout en laissant Jo se débattre avec les lacets, je me frottais à son bas-ventre.

Je ne sais si le patron du sex-shop avait fait exprès de choisir ce modèle ou bien si le bustier était mal coupé, mais mes seins débordaient des bonnets, et sous prétexte de lui en demander un autre, j’ai dû écarter le rideau et sortir du cagibi.

— C’est juste... a dit le patron dont le regard devenait flou, il faut la taille au-dessus.

C’était un homme d’une quarantaine d’années, prématurément chauve, qui parlait avec l’accent pied-noir. Ses manières étaient excessivement commerciales, mais il avait beau supputer ce qu’allait lui rapporter notre visite, il n’en était pas moins troublé par la vue de mes seins dont les pointes se dressaient sous ses yeux.

Entre les deux cabines, il y avait une grande glace dans laquelle je me voyais ; pendant que le boutiquier farfouillait pour trouver un bustier à ma taille, je me suis cambrée plus que nécessaire, guettant les voyeurs que j’apercevais au fond du miroir.

— Je regrette, mais dans la taille qu’il vous faut, je ne l’ai plus qu’en noir. Ou alors en satin. Essayez-le, ça ne coûte rien.

C’est vrai, ça ne coûtait rien d’essayer, sauf que nous étions, Jo et moi, de plus en plus excités. Malgré la climatisation, j’avais chaud aux joues ; le visage de mon compagnon était congestionné, comme son sexe qui faisait une bosse entre ses jambes.

— Est-ce que c’est mieux ? a demandé l’homme, s’enhardissant assez pour écarter le rideau et passer la tête.

Décidément, tous ces modèles étaient mal coupés. J’avais envie de le lui dire mais au moment où, dans la lumière vive de la cabine, il découvrait mes seins nus, ses traits ont pris une expression telle que je me suis tue.

Sur mes hanches, je sentais les mains frémissantes de Joseph. Pour en finir, j’ai accepté de passer un des absurdes soutiens-gorge qu’il avait décrochés, un machin rouge, noir et violet, avec une ouverture pour laisser passer les pointes.

De moi-même, je n’aurais jamais choisi un modèle aussi laid, mais une fois que je l’ai eu mis en place, je me suis figée en me voyant. La coupe, qui rapprochait et remontait mes seins, leur donnait un volume incroyable ; les pointes, au naturel déjà foncées et charnues, paraissaient énormes, dotées d’une sensualité obscène.

— Tu as des seins... a murmuré Joseph sans pouvoir finir sa phrase.

Il avait saisi mes bouts. Il les pinçait, et moi, debout devant la glace de la cabine d’essayage, je me frottais à son sexe.

Deux ans à peine s’étaient écoulés depuis qu’Adrien m’avait conduite chez Rosie, mais j’avais le sentiment que c’était déjà loin dans le passé. Je n’étais plus honteuse ni timide ; plus exactement, j’avais reconnu et accepté ma honte comme un facteur d’excitation. J’étais troublée en voyant le rideau tressaillir, en entendant la voix fausse du patron qui demandait s’il devait m’apporter d’autres modèles.

A quelques pas de distance, les clients de la boutique demeuraient à l’affût. Je me suis tournée vers Jo pour qu’il me lèche et me morde les pointes ; j’ai tiré sur la fermeture de sa braguette, pris sa bite en main. J’avais envie d’être pénétrée, baisée, tout de suite.

Bien sûr, le patron du sex-shop pouvait écarter le rideau à ce moment-là et nous dire d’aller faire ça ailleurs, mais Jo et moi connaissions assez les gens qui font commerce du sexe pour nous dire que le risque était nul. A raison : l’homme escomptait un bon chèque. Comprenant qu’il n’avait plus rien à faire derrière le rideau, il est retourné vers sa caisse pour nous protéger et surveiller son monde.

J’ai vite ôté ma culotte. J’étais si troublée que j’ai à peine regardé la bite de Jo avant de l’enfoncer dans ma chatte. Je frémissais en sentant la barre brûlante, la grosse queue bien dure qui me pénétrait. Elle me rappelait celle de Rémy.

Nous nous trouvions de profil par rapport à la glace. Les yeux sur le miroir, j’ai commencé à bouger pendant que Jo m’agrippait aux fesses, me soulevait pour que je mette mes jambes autour de sa taille.

Le Belge était grand, massif. En me tenant aux hanches, il me bourrait si complètement que je suffoquais presque. Silencieux, passionnés, nous cherchions notre plaisir. Ce fut si intense que notre étreinte n’a pas duré cinq minutes ; j’ai joui en me mordant les lèvres, suivie de près par Jo qui se crispait en m’inondant.

CHAPITRE XI

LE CINÉMA PORNO

Avec Jo, j’ai poursuivi et parachevé mon apprentissage de demi-pute.

Le Belge venait à Paris tous les quinze jours environ. Je l’accueillais toujours avec plaisir. Le déclic qui s’était produit dans le sex-shop du boulevard des Batignolles ne se déclenchait pas à tout coup, mais il y avait entre nous suffisamment de complicité affectueuse pour que je le suive dans ses délires, et Dieu sait s’il en avait !

Avec lui, je découvrais les clubs de rencontre, les petites annonces échangistes, les soirées privées à quatre, à six, ou à huit, communément appelées partouzes.

Ces rencontres ne se révélaient pas toujours très gratifiantes. Par la suite, j’ai compris que nous avions eu la chance de tomber tout d’abord sur Martine et Yvon.

Joseph les avait contactés par le biais d’un serveur minitel ; je me souviens que j’étais anxieuse quand nous avons pris l’autoroute du Sud pour les rejoindre.

C’était un vendredi du début du mois de mars ; on sentait dans l’air un commencement de printemps. Comme la radio annonçait des bouchons, Jo ne cessait de regarder sa montre.

— Si ça continue, on ne sera jamais à Auxerre pour huit heures !

Afin de faire connaissance, de réserver une porte de sortie au cas où le feeling ne passerait pas, Joseph et Yvon avaient convenu qu’on se retrouverait dans un restaurant à la sortie de la ville.

— Il m’a fait l’impression d’être un type bien, a repris Jo, qui juste à ce moment-là tentait un dépassement hasardeux. Il y a pas mal de ringards sur le minitel, mais d’après ce qu’il m’a dit au téléphone, sa façon de s’exprimer, je crois que ça va coller.

Malgré sa voix sonore et ses dehors bourrus, le Belge était un homme sensible. Je lui avais dit que je n’avais encore jamais fait l’amour avec un autre couple et j’ai apprécié qu’il cherche à me rassurer.

Après le péage, nous avons pu rouler plus vite. La route s’étant dégagée après Nemours, nous ne sommes arrivés qu’avec dix minutes de retard devant le restaurant où Yvon et Martine nous attendaient.

Au téléphone, l’homme avait dit à Jo que sa compagne venait de fêter ses cinquante ans, mais qu’elle ne les paraissait pas. Quand, à son tour, Jo me l’a répété, j’ai haussé les épaules, un peu sceptique. J’ai été surprise de découvrir une femme à qui, si je n’avais pas été prévenue, je n’aurais pas donné plus de trente-cinq ans.

Elle était de taille moyenne, mince sans être sèche, avec des cheveux châtain doré, mi-longs, coiffés souplement. Elle portait un tailleur vert tilleul à jupe droite, en avance sur la saison, qui lui allait bien.

Sans être très jolie, elle possédait un visage agréable dont l’attrait principal était d’immenses yeux noisette.

Yvon était plus jeune. Quarante-deux ans, grand, solide, les yeux clairs, les cheveux blonds, il avait l’allure d’un navigateur breton, et de fait, était de Concarneau.

Divorcé quelques années plus tôt, il avait rencontré Martine divorcée également, grâce au minitel. Ce n’était que depuis peu, et sur les instances de Martine, qu’ils rencontraient d’autres couples.

— Elle a fait l’amour presque par hasard avec une femme, m’a chuchoté Yvon en nous pilotant vers la table qu’il avait réservée. Depuis... je ne veux pas dire qu’elle n’aime plus les hommes, mais les femmes l’excitent terriblement !

J’ai souri, mais je restais tendue.

Jo ne m’avait pas caché qu’il souhaitait me voir faire l’amour avec une femme. Nos accords financiers étaient tels que je ne pouvais me permettre de le décevoir, mais je n’étais pas attirée par l’amour saphique, et tout en dégustant une entrée d’escalopes de foie gras, je me suis demandé si je pourrais assumer.

Ce n’était pas tant le côté technique qui m’effrayait – pour ça, je faisais confiance à Martine – que le fait de devoir embrasser, toucher, un être qu’a priori je ne désirais pas.

Le dîner s’est très bien passé. Martine fabriquait des bijoux, pour lesquels elle venait de trouver de nouveaux débouchés aux USA, Yvon était professeur de lettres.

Au dessert, la conversation a pris un tour plus sexuel. Ça faisait un moment que, sous la nappe, le pied de Martine cherchait le mien. Je l’ai laissée frotter le bout de son escarpin contre ma cheville, remonter le long de ma jambe.

Je lui plaisais. Ce n’était pas seulement une sympathie, comme avec Mélanie ou Cécilia, mais une véritable attirance physique, un désir, du même ordre que celui que me témoignait Yvon.

A l’instar de celles de Jo, les joues du mari de Martine étaient devenues rouges ; ses yeux luisaient. C’est lui qui a suggéré qu’avant d’aller chez eux, on pourrait voir, en ville, un film porno.

— Nous sommes désolés, mais nous n’avons pas encore de magnétoscope. Vous auriez sans doute préféré...

— Mais non ! a interrompu Jo. C’est beaucoup plus excitant de voir ces films en salle !

Yvon est allé au bar consulter un journal ; après un dernier verre, nous avons rejoint les voitures.

Avec une jupe portefeuille et des bottines, je portais un chemisier en mousseline de soie noir transparent. Je n’avais ni culotte ni soutien-gorge ; plusieurs fois, les yeux d’Yvon et de Martine s’étaient attardés sur mes seins. Pour sortir, j’avais remis mon manteau demi-saison, mais pendant qu’Yvon courait vers le guichet pour acheter les tickets, Jo m’a fait signe de le retirer.

Nous nous trouvions dans un petit hall triste, insuffisamment éclairé, mais en me voyant me défaire, les deux ou trois types qui regardaient les affiches se sont brusquement rapprochés.

Martine qui portait un top, sous lequel bougeaient des petits seins délicats, a déboutonné sa veste et s’est serrée contre moi. Un courant d’air froid faisait dresser mes pointes. Troublée à mon tour, j’ai provoqué le regard des hommes qui, sans en avoir l’air, tournaient autour de nous.

Comme les voyeurs du sex-shop, ils étaient couleur de muraille, mais leur allure était moins furtive, leurs regards plus francs. L’un d’eux, algérien ou marocain, un type pas mal qui devait avoir une trentaine d’années, se montrait même un brin agressif.

L’ouvreuse, – une femme de cinquante ans qui, elle, paraissait son âge – a tendu la main vers nos tickets. Nous regardant de travers, grommelant des mots inintelligibles, elle nous a introduits dans la salle où le film n’était pas encore commencé.

Dans une lumière morne, les publicités locales défilaient sur l’écran. Après un instant d’hésitation, nous nous sommes installés sur une rangée de fauteuils au velours mité.

A première vue, il n’y avait que des hommes, une trentaine environ, qui se sont penchés ou se sont retournés pour nous voir.

Je me suis retrouvée assise entre Martine, à ma gauche, et Yvon, à ma droite. J’étais donc séparée de Jo qui avait pris place à côté de Martine. Emoustillée, celle-ci parlait d’une voix aiguë. Jo demanda le titre du film ; « Mémoires d’une petite culotte », a répondu Yvon. Elle a eu alors un rire si manifeste que les hommes nous ont regardées d’un œil plus lourd.

Une minute avant que les lumières s’éteignent, l’Arabe que j’avais remarqué est entré à son tour ; il a pris place dans la même rangée que nous.

Le générique a défilé, accompagné d’une musique niaise, typique de ce genre de film. Martine et Yvon regardaient l’écran, mais leurs mains n’ont pas tardé à se rejoindre sur mes cuisses. Tout en contemplant une blonde qui baisait avec un Noir, j’écartais les jambes pour faciliter leurs caresses. Eux aussi suivaient le déroulement du film, mais ça ne les empêchait pas, bien au contraire, de trousser ma jupe, d’en écarter les pans, de chercher ma chatte pour y glisser les doigts.

En me penchant, j’ai vu que Martine caressait Jo. Dans la pénombre de la salle, sa verge se dressait ; aussitôt, j’ai eu un frisson.

Je trouvais excitant de ne pas savoir à qui appartenaient les doigts qui fouillaient ma chatte, trouvaient de la mouille à l’entrée de mon vagin, en barbouillaient mon clitoris.

Martine ? Yvon ? Difficile à dire. L’un comme l’autre avaient les gestes doux. A travers mon trouble, je me rendais compte que des mouvements se produisaient dans la salle : des hommes étaient en train de changer de place, de se rapprocher de nous.

Il y en avait maintenant deux dans la rangée de devant, je devinais que ceux qui s’étaient assis derrière nous ne perdaient pas un seul de nos gestes ; tournant la tête, j’ai reçu le regard de l’Arabe.

A côté de moi, Yvon bougeait, se plaçait de biais pour prendre mes seins. Je me suis tendue quand il en a pincé les bouts, je l’ai aidé à défaire les boutons du chemisier, j’ai respiré plus fort quand , penché sur ma poitrine, il en a tété les pointes.

Avec la souplesse d’une couleuvre, Martine s’était glissée entre mes jambes. Jo, dont la queue dressée oscillait dans la pénombre, s’est soulevé pour prendre sa place.

Il a saisi ma main, l’a posée sur son sexe ; alors que la langue de Martine cherchait et trouvait mon clitoris, qu’Yvon léchait mes seins, qu’autour de nous la plupart des hommes se branlaient, j’ai commencé à masturber le Belge.

Au moment où on était entrés, il faisait plutôt frais dans la salle, on y sentait un remugle de poussière et d’humidité. A présent, je percevais l’odeur persistante de la sueur et du foutre ; j’étais si excitée que j’avais du mal à ne pas gémir quand la langue de la femme titillait plus fort mon clitoris ou s’enfonçait dans mon vagin.

Sur l’écran, une femme suçait une bite. Je me suis penchée pour prendre celle de Jo. Excitée par les caresses de Martine, je suçais mal, mais il n’a fallu que quelques secondes à mon compagnon pour jouir dans ma bouche.

Dans mon dos, j’entendais, je sentais le souffle des voyeurs. Entre mes jambes, la langue de Martine frétillait comme un poisson. J’ai joui à mon tour, partagée entre la honte et le plaisir, comprenant enfin que j’étais perverse – et que j’aimais ça.

« Martine portait un top, sous lequel bougeaient des petits seins délicats... »

CHAPITRE XII

LA MAISON DE RENDEZ-VOUS

Jo a insisté pour que je quitte le Hot Spot. Outre le montant du loyer de mon studio de la rue Notre-Dame-de-Lorette, il me remettait chaque mois dix mille francs en liquide, ce qui ne l’empêchait pas de m’offrir des vêtements, des bijoux...

Lorsqu’il venait à Paris, il descendait à l’hôtel Scribe qui était devenu, depuis des années, son pied-à-terre. C’est là qu’il rencontrait les gens avec qui il était en affaires. Le personnel le connaissait bien, et j’ai compris qu’il ne tenait pas à m’y recevoir.

De mon côté, j’hésitais – du moins, au début – à l’introduire chez moi. Mon studio était modeste, mais intime. C’était mon coin, je tenais à le préserver.

— Je comprends. Si tu n’as rien contre, nous irons chez Blanche.

Je ne connaissais ni madame Blanche ni l’hôtel particulier de la rue Fortuny ; j’ai posé des questions.

— C’est une ancienne tenancière de bordel. Bordel chic, très chic même ; avant guerre, elle recevait tout le gratin des arts et de la politique.

Il ajouta qu’elle avait dû fermer l’établissement en 1947. Officiellement, elle ne recevait à présent que des couples, mais il lui arrivait évidemment de fournir des filles. Comme elle connaissait son métier, que ça se passait entre gens de bonne compagnie, les Mœurs la laissaient tranquille.

C’est comme ça qu’une après-midi de juin, j’ai fait la connaissance de madame Blanche, une femme d’environ soixante-dix ans, encore belle, qui recevait elle-même ses bons clients.

Dans le salon où elle se tenait, elle avait l’air d’une grande bourgeoise ; ça m’a fait drôle de penser que tout ce que cette femme possédait, sa fortune, qui était considérable, le splendide hôtel particulier et les meubles qu’il contenait, elle les avait obtenus avec son corps.

Madame Blanche était grande et mince. Ses cheveux mauves étaient mis en plis et ondulés. La première fois que je l’ai vue, elle portait un tailleur sobre, très chic, égayé seulement par un clip en diamant. En plus de sa prestance, elle avait un regard pénétrant. J’étais flattée qu’une femme de cette envergure fasse à Joseph un compliment discret en me regardant.

Peu après, une petite bonne en robe noire et tablier brodé s’est manifestée. Sur l’ordre de sa patronne, elle nous a conduits au premier, dans une chambre qui m’a séduite par son raffinement très féminin.

Un grand miroir était encastré dans le plafond au-dessus du lit. Mis à part ce détail significatif, la pièce tapissée de soie blanche à bouquets de fleurs roses était arrangée avec goût. Chaque fois que Jo partait le premier, j’aimais m’attarder devant la coiffeuse, rêvant au jour où, moi aussi, je posséderais un bel appartement.

Cela faisait six mois environ que je fréquentais l’hôtel de la rue Fortuny, quand vers la fin d’une après-midi de novembre – il était aux environs de cinq heures –, quelques coups discrets furent frappés à la porte.

— Entrez !

Je m’attendais à voir Corinne, la petite bonne qui venait parfois s’informer si j’avais besoin de quelque chose, serviettes supplémentaires, bas de rechange, point de couture, bref, n’importe quel objet ou service dont une femme qui vient de faire l’amour loin de chez elle peut avoir besoin... j’ai été surprise de voir madame Blanche dont la silhouette s’encadrait dans l’embrasure de la porte. Elle a pris soin de refermer sans bruit derrière elle.

— J’aimerais bavarder un moment avec vous. Si vous n’êtes pas trop pressée, nous pourrions prendre une tasse de thé.

J’ai répondu que ce serait avec plaisir. Je me suis hâtée de la rejoindre dans le plus petit des deux salons où elle m’attendait assise sur un authentique canapé Louis XVI.

Les doubles rideaux de velours étaient tirés, des bûches brûlaient dans la cheminée ; j’ai été frappée par l’atmosphère particulièrement quiète de la pièce où seules deux lampes étaient allumées sur des guéridons.

A son habitude, madame Blanche était sobrement vêtue, mais j’avais à présent l’œil assez exercé pour me rendre compte que son tailleur en lainage rose venait d’une grande maison.

Sur la table basse, il y avait des petits-fours frais, des toasts et de la marmelade. En la regardant verser le thé dans les tasses de fine porcelaine, je prenais une leçon d’élégance et de bonnes manières.

Attentive à ne pas gaffer, j’ai attendu qu’elle en vienne au fait.

— Nous sommes entre femmes et j’aimerais que vous me répondiez franchement. Etes-vous amoureuse de monsieur Van Bambeck ?

C’était une supposition si comique à mes yeux que je me suis contentée de rire.

— Dans ce cas... peut-être serez-vous intéressée par la proposition que je vais vous faire : il s’agit de rencontrer certains de mes amis. Il se trouve que de loin en loin l’un d’eux me demande si je n’ai pas dans mes relations une jolie fille pour une soirée ou plus. Naturellement, ils sont généreux.

Madame Blanche ajouta qu’elle ne me faisait pas cette offre à la légère. Qu’elle m’avait observée. Il était dommage, selon elle, que je me limite au seul Jo Van Bambeck.

— Vous êtes jeune, mais c’est justement quand on est jeune qu’il faut construire son avenir.

Tout en parlant, elle caressait de l’œil ses meubles et ses bibelots ; j’ai eu un peu de mal à lui faire comprendre que ce n’était pas seulement l’argent qui me motivait, que j’avais besoin d’autre chose. Maladroitement, j’ai parlé de déclic. Elle a hoché la tête.

— C’est regrettable. Une carrière, surtout galante, ça se gère. Et si vous vous laissez guider par vos pulsions...

Ce n’était pas tout à fait vrai, mais je ne me sentais pas prête à devenir call-girl. Pour gagner du temps, j’ai dit que je voulais réfléchir.

Ma liaison avec Jo le Belge a duré un peu plus d’un an, période pendant laquelle j’ai continué à décliner les propositions de madame Blanche. Elle ne s’en formalisait d’ailleurs pas, gardant envers moi une attitude amicale. J’ai compris plus tard qu’elle attendait son heure et savait que cette heure viendrait. Un événement tragique précipita les choses : l’accident d’avion où mon amant a trouvé la mort, me laissant seule et désemparée.

Ma liaison avec le Belge m’avait rendue plus sûre de moi. Plus forte. La curiosité faisait naître en moi de nouvelles envies de découvrir, d’expérimenter, de me frotter au monde. Je crois que, même si Jo avait vécu, je n’aurais pas résisté à la tentation d’aller voir ailleurs.

— Ne vous inquiétez pas ! a dit madame Blanche le jour où je l’ai appelée. Je viens d’avoir un coup de fil d’un homme assez remarquable. Un écrivain connu. Mais je préfère vous dire son nom de vive voix. Venez prendre le thé, nous arrangerons un rendez-vous.

CHAPITRE XIII

L’ÉCRIVAIN

S. était en effet un écrivain reconnu. Malgré toutes les interviews qu’il donnait à la sortie de chacun de ses livres, je n’avais jamais vu sa photo et, quand un matin de juillet, il m’a ouvert la porte de l’appartement qu’il occupait au dernier étage d’un immeuble résidentiel de Neuilly, j’ai été agréablement surprise.

Parce que madame Blanche m’avait dit qu’il approchait de la soixantaine, je m’étais imaginé un homme dans le genre d’Adrien ou de Bistrouille, un mec déjà chauve, un peu gras, physiquement pas très en forme. Or S. avait un type égyptien assez prononcé. Il n’avait pas un seul poil blanc et son front haut paraissait d’autant plus grand qu’il se dégarnissait un peu. Il se dégageait de cet homme de haute taille, aux épaules larges, une impression de puissance. Son regard avait une charge sexuelle qui produisit d’emblée sur moi une forte impression.

J’ai été sensible à son accueil – celui d’un homme bien élevé, amoureux des femmes – et c’est à ma demande que nous nous sommes installés sur la terrasse, qui était grande, ornée d’arbustes en pots, de fleurs, pourvue de tout un luxueux mobilier de jardin.

— J’ai un aveu à vous faire. Si je vous ai fait venir de si bon matin, à une heure un peu inhabituelle, ce n’est pas par hasard. J’ai tout à l’heure un rendez-vous important, et comment dire les choses sans me montrer trivial ?

— Vous ressentez le besoin d’une détente.

— C’est ça ! J’espère que je ne vous choque pas ?

— Mais non ! Dites-moi plutôt ce que je peux faire pour vous être agréable.

— Comme elle a bien dit ça ! Eh bien, pour commencer, si vous vouliez ôter votre petite veste...

Il m’avait servi un excellent whisky. La matinée était radieuse, et soit à cause de l’alcool avalé trop vite, soit à cause de la gaieté qu’il y avait dans l’air, j’étais d’une humeur enjouée. Le cadre était agréable, l’homme, qui me regardait assis dans le fauteuil en face du mien, me plaisait, j’avais envie de lui faire plaisir.

— J’aimerais que vous me racontiez des histoires. Je veux dire certains épisodes, certaines rencontres que vous avez faites. Celles qui vous ont le plus troublée... excitée.

J’étais un peu surprise. Je ne m’attendais pas à ce qu’un écrivain me demandait à moi, de lui raconter des histoires !

— C’est pour vos livres ?

Il se mit à rire.

— Non. En tout cas pas directement. Les gens s’étonnent toujours quand je leur dis que je n’ai aucune imagination et que je vais à la pêche aux anecdotes. C’est pourtant en grande partie à cause de ça que je n’écris que des romans historiques. En ce qui vous concerne, c’est autre chose. C’est une façon de faire connaissance. Par exemple... comment avez-vous débuté ?

« Montrez-vous mieux que ça ! »

Sans me faire prier, j’ai raconté Adrien, Rosie, Rémy. Au fur et à mesure que leurs fantômes se matérialisaient, j’étais surprise de retrouver mes émotions aussi vivaces.

Les yeux attentifs, les mains jointes, S. m’a demandé d’ôter ma robe.

— Ne soyez pas inquiète ; les voisins ne peuvent rien voir. Vous n’avez rien à craindre ici... à moins que vous ayez peur de moi.

Je lui ai assuré que non. En nous servant à chacun un nouveau verre, il m’a demandé de poursuivre mon récit.

— J’étais vraiment bouleversée ! Je n’avais que dix-huit ans et je n’avais jamais eu l’idée de faire l’amour avec deux hommes. Enfin, c’est une façon de parler, parce que le plus âgé, Adrien, était impuissant ; c’est pour ça qu’il avait fait venir le garçon.

— Pour qu’il vous baise ?

— Oui.

— Vous en aviez envie ?

— Pas tout de suite. J’ai même voulu m’en aller.

— Florence ?

— Oui ?

— Si vous enleviez votre soutien-gorge ? J’ai envie de voir vos seins.

En apparence, S. restait détendu, mais ses yeux étaient devenus plus sombres, plus brillants. Un coup d’œil à sa braguette m’a confirmé qu’il était excité.

Je l’étais moi aussi. Pas seulement à l’évocation de la chambre incendiée de lumière de la maison de Nîmes, de la bite de Rémy et des obscénités qu’avait criées Adrien, mais parce que peu à peu, je me dénudais, en plein air, devant un homme qui restait tout habillé et ne me quittait pas du regard.

Je me suis légèrement cambrée pour faire ressortir ma poitrine nue. Il prit une nouvelle gorgée de whisky.

— Continuez !

— Je me suis débattue. Je ne voulais pas. Puis le garçon a commencé à me sucer, très mal... Ça m’excitait quand même et j’avais envie...

— Qu’il vous bourre ! Vous savez que vous avez des seins très excitants ? J’ai envie de vous voir les caresser.

J’en avais envie aussi. Je les ai soulevés, rapprochés, roulant les pointes et les pinçant entre mes doigts. En même temps, je racontais la scène :

— A un moment, Adrien m’a crié de sucer Rémy et...

— Comment était sa bite ?

— Longue, épaisse. Un gland gros comme un champignon.

— Vous étiez excitée ? Enlevez votre culotte !

J’ai obéi. Pour cacher mon trouble, j’ai bu un peu de scotch en me passant les doigts dans la touffe pour l’ébouriffer.

— Remettez-vous assise, les jambes bien ouvertes. Cambrez-vous... Donc vous l’avez sucé ! Racontez-moi.

— J’ai d’abord léché le gland à petits coups tout en caressant les couilles, mais tout de suite, il s’est poussé dans ma bouche comme un forcené.

— Montrez-vous davantage ! Pas comme ça. Relevez vos jambes et posez les talons sur le bord du fauteuil. Oui... maintenant écartez bien vos cuisses.

J’ai obéi, de plus en plus troublée. A cet instant, j’aurais voulu qu’il s’avance, me touche. Je m’étais déjà fait bronzer nue, mais c’était la première fois que je m’immobilisais dans une pose aussi obscène. Ça m’a fait bizarre de sentir un rayon de soleil sur ma chatte.

J’aurais voulu qu’il se déshabille à son tour, mais se calant davantage dans son fauteuil, il m’a demandé d’écarter mes poils.

— Savez-vous que vous êtes très émouvante ainsi ?

Je ne savais plus que dire, j’ai fini par perdre pied quand il m’a demandé de lui décrire mon sexe.

— Je... c’est difficile.

— Nous avons le temps. Détendez-vous.

J’ai repris mon verre. Après deux gorgées, je me suis mise à réciter :

— J’ai un mont de Vénus bien bombé, des poils épais et assez longs...

— Dans lesquels vous aimez passer les doigts !

— C’est vrai.

— Et pas seulement quand vous vous masturbez. Est-ce que je me trompe ?

— Non. Je le fais machinalement quand je lis, quand je parle au téléphone si je suis nue à ce moment-là.

— Evidemment.

Nous avons ri, mais du bout des lèvres, car sur cette terrasse si fraîche à mon arrivée, il faisait soudain plus chaud, d’une chaleur qui n’avait rien à voir avec les rayons du soleil qui glissaient entre les arbres en pot.

— Mes grandes lèvres sont plutôt longues, fermes. Charnues.

— De la place où je suis, elles paraissent assez foncées. D’un brun légèrement rougeâtre sur les bords...

Il les saisissait entre deux doigts, les écartait largement.

— Comme je le pensais, elles sont plus claires à l’intérieur, de la même couleur que les petites. Parlez-moi de vos petites lèvres.

J’étais déçue car il avait regagné son fauteuil. J’ai absorbé une nouvelle gorgée d’alcool.

— Mes petites lèvres sont assez longues aussi, mais beaucoup plus fines, plus fragiles. Quand je les regarde, je pense à des pétales...

— Votre sexe vous fait penser à une fleur ?

— Pas spécialement.

— A un coquillage ? Un fruit ?

— Non. En dépit d’expressions comme...

J’étais un peu embarrassée ; c’est lui qui acheva la phrase :

— La moule, la figue, etc. Ce sont des mots qui vous excitent ?

— Pas spécialement. Ça dépend.

— Si je vous dis que votre moule me fait bander, ça vous excite ?

— Je...

De plus en plus déroutée, gênée, j’ai détourné les yeux quand il a déclaré en regardant ma chatte :

— Vous mouillez.

Revenu près de moi, il enfonçait un doigt dans mon vagin, le faisait aller et venir, puis le ramenait humide et luisant, le respirait avant de le coller contre mes lèvres.

— Léchez !

Je n’avais jamais eu l’idée de goûter ma mouille. J’ai hésité un instant, surprise de lui trouver un goût légèrement acide.

— Maintenant, parlez-moi de votre clitoris.

L’homme à genoux devant moi était un écrivain. Il aimait donc les mots, mais pour moi qui détestais parler pendant l’amour, ce qu’il me demandait était éprouvant.

— Mon clitoris est petit, mais très sensible.

— Vous ne jouissez qu’avec votre clitoris ?

— Pas seulement. J’aime la pénétration. Je peux avoir aussi des orgasmes de cette manière. Pas à tous les coups, mais quand même assez souvent.

— Racontez-moi comment Rémy vous a baisée.

Une fois de plus, il était retourné à son fauteuil. La tête un peu lourde, je lui ai dit que Rémy m’avait pénétrée et défoncée comme une brute et que j’avais aimé ça.

— Vous aimez les gros sexes ?

— Je... oui.

— Le mien vous excite ?

Il avait déboutonné la braguette de son jean. J’ai eu un petit choc en voyant apparaître une grosse queue brune en partie décalottée.

— Vous ne répondez rien ?

En me regardant, l’homme faisait saillir ses couilles qui étaient grosses et très poilues, la peau encore plus foncée que la verge.

— Puis-je prendre votre silence pour un acquiescement ?

Il se branlait avec nonchalance. Malgré mon excitation, j’avais un peu de mal à le suivre, me demandant comment il pouvait rester maître de son discours, de sa voix. Est-ce qu’il n’allait pas me baiser enfin, car j’en avais envie.

Au lieu de ça, il m’a demandé de lui conter un autre épisode de ma vie sexuelle, tout en me faisant prendre place de dos et à quatre pattes sur un fauteuil articulé recouvert de coussins jaunes.

Cette posture m’évoquait invariablement le studio Focus, le voyeur qui avait éjaculé sur moi. Bien sûr, du temps avait passé depuis, mais ça restait pour moi un souvenir désagréable et j’ai obéi avec une certaine réticence.

Dans mon dos, S. continuait à se branler. N’allait-il pas se produire la même chose ? D’une seconde à l’autre, n’allais-je pas recevoir sur la chatte une giclée de sperme ?

J’avais les reins cambrés, les cuisses ouvertes. Pour la première fois depuis que j’étais chez lui, la voix de l’homme s’est altérée. De l’endroit où il se trouvait et dans la grande lumière du jour, il avait une vue imprenable sur ma chatte. Chassant de mon esprit l’image du studio Focus je me suis cambrée davantage.

Dans mon ventre, il y avait ce poids que je connaissais bien. Tout en frottant les pointes de mes seins sur la toile épaisse des coussins, j’ai glissé un doigt dans mon vagin, puis je l’ai fait tourner sur mon clitoris. Plus abondante, ma mouille poissait mes poils, coulait à l’intérieur de mes cuisses. Malgré moi, je me suis mise à bouger au rythme d’une queue invisible.

Ma voix qui racontait comment Jo et moi avions fait l’amour dans un cinéma porno de Hambourg s’étouffait un peu. J’ai gémi de soulagement quand un gland dur s’est collé à ma chatte, je me suis ouverte et creusée davantage pour que la bite se coule au plus profond de moi.

— Vous êtes étroite, a murmuré S. en m’agrippant aux hanches. J’apprécie.

Il avait enfin cessé de parler. Il me bourrait, lentement, ne sortait de mon vagin que pour s’y replanter plus profondément.

Il avait un de ces sexes épais et solides qui donnent l’impression de pouvoir limer pendant des heures. Tout en cherchant son plaisir, il restait attentif au mien. A deux reprises, il s’est immobilisé pour me laisser le temps de le rejoindre.

J’avais posé ma joue sur un des coussins. Les fesses en l’air, j’ai cessé de bouger lorsqu’il a accéléré le rythme. En même temps que la queue cognait au fond de mon vagin et frottait les parois, je sentais les couilles qui s’écrasaient entre mes fesses – une sensation d’une plénitude exceptionnelle. Quand il a bougé plus vite, je me suis tendue, projetée hors de moi à la poursuite d’un orgasme qui m’a frappée comme un coup de poing.

La queue dure de l’homme se crispait. J’ai joui une nouvelle fois – d’une façon plus subtile – quand il a éjaculé, le bas-ventre secoué de contractions rageuses, les ongles enfoncés dans la chair de mes hanches.

CHAPITRE XIV

LE DANDY

J’aurais pu retourner travailler au HotSpot. Quand j’ai quitté la boîte pour, en quelque sorte, me mettre en ménage avec Jo, Tonio m’a dit que la porte restait ouverte. Mais j’avais tâté d’un autre genre de vie. Madame Blanche se faisant fort de m’assurer un revenu confortable, je suis devenue une des filles dont le nom et le numéro de téléphone figuraient en bonne place dans son légendaire carnet rouge.

J’avais vingt-quatre ans. Il ne restait plus rien de la Florence timide qu’Adrien avait draguée à une terrasse. Mon visage n’avait plus ses rondeurs enfantines. Sans avoir rien perdu de ma pulpe, je paraissais plus femme, j’avais embelli et je le savais.

Mes goûts, ma façon de m’habiller changeaient aussi. Sur les conseils de madame Blanche, je fréquentais le rayon prêt-à-porter de quelques grands couturiers, remplaçant peu à peu mes blousons de cuir et mes mini en jean par des tenues toujours sexy, mais beaucoup plus élégantes.

C’est aussi à l’instigation de Blanche que j’ai déménagé. C’est elle qui m’a trouvé un trois-pièces rue de Passy, car elle disait volontiers qu’il y avait les bons et les mauvais quartiers, que la rue Notre-Dame-de-Lorette n’était pas une adresse des plus reluisantes.

— Je sais bien que vous ne recevez pas nos amis, mais je ne tiens pas à ce qu’une de mes protégées habite à proximité de Pigalle. Et pour vous-même, d’ailleurs...

J’avais compris. C’était une question d’ambiance, de style. Presque du jour au lendemain, j’ai tourné la page. En passant d’une rive à l’autre, j’ai clos un chapitre de mon existence.

Cela faisait deux mois que je travaillais pour Blanche quand elle m’a fait rencontrer Henri.

Evidemment, du jour où j’étais entrée dans son carnet rouge, il n’avait plus été question de déclic. Quand elle m’envoyait en mission, elle ne tolérait pas que je refuse de satisfaire le client (un mot qu’elle n’employait d’ailleurs jamais, lui préférant celui d’ami), sous prétexte que je n’étais pas excitée.

De mon côté, j’avais acquis assez d’expérience pour faire face à des situations très diverses. L’argent que je gagnais avec mon corps me procurant toujours la même jouissance, il était rare que je n’y trouve pas mon compte.

Dans la mesure du possible cependant, Blanche qui était fine et avait compris quel parti elle pouvait tirer de mon goût pour les situations équivoques, me réservait les amis dont les exigences ne se limitaient pas à des besoins sexuels classiques.

Henri était un homme de trente-neuf ans, extrêmement riche. A tel point que, passant de l’un à l’autre des nombreux appartements qui lui appartenaient en France et à l’étranger, des villas de bord de mer ou des résidences de montagne, je n’ai jamais eu qu’une idée floue de sa fortune.

Il était grand et mince, si racé que je ne l’évoque jamais sans songer à un lévrier. Brun aux yeux bleus, il avait un visage agréable, mais trahissait une sensualité si perverse que c’en était dérangeant. Avec Henri, c’était tout ou rien. Les femmes en étaient folles ou le détestaient. Moi, j’ai tout de suite subi son charme.

Notre premier rendez-vous a eu lieu au rez-de-chaussée de l’hôtel particulier de la rue Saint-Dominique qu’il utilisait comme maison de rendez-vous. Je me souviens encore de mon émerveillement en découvrant par une porte-fenêtre un vieux tilleul et un jardin.

Le reste de l’immeuble était occupé par son père, un homme déjà vieux que je croisais parfois et qui me saluait courtoisement.

— J’ai encore rencontré votre père. Vous ne pensez pas... ?

— Qu’il se doute de ce que vous venez faire ici ? Bien  !

— Et... ?

— Que vous êtes drôle ! Il a fait la même chose en son temps. Il avait une garçonnière quai de Bourbon.

Henri était marié. Pendant les deux années où nous nous sommes rencontrés, au rythme de deux à trois fois par semaine, j’ai toujours eu conscience d’une cloison étanche entre nos relations et la vie qu’il menait en dehors de moi.

Au contraire de Jo ou d’Adrien, il ne me parlait jamais de sa femme, de ses amis ou de ses activités professionnelles. Je suppose que si j’avais été amoureuse ou espéré plus que ce qu’il me donnait, ça m’aurait rendue malheureuse. Heureusement, ce n’était pas le cas.

Depuis que je travaillais pour Blanche, je ne cherchais plus un protecteur. J’étais heureuse d’être libre de mes mouvements et de ne rien devoir qu’à moi-même.

Dès le début, mes relations avec Henri se sont placées sous le signe d’un sadomasochisme soft qu’il m’a fait découvrir et pour lequel je garde un certain penchant.

En arrivant rue Saint-Dominique en tailleur strict, talons aiguilles et voilette, je devais jouer le rôle d’une femme aux abois venant solliciter une intervention salvatrice.

Je trouvais l’idée excitante. Sans prendre trop visiblement les choses à la blague, j’étais gaie en entrant dans le bureau du client, mais il m’a considérée si sévèrement que j’ai perdu pied.

Il se tenait derrière un bureau ancien – visiblement un meuble authentique – et il m’a priée de faire vite, disant qu’il avait de nombreux rendez-vous, peu de temps à consacrer à une solliciteuse.

Tout en parlant, il détaillait mon visage, ma silhouette, le tailleur gris qu’il avait exigé que je porte, mais son visage restait fermé ; je ne trouvais pas dans ses yeux l’expression de désir que je suscitais d’habitude. Au contraire, il me semblait qu’il me toisait avec dédain. J’ai eu un moment de panique en me disant que je n’étais pas à la hauteur, que je ne parviendrais jamais à faire carrière avec les amis de Blanche.

En entrant, j’avais bien en tête le petit scénario, les répliques que je devais lancer, mais Henri m’impressionnait tant que j’ai perdu les pédales ; stupidement, je me suis mise à bégayer que je venais de la part de madame Blanche.

— Je sais fort bien pourquoi vous venez, madame, et de la part de qui ! Votre mari s’est mis dans une situation impossible et en vous envoyant vers moi, il espère... Il espère... a-t-il repris en se penchant et en plantant son regard marine dans le mien.

— Que vous acceptiez d’intervenir, dis-je enfin.

Doucement, je reprenais mes esprits. J’étais sincère quand j’ai ajouté :

— Vous semblez disposer d’un tel pouvoir !

L’ombre d’un sourire a glissé sur les lèvres de mon hôte. Je reprenais de l’aplomb. Pas assez pour retrouver mon texte. Suffisamment pour improviser, certaine qu’Henri me donnerait la réplique.

Il s’était rejeté dans son fauteuil. Jouant avec un coupe-papier, il a laissé tomber qu’il était puissant, en effet, mais qu’il tenait à faire de ce pouvoir un usage honnête. Il ne croyait pas que venir en aide à un escroc...

— Pardon ! Ce n’est pas lui, l’escroc ! Ce sont les gens avec lesquels il a eu l’imprudence de se mettre en affaires.

« Une voix mordante m’a rappelée à l’ordre. »

Henri s’était levé. Les fesses appuyées au rebord du bureau, il allumait une cigarette, dans la même attitude que le patron du HotSpot le soir où celui-ci m’avait baisée – mais c’était autre chose. D’ailleurs, il ne me tendait pas son étui. Tout en maugréant que c’était facile de rejeter la faute sur autrui, il plongeait les yeux dans l’échancrure de ma veste, ajoutait que, malheureusement, il ne pouvait rien.

— Mais...

Sous les regards glacés d’Henri, j’avais perdu confiance. Un vide s’est fait dans ma poitrine quand j’ai vu qu’il se dirigeait vers la porte, l’ouvrait...

— Je regrette, c’est non. Au revoir, madame.

Il me donnait congé ! Rien ne se passait comme prévu. Comme il me tendait la main, mes yeux se sont remplis de larmes.

— Allons. Ne pleurez pas.

Sa voix n’était plus aussi sèche. Lâchant ma main, il revenait vers son bureau, me tendait une boîte de kleenex.

— Rasseyez-vous, nous allons envisager la situation sous un autre angle. Mais je vous en prie, cessez vos larmes. Je ne supporte pas les femmes qui pleurent !

J’ai relevé la petite voilette du chapeau, je me suis tamponné les yeux. En prenant soin de ne pas me barbouiller de mascara, je regardais Henri par en dessous, essayant de deviner si cette mise en scène faisait partie du jeu, ou bien s’il avait réellement eu l’intention de me mettre à la porte et y avait renoncé par pitié.

Quand il m’a demandé à quoi j’étais disposée pour venir en aide à mon mari, j’ai bredouillé que je ferais tout ce qu’il exigerait de moi.

— Vraiment ? Si je vous demandais de vous mettre nue, là tout de suite, vous le feriez ?

Le timbre de sa voix, l’expression de son visage avaient changé. Imperceptiblement. Mais j’étais suffisamment à l’affût pour m’en apercevoir. Henri commençait à s’exciter. Rassérénée, j’ai répété avec conviction que j’étais prête à tout.

— Eh bien, alors...

D’un geste nonchalant, il m’invitait à passer à l’acte.

Bien droite devant le bureau j’ai ôté le petit chapeau, la veste de tailleur sous laquelle je ne portais qu’un soutien-gorge pigeonnant, puis la jupe. J’avais agi rapidement, mais quand je me suis trouvée en slip et soutien-gorge, j’ai eu un moment d’hésitation.

La pièce était intime. Tout y était luxueux et confortable. Le tapis dans lequel mes talons s’enfonçaient, les doubles rideaux de soie vert amande, les bergères et le canapé recouvert de velours assorti. Le décor baignait dans une clarté laiteuse, mais derrière son bureau, Henri gardait l’allure d’un homme occupé. Feuilletant des dossiers, il ne me jetait que des coups d’œil distraits, et de nouveau, j’ai perdu contenance.

— Qu’attendez-vous ? Je crois avoir dit que je vous veux toute nue.

Ce n’était pas la première fois que je me déshabillais devant un homme. Jusqu’alors je n’avais nourri aucun complexe, mais cette fois, j’éprouvais une pudeur inconnue ; une anxiété me serrait la gorge.

— J’attends !

Je me suis tournée pour dégrafer mon soutien-gorge. Je me déhanchais vaguement pour donner un tour sexy à mon déshabillage, mais une voix d’une ironie mordante m’a rappelée à l’ordre.

— S’il vous plaît ! J’ai horreur de ces trémoussements ridicules. Laissez ça aux danseuses professionnelles.

C’était une gifle. De nouveau, j’ai eu des larmes dans les yeux. Que je me suis efforcée de ravaler avant de me retourner vers Henri. J’avais enlevé mon soutien-gorge. Malheureuse, les bras ballants, je n’osais plus un geste.

— Qu’attendez-vous pour enlever votre culotte ? Vous ne paraissez plus très sûre de vous. Si vous voulez vous rhabiller, il est encore temps. Je ne vous retiens pas.

Qu’est-ce qu’il fallait comprendre ? Cet homme ne ressemblait à aucun de mes précédents partenaires. Depuis que j’avais pénétré dans son bureau, j’étais déboussolée. Je parvenais de moins en moins à faire la part du jeu et celle de la réalité. C’était intolérable ; je me suis remise à pleurer.

— Ah non ! Je vous ai déjà dit que je ne supporte pas de voir une femme en larmes. Bon. Si je vous promets de tirer votre mari d’affaire...

Il était diabolique. Prodiguant le chaud et le froid, il me transformait en véritable solliciteuse.

Une fois encore, j’ai dit que j’étais prête à me soumettre. C’était si vrai qu’un élancement chaud descendait dans mon ventre, tendait les pointes de mes seins pendant que je détachais mes bas.

Henri avait enfin cessé de tripoter ses papiers. Je n’avais plus sur moi que mon string, j’ai éprouvé une émotion singulière en le baissant.

Dans la crainte d’une réprimande, je ne m’autorisais ni une caresse, ni un déhanchement. Sur le mur derrière le bureau, une glace vénitienne reflétait mon visage, mes épaules et ma poitrine. L’image s’estompait dans le tain brouillé du miroir. Mes seins gonflés n’en paraissaient que plus pulpeux, infiniment désirables ; j’ai dû faire un effort pour ne pas les toucher.

Les yeux d’Henri s’étaient assombris. Il s’efforçait de ne pas révéler son désir, mais je le sentais sur moi. Certaine à présent qu’il allait se lever, venir vers moi et me faire l’amour, je me suis enfin détendue.

— Vous êtes assez agréable à regarder.

En parlant, il pressait un timbre. Pendant quelques minutes, nous sommes restés face à face – sans parler. Une méfiance me venait, la sensation que quelque chose ne tournait pas rond. J’étais loin de m’attendre à voir surgir un valet en gilet rayé et pantalon noir.

Dans un vertige, je retrouvais des sensations très anciennes. J’étais nue dans la grande maison de Nîmes. Rémy entrait et me dévorait des yeux – avant de me baiser sur l’ordre d’Adrien.

Alors c’était ça ? Henri voulait me faire baiser par son valet ?

J’étais humiliée. Déçue. J’avais beau avoir du métier, je trouvais plus que pénible d’être nue entre deux hommes vêtus et qui parlaient comme si je n’étais pas là.

Le valet s’appelait Gilbert. Il devait avoir une quarantaine d’années. Je me souviens que ses cheveux étaient foncés, qu’en dépit d’une taille assez haute, il donnait une impression de mollesse. Ses traits étaient mous aussi, imprécis, comme à demi effacés par un coup de gomme. Sans oser le détailler franchement, je devinais l’homme envers qui la vie n’avait pas été tendre, qui très vite, avait pris l’habitude de se soumettre.

Certainement, il était troublé de voir une femme nue dans le bureau de son patron. Gêné peut-être. Mais son visage n’exprimait rien. Ni vice, ni satisfaction. Je comprenais qu’au contraire de ce que j’avais craint, le larbin n’était pas un complice.

J’en ai eu la certitude quand Henri m’a demandé de venir près de lui. J’étais debout devant le valet. Il nous devenait difficile de ne pas nous regarder. Redressée, je m’efforçais de faire face, bravement, mais lui gardait la tête baissée.

— Dites donc, Gilbert ! j’aimerais bien voir vos yeux quand je vous parle !

Le valet s’est excusé. Si humblement que c’en était odieux. Tout en lui parlant intendance, Henri caressait mes cuisses et mes fesses. J’étais surprise par la dureté de ses mains. Des mains de cavalier. Fines et sèches. Qui devaient avoir l’habitude du dressage.

Gilbert s’appliquait toujours à ne pas regarder mes seins, mais il y a été contraint lorsque son patron s’est levé, que placé derrière moi, il les a saisis et malaxés – tout en continuant d’évoquer des problèmes domestiques.

Contre mes fesses et mon dos, je sentais le tissu rêche du costume d’Henri, son corps dur, sa respiration. Il avait une odeur agréable – à laquelle j’étais sensible.

L’atmosphère était de plus en plus lourde ; j’en voulais surtout au larbin. Pourquoi n’avait-il pas le cran de se rincer l’œil ? C’était un homme, après tout ! Il me semblait que si une complicité érotique s’établissait entre lui et moi, la situation serait moins pesante.

Délaissant mes seins, Henri avait saisi ma touffe, il tirait sur les poils en marmonnant que j’étais bien fournie et qu’il aimait ça, reprenant aussitôt à l’adresse de Gilbert une série de recommandations.

— Mais vous mouillez, ma chère ! a-t-il soufflé par-dessus mon épaule.

Il avait glissé un de ses longs doigts dans ma chatte. Il le faisait aller et venir, sans se soucier de me griffer au passage. Au contraire, je sentais qu’il prenait plaisir à me faire mal, à provoquer des gémissements que j’étouffais à cause du valet.

Le pauvre type se tenait figé, les yeux fixés sur le bout de ses chaussures. Une rougeur lui venait cependant. Profitant de ce qu’Henri ne lui parlait plus, il relevait la tête. Prudemment, son regard remontait le long de mes cuisses, s’arrêtait sur ma chatte à l’instant où Henri m’ordonnait d’écarter les jambes. Contente de voir le valet réagir enfin, j’ai plié imperceptiblement les genoux pour m’ouvrir davantage.

En même temps, je regardais Gilbert, le défiant de parvenir à détourner les yeux de la touffe de poils que dorait la lumière, des lèvres luisantes, du clitoris que je dégageais d’un doigt. En effet, ses yeux restaient rivés à ma chair. Ils y collaient même comme des ventouses, me faisant frissonner de joie malsaine.

De nouveau, Henri jouait avec mes seins. Toujours dans mon dos, il les faisait tressauter, appréciant du geste et de la parole leur galbe et leur fermeté.

Il semblait avoir oublié Gilbert, mais moi qui ne le quittais pas des yeux, je jouissais de voir que le domestique ne pouvait plus cacher son excitation. Son visage falot s’était animé. J’y lisais un désir sournois qui m’a fait songer au photographe du studio Focus.

Il bandait, mais il n’était pas homme à se branler et jouir sur moi – quelles que soient les circonstances. Il aurait dû m’inspirer de la pitié. C’était le contraire qui se produisait. Une formidable envie de le narguer me venait, c’est avec empressement que je me suis agenouillée devant Henri quand il m’a ordonné de le sucer.

Je l’ai sucé longtemps. Gilbert ne bougeait pas. N’osait-il pas se retirer sans en avoir reçu l’ordre ou bien, malgré la frustration qui lui était imposée, prenait-il quand même son plaisir ?

La verge d’Henri manquait d’épaisseur à mon goût, mais elle était longue. Sans doute parce que je n’avais pas complètement évacué l’angoisse du début, je voulais lui donner un plaisir rare, lui prouver qu’à l’inverse de son domestique, je n’étais pas une quantité négligeable.

J’avais longuement léché les couilles, le gland et le frein, quand j’ai commencé à faire aller et venir la bite dans ma bouche. Récemment, madame Blanche m’avait parlé technique. Elle m’avait expliqué comment faire pour enfoncer une bite dans la gorge sans perdre le souffle, sans avoir « ces hoquets de rejet, si désagréables pour l’homme que vous sucez ». Elle m’avait appris à contracter et décontracter ma gorge pour exercer un mouvement de pression sur la queue ; j’étais décidée à prendre celle d’Henri jusqu’à la racine.

J’ai mis mes mains sur ses fesses. Tout en les caressant, j’ai commencé à avaler la verge. Je procédais lentement, la rejetant parfois de quelques centimètres, pour la reprendre plus avant.

Dans l’angle extrême de mon champ de vision, j’apercevais Gilbert. Sans distinguer son visage, je savais qu’il me regardait : nue, à genoux, la bouche emplie par une bite qui allait et venait, disparaissait peu à peu dans ma gorge, je n’en voulais plus maintenant à Henri d’avoir sonné le larbin.

Reprenant mon souffle, j’ai fini de bouffer la queue. Le visage collé contre la toison, je contractais doucement ma gorge.

Mon visage était devenu brûlant. Tout en imprimant un rythme de va-et-vient régulier, je bougeais de façon à mieux présenter mes fesses à la vue de Gilbert.

Il avait beau retenir sa respiration, de temps à autre, un soupir lui échappait. Henri, qui perdait sa maîtrise, n’y prêtait pas attention, mais moi, je le remarquais.

Je m’exhibais comme je l’avais fait devant l’homme du studio Focus, le jour où je lui avais honteusement montré mon cul et ma chatte. Je savais que Gilbert n’oserait pas faire un mouvement, mais sa tension était si forte que je pouvais sentir ses yeux me fouiller.

Je m’écartais, me cambrais autant que je le pouvais, sans lâcher la bite. C’est Henri, maintenant, qui imposait son rythme. Proche de l’orgasme, il bougeait rapidement sans sortir de ma gorge. Il avait mis ses mains des deux côtés de ma tête et me pilonnait avec autant d’énergie que s’il s’était trouvé dans mon vagin. J’ai joui au moment où le foutre coulait dans ma bouche, où, avec un soupir, Henri relâchait sa pression.

Dans ma chatte gonflée, le sang tapait en rafales. Pour la première fois, j’avais joui sans me toucher – j’en étais à la fois déroutée et abasourdie.

Me prenant sous les aisselles, Henri m’a hissée jusqu’à lui.

— Merci, murmurait-il en caressant mes cheveux défaits.

Puis, à l’adresse de Gilbert qui tentait en vain de se composer un visage :

— Vous êtes encore là, vous ? Qu’est-ce que vous attendez ? Disposez donc !

Plus tard Henri, m’a emmenée dîner. J’en ai profité pour lui demander s’il avait eu l’intention de me faire prendre par son valet.

— Je ne suis pas partisan de donner de trop bonnes choses aux domestiques...

CHAPITRE XV

LE BOIS

Dans la quinzaine qui a suivi, je n’ai pas vu Henri. Il séjournait à l’étranger pour ses affaires, mais dès son retour, il a fait savoir à madame Blanche qu’il désirait un rendez-vous.

— Notre ami vous a beaucoup appréciée, a-t-elle susurré au cours d’un de ces thés que nous partagions de plus en plus fréquemment. Si vous pouviez vous l’attacher...

Comme je fronçais les sourcils, elle reprenait, l’air malicieux :

— Pas sentimentalement ! Je vous parle d’un lien autrement plus solide. Henri est très riche ; en dehors de ce qu’il me verse, il est à même de vous faire de gros cadeaux. Seulement...

J’étais maintenant assez à l’aise avec Blanche pour parler librement. Je lui ai demandé où était le hic.

— Henri est un dominateur. Peut-être vous en êtes-vous déjà rendu compte ? c’est un homme qui aime manipuler, humilier – tout en restant maître de la situation. Sans être sadique, il ne déteste pas non plus infliger des punitions, voire des châtiments corporels, bref, il s’agit de relations qui ne plaisent pas à tout le monde.

« Perçant la pointe de ses seins, deux lourds anneaux de métal... »

Elle me confia que, jusque-là, aucune des filles qu’elle avait mises en contact avec lui n’avait été capable de retenir son attention au-delà de quelques rendez-vous. J’avais des chances de faire mieux, surtout si, comme elle croyait le comprendre, Henri ne me déplaisait pas.

Je n’avais fait à ce sujet aucune confidence à madame Blanche. Cette indiscrétion ne pouvait venir que d’Henri lui-même. Un peu confuse, au lieu de répondre, j’ai baissé le nez sur ma tasse.

— Vous n’avez pas à en être gênée ! Le fait que notre ami vous plaise est un plus qu’il faut mettre à profit.

Pour ce dîner de retrouvailles, Henri m’a emmenée en bateau-mouche sur la Seine. Nous étions en juin. Le soleil sur le point de disparaître faisait resplendir les eaux du fleuve ; sur les berges, des ombres bleues dessinaient de grands pans de fraîcheur. La journée avait été accablante. C’était un plaisir de respirer une brise qui sentait l’eau, charriait la légère odeur de vase, particulière aux fleuves les jours de canicule.

Je n’étais encore jamais montée à bord d’un de ces bateaux. Le fait qu’il soit presque exclusivement peuplé d’étrangers accentuait un agréable sentiment de dépaysement.

Nous avons dîné en regardant défiler les beautés de Paris. Ce n’était pas encore la nuit, mais là où les bâtiments n’étaient pas illuminés, les contours s’estompaient. Comme nous arrivions en vue du Palais de justice, Henri s’est redressé.

— Regardez ! Sur l’autre berge !

Il m’a fallu quelques secondes pour identifier un couple en train de faire l’amour. On distinguait assez mal la femme, mais les mouvements du bassin de l’homme étaient éloquents. La plupart des passagers étaient tournés de l’autre côté, écoutant les commentaires du guide qui racontait l’histoire de la Conciergerie. Nous arrivions à la hauteur du couple. L’énorme projecteur qui balayait les rives l’a pris dans son faisceau de lumière. J’ai tressailli en voyant l’homme qui se retournait, semblait me fixer à travers l’espace. Il était sur le point de jouir, et on aurait dit qu’entre tous ces gens, il m’avait choisie pour être le témoin de son orgasme. J’avais beau savoir que la lumière devait l’éblouir comme un lapin pris dans les phares d’une automobile, j’étais troublée.

Henri s’en est aperçu. Avec un demi-sourire, il m’a demandé si cela me plairait de me rendre dans un club fétichiste. J’ai dit oui.

L’endroit dont je vais parler n’existe plus. Sans être absolument clandestin, il était seulement toléré par les autorités compétentes. Il a dû fermer trois ans plus tard à la suite d’excès qui ont entraîné la mort de plusieurs jeunes femmes.

Pris à partie, les propriétaires ont prétendu que tout cela avait été perpétré et mis en scène par un concurrent. C’est possible. Je ne fréquentais plus la Chambre ardente à cette époque, mais je peux dire que le soir où Henri m’y a amenée, j’ai été, au premier coup d’œil, vivement impressionnée.

Après avoir garé sa voiture dans une rue peu fréquentée du Pré-Saint-Gervais, il a sonné à une porte plus discrète encore. Rien ne signalait la présence d’un club si ce n’est une petite ampoule violette et le guichet qui s’ouvrit en laissant apparaître le visage d’une femme.

— Bonsoir Eva.

Henri parlait à voix très basse. Chuchotant un bonsoir en retour, la femme a refermé le guichet. Elle manœuvra quelques instants des serrures et des verrous dont les ferrailles résonnèrent dans la rue où nous attendions, à l’affût comme deux conspirateurs.

— Attention à la marche.

La porte s’ouvrait enfin sur un escalier abrupt. La femme m’a tendu la main. Au moment où je posais le pied sur les premières marches grossièrement taillées, elle a renouvelé ses recommandations de prudence.

Nous descendions vers une salle d’où nous parvenaient, à travers un halo écarlate, de la musique, des rires et des voix ; à l’entrée, j’ai eu un instant de saisissement.

La salle était vaste. Une cave plus que tricentenaire autant que je pouvais en juger. Malgré les odeurs de sueur, de parfum et de cigarette, il y persistait un mince relent de salpêtre et d’humidité.

Comme dans n’importe quel club, il y avait un bar, des tables basses, des sièges, mais pour le reste, le décor, le public, tout me semblait insolite.

Je vis alors surgir derrière le bar un homme qui venait vers Henri. En me regardant, il lui dit quelque chose à l’oreille ; tous deux ont éclaté de rire. Je n’étais pas très à l’aise. L’idée qu’ils s’amusaient à mes dépens n’était pas faite pour me détendre.

L’homme nous a conduits à une table placée dans une niche creusée à même la pierre. La fraîcheur qui émanait du mur m’a donné la chair de poule.

— Alors, ça vous plaît ?

Henri se penchait pour me verser du champagne. Les spots et les néons rouges creusaient son visage, lui donnaient un air nouveau. Inquiétant. Vaguement cruel.

Il me désignait une jeune fille à quelques mètres de nous. Blonde, très jeune, elle n’était vêtue que d’un serre-taille de satin rouge, de cuissardes de la même couleur et de bas. C’était déjà une vision troublante, mais ce qui achevait de m’effrayer, c’était les anneaux qui perçaient les bouts de ses seins. De fines chaînes y étaient attachées, auxquelles pendaient deux poires de métal sombre, « des poids », m’expliqua aimablement Henri.

— C’est horrible !

— Pourquoi donc ? J’ai bien envie...

Avançant la main vers ma poitrine, il baissait le bustier de ma robe, saisissait les pointes de mes seins, les pressait si durement que je ne pouvais retenir une plainte.

Un mouvement se faisait autour de nous. J’en avais à peine conscience parce que je cherchais à me dégager, à remonter ma robe, mais les regards qui n’avaient fait que m’effleurer devenaient plus insistants. Soudain attentif, l’homme du bar se penchait par-dessus son comptoir d’acajou.

— Essayez d’imaginer ce que donneraient des anneaux sur une poitrine comme la vôtre.

Henri avait lâché prise. Comme je remontais le bustier, il l’a tiré à nouveau. D’un geste si sec qu’il a failli le déchirer.

— Je ne vous ai pas permis de vous couvrir !

Faussement câlin, il ajouta :

— Ce ne serait pas gentil pour nos amis.

D’un geste, il me montrait l’assistance, des hommes à l’allure respectable, mais dont les traits dénonçaient les goûts pervers, quelques femmes en robe du soir, beaucoup d’autres plus jeunes, montrant des seins, des fesses, des pubis épilés, tout ça mis en valeur par des tenues sophistiquées – en cuir ou en vinyle. De jeunes hommes assez beaux et peu couverts, certains en laisse, affichaient leur soumission avec arrogance. A la place des tubes rock qu’on entend dans toutes les boîtes, le DJ diffusait de la musique baroque – ce qui mettait la touche finale à l’étrange tableau.

Un gros homme chauve, la cinquantaine, ne me quittait pas des yeux. Il a fait un signe à la blonde en serre-taille. S’agenouillant entre ses jambes, elle a sorti de son pantalon une verge bandée, qu’avec le naturel qui dénote l’habitude de servir, elle a mise aussitôt dans sa bouche.

— Vos seins excitent Jean-Jacques, a murmuré Henri qui les avait repris et les caressait avec plus douceur.

— Le gros homme en face ?

— Oui.

— Il est répugnant !

J’étais sincère. Même si mon métier rendait ce genre de profession de foi assez bizarre.

— Vous êtes difficile. Vous avez devant vous Jean-Jacques de Champrenant. Vous avez entendu parler des laboratoires Champrenant ? Cosmétiques, médicaments, parfums ?

— Oui, mais ça ne change rien.

Henri a fait entendre un rire complaisant.

— En tout cas, vous ne pouvez pas nier qu’il a une belle bite.

C’était vrai. L’homme qui me déplaisait possédait une verge épaisse et solide, assez longue pour que, malgré son talent, la fille ne puisse en mettre que la moitié dans sa bouche.

Il ne pouvait ignorer que nous parlions de lui. Après avoir adressé un salut à Henri, c’est moi qu’il regardait et, de même que l’homme des berges de la Seine, il voulait, j’en étais convaincue, me faire complice de son plaisir. Ça me dégoûtait sans m’exciter ; j’ai dit à Henri que je souhaitais partir.

— A votre disposition.

Nous étions obligés de passer devant Jean-Jacques de Champrenant. Il avait saisi une cravache. Il en frappait la fille qui le pompait à un rythme de plus en plus rapide.

J’avais la ferme intention de ne pas regarder. Je ne sais pas pourquoi, au moment où je le frôlais, j’ai baissé les yeux sur la grosse queue qui luisait de salive. Un sourire moqueur étirait les lèvres de Champrenant. Il a joui avec un râle exagéré.

— Avouez que je ne suis pas un maître trop sévère.

Me tenant par un bras, Henri me dirigeait vers sa voiture.

— Un autre à ma place aurait insisté pour rester et vous présenter à Champrenant. Pour vous infliger le fouet – ou toute autre punition de circonstance. Mais je vois que c’est prématuré. Cependant...

Il ouvrait la portière, m’aidait à m’installer. Après s’être assis à son tour, il reprenait en mettant le contact :

— Si nous faisions un tour au Bois ?

J’ai répondu que ce serait avec plaisir. Je me souvenais de ce dont nous avions parlé avec Blanche. Il était un peu tard pour manifester des regrets, mais j’ai tout de même dit que j’espérais qu’il ne m’en voulait pas d’avoir quitté si vite la Chambre ardente.

— Bien sûr que non. Nous aurons l’occasion d’y revenir. Quand vous serez à même de mieux l’apprécier.

Je le pensais aussi. Décidément, Henri me plaisait. J’aimais le mélange d’autorité et de désinvolture que je découvrais en lui. J’avais fini par apprécier l’intervention du valet et je pressentais que les voies dans lesquelles Henri voulait m’entraîner seraient riches de sensations fortes.

Nous avons roulé jusqu’au Bois sans échanger une parole. Les vitres ouvertes laissaient entrer un air tiède qui caressait mes épaules, mes joues, faisait s’envoler des mèches de mon chignon. La nuit était magnifique, et pour la première fois depuis mon arrivée à Paris, je savourais un début de réussite.

L’Arc de triomphe se profilait. Nous avons pris l’avenue Foch. Beaucoup de beaux appartements étaient encore éclairés, j’éprouvais un plaisir extrême à regarder les voitures luxueuses garées dans les contre-allées, les verdures sombres qui se pressaient derrière les grilles. Il régnait là un calme si serein que la nuit paraissait plus tendre ; on reniflait l’argent jusque dans les pavés – je me suis promis qu’un jour j’habiterais le quartier.

L’homme était seul, assez proche d’un réverbère. Instinct ou habitude ? Henri avait ralenti ; en s’arrêtant, il m’a commandé de remonter ma robe. Mon bustier était déjà baissé. Lorsque l’homme s’est approché, il m’a trouvée à peu près nue, les jambes ouvertes.

Je ne m’étais pas sentie très à l’aise quand, une demi-heure plus tôt, Henri m’avait dit de baisser le haut de ma robe, de me tenir de façon à ce que les occupants des voitures et les piétons voient ma poitrine. J’avais beau savoir que la plupart de ceux qui parcouraient les allées du Bois cherchaient l’aventure, je n’en étais pas moins gênée quand une voiture s’arrêtait à notre hauteur, qu’un homme posait sur mes seins un regard intéressé, demandait à Henri ce que nous cherchions.

— Au fait, ai-je dit la troisième fois qu’il accélérait sans répondre. Qu’est-ce que nous cherchons ?

Il a répondu qu’il voulait m’exhiber, mais pas devant n’importe qui !

L’homme qu’il venait de choisir pouvait avoir dans les trente-cinq ans. Sa silhouette, son visage étaient banals, avec, dans l’expression des traits, quelque chose de furtif. Quand il écarta les pans de son imperméable pour nous montrer une bite encore molle, je me suis fait la réflexion qu’il appartenait au même type que Gilbert et le photographe du studio Focus.

Sa queue, bien visible dans la lumière du réverbère, semblait plutôt petite, rabougrie. « Il n’a même pas une belle bite », ai-je pensé en le provoquant du regard. Presque aussitôt, j’ai revu – énorme et luisante – celle de Jean-Jacques de Champrenant.

C’était totalement inattendu. J’en ai ressenti une chaleur dans la gorge.

L’homme s’avançait. Il collait à la portière, mais je n’étais pas effrayée. Brusquement excitée, je me suis laissée glisser sur le siège pour qu’il puisse bien voir ma chatte qu’Henri me soufflait d’ouvrir.

Il faisait trop chaud pour porter des bas, j’avais ôté mes chaussures, et avec ma robe roulée autour de la taille, j’étais particulièrement impudique. La lumière froide du réverbère modifiait l’aspect de mes cuisses et de mon pubis. La touffe paraissait plus sombre, plus sauvage. J’ai regardé les pointes de mes seins. Tendues, elles paraissaient noires. J’ai eu un vague frisson en me rappelant que je les avais vues ainsi pour la première fois dans la voiture d’Adrien.

L’homme se branlait sans me quitter du regard. Je peux dire que ses yeux me caressaient. Un lent mouvement de ma chatte à mes seins – parfois jusqu’à mon visage. Sa queue ne grossissait pas beaucoup. Il semblait avoir du mal à bander, et de nouveau, a surgi devant mes yeux la bite de Champrenant.

C’est à lui que je pensais en glissant un doigt dans ma chatte ; je revoyais sa large figure, ses yeux vicieux enfoncés entre deux plis de chair.

Je ne comprenais pas trop ce que m’arrivait, mais je mouillais de plus en plus. Je me suis branlée en regardant le voyeur.

Henri s’était reculé dans la partie la moins éclairée de la voiture. Il ne parlait plus, mais je le sentais attentif, aussi tendu que moi.

Tout près, l’homme se branlait plus rapidement. Par intermittences, j’apercevais son gland cramoisi, mais la plus grande partie de sa queue restait dissimulée. Pour le provoquer et le faire bander davantage, je me suis passé la langue sur les lèvres, je l’ai fait bouger de manière obscène en regardant la bite.

J’avais envie d’être baisée. A fond, comme pourrait le faire la bite d’un Champrenant ; frustrée, je me suis mise à bouger les reins en projetant mon pubis dans la lumière.

La main du type allait et venait de plus en plus vite. Me laissant glisser davantage sur le siège, j’ai ramené mes cuisses sur ma poitrine, puis je me suis écartée pour bien montrer ma chatte et mon anus. Le regard de l’homme me transperçait comme un coup de queue. J’ai joui en voyant son sperme sortir par saccades et se répandre sur sa main.

« Il a fixé mes poignets à l’aide de bracelets... »

CHAPITRE XVI

LA DOMINATRICE

Je fréquentais Henri depuis trois mois, quand un soir où nous dînions dans un petit restaurant de l’île Saint-Louis :

— J’ai envie de vous emmener chez une dominatrice. Qu’est-ce que vous en pensez ?

J’ai dit que j’étais tentée – ce qui était vrai – mais que ça me faisait peur – ce qui l’était aussi.

Au bout d’une assez longue série de rendez-vous, j’avais acquis une certaine expérience de la soumission. En dehors de la séance d’exhibition au Bois, Henri m’avait initiée au fouet et à la fessée. Il m’avait conduite en laisse dans un club fétichiste, obligée à l’attendre pendant deux heures assise sur le tapis de sol de sa voiture, contrainte à me tenir, mes chaussures à la main, debout près de lui dans un café, mais j’étais encore assez crédule pour m’imaginer que dans les donjons, on torturait les soumis pour de bon et contre leur gré.

— Mais non ! Il s’agit seulement de jeux. Comme les nôtres. Vous ai-je jamais obligée à quoi que ce soit qui vous déplaisait ?

J’avais en mémoire une correction au fouet plus virulente que prévu ; je le lui ai dit.

— Vous étiez tellement excitante avec votre guêpière de cuir et vos petites pinces à seins... Mais je vous promets que si nous allons chez A., nous suivrons un programme fixé à l’avance.

— Et qui sera ?

— D’abord qu’elle vous domine, gentiment... puis qu’elle vous fasse prendre par ses soumis – elle a en toujours deux ou trois en réserve.

J’avais confiance en Henri, mais j’avais entendu dire que A., qui à cette époque tenait le haut du pavé de Paris en matière de domination, n’était pas très fiable. On racontait des histoires de soumises rémunérées fouettées jusqu’au sang, de sévices pas toujours consentis. J’ai demandé à réfléchir.

— Il est évident que votre salaire sera en rapport avec votre prestation.

Nous en étions au dessert, le serveur déposait devant nous des soufflés aux fruits rouges et à l’armagnac. Henri a cité un chiffre si impressionnant que j’ai dit oui, exigeant seulement qu’il me remette l’argent en liquide. Ce serait la première fois que j’en verrais autant.

C’était un lundi de septembre. Je me souviens qu’il pleuvait.

Le donjon de A. se trouvait dans un des beaux immeubles de la rue Spontini. Tandis qu’Henri me déposait et continuait en direction d’un parking, j’ai eu un petit serrement de cœur.

C’est A. elle-même qui nous a ouvert ; elle ne ressemblait pas à ce que j’avais imaginé. Elle paraissait avoir la quarantaine.

C’était une blonde décolorée, assez grande. Son corps qui s’empâtait avait dû être beau ; elle avait des fesses musclées, mais elle avait beau le rentrer, on voyait qu’elle avait du ventre. Sa coiffure en queue-de-cheval accentuait la vulgarité de ses traits.

En dehors d’un corset de cuir, elle ne portait qu’un string, une combinaison de danseuse en résille et des cuissardes rouges.

Tandis qu’elle accueillait Henri avec l’empressement réservé aux bons clients, nous nous sommes jaugées dans un regard.

— Elle a l’habitude ?

— Pas vraiment.

Nous suivions un corridor étroit qu’éclairaient des spots rouges, où régnait l’odeur humaine un peu écœurante qu’on trouve dans certains clubs échangistes.

Derrière des portes closes, on entendait des bruits sourds, des claquements de fouet, des cris, et quand nous sommes entrés dans une grande salle où les lumières dominantes étaient le violet et le bleu, j’ai senti dans mon ventre un tressaillement désagréable.

J’avais beau savoir que les hommes que j’apercevais, – un était ligoté sur un crucifix, un autre avait la tête et les poignets dans un pilori, un troisième, était tassé dans une cage, un mors sur le visage – étaient non seulement des volontaires, mais des volontaires qui payaient, j’étais mal à l’aise.

Sous les lueurs froides qui baignaient le lieu, le visage d’A. paraissait encore plus dur. Son sourire sarcastique n’avait rien d’engageant.

— Comment se nomme-t-elle ?

— Florence.

C’était la deuxième fois qu’elle parlait de moi sans m’adresser la parole. Faisait-elle exprès de me considérer comme une quantité négligeable ? Cela faisait-il partie du jeu ? Déçue de ne sentir aucune complicité entre nous, j’ai dit que j’étais en mesure de répondre moi-même à ses questions.

— Voyez-vous ça !

Le rire d’Henri qui se détournait pour prendre place sur un canapé a fait écho à celui de la dominatrice ; j’ai bien failli dire que je voulais m’en aller.

Henri, qui commençait à me connaître, a senti que j’hésitais. Près du canapé, un guéridon supportait des bouteilles et des verres. Tout en se servant, il a fait vers A. un geste qui signifiait d’y aller en douceur.

Elle n’en a pas paru enchantée. Du bout de sa cravache, elle m’a désigné la porte d’un réduit ; d’une voix sèche, elle m’a ordonné de me dévêtir.

— Complètement. Vous ne gardez même pas vos bas, uniquement vos chaussures !

J’avais choisi des escarpins en cuir verni noir à très haut talon, réuni mes cheveux sur la nuque en un petit chignon. Satisfaite de moi, je suis revenue dans la salle où les personnages avaient un aspect irréel.

L’homme, qui à notre arrivée se trouvait dans la cage, avait été libéré. Le mors déformait son visage ; malgré ses paupières baissées, je sentais ses yeux ardents sur mes seins et mon sexe.

Doucement, il a saisi l’un après l’autre mes poignets pour les lever et les fixer à des bracelets reliés aux chaînes qui pendaient du plafond. Il ne devait pas avoir plus de trente-cinq ans, mais on le sentait veule ; ma gorge s’est serrée en pensant que tout à l’heure peut-être, on lui demanderait de me baiser.

L’homme sur la croix paraissait plus âgé – une soixantaine d’années au moins. C’était un genre Bistrouille, d’autant moins attirant qu’il affectait, comme l’homme au mors, une attitude de soumission répugnante.

Le troisième homme qui restait prisonnier du pilori se trouvait trop loin pour que je distingue les détails, mais il m’a semblé plus grand, plus jeune et mieux fait que les deux autres.

L’homme au mors s’est baissé pour lier mes chevilles à des mousquetons rivés dans le parquet. Il n’allait pas assez vite au gré de A. et a reçu un coup de fouet sur l’échine.

— Dégage, vermine !

— Oui, Maîtresse.

Il paraissait ravi. Lorsqu’il s’est agenouillé à quelques pas, les mains sur la tête ; je n’ai pas été surprise de voir que son sexe se relevait à demi.

A. s’est campée devant moi, les jambes écartées, le regard mauvais. Le manche du fouet dans une main, elle tirait de l’autre sur les grosses lanières de cuir. Se tournant vers Henri, elle a murmuré :

— Le fouet ?

— Très durement !

C’est ça qu’il appelait être dominée gentiment ?

J’avais cru qu’on allait me faire marcher en laisse, me commander de jouer les soubrettes ou les chiennes câlines, à la rigueur me mettre les petites pinces à seins auxquelles j’étais habituée. Peut-être de légers coups de verge. Mais le fouet « très durement » ?

A., qui s’était rapprochée, a perçu mon désarroi. Son sourire s’est accentué.

En principe, ce n’était qu’un jeu, défini au départ, pour lequel Henri avait payé le prix fort, mais alors qu’elle prenait son élan pour me frapper, j’ai compris qu’elle jouissait de corriger une femme plus jeune et plus belle, qu’en conséquence, elle ne me ferait pas de quartier.

J’ai ouvert la bouche pour appeler Henri. Si je ne l’ai pas fait, ce n’est pas tant à cause de la somme énorme qui m’attendait à la fin de la séance, que parce que A. qui prenait tout son temps, me regardait avec mépris.

Toute son attitude proclamait que je n’étais qu’un amateur, une petite nana comme on en trouve à la douzaine. Pour lui prouver le contraire, je l’ai regardée dans les yeux en prenant ma respiration.

— Baisse les yeux !

Un premier coup a ponctué son ordre. Il m’avait touchée au ventre, mais pas trop fort. Je n’ai pas obtempéré.

— Baisse les yeux !

L’injonction a été suivie de deux nouveaux coups, plus virulents, sur les cuisses et les seins. J’ai bondi sur place, révoltée par la douleur, continuant néanmoins à narguer la dominatrice.

— Tu vas baisser les yeux, sale chienne !

Rapprochée, elle frappait plus lourdement. Les lanières s’enroulaient à mon torse, ma chair semblait en feu, mais j’avais décidé de mettre A. en échec – je n’ai pas baissé les yeux.

— Baisse, espèce de connasse !

Moins que jamais, car je la sentais qui perdait pied !

La douleur était intense, mais curieusement ça me stimulait. A chacun des coups qui mordaient ma chair, j’avais un regain de rage.

— Baisse les yeux, putasse ou je vais te tuer !

L’atmosphère s’était alourdie.

Le chignon défait, les cheveux dans la figure, c’est à peine si je distinguais Henri sur le canapé, les trois soumis figés dans leur pose servile.

C’était irréel, angoissant comme un cauchemar. J’ai cru qu’A. allait me cracher dans la figure quand elle a collé son visage au mien me donnant une nouvelle fois l’ordre de me soumettre.

Elle ne se contenait plus. Elle m’aurait sans doute fouettée au visage si Henri n’avait arrêté son geste.

— Arrête ! Il ne faut pas l’abîmer !

— Alors qu’elle baisse les yeux. Je ne peux pas tolérer chez moi...

— Baissez les yeux, Florence. Pour me faire plaisir.

Henri qui s’amusait follement en rajoutait. Il a murmuré que j’avais été magnifique ; j’ai cédé enfin. J’ai baissé les yeux. Non sans un dernier coup d’œil en direction de la dominatrice.

Henri a tenu à me détacher lui-même. Assise à ses côtés, j’ai eu droit à un verre de whisky qu’A. m’a servi de mauvaise grâce.

Elle avait libéré l’homme du pilori. Il se redressait en étirant ses membres. Comme je l’avais supposé, il était plus jeune que les deux autres – de mon âge à peu près – grand et bien bâti. Son visage n’était pas désagréable, son sexe était long, épais, mais il ne bandait pas.

Pendant qu’A. détachait le crucifié et l’aidait à descendre, le garçon s’est approché de l’homme au mors, toujours agenouillé et les mains sur la tête. Il s’est placé près de lui dans la même posture, rejoint par l’homme bedonnant qui, à son tour, s’est mis – péniblement – à genoux.

Jambes écartées, mains aux hanches, A., qui n’avait pas lâché son fouet, se tenait derrière eux. Feignant la bonhomie, elle m’a demandé auquel de ces trois soumis je voulais être livrée.

C’était un piège assez grossier. D’une voix de mijaurée, j’ai répondu que c’était à Henri ou à elle-même de décider.

Faisant claquer son fouet, elle ordonnait aux hommes de se placer à quatre pattes et de marcher en ligne. Pendant quelques minutes, elle les a fait aller et venir. Les voir manœuvrer comme des chevaux de cirque était, à mon goût, un spectacle plus pitoyable qu’excitant.

Enfin, après un tour ultime, elle leur a ordonné de se redresser. Ils ont repris leur place, agenouillés, les mains sur la tête.

— Si mademoiselle Florence veut bien !

Je me suis levée, un peu inquiète de voir qu’elle s’apprêtait à m’attacher à nouveau. Des épaules aux genoux, mon corps me faisait mal. Des zébrures pourpres marquaient profondément ma peau qui, à certains endroits, était écorchée. J’ai prié pour ne pas avoir à subir le fouet une fois encore.

— Pompon ! Ici !

Le plus vieux des soumis s’approchait à quatre pattes. Il tenait la tête baissée, mais quand il s’est trouvé à mes pieds, que sa maîtresse lui a dit qu’il pouvait jouer avec moi, il n’a pas caché sa satisfaction.

— Je peux faire ce que je veux, Maîtresse ?

Il s’exprimait à la façon niaise d’un très jeune garçon. Ayant obtenu un acquiescement, il a émis un petit rire satisfait.

A. avait à peine fini de parler qu’il s’emparait de mes seins. Après les avoir longuement pétris, il a approché sa bouche pour sucer mes pointes, doucement d’abord, puis plus goulûment.

En même temps, il se frottait à moi. J’ai senti son petit sexe qui bandait contre ma jambe.

L’homme au mors, que A. nommait Kiki, a reçu à son tour l’ordre de nous rejoindre. Il s’est placé derrière moi. Je sentais avec colère ses mains palper mes fesses, ses doigts chercher ma chatte et mon anus.

Celui qu’on appelait Pompon s’était baissé. A genoux, il fouillait d’une langue pointue les replis de ma chatte. Il y mettait tant de passion que sa maîtresse dut user de son fouet pour lui faire céder la place au dernier des soumis qui s’appelait Joël.

Ce garçon était-il homosexuel ? Il n’en avait pas l’allure, mais à sa façon narquoise de me regarder, j’ai compris qu’il n’aimait pas les femmes.

— Je veux qu’elle me suce, a-t-il articulé en enfonçant ses doigts dans ma bouche.

— Alors, détache-la !

S’agissait-il d’un scénario préparé à l’avance ? Joël était-il plus un comparse qu’un véritable soumis ? J’en ai eu la conviction en voyant A. se diriger vers le canapé, s’asseoir près d’Henri comme si elle se désintéressait de l’affaire.

L’homme défaisait mes liens. Sans doute pour me faire payer la vexation que j’avais fait subir à la dominatrice, il m’a traitée de salope en m’ordonnant de me mettre à genoux.

Pompon et l’homme au mors n’avaient pas repris leur place. L’un et l’autre bandaient. Tandis que Joël passait sur mes lèvres le bout de sa verge, je pouvais les voir se branler lentement.

J’ai ouvert la bouche comme ce garçon me l’ordonnait. Sans beaucoup de conviction, j’ai fait tourner ma langue autour du gland ; tout de suite, il m’a couverte d’injures en prétendant que je ne savais pas sucer.

C’est vrai que sa verge restait molle. Ça me faisait une drôle d’impression d’avoir dans la bouche ce morceau de chair flasque.

— Elle est nulle, Maîtresse !

— Dans ce cas, tu peux disposer. Pompon et Kiki vont s’en occuper.

J’étais toujours à genoux. Avant que j’aie pu faire un geste, l’homme au mors s’est trouvé dans mon dos, m’attirant sur sa poitrine.

J’avais les jambes ouvertes. Pompon, qui continuait à branler sa petite bite, est venu sur moi. Sans doute avait-il eu l’intention de me pénétrer. N’y parvenant pas, il s’est mis à se frotter contre ma chatte. Je n’aimais pas ce contact, mais parce qu’il stimulait mon clitoris, j’ai commencé à être excitée – ce qui n’a pas échappé au vieil imbécile.

— Elle mouille, Maîtresse !

Il tenait sa bite d’une main, et a de nouveau essayé d’en introduire le bout dans ma chatte. Malheureusement, dès que pour aller plus au fond, il la lâchait, elle débandait. Il s’est donc contenté de se frotter comme un chien en chaleur jusqu’à ce que, dans un soupir, il lâche un peu de sperme.

L’homme au mors, qui n’avait cessé de caresser mes seins, se branlait dans mon dos. Son souffle s’accélérait ; je n’ai pas tardé à recevoir une giclée de foutre.

Quant à A., elle s’était agenouillée devant Henri. Elle lui faisait une pipe. Comme une bonne soumise !

« En attendant Henri, je jouais devant la glace... »

CHAPITRE XVII

LA GRANDE MASO

Afin de me récompenser d’avoir si vaillamment enduré le fouet, Henri m’a emmenée chez Cartier pour y choisir une montre.

C’était un bonus. Pendant que le vendeur étalait divers modèles sur des plateaux de velours, je me disais que Blanche connaissait bien ses amis.

J’hésitais entre un modèle alors très en vogue, en or, acier et brillants, et un autre à cadran ovale, plus classique. Cela faisait un moment que je passais de l’un à l’autre sans parvenir à me décider quand le vendeur dit d’un ton obséquieux :

— L’une est assez sport. L’autre plus élégante. Il vous faudrait les deux.

Il nous regardait avec un sourire complice. Il avait du flair et l’habitude de servir une riche clientèle. Mais je me suis demandé s’il parlait ainsi parce qu’il savait à qui il avait affaire.

Je portais un tailleur en mohair beige acheté à la boutique Dior. Dessous, je n’avais ni chemisier ni soutien-gorge, mais le col de la veste croisait haut. De l’autre côté du comptoir, l’homme qui me faisait face ne pouvait entrevoir que la naissance de mes seins.

Mes cheveux, que je portais à nouveau longs, étaient sagement roulés en chignon. Mon maquillage était léger, mes mains parfaitement manucurées, mon sac comme mes chaussures chic et de bon goût. Pour complaire à Henri, je ne portais pas de culotte, mais ça, le vendeur ne pouvait pas le savoir.

Il y avait pourtant quelque chose de douteux dans ses paroles et ses manières polies. Je n’aimais pas la façon dont il me regardait. Je me suis tournée vers Henri.

— Qu’est-ce que tu en penses, mon chéri ?

— Je suis tout à fait d’accord avec monsieur. Il te faut les deux !

Il regardait le vendeur avec une ironie que celui-ci ne pouvait ignorer. D’un côté, il était satisfait de réaliser une bonne vente, de l’autre, il se sentait vexé. Les traits de son visage trahissaient ces sentiments contradictoires. Pour se venger peut-être, il m’a demandé si je voulais garder l’une des deux montres à mon poignet.

Il me prenait vraiment pour une plouc ! Je lui ai répondu que je ne les porterais ni au poignet, ni autrement, et que je le priais de les faire livrer à mon domicile.

— Vous l’avez bien mouché, m’a dit Henri quand nous nous sommes retrouvés sur le trottoir. Mais...

Dégrisée, je me disais que j’avais eu l’air de lui forcer la main ; j’en éprouvais de la gêne.

— Il va falloir mériter cette seconde montre.

— J’en suis consciente.

— Un de mes amis donne une soirée dans sa propriété de la vallée de Chevreuse. Je veux votre promesse que quoi que je vous demande ce soir-là, vous obéirez.

J’ai promis, naturellement. En dînant, tard dans la soirée, avec Henri, j’éprouvais la sensation curieuse de m’être fait posséder et d’aimer ça.

Henri m’avait prévenue qu’il s’agissait d’une soirée masquée. La veille, j’ai reçu de sa part un carton contenant un masque vénitien et un domino de satin noir.

Il avait choisi la robe que je devais porter. Après avoir pris un bain, je me suis assise devant ma coiffeuse pour me maquiller et me coiffer selon ses ordres.

Je n’avais encore jamais assisté à une soirée de ce genre. Excitée, j’étais prête bien avant l’heure. Je me regardais avec complaisance dans tous les miroirs de mon appartement.

Une quinzaine de jours plus tôt, Henri m’avait conduite chez Thierry Mugler. J’avais été séduite par des vêtements originaux et terriblement sexy, notamment une robe en cuir rouge – que même Tonio n’aurait pu désavouer.

C’était un fourreau constitué d’une suite de bandes de cuir gaufré et de résille qui se combinaient pour suggérer le corps sans tout à fait le dévoiler. Le bustier à baleines était lacé très serré dans le dos. Il me permettait à peine de respirer, mais me faisait une poitrine si provocante, si désirable, que je le supportais sans me plaindre.

J’étais nue sous cette robe. Je ne portais ni porte-jarretelles ni bas, seulement des bottines – des strass en rangs serrés en décoraient les bouts pointus et les hauts talons.

J’avais natté mes cheveux. Une grosse tresse descendait dans mon dos, laissant mon front dégagé. Un maquillage soutenu – teint pâle, yeux chargés de khôl, bouche écarlate – avait fait disparaître de mon visage ce qu’il conservait d’enfantin.

En attendant Henri, j’ai joué à draper le domino de toutes les manières possibles, à placer, puis déplacer le masque doré devant mon visage. Terminé par un manche qui permettait d’en jouer comme d’un éventail, il représentait un visage de chevêche.

Henri arrivait enfin et avait grande allure dans son smoking. Il paraissait content. Je l’étais aussi. Je l’aurais été davantage si la promesse de lui obéir quoi qu’il demande n’avait mis un bémol à ma joie.

Nous n’avons pas beaucoup parlé pendant le trajet. J’aurais aimé qu’il me donne des détails sur les gens que nous allions rencontrer, ce qu’il attendait de moi, mais comprenant que mes questions l’ennuyaient, j’ai préféré me taire.

J’ai le souvenir d’une grille ouvragée ouverte à deux battants, d’une avenue assez longue, d’une bâtisse qui se donnait des airs de manoir.

Un homme s’est chargé de garer notre voiture. En la quittant, Henri avait endossé son domino ; avant d’arriver dans le hall où le maître de maison accueillait ses invités, il a masqué son visage.

Seul parmi ceux qui se pressaient autour de lui, notre hôte avait le visage découvert. Avec un coup au cœur, j’ai reconnu Jean-Jacques de Champrenant.

Enveloppée dans mon domino et la figure dissimulée, je n’étais guère reconnaissable – à supposer qu’il se souvienne de moi – mais j’ai éprouvé un sentiment désagréable quand il m’a serré la main.

J’avais l’impression que les yeux, qui pétillaient entre les paupières épaisses, cherchaient les miens entre les fentes du masque. « A tout à l’heure », a-t-il ajouté au moment où nous étions sur le point de nous éloigner, ce qui a fini de me déconcerter.

Nous avancions dans une salle immense. Un salon tout en lambris, dorures et plafond peint qui évoquait les fastes d’une autre époque. En me laissant guider vers un buffet richement servi, je songeais que des générations de privilégiés avaient dansé sous les grands lustres, et en dépit de mon trouble, j’éprouvais un plaisir subtil à me dire que ce soir-là, j’allais moi aussi danser dans ce cadre somptueux.

J’avais terriblement envie de savoir si le fait que nous nous trouvions chez Jean-Jacques de Champrenant était ou non un effet de hasard, mais je me taisais. Blanche m’avait appris à ne pas parler à tort et à travers. Ce qui ne m’empêchait pas de réfléchir. Henri me présentait aux convives, je serrais des mains, j’inclinais la tête avec grâce, j’écartais mon masque pour porter une coupe de champagne à mes lèvres, et durant tout ce temps, mon cerveau travaillait.

Je n’avais jamais avoué à Henri que pendant qu’il m’exhibait au Bois, je m’étais excitée en pensant à la bite de Champrenant. Tout ce qu’il savait, c’est que l’homme me déplaisait, mais cette confidence remontait à plus de trois mois. Nous n’en avions plus reparlé depuis.

Dans une grande loggia, un orchestre jouait des airs à la mode. L’introduction d’une chanson que j’aimais particulièrement se faisait entendre, je n’ai pas résisté au plaisir d’aller sur la piste. Je m’étais débarrassée de mon domino ; dans le même mouvement, j’ai rejeté mes inquiétudes. Il était évident qu’Henri comme notre hôte avaient oublié la soirée à la Chambre ardente. Je faisais bien de ne pas la leur rappeler.

Je suis restée sur la piste le temps de quelques rocks. Des hommes se pressaient autour de moi, des femmes aussi. Satisfaite du succès que je remportais, je prolongeais ma prestation, regardant de temps en temps du côté d’Henri qui s’était approché d’un des canapés rangés le long des murs.

Debout, il bavardait avec une femme qui s’y trouvait assise. Je ne la voyais que de profil, mais elle me semblait belle, très altière. Visiblement, elle appartenait au même monde que mon compagnon. Avec timidité, je me suis avancée vers eux quand il m’a fait signe.

— Lisa, laisse-moi te présenter Florence. Florence, voici une de mes grandes amies, Lisa Lancaster.

A cette époque, Lisa avait quarante ans – ce soir-là, en toute justice, je ne lui en ai pas donné plus de trente – un corps d’une minceur, d’une souplesse remarquables, attestées par la coupe d’un pantalon de velours pourpre et de cuissardes du même coloris. C’était la première fois que j’en voyais d’aussi belles. Je n’ai pas pu m’empêcher de m’extasier.

— Vraiment ? a dit Lisa en levant paresseusement les yeux. Je les ai fait faire à Turin. Chez le bottier de la princesse Cernuschi.

Tout en parlant, elle caressait sa cuisse.

— C’est vrai qu’elles ne sont pas mal. Dis-moi Henri, d’où sort-elle, cette petite ?

Lisa ne portait pas de masque. Par courtoisie, j’avais baissé le mien, mais gênée et plus encore mécontente, je l’ai replacé devant ma figure. Je craignais qu’Henri lui révèle que j’étais une des filles de Blanche – c’est comme ça que nous appelaient les habitués – mais il s’est contenté de marmonner à voix presque basse une réponse qui fut aussitôt emportée sur les flots de la musique, des rires et des conversations. Habilement, il a changé de sujet. Tandis que tous deux s’entretenaient de gens que je ne connaissais pas, j’ai pu observer la jeune femme à loisir.

Elle avait des cheveux noirs, très brillants, qu’un carré court, parfaitement lisse, mettait en valeur, un visage aux mâchoires volontaires, une bouche et des sourcils bien dessinés. Des cils d’une rare épaisseur donnaient à ses yeux sombres un regard velouté.

Elle n’avait aucun maquillage. La chemise blanche qu’elle portait rentrée dans son pantalon ne contribuait pas davantage à lui donner l’air « habillé ». De toutes les personnes présentes, elle était la seule à ne porter ni déguisement, ni masque, ni tenue de soirée. Je m’étonnais de cette désinvolture. J’ai su plus tard que c’était une forme d’arrogance. Lisa ne se dérangeait jamais pour les autres, ne se pliait pas aux règles.

C’était la première fois que j’étais aussi troublée par une femme.

« N’est-ce pas, qu’elle est belle ? » J’ai sursauté en entendant la voix qui semblait venir de sous le canapé et s’adressait à moi. Un homme de vingt-cinq ans environ était assis sur le parquet à croisillons. Dans la position d’un chien aux pieds de sa maîtresse. Il ne portait qu’un slip de cuir et un collier clouté. Je suppose que si j’avais été moins préoccupée, je l’aurais remarqué plus tôt.

« N’est-ce pas, qu’elle est belle ? » a-t-il repris avec une âpreté surprenante. Lui aussi était beau – trop peut-être pour être sympathique. Il me fixait avec une expression où il y avait du défi et de la colère. Je ne me l’expliquais pas, mais j’ai senti qu’il me détestait. Je me suis détournée sans répondre.

Nous avons soupé dans une salle à manger aussi luxueuse que la salle de bal, mais plus intime. Au lieu des lustres qui versaient sur l’assistance des torrents de lumière blanche, l’éclairage était fourni par des bougies dont les flammes s’inclinaient gracieusement. Dans l’autre salle, l’orchestre continuait à jouer en sourdine.

Des serveurs en veste blanche présentaient le dessert quand le maître de maison s’est levé pour annoncer que les personnes venues avec leurs esclaves allaient faire une démonstration.

— Quelle démonstration ? ai-je chuchoté à l’oreille d’Henri.

Au moment de nous placer, j’avais craint d’être séparée de lui, peut-être obligée de m’asseoir près de Jean-Jacques de Champrenant, mais occupé à pérorer à la table qu’il présidait, celui-ci ne m’avait prêté aucune attention. Aussi, égayée par l’excellence des mets et des vins de grande lignée, je n’éprouvais plus la moindre angoisse.

Lisa Lancaster se trouvait placée à la table voisine. Je ne voyais d’elle que sa nuque et son dos, mais chaque fois qu’à travers les conversations et les bruits de couverts, son rire un peu rauque me parvenait, j’éprouvais une drôle de sensation.

— Une démonstration de dressage, a répondu Henri avec un regard froid. Si j’étais plus avancé dans le vôtre, peut-être vous aurais-je produite, mais ce n’est pas encore le moment. Cependant... vous n’avez pas oublié votre promesse ?

C’était une petite douche froide. En quelques mots, Henri venait de me rappeler ma condition. J’étais désagréablement impressionnée en regardant deux jeunes femmes qui s’avançaient à quatre pattes dans le cercle ménagé entre les tables.

Toutes deux étaient jeunes et jolies. Des filles de vingt-cinq ans, les cheveux longs, le corps mince et les seins fermes. Elles n’étaient vêtues que de strings de cuir et d’escarpins à talons aiguilles, et à la demande de l’homme qui les dirigeait du bout de sa cravache, elles ont tour à tour léché ses chaussures.

Ce devait être des débutantes. Ni l’une ni l’autre ne portaient d’anneaux, leurs corps ne présentaient aucune marque. Après leur avoir ordonné de ramper jusqu’à leur place, l’homme a regagné la sienne sans leur en demander plus.

Un autre homme se levait déjà. Dans son sillage venait une femme dont la vue m’a donné le frisson. Sans être laide, elle n’était pas jolie, quoique très jeune – pas plus de dix-huit ans. C’était une fille petite et trapue. Une brune aux traits épais, aux yeux bruns, au torse large. Elle avait des hanches et un ventre ronds, des cuisses fortes. Pour tout dire, elle faisait penser à un ours, et j’ai cru drôle d’en faire la réflexion à Henri.

— Taisez-vous ! Vous pourrez vous moquer d’elle quand vous aurez atteint son degré de soumission. Vous en êtes loin !

Sa voix et ses yeux étaient durs. Il avait parlé haut. Jean-Jacques de Champrenant s’est penché vers nous ; je me suis tournée pour éviter son regard.

Dans la lumière d’un projecteur allumé à son intention, la fille que son maître présentait à l’assistance sous le nom de Laïka s’allongeait sur une table qu’un valet venait de rouler jusqu’à elle. C’était une de ces tables en skaï et acier nickelé comme on en trouve chez les gynécologues. Il y avait même des étriers. Sans qu’on le lui demande, Laïka y a placé ses talons.

Au moment où elle est passée devant nous, j’ai eu une crispation à la vue de son corps meurtri. Elle ne portait qu’un serre-taille de cuir, des jarretelles et des bas. Les traces de coups, de brûlures et autres sévices y étaient visibles, mais quand elle s’est trouvée dans la grande lumière du spot, j’ai pu voir que la chair de son ventre était bourrelée de cicatrices. Ses seins avaient dû être petits et fermes, mais si maltraités qu’ils ressemblaient à deux poches. Les bouts très gros et allongés étaient traversés par des anneaux épais. Tout cela produisait une impression si forte que la plupart des conversations étaient tombées.

Le maître de Laïka pouvait avoir une cinquantaine d’années. Tandis qu’il lui assénait de violents coups de fouet sur le ventre et les seins, j’ai murmuré que je me demandais ce qui pouvait pousser une femme aussi jeune à se dégrader de la sorte.

— Une véritable masochiste. Ça compense largement son absence de beauté.

« Elle se penchait sur mes seins... »

Sûr de sa soumise, le maître n’avait pas pris la peine de l’attacher, mais les coups étaient si durs qu’ils la faisaient tressauter. Pour ne pas glisser, elle a empoigné les côtés de la table. Maintenue, elle s’offrait au fouet avec une véritable extase.

— Impressionnant, tu ne trouves pas ?

L’homme qui se trouvait à ma droite se penchait pour recueillir l’approbation d’Henri. Lui aussi avait la cinquantaine. Comme les autres, il était en smoking. Il avait repoussé sur son front un masque au faciès cruel ; loin de le rendre grotesque, ce second visage lui donnait une allure inquiétante.

— J’avoue que j’envie à Eric une pareille soumise, a murmuré Henri sans cesser de regarder la jeune femme.

Peut-être n’avait-il pas l’intention d’être vexant, mais comme son interlocuteur me désignait d’un regard interrogateur, je me suis énervée :

— N’y comptez pas !

Henri s’était reculé contre le dossier de sa chaise. Il me dévisageait en plissant les yeux.

— Vous êtes bien nerveuse. Détendez-vous. La nuit ne fait que commencer. Regardez plutôt !

Dans le rond de clarté qui délimitait la piste, le maître de Laïka passait un gant de latex à sa main droite ; de l’autre, il dévissait un tube de crème dont il s’enduisait les doigts.

« Il va la fister ! », disait l’homme au masque avec une expression si gourmande que j’ai eu envie de le gifler. Henri considérait la scène avec plus de froideur, mais je le sentais excité. Tout le monde l’était d’ailleurs. A toutes les tables, on se penchait pour mieux voir. Le bruit des conversations cessa.

Les talons dans les étriers, Laïka se tenait les jambes très ouvertes. Avant que son maître commence à engager son poing dans son vagin, nous avons pu voir un mont de Vénus très bombé, des lèvres que les poids avaient distendues et rendues informes, un anus si élargi et bourrelé que sa vue donnait le frisson. Seul le clitoris percé d’un anneau paraissait intact. Le sexe de Laïka était d’autant plus obscène qu’il était épilé.

Afin que l’assistance ne perde rien de sa démonstration, l’homme qu’Henri nommait Eric s’était légèrement écarté. Le poing qu’il avait engagé à l’entrée du vagin de la jeune femme y disparaissait lentement. Quand il a été entièrement englouti, que nous n’avons plus vu qu’un bras fiché dans un ventre, il y a eu un murmure général, des applaudissements discrets ont retenti.

Mon voisin de droite s’exclamait. Je me suis efforcée de ne pas réagir quand, à haute et intelligible voix, Eric a invité ceux et celles qui le désiraient à venir fister Laïka à sa suite.

Brusquement, je ressentis la peur atroce qu’Henri me fasse subir le même sort. Je me disais que même si ce n’était pas son intention, l’idée pouvait lui venir en voyant que j’étais terrifiée. Pendant qu’un premier homme s’avançait, passait un gant de latex et commençait à pénétrer Laïka, je me faisais aussi petite que possible.

Les mêmes applaudissements qui avaient salué la performance d’Eric ont salué l’homme qui venait de fister la jeune femme. Dans la position où elle se trouvait, je ne pouvais voir son visage, mais il était impossible qu’elle ne souffre pas, je ne comprenais pas comment elle pouvait endurer son supplice sans gémir.

Un deuxième homme a succédé à celui qui regagnait sa table. Un troisième. J’évitais toujours de regarder Henri, mais je n’ai pu retenir une exclamation quand Lisa a dit qu’elle aussi voulait s’amuser.

Le contraste était fort entre Lisa, grande, mince, en cuissardes, chemise blanche, et Laïka, dont la nudité désarmée faisait mal à voir. La jeune femme a enfilé un gant de latex. Dédaignant de le lubrifier, elle s’est penchée sur la soumise, l’a pénétrée d’un coup si brutal qu’il lui a arraché son premier gémissement.

La main de Lisa disparaissait au-delà du poignet. Elle s’est mise à la faire aller et venir avec tant de violence que la pauvre Laïka s’est cabrée. Elle essayait de faire bonne figure, mais la douleur était trop forte ; au bout de quelques instants, elle n’a pu se retenir de crier. Lisa s’est retirée au moment où Eric s’approchait pour lui demander d’y mettre plus de douceur.

— Petite nature ! a-t-elle laissé tomber en jetant le gant d’un air dégoûté.

Des rires ont fusé. Des applaudissements ont éclaté. Comme s’il s’agissait d’un numéro de music-hall, Lisa saluait le public. Plus altière que jamais, elle regagna sa table. Au moment où elle allait s’asseoir nos regards se sont croisés. J’avais trouvé atroce le spectacle. J’étais bouleversée et ça se voyait. En se penchant vers moi elle a répété : « Petite nature ! »

Appuyée au dossier de ma chaise, elle était si près que je sentais son odeur. Dans l’échancrure de la chemise, j’apercevais la naissance de deux seins petits et pointus. J’en éprouvais un tel mélange de trouble et de colère que je cherchais en vain une répartie. Quelqu’un, dans mon dos, trouva ce qu’il fallait dire :

— Laisse-la tranquille. Elle est trop sensible pour ce genre d’exhibition. Venez, Florence, je vais vous faire visiter ma maison.

C’était Jean-Jacques de Champrenant. Sans oser me retourner, j’ai bredouillé que je préférais rester à ma place. Autour de nous, la fête continuait. Une dominatrice en fourreau noir et son soumis occupaient la piste, mais dans un proche périmètre, les invités s’étaient tournés vers nous. Des visages nus alternaient avec des visages masqués. Dans la clarté mouvante des bougies, je ne savais dire lesquels étaient les plus effrayants.

J’ai senti qu’on me prenait par un coude. Champrenant me contraignait à me lever en écartant ma chaise.

Je me suis tournée vers Henri pour lui demander de venir à mon secours. Avec un sourire, il a murmuré :

— C’est le moment de tenir votre promesse.

CHAPITRE XVIII

LE TRAIN BLEU

Champrenant n’avait pas lâché mon bras. Il m’a guidée jusqu’au premier étage en me tenant par le coude. Nous avons traversé un hall plus petit, gravi un grand escalier à balustre et rampe de fer forgé, recouvert d’un tapis ; parvenus à l’étage, nous avons foulé aux pieds d’autres tapis précieux.

— Je n’habite pas ici, m’a-t-il dit en ouvrant une porte. Cette maison est uniquement réservée au plaisir. Au mien et à celui de mes amis. Vous allez voir qu’elle n’est pas mal aménagée.

Il avait fait de la lumière ; je suis restée ébahie par ce que je voyais. C’était une vaste chambre tapissée de satin violet. Le lit, très grand, très bas, en satin blanc et bois doré, se voulait Louis XV, mais semblait plutôt sorti d’un décor de cinéma.

Le reste était à l’avenant. Monumentales glaces à moulures, canapés, poufs et fauteuils recouverts de satin rose, tapis d’un blanc si immaculé qu’on se demandait si quelqu’un avait jamais marché dessus. Dans la salle de bains carrelée de marbre rose et blanc, trônait une incroyable baignoire en forme de cygne. Elle était en métal doré, et tout en me rendant compte que je disais une bêtise, je n’ai pu m’empêcher de demander si c’était de l’or.

— Non. Savez-vous d’où vient cette chambre ?

Je l’ignorais évidemment. J’ai attendu qu’il poursuive.

— C’était la chambre Pompadour du One Two Two. Je l’ai rachetée à un type qui a acquis une partie du mobilier quand on a fermé la boîte.

Il a dû penser, d’après l’expression de ma figure, que j’avais besoin d’autres éclaircissements car il a ajouté en m’entraînant dans la pièce voisine :

— Vous avez sûrement entendu parler du One Two Two ? Le 122 rue de Provence !

— Ça me dit vaguement quelque chose...

— Vous êtes jeune, mais de votre part... bref, c’était le bordel le plus sélect d’avant-guerre. N’en déplaise à notre chère Blanche qui soutient le contraire. Il est vrai que de 40 à 44, on y a reçu beaucoup d’Allemands et que ce n’était plus tout à fait la même chose.

Je m’étais trompée en pensant que Jean-Jacques de Champrenant était gros. Il était très grand et devait peser dans les cent kilos, mais sa chair était si ferme – dure même – qu’en le regardant mieux, on excluait toute idée de gras. Comme les autres, il portait un smoking, mais au lieu de lui donner l’air distingué, l’élégance de ce vêtement faisait ressortir ce qu’il avait de plébéien.

Jean-Jacques de Champrenant était-il ce qu’on appelle un self-made-man ? Ou au contraire, avait-il fait prospérer une fortune de famille ? C’était difficile à dire. Tel qu’il se montrait, m’expliquant – parfois avec un gros rire – les origines et les destinations des chambres que nous visitions, il pouvait aussi bien figurer l’héritier d’une longue lignée que le paysan enrichi.

Il n’était pas dénué de charme. Tout en le suivant au deuxième étage, je n’étais plus aussi rétive que la première fois. Il l’a senti, aussi, plantant son regard aigu dans le mien :

— Vous aimez l’argent, n’est-ce pas ? Et le pouvoir ?

C’était vrai, mais je m’attendais si peu à une telle remarque, que je me suis à nouveau raidie.

— Ne le prenez pas en mauvaise part. A mes yeux, c’est une qualité.

Nous pénétrions dans une petite antichambre peu éclairée.

— Nous voici dans le Train bleu. C’était également une chambre du One Two Two, mais elle m’est passée sous le nez et j’ai dû la faire refaire à l’identique.

La pièce dans laquelle il m’invitait à entrer était moins grande que celles que nous venions de visiter, mais peut-être plus étonnante. Elle représentait exactement un compartiment de sleeping, le lit-couchette était baissé ; dans la lumière bleuâtre des veilleuses, un homme et une femme faisaient l’amour.

Champrenant, les découvrant en même temps que moi, s’est écrié :

— Tiens ! En voici deux qui n’ont pas eu la patience d’attendre la fin du dîner.

Il chuchotait à mon oreille. M’attirant dans un angle de l’antichambre où nous avions une vue d’ensemble du Train bleu, il en a profité pour me plaquer contre lui.

L’homme et la femme qui baisaient sous nos yeux ignoraient-ils notre présence ? Il y avait une moquette sur le sol. Une machinerie, simulant les mouvements et les bruits d’un train en marche, étouffait en partie les sons, mais la voix de notre hôte était vibrante, et il avait parlé sans prendre la moindre précaution.

Quoi qu’il en soit, ils n’ont pas fait mine de se déranger – bien au contraire. L’homme qui prenait la femme en levrette avait une verge longue et fine. C’était excitant de la voir entrer et sortir entre les fesses de sa compagne. D’autant que les lumières bleues, le mouvement et les bruits du train, accentuaient l’illusion de surprendre une scène insolite.

Je crois bien qu’au moment où nous sommes entrés, l’homme était sur le point de jouir. Les mouvements de ses reins étaient rapides, son souffle fort. La tête enfoncée dans les oreillers, sa compagne gémissait en tendant les fesses.

Notre présence en était-elle la cause ? Après un coup de reins brutal, l’homme se dégageait, prenait sa compagne aux épaules, la faisait se retourner. Se servant de ses pouces pour lui faire écarter les lèvres, il lui enfonçait sa verge dans la bouche.

Je n’ai gardé aucun souvenir de l’homme en dehors de la queue qui m’avait frappée par sa longueur. Je revois très bien la femme, en revanche, qui était très jolie. Une de ces filles dont la photo est publiée dans les magazines de charme. Je n’ai pu me retenir de murmurer qu’elle avait des seins superbes.

— Factices, malheureusement. Les vôtres sont bien plus excitants. Savez-vous que je pense souvent à eux depuis notre rencontre à la Chambre ardente ?

Il parlait contre mon cou. Son souffle m’a fait frissonner. Ce qu’il venait de dire ne me surprenait pas. Il m’était impossible de lui avouer que lorsque Henri m’avait conduite au bois de Boulogne, je m’étais excitée en pensant à sa queue ; je ne pouvais pas non plus lui dire que j’y avais repensé plusieurs fois depuis, mais j’avais le sentiment qu’un lien s’était tissé. J’étais attirée par lui, en même temps, il m’inspirait une certaine répugnance. J’ai tenté de m’écarter.

— Ne bougez pas !

Il avait beau chuchoter, sa voix était autoritaire. Je n’oubliais pas la promesse faite à Henri, je l’ai laissé me coller à nouveau. Dans le sleeping, la fille aux gros seins avait saisi la verge de son compagnon. Elle la maintenait d’une main en faisant aller et venir sa langue sur la hampe. Dans la posture où elle se trouvait, ses gros seins ballottaient. Je n’ai pas protesté quand les mains de Champrenant se sont emparées des miens.

Le bustier de ma robe me serrait fort la taille et le torse, il s’en fallait de peu que mes seins remontés ne soient projetés hors des bonnets, mais mon hôte les effleurait avec tant de délicatesse qu’ils sont restés à leur place – seulement un peu plus tendus à cause du désir qui les gonflait.

La fille était une bonne suceuse. Elle avait rapidement amené son partenaire à l’orgasme. Quand il a éjaculé, elle a reçu le sperme sur le visage et la poitrine avec un gémissement de gratitude.

— Venez ! chuchotait Champrenant.

Un peu étourdie, je l’ai suivie dans un corridor où les lumières étaient rares. Nous avons descendu un escalier plus petit que celui emprunté à l’aller. Sans avoir eu le temps de réaliser où j’étais, je me suis retrouvée au rez-de-chaussée. L’orgie y battait son plein.

L’orchestre jouait toujours dans la salle de bal, mais peu de couples évoluaient sur la piste. En revanche, ça baisait partout, sur les canapés, les fauteuils installés le long des murs, dans la salle à manger reconvertie en salon. Mis en veilleuse, les grands lustres ne répandaient qu’une lumière diffuse. Ajoutée à celle des bougies, elle donnait une atmosphère ambrée, fumeuse, dans laquelle s’enlaçaient les corps nus ou demi dévêtus des hommes et des femmes.

Jean-Jacques de Champrenant avait pris ma main. Comme nous approchions de la double porte qui s’ouvrait au bout du salon, il m’a désigné Henri en train de se faire sucer par une fille brune.

— Vous connaissez Tascha ?

Nous avions gagné un vestibule où régnait un silence relatif, propice aux confidences.

— Non, ai-je répondu.

— Une des maîtresses d’Henri. A mon avis, celle qu’il préfère. Vous entrez ?

La porte que Champrenant ouvrait était celle d’un bureau-bibliothèque. Dans une grande cheminée, brûlait un feu de bûches dont je me suis approchée.

— Elle dirige une galerie rue de Valois. Vous vous intéressez à la peinture ?

Je n’étais pas amoureuse d’Henri. Pourtant, mon cœur se serrait. Champrenant le faisait-il exprès ? Je lisais de l’ironie dans ses yeux serrés entre les plis de chair.

— Qu’est-ce que vous voulez boire ? Champagne ? Scotch ? Brandy ?

J’ai demandé du scotch. Que j’ai bu d’un coup. Comme sur la terrasse de S. – pour me donner du courage. Car je sentais venir le moment où j’allais devoir me soumettre aux volontés de mon hôte ; le balancier, qui me faisait osciller entre attirance et répulsion, penchait à nouveau du côté de cette dernière.

— Vous avez froid ?

Une lumière douce éclairait la pièce. Par contraste, la figure de Champrenant n’en paraissait que plus luisante, plus vulgaire ; il s’en dégageait une impression de brutalité, la même qui m’avait tant déplu à la Chambre ardente.

— Venez voir ma bibliothèque !

Le meuble occupait deux des murs de la pièce. Il ne contenait que des ouvrages reliés, manifestement précieux.

— Rien que de la littérature libertine, a dit Champrenant en caressant les volumes. Brantôme, Crébillon père et fils, Restif de la Bretonne. Musset, Sade naturellement, Apollinaire, sans oublier Pierre Louÿs. Tenez...

Il ouvrait un volume in-quarto, me le tendait. Je m’attendais à quelque chose de salé, mais je suis restée interdite devant la pornographie d’une illustration que son aspect désuet faisait paraître encore plus obscène.

— Intéressant, n’est-ce pas ?

Penché sur moi, Champrenant tournait lui-même les pages. Etait-ce le talent de l’artiste ? Le fait de sentir le corps puissant de l’homme si près de moi ? Je me troublais à nouveau. Quand il a pris ma main pour l’attirer sur le paquet gonflé de sa braguette, je l’ai refermée avec force. Je revoyais la grosse queue telle qu’elle m’était apparue dans les lueurs rouges de la Chambre ardente. J’ai tressailli quand il a murmuré à mon oreille :

— Je sais que tu en as envie.

C’était vrai et c’était faux. Mais à quoi bon tenter d’expliquer ce que je ne comprenais pas moi-même ? Je n’étais pas sur un pied d’égalité avec Champrenant. J’avais fait une promesse à Henri ; hypocritement, je m’en suis servie pour justifier mon obéissance.

— Foutaises ! Tu en as envie. Sors-la !

Les doubles rideaux tirés, les tapis épais, le luxe confortable de la pièce faisaient contraste avec les paroles de mon hôte qui, du reste, lui allaient bien. Je retrouvais cette virilité brute qui m’avait dérangée et séduite. Après avoir un peu cafouillé pour soulever la ceinture du smoking, j’ai sorti d’un caleçon de soie un sexe très impressionnant vu de près.

— Prends-la !

La bite de Champrenant était si tendue, si énorme que ma main ne pouvait se refermer sur elle. Contre ma paume, je sentais la chair vibrer. Fascinée, je regardais le gland qui se dégageait du prépuce, amenait au jour sa grosse tête cramoisie. Une goutte translucide y perlait. D’un geste impulsif, je l’en ai barbouillé.

— Tu vois bien que tu en as envie !

La voix de mon hôte avait perdu de son âpreté, mais ses regards restaient ironiques. Vexée, je retirais ma main quand il a soupiré :

— Ah... ces seins !

Baissant le bustier d’où mes seins ne demandaient qu’à jaillir, il les saisissait à pleines paumes, les malaxait, en approchait les lèvres.

— Tes seins... a t-il répété dans un soupir. Dis-moi que tu as envie que je te bourre, dis-moi que tu veux ma queue !

Je me sentais maladroite. J’ai seulement balbutié :

— J’en ai envie... j’ai envie de ta queue.

— Alors, crie-le !

Tout en tétant mes pointes et en m’exhortant à crier que je voulais sa bite, il me poussait contre la table Empire qui lui servait de bureau. En m’y renversant, il a relevé ma robe, saisi à pleins doigts les poils blonds de ma touffe.

— Montre-moi ta chatte, écarte-toi.

J’ai obéi. J’étais contente qu’il m’ordonne d’ouvrir les jambes. Je ne voulais pas le faire de moi-même car j’espérais encore lui cacher mon excitation.

Penché sur mon ventre, il a dégagé mon clitoris. Il s’est penché en écartant mes lèvres.

— J’en étais sûr, tu mouilles !

Une chaleur descendait dans mon ventre, dilatait ma chatte. Cette bite énorme que je sentais contre mes poils, je la désirais ; j’ai poussé un cri quand il l’a enfoncée en moi. Il m’a pénétrée d’un coup. Le deuxième a fait progresser la verge si profondément que le gland a cogné au fond de mon vagin. J’ai relevé les jambes pour qu’il puisse me prendre encore plus profond.

J’avais déjà rencontré des grosses bites, je les avais appréciées, mais celle de Champrenant les dépassait toutes. Si je n’avais pas été aussi mouillée, il m’aurait fait mal, mais à chacun des coups qu’il me portait, je sentais monter l’excitation et je mouillais, je mouillais...

Debout devant le bureau, Champrenant me tenait aux hanches. Comme moi, il gardait les yeux fixés sur le cylindre de chair qui ne sortait de ma chatte que pour s’y replanter plus avant. Son visage était congestionné. Son souffle court. Il me parlait en haletant :

— Je... te bourre. Je te bourre... avec ma grosse... queue ! Dis-moi que tu l’aimes... dis-moi... que tu la veux !

A froid, cela m’aurait semblé ridicule, et plus tard j’y ai repensé avec gêne, mais mon plaisir était si extrême que je me suis mise à lui crier de me bourrer plus fort.

— Ah, salope ! Tu en veux encore. Tiens ! Prends ça, et ça, et encore ça !

Il me prenait à coups si redoublés que ses couilles frappaient contre mes fesses. Il m’était impossible de l’accompagner, car il me pilonnait comme s’il voulait me clouer à la table. J’étais proche de l’orgasme. Le sentant, Champrenant s’est penché sur moi en éructant :

— C’est ma queue qui te fait jouir. C’est ma grosse queue ! Allez, jouis ! Jouis ! Je veux que tu jouisses.

« Sa bouche ne quittait plus la mienne. »

J’ai senti une secousse violente au plus profond de moi, j’ai joui dans un vertige. Suffoquée, j’attendais que Champrenant me rejoigne, mais se dégageant, il m’a saisie aux épaules, fait prendre place en sens inverse.

— A moi, maintenant !

A peine avais-je eu le temps de me rendre compte de ce qui m’arrivait que son gland forçait mon anus ; poussant sa queue sans ménagement, il essayait de l’introduire dans mon cul.

A cette époque, je n’appréciais pas la sodomie. Je l’acceptais cependant, mais la bite de Champrenant était si grosse que je me suis révoltée.

— Calme-toi ! a t-il dit dans mon dos. Je vais te faire jouir.

Ce n’était pas mon avis. Sa queue avait légèrement progressé. J’avais très mal. Je me suis mise à gémir.

— Tu ferais mieux de la lubrifier. Elle n’est pas très large.

C’était la voix d’Henri. Il était entré sans que je m’en aperçoive, s’était assis sur un fauteuil près de la cheminée ; j’ai rougi de honte et de colère.

— C’est que je n’ai rien ici...

— Essaye avec sa mouille.

Sans attendre, Champrenant retirait sa bite. Ses gros doigts cherchaient de la mouille dans mon vagin. Il en barbouillait mon anus et sa verge. Avant que j’aie pu faire un geste, il s’était replanté dans mon cul.

Henri nous regardait. Il avait ôté sa veste de smoking et son nœud papillon. Il semblait détendu. J’ai eu un pincement au cœur en devinant qu’il venait de faire l’amour avec Tascha.

C’était stupide. Sans doute, l’humiliante posture dans laquelle il me voyait y était-elle pour quelque chose.

Mon excitation était tombée presque complètement. Champrenant, qui le sentait, s’y est pris avec plus de délicatesse pour progresser dans mon cul. Quand sa queue s’y est trouvée complètement enserrée, il a poussé un soupir.

Sans cesser de répéter qu’il allait me faire jouir, il caressait mes fesses et mes reins. Tant qu’il restait immobile, la douleur était supportable, mais dès qu’il s’est mis à aller et venir, je n’ai pu me retenir de crier.

Malgré ma souffrance, je me rendais compte que le visage d’Henri avait changé. Mes cris, mes grimaces, l’excitaient. Il s’est penché pour mieux voir. C’était si troublant que je me suis sentie excitée à nouveau.

Champrenant accélérait le rythme. J’avais la sensation odieuse que mes chairs se déchiraient. Je me suis cabrée ; pour me faire tenir tranquille, il m’a saisie aux cheveux. J’en avais fait une grosse tresse qu’il a enroulée autour de son poignet. Me forçant à tenir la tête haute, il m’a bourrée de plus belle. Henri s’était rapproché – les traits de son visage étaient si tendus que je ne savais plus si c’était lui ou Champrenant qui me défonçait.

J’ai senti la grosse queue qui se crispait. Avec un grondement, Champrenant a joui, lâchant par saccades un sperme qui me brûlait. Lentement, il se retirait de moi. N’en pouvant plus, je me suis laissée glisser aux pieds d’Henri.

J’avais conscience que je pleurais, mais je n’étais pas triste. Au contraire, j’étais heureuse de lui offrir ma soumission.

Il ouvrait sa braguette. Croyant qu’il voulait que je le suce, je me suis légèrement redressée, mais il m’a dit de ne pas bouger. Avant que je puisse me rendre compte de ce qui m’arrivait, mon visage et mes seins étaient arrosés par de longs jets de pisse.

CHAPITRE XIX

LA BELLE ANTIQUAIRE

Je n’ai pas caché à Henri que A. m’avait déçue, ainsi que la médiocrité de ses soumis. Je ne lui ai pas caché non plus, après la soirée passée chez Jean-Jacques de Champrenant, que j’étais attirée par Lisa.

— Vous aimeriez qu’elle vous domine ?

— Je... non. Enfin, peut-être.

— L’ennui, c’est que Lisa n’est pas une pro. Je ne peux guère lui imposer de nous recevoir si elle n’en a pas le désir. Mais je peux lui poser la question. En y réfléchissant, je crois que ça pourrait être excitant.

Divorcée d’un Anglais dont elle avait conservé le nom et qui lui versait une pension royale, Lisa vivait à La Rochelle, elle y exerçait le métier d’antiquaire.

— De haut vol, m’a précisé Henri le matin où nous avons pris la route pour nous rendre chez elle. Elle ne traite aucune affaire en deçà de cent mille francs. Beaucoup de ses transactions se chiffrent en millions. Ce qui explique pourquoi elle travaille surtout avec les Etats-Unis et les Emirats.

Nous étions au début de novembre. Un ciel couleur d’orage et une pluie monotone nous accompagnaient. Comme nous nous arrêtions pour déjeuner à Poitiers, j’ai essayé d’en apprendre davantage.

— Décidément, c’est une conquête !

J’ai protesté que mon intérêt pour Lisa n’était que de la curiosité, mais Henri ne semblait pas convaincu. Une petite lueur s’allumait dans ses regards.

— Lisa est une séductrice, mais j’avoue que je n’aurais pas imaginé... c’est drôle comme on se fait des idées, j’étais persuadé que vous n’aimiez que les hommes.

J’ai failli lui répondre que je l’avais cru aussi – jusqu’au moment où j’avais rencontré Lisa. Mais mon attirance pour la jeune femme avait un caractère si nouveau, si étrangement sentimental, que je n’ai pas voulu en convenir.

— Bref, a dit Henri en faisant signe au garçon pour l’addition, après des études dans un pensionnat suisse, Lisa s’est enfuie en Angleterre où elle s’est mariée sans le consentement de ses parents. Mariage qui, du reste, n’a pas duré. Je pense qu’elle voulait surtout s’affranchir de sa famille et vivre à son idée.

— Elle n’a pas d’enfants ?

La petite lueur a reparu dans les yeux d’Henri.

— J’ai peur que vous ne vous fassiez pas de Lisa une idée très exacte. C’est la dernière femme au monde qui voudrait avoir des enfants.

— Pourquoi ?

— Parce qu’elle en est une. Trop éprise d’elle-même pour s’occuper de qui que ce soit d’autre.

— Je croyais que c’était votre amie.

— Elle l’est. Ses défauts font partie de son charme. Et de toute façon, ça ne fait jamais de mal de savoir à quoi s’en tenir !

Nous avons continué notre route sous la pluie. Il était quatre heures et il faisait déjà sombre quand nous sommes arrivés chez Lisa qui occupait dans le centre historique de La Rochelle un appartement au premier étage d’un ancien hôtel particulier.

Un homme nous ouvrait. Le même qui accompagnait Lisa à la soirée Champrenant, et qui, Henri me l’avait appris, se nommait Romain.

Il était vêtu d’un pantalon de cuir noir, d’un tee-shirt de la même couleur. Ses cheveux blonds, assez longs, étaient coiffés en arrière. Il était chaussé de très belles bottines ; je me suis demandé si elles venaient du même bottier que les cuissardes de Lisa.

Habillé, Romain n’avait plus rien d’un esclave. On voyait que c’était un garçon de bonne famille. Agé de vingt-huit ans, il travaillait avec son père, un architecte de renom, en attendant de reprendre la direction de leur cabinet de Bordeaux. Tous ces détails, je les ai appris par Henri.

— Je ne crois pas qu’il soit vraiment masochiste ni soumis, avait laissé tomber Henri quand je l’avais interrogé. Il est fou amoureux de Lisa et c’est pour lui un moyen de se rapprocher d’elle.

— Elle n’aime que les hommes soumis ?

— Allez savoir... Ce qui est certain, c’est qu’elle en fait ce qu’elle veut.

Lisa était habillée d’un fourreau en jersey de soie noir à décolleté ballerine. En dépit de sa simplicité, on voyait que c’était un vêtement de prix. Les fentes sur les côtés, qui montaient jusqu’à la taille, permettaient de constater que la jeune femme ne portait ni culotte, ni bas. A voir la façon dont ses petits seins bougeaient, elle ne devait pas non plus porter de soutien-gorge.

Après les effusions d’usage, elle nous a demandé ce que nous désirions :

— Scotch ? Porto ? J’ai un très bon thé de Chine, mais si vous préférez le mélange russe, j’en ai aussi. C’est Pierre qui me l’a rapporté de Moscou. Tu te souviens de Pierre !

Elle avait entraîné Henri sur un des grands canapés blancs. Je me suis assise en face. Romain avait reçu l’ordre d’aller à la cuisine préparer le plateau.

— J’ai pensé qu’il valait mieux donner congé à la domestique. Ce n’est pas qu’elle soit bavarde... mais enfin, il traîne suffisamment de ragots sur mon compte dans cette ville.

Lisa avait saisi un coffret à cigarettes. Elle me l’a tendu sans me regarder.

— Non merci.

Elle se détournait pour en offrir à Henri, se servait. Quand elle s’est penchée pour prendre un briquet sur la table basse, j’ai vu ses petits seins pointus. Je n’en éprouvais pas l’émotion attendue. Depuis que nous étions dans l’appartement, je me sentais mal à mon aise. Dans cette pièce au luxe beaucoup plus original que tout ce que j’avais rencontré, je retrouvais inopinément le désarroi qui m’avait saisie le soir où Lisa avait demandé d’où je sortais. La séduction que la jeune femme exerçait sur moi depuis la soirée chez Champrenant me l’avait fait oublier. A présent, il revenait, plus vivace que jamais.

Il y avait bien longtemps de ça – quelques années en réalité, mais ça semblait si loin – j’avais accepté ma condition de femme vénale. Depuis, si je n’en avais pas tiré fierté, je n’en avais pourtant jamais eu honte, mais en présence de Lisa je ressentais durement mon rôle – j’aurais bien aimé m’en aller.

Sur l’ordre de la jeune femme, Romain s’était assis près de moi. Pour me donner une contenance, j’ai pris une part du cake qu’il me tendait.

— Fait maison... ou presque. C’est la cuisinière de ma mère qui me l’envoie.

Lisa était-elle consciente de l’effet qu’elle produisait ? Elle portait des mules de taffetas noir à haut talon d’où, à tout moment, sortait un pied aux ongles laqués de grenat. Les ongles de ses mains étaient de la même couleur. Malgré l’absence de maquillage, son visage accrochait la lumière. Elle était belle, et les minutes passant, je me sentais de plus en plus dévalorisée.

A mes côtés, Romain gardait un silence hostile. J’ai été soulagée quand la jeune femme a proposé de passer dans son boudoir.

— Boudoir, c’est une façon de parler, chuchotait-elle en me prenant par la taille. Mais je suis sûre que vous allez apprécier !

CHAPITRE XX

LE GODE MONSTRE

La pièce donnait sur la cour, les fenêtres étaient condamnées par des planches que l’on devinait entre les rideaux rouges. Le plafond et les murs étaient tendus de vinyle noir. Le sol, dallé de carreaux noir et blanc, était en partie caché par deux épais tapis persans.

Une rampe de spots blancs éclairait crûment des meubles et des objets aux formes inquiétantes, des fouets et des cravaches rangés par ordre de taille sur un établi.

Dans une alcôve éclairée par des lampes rouges, il y avait un petit canapé où Lisa et Henri se sont assis, tandis que sur ordres de la jeune femme, Romain plaçait au centre de la pièce un fauteuil à haut dossier.

— Approchez, Florence. N’ayez pas peur.

« Je veux jouir sur toi. »

Facile à dire ! Dans un angle plus sombre, je venais d’apercevoir une table comme celle sur laquelle la pauvre Laïka avait été torturée. Un vide s’est fait dans ma poitrine quand Romain a refermé la porte.

— Approchez ! On ne va pas vous manger... enfin pas encore !

Lisa faisait entendre son rire un peu rauque. Intimidée, je me suis avancée à regret sous la rampe de lumières.

— Déshabille-toi !

Henri me regardait sans enthousiasme. Etouffant un bâillement, il a déplacé ses jambes pour faire place à Romain qui s’est installé aux pieds de Lisa. Seule la jeune femme paraissait excitée. C’est elle que j’ai regardée en ôtant mes vêtements, guettant sur son visage l’apparition du trouble que j’avais l’habitude de voir sur le visage de mes clients.

— Pas mal, a-t-elle murmuré en se penchant vers Romain. Qu’est-ce que tu en penses ?

Il a haussé les épaules, l’air de dire que ça ne l’intéressait pas ; sur les ordres de Lisa, j’ai écarté les jambes, tiré sur mes poils pour découvrir ma chatte.

— Tourne, maintenant. Montre ton cul. Mieux que ça !

J’ai dû me baisser, rester, jambes écartées, dans cette position honteuse. J’en souffrais, d’autant que je n’étais pas bien remise de la sodomisation imposée par Champrenant. Mon anus était encore bourrelé, enflammé et douloureux.

Lisa qui s’était levée me regardait de si près que je sentais son souffle sur mes fesses. En effleurant mon anus et ma chatte du bout de ses ongles, elle a prononcé des mots qui ont ajouté à ma confusion en me faisant comprendre que Champrenant avait raconté de quelle façon il m’avait prise dans son bureau.

— Tu aimes les grosses bites. Dieu sait que Jean-Jacques est assez fier de la sienne, mais que dis-tu de celle-là ?

Me prenant aux épaules, elle me relevait, me faisait pivoter vers le fauteuil que je n’avais vu que de dos. Une bite était scellée sur le siège, un gode d’une taille inhumaine, en caoutchouc noir.

— Elle est assez grosse pour toi ?

Qu’aurais-je pu répondre ? Je ne connaissais pas assez Lisa pour oser plaisanter avec elle, et d’ailleurs, je n’étais pas à mon aise. Je me suis agenouillée. Obéissant à ses ordres, je me suis mise à branler le membre monstrueux.

A peu de chose près, c’était la même scène que dans le sex-shop du boulevard des Batignolles, quand Jo le Belge m’y avait conduite.

— Qu’est-ce qui te fait sourire ?

— Un souvenir.

— Un beau Noir qui t’a baisée ?

A dessein, elle se montrait vulgaire. J’ai baissé la tête sans répondre.

— Je t’ai posé une question.

J’aurais bien aimé lui dire que ça ne la regardait pas, me montrer désinvolte à mon tour, mais elle s’était rapprochée, elle caressait mes cheveux. Me parlant à l’oreille, elle a renouvelé sa question.

J’éprouvais au contact de Lisa un trouble qui me ravissait tout en me faisant peur. J’ai balbutié la vérité, sans aller jusqu’à préciser que Jo n’était pas un ami mais un client. Henri n’avait pas mentionné mon métier. Je ne voulais pas qu’elle le découvre.

— Très amusant ! Je vois que tu es une bonne petite salope. Ne te cabre pas !

Elle caressait mes seins. J’étais surprise par la douceur et la légèreté de ses mains. J’ai obéi avec empressement quand elle m’a commandé de sucer la fausse bite.

Je me rendais compte qu’à genoux, les fesses en l’air, la bouche distendue par le membre disproportionné, j’étais obscène. Je n’avais pas besoin de me tourner pour voir le rictus de mépris qu’affichait Romain, mais quelque chose venait de se produire : j’étais amoureuse, et je voulais donner le maximum de plaisir à Lisa.

— Bien. Maintenant, mets-la dans ta chatte.

Le gode était si gros que j’avais eu du mal à l’introduire dans ma bouche. Mais l’enfoncer dans mon vagin paraissait impossible. Ecartant mes lèvres à deux mains, j’ai frotté ma chatte au gland, puis lentement, je me suis laissée glisser sur le membre froid. C’était plus douloureux qu’agréable. Après quelques minutes, j’ai bredouillé que je ne pouvais pas aller plus loin.

— Mais si, tu peux ! Elle n’est pas beaucoup plus grosse que celle de Jean-Jacques.

Ces allusions à Champrenant me mettaient mal à l’aise. J’ai bougé, sans parvenir à faire pénétrer la queue de plus de quelques centimètres.

— Fais un effort !

Lisa était maintenant tout près de moi.

Les mains sur mes épaules, elle a exercé une poussée. Se rapprochant encore, elle a posé ses lèvres sur les miennes, m’a embrassée, doucement d’abord, puis avec une fièvre qui s’est communiquée à nos corps.

Sa bouche ne quittait plus la mienne. Sa langue me fouillait passionnément. Planté dans le mien, son regard se brouillait. Pour la première fois, quelque chose qui ressemblait à de la tendresse remplaçait l’ironie que je lisais d’habitude dans ses yeux.

Jeune fille, puis jeune femme, j’avais peu été embrassée. Jamais par une femme. Jamais aussi voluptueusement. Et sous les lèvres de Lisa, je retrouvais des sensations anciennes, des émotions liées à l’éveil de mes sens.

J’étais si troublée que je n’ai pas réagi immédiatement quand en se reculant, elle m’a dit de m’empaler sur la bite.

— Prends-la ! soufflait-elle sans me quitter du regard. C’est la mienne. Je vais te bourrer jusqu’au fond du cul.

La voix basse et harmonieuse de Lisa s’était changée en une espèce de feulement. Bouleversée, j’ai obéi. Au prix d’un effort douloureux, j’ai réussi à faire de lents va-et-vient sur la queue.

Collée à moi, Lisa avait pris mes seins, elle les pétrissait à me faire mal, ne s’interrompant que pour m’embrasser avec une frénésie redoublée. L’effet qu’elle me faisait était tel que mon vagin s’est dilaté. Je mouillais. J’ai poussé un cri quand la queue a cogné au fond de mon vagin.

Pour mieux voir, Lisa s’était reculée. Les traits tirés, elle a pris Henri et Romain à témoin de son excitation.

— Vas-y ! a-t-elle crié en revenant pour claquer mes seins, maintenant que tu l’as dans le cul, bouge, défonce-toi !

Elle était extraordinairement violente et brutale. Bien plus que les hommes que j’avais rencontrés. Je me suis mise à bouger sur la bite, sortant, rentrant et ressortant, si excitée que je ne sentais plus la douleur.

— C’est bien. Tu aimes la queue. Tu vas en avoir !

Elle m’embrassait à nouveau. Contre ma poitrine, je sentais ses petits seins durcis. J’aurais aimé qu’elle se déshabille et se frotte à moi, malheureusement, elle s’est dérobée, donnant à Romain l’ordre de se dévêtir.

J’avais vu Romain nu – ou presque – à la soirée Champrenant, mais quand je l’ai vu debout, en pleine lumière j’ai éprouvé un drôle de sentiment. Son corps était parfait. Absolument parfait. Il aurait pu poser pour un magazine ou un sculpteur – je crois que j’étais jalouse de sa beauté.

Lisa avait saisi un fouet. Après lui en avoir donné quelques coups sur le dos et les fesses, elle releva sa robe, lui intima l’ordre de la lécher.

A ce moment, elle se tenait debout sous la rampe des lumières. J’ai reçu un choc en découvrant son pubis épilé, la peau bistre du mont de Vénus, la chatte que je distinguais mal, la chair très foncée.

Romain bandait. Sans être aussi grosse que celle d’un Champrenant, sa verge était de bonne taille. D’une belle couleur ambrée. Déjà remontées, ses couilles semblaient très fermes.

Lisa a pris à pleines mains la tête de son amant pour la coller contre son ventre. Elle me regardait et, m’exhortant à m’empaler plus fort sur la bite monstrueuse, criait à nouveau que c’était elle qui me bourrait le cul.

Elle y mettait une telle conviction, nous étions l’une et l’autre si excitées que j’en arrivais à la croire. Dans mon vagin, le gode n’était plus sec ni glacé. Je mouillais tant que la douleur avait disparu, faisant place à un plaisir violent.

Lisa a joui très vite. Repoussant Romain, elle lui a ordonné de se branler. Il s’est mis à genoux, et lentement, faisait aller et venir sa main sur sa queue, pressant ses couilles de l’autre.

Lisa s’est tournée vers Henri. D’une voix qui n’était pas encore redevenue normale, elle lui a demandé s’il voulait me baiser.

— Tout ce qu’elle mérite, c’est une douche de sperme.

Pendant toute cette scène, Henri était resté muet, presque invisible. Son sexe raide sortait de l’ouverture de son pantalon, mais j’étais frappée par la dureté des regards qu’il me portait.

— Tu as raison !

La malice faisait à nouveau pétiller les yeux de Lisa. Sur les ordres de sa maîtresse, Romain se relevait. Tout en se branlant, il s’est placé à côté d’Henri. J’ai joui au moment où le sperme des deux hommes éclaboussait mon visage et mes seins.

CHAPITRE XXI

LE GRAND RESTAURANT

Nous avons dîné dans un restaurant très feutré, où Lisa avait ses habitudes. Le patron s’est précipité pour l’accueillir. Avec des courbettes excessives, il nous a installés près de l’immense cheminée, à une table d’où nous avions un large point de vue sur la salle.

Lisa s’était changée. Elle portait un tailleur-pantalon en satin violet. Rien sous la veste, ce qui me laissait penser qu’elle ne devait pas user beaucoup de soutiens-gorge.

Un garçon nous a tendu de très grandes cartes. Tout en commentant les plats proposés et en nous faisant ses suggestions, Lisa promenait son regard sur les autres clients : des bourgeois, des couples d’âge mûr pour la plupart. En nous voyant entrer, beaucoup de têtes s’étaient tournées, la jeune femme avait adressé des saluts à droite et à gauche.

— Tu as la cote avec la femme du bâtonnier, a-t-elle dit en se penchant vers Henri. La vieille bique en cheveux roux et tailleur Chanel.

Discrètement, Henri s’est retourné.

— Non merci. En revanche, la brune assise avec le couple près de la fenêtre...

— La petite Hummières ? Ce n’est pas une mauvaise pioche. J’ai un peu flirté avec elle, je crois qu’elle a des dispositions.

J’avais pris une douche, mais je n’avais pas de vêtements de rechange, j’avais dû remettre un tailleur et des bottes trop sport pour l’heure et l’endroit. Mon vagin me faisait mal. Ni Lisa ni Henri ne se donnaient la peine de me faire participer à une conversation à laquelle je demeurais étrangère, aussi je me sentais à nouveau désemparée.

C’est Lisa qui a choisi le vin. Henri l’a goûté et déclaré excellent. Le garçon qui se penchait pour remplir mon verre était jeune et plutôt séduisant, mais je n’aimais pas les sourires qu’il me prodiguait et qu’il ne se serait probablement pas permis avec Lisa, ou avec la petite Hummières !

C’était ridicule ; je m’en rendais compte, mais j’étais jalouse. Ça me rendait susceptible. Je me sentais d’autant plus désarçonnée que je découvrais cette forme de souffrance.

Dans l’espoir de me détendre, de déguster le beau civet de chevreuil qu’on venait de servir, j’ai bu quelques gorgées de gigondas. Lisa qui affichait un coup de fourchette surprenant chez une femme aussi mince, s’est interrompue pour me demander ce que j’en pensais. J’ai répondu que j’avais une prévention contre ce vin qui pouvait avoir, dans les mauvaises années, un relent de cuir, mais que celui-là était vraiment bon.

— Mais elle sait vivre ! C’est toi qui l’as formée, Henri ?

Ses yeux moqueurs allaient de lui à moi. Je crois que nous étions aussi gênés l’un que l’autre.

Henri a répondu brièvement que j’étais une femme de goût. Comme il l’avait déjà fait chez Champrenant, il a embrayé sur un autre sujet.

Nous attendions les desserts. En allumant une cigarette Lisa m’a glissé à l’oreille qu’il fallait que je lui dise « d’où je sortais ».

C’était vraiment désagréable. Je me suis rebiffée :

— C’est donc si important ?

— J’aime bien savoir avec qui je me lie.

— Parce que vous avez l’intention de vous lier avec moi ?

— Bien sûr ! Pas toi ?

Elle parlait bas. Henri, qui désirait un cigare et s’était tourné pour appeler le garçon, n’écoutait pas, ou feignait ne pas entendre. Une bouffée de chaleur dilatait ma poitrine. J’étais délicieusement choquée. J’aurais aimé trouver une bonne répartie, mais j’ai dû me contenter de sourire.

Lisa avait commandé des crêpes flambées. Pendant qu’un maître d’hôtel cérémonieux roulait jusqu’à nous une table sur laquelle se trouvait un réchaud, qu’il enflammait le rhum et le versait sur les crêpes, elle glissait sa main sous la nappe. Ses ongles pointus s’enfonçaient dans ma cuisse, remontaient et cherchaient ma chatte à travers le tissu. Sa cuisse se collait à la mienne. Un de ses pieds s’est posé entre mes chevilles. Elle n’en continuait pas moins à surveiller l’opération, et très grande dame, demandait des nouvelles de sa femme à l’homme qui nous servait.

Henri avait allumé son cigare. Appuyé au dossier de sa chaise, il me regardait, ses yeux marine à demi fermés – j’ai détourné les miens.

Henri était un client. Mais selon le terme cher à madame Blanche, c’était aussi un ami. C’est par lui que j’avais rencontré Lisa. C’est lui qui avait organisé le rendez-vous de La Rochelle, plus par jeu je crois, et pour me faire plaisir, que par goût personnel.

Au moment où il m’a arrosée de son sperme, je n’ai pas vraiment eu l’impression qu’il jouissait. C’était plutôt un acte de vengeance à mon égard. Il était assez fin pour se rendre compte que j’étais amoureuse de Lisa et que mon sentiment n’avait rien à voir avec l’intérêt. En outre, c’était un homme. Si le fait de voir deux femmes faire l’amour l’excitait, il ne devait pas apprécier de se voir supplanté.

De mon côté, j’avais peine à maîtriser un sentiment de gêne. En porte-à-faux avec Henri, j’ai été soulagée quand il a refusé l’invitation de Lisa à passer la nuit chez elle.

— J’ai un avion à prendre demain très tôt. J’aime autant ne pas rester dormir. Mais si Florence en a envie...

C’était une évidence, mais par pudeur, j’ai murmuré qu’il valait peut-être mieux que je rentre avec lui.

— Mais non ! a tranché Lisa. J’ai à faire à Paris. Je te ramènerai demain, ou après, si tu n’as pas d’obligation.

Le « tu » prononcé à voix basse lui avait-il échappé ? Avec Lisa, c’était difficile de savoir. Souriant d’un air entendu, Henri a réclamé l’addition.

CHAPITRE XXII

FEMMES ENTRE ELLES

Je ne connaissais pas encore la chambre de Lisa. Quand elle en franchit la porte en donnant de la lumière, je suis restée timidement sur le seuil.

— Eh bien, avance ! Qu’est-ce que tu as ?

J’avais que la pièce m’impressionnait. La plupart des meubles étaient anciens, du Louis XVI comme chez Blanche, mais au lieu de la soie et du velours qu’on s’attendait à trouver sur les bergères, on y voyait une percale à fond violet et impressions contemporaines. Tapissé d’une percale assortie, le lit avait un petit ciel rond d’où tombaient des rideaux de mousseline bleue. Les murs lambrissés à mi-hauteur étaient laqués de blanc, le reste peint dans une couleur qui évoquait une peau poudrée.

Des éclairages doux, un parquet cérusé, un tapis dans des camaïeux de violet et de vert ajoutaient leur touche raffinée. Une coiffeuse tout en glaces complétait heureusement l’ensemble. Des livres, des journaux, des magazines s’empilaient sur le sol ; des cendriers débordants de mégots étaient posés sur des dossiers à demi ouverts d’où s’échappaient des photos. Loin de nuire au décor, ils corrigeaient au contraire ce que les étoffes, les couleurs, les lumières tamisées avaient de trop efféminé.

En se laissant tomber sur le lit, Lisa avait envoyé promener ses chaussures. Avec un soupir, elle s’est adossée aux oreillers, m’observant entre ses cils.

— Tu as l’intention de prendre racine ?

J’ai avancé de quelques pas. J’aurais aimé afficher une décontraction égale à la sienne, mais, la gorge serrée, je ne trouvais pas mes mots.

— Tu sais, si tu n’en as plus envie, la chambre d’ami est à ta disposition... Non ? Alors, viens.

Je me suis approchée du lit. Attrapant une de mes mains, Lisa m’a fait basculer pour m’attirer contre elle. Vu de près, son visage paraissait différent. Plus sensuel. Plus brutal. Nulle douceur dans ses yeux pendant qu’elle déboutonnait ma veste, cherchait mes seins sous le chemisier de fine résille.

Elle a poussé un nouveau soupir. Comme ses doigts ne parvenaient pas à ouvrir les minuscules boutonnières festonnées, elle a déchiré le tissu. D’un geste aussi brusque, elle a baissé mon soutien-gorge, s’est emparée de mes seins.

— J’ai menti tout à l’heure en disant que je n’aime pas les gros seins, dit-elle avec un rire bas. Je voulais juste te faire flipper. D’ailleurs, les tiens ne sont pas gros. Ils sont... juste comme il faut.

Je la sentais toute chaude contre moi. Son souffle chatouillait mon oreille, j’étais si troublée que j’en perdais la respiration. Consciente de ma gaucherie, j’ai à mon tour défait les boutons de sa veste, effleuré les petits seins dressés – sans oser les toucher davantage.

Excepté avec Martine dans le cinéma porno, puis plus tard chez elle, je n’avais jamais fait l’amour avec une femme. Et encore, c’était en service commandé. Pour la première fois, je désirais un corps semblable au mien et il y avait de la timidité dans mon désir.

Lisa a donné de petits coups de langue sur les pointes de mes seins. Après les avoir fait ballotter dans ses mains, elle en a longuement sucé les bouts. Une de ses mains remontait jusqu’à ma chatte. Sans écarter l’entrejambe de ma culotte, elle y a enfoncé ses ongles pointus.

Ce n’était pas douloureux. Juste assez pour rendre sa caresse piquante. Abandonnant mes seins, elle amenait son visage au-dessus du mien. Quand sa langue s’est enfoncée dans ma bouche pour y palpiter comme un dard, je n’ai pu retenir mon gémissement.

J’avais l’habitude de jouir avec mes clients, mais souvent, les situations étaient plus excitantes que les partenaires – cela faisait longtemps que je n’avais pas été troublée par le seul contact d’un corps contre le mien. M’enhardissant, j’ai cherché les seins de Lisa, je les ai pétris, j’en ai pincé les pointes, étonnée de ressentir un plaisir si intense.

Elle tirait sur ma jupe. Pendant qu’elle rejetait sa veste, se débarrassait de son pantalon, j’ôtais ma culotte et mes bas avec un empressement fébrile.

Lisa ne portait pas de culotte. Dans la lumière rosée, je voyais de tout près maintenant son pubis épilé, le dessin encore imprécis de sa chatte. Au-dessus de moi, elle écartait les jambes, j’ai tressailli en voyant les lèvres très brunes qui s’écartaient, le clitoris qui semblait réclamer des caresses. Une odeur poivrée finissait de me bouleverser. Avançant mon visage, je l’ai frotté doucement sur la chair humide.

Lisa avait de petites fesses rondes, auxquelles j’ai accroché mes mains. Prenant ma respiration, j’ai donné un coup de langue, de l’anus brun et sans poil jusqu’au clitoris très gros qui se gonflait encore. Lisa exhalait un soupir. J’ai recommencé la même caresse. Croyant lui faire plaisir, j’ai enfoncé ma langue dans son vagin. Je m’appliquais depuis quelques instants à titiller le clitoris quand elle m’a repoussée avec impatience.

— Tu ne sais pas le faire ! marmonnait-elle. Je vais te montrer. Mais d’abord...

Bondissant du lit, elle ouvrait les tiroirs d’une commode, en sortait des bracelets de cuir pourvus d’assez longues chaînes. Sans que je songe à me défendre, elle me les passait aux chevilles et aux poignets. Il ne lui a pas fallu cinq minutes pour me lier aux mousquetons fixés sur les côtés du lit. Je n’avais encore jamais été attachée ainsi. J’en éprouvais de la peur et de l’excitation. Ouverte, sans défense, je me suis cambrée pour m’offrir davantage.

Penchée entre mes jambes, Lisa saisissait mes grandes lèvres, les tirait entre ses doigts jusqu’à ce que je gémisse. Je tremblais de désir, j’ai tressailli quand sa bouche s’est posée sur ma vulve.

Lentement, sa langue en prenait possession. Elle en parcourait les replis, l’entrée du vagin, l’anus et le clitoris. C’était à la fois si délicat, savant, passionné, que j’étais remplie de sensations douloureuses. Mon ventre me brûlait. En dépit de mes supplications, Lisa refusait de me faire jouir. « Seulement quand je le voudrai », murmurait-elle en se reculant. Redressée, elle me regardait froidement me tordre.

J’étais tellement hors de moi que si j’avais eu les mains libres, je me serais branlée, mais Lisa me léchait à nouveau. Dans l’espoir de la tromper, j’essayais de me contrôler mieux, mais chaque fois que le plaisir allait jaillir sous sa langue, elle se retirait. Pourtant, je la sentais moins dure.

— Je veux jouir avec toi, a-t-elle soufflé en se plaçant tête-bêche.

Sa chatte était très mouillée. Eperdue, je la léchais, tandis que sa langue me fouillait à nouveau. J’utilisais le peu de contrôle qui me restait pour chercher le point le plus sensible de son clitoris, mais j’étais trop excitée pour être efficace. Par chance, Lisa était aussi excitée que moi. Elle a joui quelques secondes avant que je me laisse aller. C’était si fort que j’ai glissé dans une espèce de coma. Quand j’ai rouvert les yeux, elle me regardait avec une expression moqueuse. Elle m’a quittée presque aussitôt pour se rendre à la salle de bains.

« Une longue zébrure rougissait... »

J’ai pris un bain, moi aussi. Dans une pièce dont le luxe n’avait rien à envier au reste de l’appartement.

— Tu dors toute nue, ou je te prête quelque chose ?

Elle-même avait passé une veste de pyjama en satin blanc. J’ai ri en disant que je pouvais prendre le bas.

— Il ne faudrait quand même pas que tu chopes un rhume. Je n’ai pas envie qu’Henri me fasse des reproches. Tiens, attrape ça !

Je me suis efforcée de sourire en passant une lourde chemise de soie, mais le nom d’Henri avait jeté un trouble entre nous. Quand je me suis retrouvée avec elle dans le lit, Lisa m’a pris le visage à deux mains.

— Alors ? Tu vas enfin me dire d’où tu sors ? T’es une petite pute, hein ? Je l’ai su tout de suite. Henri n’aime que les putains !

J’ai dû pâlir car elle a ajouté aussitôt :

— Mais, mon bébé, qu’est-ce que tu crois ? Moi aussi, j’aime les petites putes !

Elle souriait.

Pour ne pas en rajouter, je me suis efforcée à mon tour de sourire, mais c’était difficile d’oublier l’affront. Le cœur gros, j’ai mis longtemps avant de trouver le sommeil.

CHAPITRE XXIII

UNE MAÎTRESSE CAPRICIEUSE

Je voyais Lisa une à deux fois par semaine – ce qui compliquait singulièrement ma vie. Elle venait de temps en temps à Paris, mais le plus souvent, c’est moi qui me rendais à La Rochelle, et même en combinant les horaires de trains, d’avions ou de cars, ça m’obligeait souvent à repousser d’autres rendez-vous.

Si encore Lisa s’en était tenue aux dates que nous fixions ! Hélas, elle avait la manie de se décommander à la dernière minute – pour se reprogrammer parfois quelques heures plus tard.

— Tu comprends, mon bébé, un gros client de Genève ! Il ne devait venir que le mois prochain. C’est l’occasion où jamais de me débarrasser de cette saloperie de cabinet Renaissance.

Une autre fois, elle était retenue à Londres. Ou à Turin. Puis elle ne l’était plus. Au moment où je sortais pour voir un « ami », elle m’appelait pour me signifier qu’elle sautait dans un taxi, serait chez moi dans la demi-heure.

La première fois, tout au bonheur de la voir, j’ai appelé Blanche, prétendu m’être foulé la cheville en descendant l’escalier. Rien de grave, mais je préférais qu’on me remplace. La fois suivante, j’ai prétexté une migraine aussi forte que subite, mais ma joie était déjà gâchée par le sentiment que je sabotais mon travail.

A mon entrée chez elle, Blanche m’avait avertie que si je n’étais pas fiable, ça ne pourrait pas marcher entre nous :

« Seriez-vous la femme la plus douée en amour, si vous ne respectez pas vos engagements, je ne pourrai pas vous garder. Il y va de ma crédibilité. »

Avant Lisa, je n’avais eu aucune peine à respecter le contrat. Depuis, c’était plus difficile, d’autant plus stressant qu’elle affectait de faire comme si je ne travaillais pas.

Pour annuler un dîner, elle invoquait péremptoirement la raison professionnelle, mais n’admettait pas que j’en fasse autant. J’avais essayé une fois. Lisa s’était montrée si outragée, si insultante à mon égard, que j’avais immédiatement battu en retraite.

Blanche, quant à elle, faisait preuve d’une patience qui m’étonnait. A la quatrième dérobade, cependant :

— Pouvez-vous venir prendre le thé demain ? Il est nécessaire que nous ayons une conversation.

J’étais mortifiée en reposant le combiné. Je culpabilisais d’autant plus que j’aimais bien la patronne. Par instinct, je lui avais caché mon aventure mais, en tête à tête avec elle, dans son salon, je n’ai plus eu la force de lui mentir.

— Evidemment, c’est fâcheux. Dans votre situation, une histoire d’amour est toujours malvenue. Difficile à gérer en tout cas. Pour ma part, je n’ai jamais accordé beaucoup d’importance au sentiment. Je crois que c’est plus sage si on veut faire carrière.

Nous étions à la fin du mois de décembre. Quatre heures n’avaient pas sonné, mais dans le petit salon où Blanche aimait se tenir, les rideaux étaient déjà tirés, les lampes allumées. D’un geste, elle m’a désigné la cheminée où le feu menait un train d’enfer, les meubles, les tapis et les bibelots.

— Croyez-vous que ça vaut le sacrifice ? Vous êtes encore jeune. Moins cependant que lorsque nous nous sommes connues. Moins pauvre aussi. Mais pas très riche encore. Si cette personne est assez égoïste pour ne pas vous laisser faire votre travail...

Blanche venait de mettre le doigt sur la plaie. Les heures que je passais avec Lisa me paraissaient trop courtes. Cependant, elle se montrait parfois si froide, si uniquement occupée d’elle-même, que je ne pouvais m’empêcher de me demander si j’étais aimée en retour.

— Je suppose que vous n’avez pas l’intention de renoncer à cette... liaison ?

J’étais oppressée. Avec le sentiment de mon impuissance, j’ai bredouillé que je m’en sentais incapable.

— Dans ce cas, il va falloir réduire vos rendez-vous. C’est un manque à gagner, mais je ne peux pas faire plus. Une autre aurait déjà été congédiée. Cela dit, si ça ne va encore pas, nous serons obligées de nous séparer.

Blanche m’a raccompagnée à la porte. La nuit était tombée. Il faisait un froid pénétrant, des particules gelées tourbillonnant dans les lumières des réverbères annonçaient une neige prochaine.

— Faites attention à vous.

Le taxi commandé par téléphone répandait ses gaz d’échappement en fumée épaisse. En montant dans la voiture qui sentait le désodorisant et l’humidité, j’avais le cœur serré ; j’éprouvais un sentiment de perte, une irrépressible envie de pleurer.

CHAPITRE XXIV

DÉMASQUÉE

A la fin du mois de janvier, il s’est produit un clash avec Romain. Il ne lui avait pas fallu longtemps pour comprendre que j’étais amoureuse de Lisa. Peut-être même l’avait-il su avant moi – ce qui aurait expliqué son hostilité première.

Sans se montrer impoli, il restait froid, et de mon côté, je ne le voyais jamais sans un sentiment de déplaisir.

Malgré ma curiosité, je m’étais abstenue de demander à Lisa quels étaient ses sentiments pour lui. De même, j’ignorais ce qu’elle lui avait dit de moi. Quand je n’étais pas à La Rochelle, j’imagine qu’ils se voyaient souvent, mais quand je m’y trouvais, Romain ne faisait que de brefs passages dans l’appartement de la rue de L’Escale.

Hasard ou bien malice de la part de Lisa ? Toujours est-il que le garçon tombait régulièrement à des moments embarrassants, quand Lisa et moi nous étions au lit, dans la salle de bains, ou dans le « donjon ».

La parfaite tenue de Romain qui arrivait du dehors, son élégance, son air hautain me mettaient d’autant plus mal à l’aise que je me trouvais presque toujours dans des attitudes obscènes.

Je me souviens d’un après-midi en particulier. J’étais allongée sur la table de gynéco, les jambes ouvertes, un gode dans le vagin, un autre dans le rectum. Lisa voulait me faire prendre par deux hommes à la fois et, me trouvant trop étroite, me faisait faire des exercices.

Quand j’ai entendu la sonnette, puis la voix de Romain, j’ai prié pour qu’il ne soit pas témoin de ma honte. Hélas, ils entraient, très animés l’un et l’autre. Comme à l’habitude, ils parlaient de choses et de gens que je ne connaissais pas. Sans en avoir l’air, Romain s’est approché de moi. Considérant les godes qui distendaient ma chatte et mon cul, il a dit en riant :

— Avec un troisième dans la bouche, ce serait complet.

N’osant pas me rebiffer ouvertement, j’ai tourné vers Lisa un regard suppliant, espérant qu’elle comprendrait et me libérerait, mais bondissant vers une étagère, elle s’est emparée d’un gros gode rose qu’elle m’a enfoncé dans la bouche.

Elle pétillait de plaisir ; moi, j’ai failli pleurer quand elle a éclaté de rire avec Romain. Dans des moments comme celui-là, je me demandais si les sentiments qu’elle prétendait éprouver envers moi étaient sincères, si je n’étais pas pour elle qu’une poupée de chiffon.

— Que tu es bête ! s’est-elle écriée le soir au lit. C’était pour rire. Comme si tu ne savais pas que je t’adore !

Mes relations avec Romain en étaient à ce stade, quand au début du mois de janvier, Lisa m’a dit qu’elle était invitée au dîner d’anniversaire d’une amie et que nous l’y accompagnerions. J’ai demandé à quel titre.

— Toi comme fiancée, Romain comme esclave.

Le dîner avait lieu dans une propriété située entre Fouras et La Rochelle. Lisa conduisait sa voiture. Je me trouvais à ses côtés. Romain, assis à l’arrière, ne portait qu’un slip de cuir, sa laisse et son collier dissimulés par un pardessus de cachemire noir. Sur l’ordre de Lisa, il avait gominé ses cheveux, souligné ses yeux bleus de khôl. Il était plus beau, plus troublant que jamais, mais dans la pénombre de l’auto, son visage restait maussade. Je suppose que son rôle d’esclave – alors que moi, j’avais celui de fiancée – ne le réjouissait guère. Si Romain avait été véritablement masochiste, ou même soumis, la situation aurait eu de quoi l’exciter, mais l’ayant un peu observé, je partageais l’avis d’Henri : il ne se comportait en esclave que pour complaire à la femme qu’il aimait.

La maison était grande et ancienne. Meublée dans le style cossu et peu ostentatoire cher à la vieille bourgeoisie de province. A notre arrivée, la maîtresse de maison a reçu Lisa dans ses bras. Après les présentations, elle m’a embrassée avec une spontanéité qui m’a charmée autant que surprise. Danielle Trencavel – Dany pour les intimes – avait deux ans de moins que Lisa, mais elle paraissait davantage. Elle était trop grosse pour une taille plutôt moyenne. Ses cheveux dorés, sa seule parure étaient coiffés en un chignon où l’on devinait la main de l’artiste.

— J’ai fait un saut chez Alexandre, a-t-elle minaudé en réponse au compliment de Lisa. Ce soir, je tenais à être à mon avantage !

Il y avait beaucoup de monde dans le salon. Me tenant par la taille, Lisa me présentait avec des mots flatteurs. J’étais cependant intimidée, enviant l’aisance de Romain qui, débarrassé de son pardessus, affichait crânement son slip et son collier, saluait ses connaissances et réclamait un verre à notre hôtesse.

La salle à manger où nous sommes passés était solennelle, mais les vins circulaient, remplissaient les verres, réchauffant peu à peu l’atmosphère. Il y avait là en tout vingt personnes. Les hommes en smoking, les femmes en robe du soir. Je n’avais pas retenu tous les noms ni tous les titres, mais seule de mon espèce, je redoutais qu’on me demande quelle était ma profession. Ça n’a pas raté. Un homme qui pendant les hors-d’œuvre ne s’était intéressé qu’à son autre voisine m’a posé la question.

En face de moi, Lisa soutenait une conversation avec un vieillard aux cheveux blancs. Elle devait pourtant veiller, car venant à mon secours :

— Florence est commissaire-priseur. Nous nous sommes rencontrées à Drouot.

C’était un mensonge éhonté. Et dangereux. Ceux qui avaient entendu se tournaient vers moi en s’exclamant. Romain, autorisé à dîner au bas bout de la table, a fait entendre un rire nasal si désobligeant que tout le monde l’a regardé.

— Je peux savoir ce qui t’amuse ?

Courroucée, Lisa se penchait pour lui faire ravaler sa gaieté. Il a marmonné que ce n’était pas d’elle qu’il riait. Mécontente, elle lui a ordonné de quitter la table et de se mettre à genoux. En lui promettant une correction pour l’après-dîner, elle s’est levée pour se défaire de sa culotte et la lui poser sur la tête.

Autour de la table, c’était la joie. Des femmes ont applaudi en menaçant leur compagnon de leur faire la même chose, les hommes ont répliqué qu’ils allaient les fesser.

Ce dîner n’était ni une fête fétichiste, ni une partouze annoncée, mais l’incident avait délié les langues, les allusions se sont faites plus lourdement sexuelles, le gâteau d’anniversaire n’était pas terminé que quelqu’un suggérait que Dany pourrait faire un strip-tease.

Rougissant comme une rosière, elle a refusé si mollement que tout le monde s’est mis de la partie.

— Da-ny ! Un strip ! Da-ny ! Un strip !

Lisa n’était pas la dernière à manifester. Romain, qui ne prenait pas sa pénitence au tragique, braillait comme les autres. Gênée, j’étais la seule à garder les yeux baissés au-dessus de mon verre.

Enfin, notre hôtesse se rendait. Dans un désordre de chaises et de cris, chacun se levait pour regagner le salon. Un homme s’est chargé de la musique pendant qu’un autre réglait les éclairages. En gloussant, les femmes s’empilaient sur les fauteuils et les canapés. Au centre de la pièce, la pauvre Dany prise de panique prétendait renoncer.

— Ah, pas question, ma chérie !

Un homme s’élançait, une bouteille à la main. Il a mis le goulot sur la bouche de la jeune femme, la faisant boire si maladroitement qu’elle a toussé en recrachant une partie du liquide.

— A poil ! Le cul ! Les seins !

C’était un charivari. Etonnée, j’observais ces bourgeois qui m’avaient intimidée. Lisa et Romain étaient particulièrement en verve. Un silence relatif s’est produit quand Dany a commencé à se trémousser sur un air de jazz. Relevant sa djellaba, elle a découvert de fortes cuisses, un ventre que moulait une culotte de satin rose, et qui a provoqué des sifflets. D’un geste brusque, elle a fait passer son vêtement par-dessus sa tête, sans cesser de remuer des seins mal contenus par un soutien-gorge du même rose que la culotte.

Le déshabillage excitait le public. Lisa, qui m’avait ramenée près d’elle, enfonçait ses ongles dans mon décolleté ; deux hommes, dont un bien éméché, s’étaient débarrassés de leur veste. En se trémoussant, ils déboutonnaient leur chemise.

Stimulée par les cris et les bravos, Dany perdait de sa timidité. Elle s’est caressé les fesses et les seins, s’est détournée pour dégrafer son soutien-gorge. Elle se balançait d’un pied sur l’autre, et il a fallu que les cris recommencent pour qu’elle se décide à se retourner. Elle gardait ses mains sur la poitrine, les yeux mi-clos. Etait-elle soûle au point de ne plus savoir ce qu’elle faisait ? Elle écartait les bras ; l’air ravi, elle dévoilait deux gros seins. La chair en était blême, mais les pointes étaient si énormes que, malgré moi, j’ai ressenti de l’excitation.

Je portais un chemisier de soie sous lequel se voyait mon soutien-gorge. Baissant les bonnets, Lisa a saisi mes bouts. Elle les pinçait à travers le tissu transparent.

« Elle brandissait une poire de caoutchouc terminée par une canule. »

Un regard de Romain, plus malveillant que les autres, avait attiré mon attention. Baissant les yeux sur son ventre, j’ai vu avec surprise qu’il bandait. Le bout de sa queue était visible au bord du slip de cuir.

Les hommes qui avaient commencé à se dévêtir continuaient leur show. L’un d’eux était déjà en caleçon, un autre faisait monter et descendre la fermeture Eclair de sa braguette en bougeant le bassin. Dans les clartés tamisées et la fumée des cigarettes, la pièce et le public n’avaient plus rien de bourgeois. J’étais frappée par la façon grossière dont ces héritiers prenaient leurs amusements.

Dany dansait plus vite. Bougeant ses seins aux pointes monstrueuses, elle a commencé à baisser puis à remonter sa culotte – au même rythme que l’homme qui lui faisait face côté public.

Les cris allaient leur train. On entendait les rires hystériques des femmes qui se renversaient dans leurs fauteuils. Electrisée, Dany a baissé sa culotte. La vision d’une motte aux poils clairsemés a provoqué de nouveaux cris, de nouveaux battements de mains.

— Je veux téter les mamelles de Dany ! hurlait l’homme en caleçon.

Sa verge passait par l’ouverture. Fascinée, je l’ai regardé renverser la femme dans un fauteuil, prendre place comme un bébé entre ses bras, saisir un sein et porter la grosse pointe à sa bouche. Dany riait niaisement. Elle a obéi quand l’un des convives lui a dit d’écarter les jambes. Quelqu’un d’autre lui a crié de branler la bite tendue. A ma honte, j’étais excitée par la queue qui apparaissait et disparaissait entre les doigts de la femme, par les pointes énormes et luisantes de salive que l’homme tétait avec bruit.

Le gland humide de Romain dépassant de son slip, Lisa lui a ordonné d’aller sucer Dany. Stupéfaite, je l’ai regardé approcher son visage de la chatte, lécher les chairs.

— Quels porcs, ces mecs ! chuchotait Lisa en m’embrassant dans le cou.

Prise entre ses deux suceurs, Dany se tortillait, gémissait de plaisir. Elle semblait proche de l’orgasme quand un homme a beuglé :

— Lisa, tu ne devais pas corriger Romain ?

— Je ne l’ai pas oublié. Florence, va me chercher la cravache que j’ai laissée dans l’entrée.

J’ai apporté la cravache. C’était l’une des plus cruelles que possédait Lisa. Je savais, pour l’avoir subie, à quel point ses coups étaient cuisants. Romain en savait lui aussi quelque chose. En voyant son visage se crisper, je n’ai pu retenir un sourire de satisfaction.

Il avait abandonné Dany. L’homme qu’elle avait branlé se dégageait également. Un silence anxieux remplaçait les rires. Seule une fille complètement ivre continuait à glousser.

— Ici, au pied ! a commandé Lisa. Lèche les souliers de ta maîtresse.

Romain s’était approché en rampant. Il a posé sa langue sur le bout de l’escarpin de la jeune femme, mais se ravisant, elle l’a repoussé.

— Nettoie d’abord ta langue ! Frotte-la sur le tapis ! Mieux que ça ! Encore !

Les mains à plat, les fesses en l’air, Romain a léché le tapis jusqu’à ce que Lisa l’autorise à revenir sur ses chaussures. C’était impressionnant de voir un homme si beau, élégant et hautain, réduit à cet exercice. D’autant qu’il ne bandait plus, que les minutes passant, il était de plus en plus difficile d’imaginer qu’il prenait du plaisir à son humiliation.

Mécontente, Lisa l’a relevé. Elle lui a dit d’ôter son slip. Voyant sa verge molle, elle lui a ordonné de bander. Pour le stimuler, elle lui donnait de petits coups sur la verge et les couilles.

Romain était à bout de patience. Lisa qui était fine ne pouvait l’ignorer, mais s’obstinant, elle lui a ordonné de lécher mes chaussures. Jusque-là, il avait gardé une attitude respectueuse. Souriant, il a murmuré qu’il ne le ferait pour rien au monde.

— C’est un ordre !

Il haussait les épaules. Furieuse, Lisa l’a fustigé sur la poitrine et le dos. Me commandant de la rejoindre, elle m’a tendu la cravache en me disant de me venger.

Pour les gens qui nous regardaient et dont la plupart n’avaient plus les idées claires, ce ne devait être qu’un jeu. Ils ignoraient les mauvais rapports que j’entretenais avec Romain. Dans leur esprit, me venger ne signifiait rien de plus qu’effacer l’affront que je venais de recevoir. Mais Lisa, Romain et moi savions qu’il s’agissait d’autre chose.

J’avais conscience que j’avais tort, mais j’ai pris la cravache ; j’ai frappé Romain de toutes mes forces. Le coup l’a atteint en pleine poitrine. Avec un sentiment de panique et de joie, j’ai regardé la longue zébrure rougir et s’épanouir parmi celles que lui avait infligées Lisa.

Romain avait tressailli. Pas beaucoup. Mais ses mâchoires se crispaient, il me regardait avec une telle haine que, prise de rage, j’ai frappé à nouveau, au hasard, jusqu’à ce qu’une forte poigne saisisse et torde ma main.

S’emparant de la cravache, Romain me cinglait à son tour. Sur les seins, le ventre, au visage, en me traitant de putain.

Etourdie, j’étais tombée à terre. Il m’a semblé qu’un long temps s’écoulait avant qu’on le maîtrise, qu’on l’entraîne dans la pièce d’à côté.

— Ce n’est rien ! Rien du tout !

Lisa écartait ceux qui voulaient me porter secours. La musique s’était tue. Quelqu’un avait rallumé les lumières. Malgré ma confusion, je me rendais compte qu’on me regardait avec une curiosité perplexe. Romain m’avait traitée de putain. En insistant assez fort pour que ces bons bourgeois comprennent que ce n’était pas une insulte gratuite.

— Commissaire-priseur, hein ? Sacrée Lisa !

La femme qui avait parlé se rajustait sans vergogne. Son maquillage avait coulé. Son chignon se défaisait. Elle n’en demeurait pas moins respectable.

— Romain est un petit con qui ne sait pas ce qu’il dit, tentait de démentir Lisa.

Mais la femme :

— Allons, Florence, tu ne vas pas pleurer. Tu vois bien qu’on s’amuse !

CHAPITRE XXV

LE RUSTRE

La soirée d’anniversaire de Dany a marqué un tournant dans mon histoire avec Lisa. Délibérément ou non, elle m’avait mise dans une situation difficile. J’aurais aimé qu’elle exige de Romain des excuses publiques. A défaut, j’aurais accepté des excuses privées. En fait, je n’en reçus d’aucune sorte, et le jour où je m’en plaignis auprès d’elle, Lisa me rit au nez, prétendant que je manquais d’humour.

D’autre part, j’avais toujours de la peine à organiser mes rendez-vous. Un manque à gagner certain. Ne voulant pas descendre en dessous d’un certain seuil, et surtout, ne pas perdre l’amitié de Blanche, je cédais moins souvent aux caprices de la jeune femme. Elle le prenait mal, me quittait ou me raccrochait au nez, fâchée pour toujours. Nous nous réconciliions néanmoins. Le plus souvent à mon initiative. A la sienne, quand j’avais le courage de laisser passer quelques jours sans lui téléphoner.

A défaut d’excuses, j’avais exigé de ne plus revoir Romain. Lisa s’y était engagée, et pendant quelques semaines, elle avait tenu sa promesse, mais au début du printemps, le garçon avait repris l’habitude de passer à l’appartement. Pour la première fois, quelque chose qui ressemblait à de la haine a commencé à fermenter dans mon cœur.

Lisa avait beaucoup d’amies. Parmi elles, une femme qui jouait volontiers les dominatrices. C’était une blonde dans le genre de A. – en plus distinguée.

Fille et épouse d’armateurs, elle vivait dans l’un des plus beaux hôtels particuliers de La Rochelle et disposait pour ses fredaines d’une petite maison sur la route de Fontenay-le-Comte.

A deux reprises, elle m’y avait reçue et dominée. Je l’avais subie sans plaisir. Jacqueline Danse, à la différence de Lisa, portait ses quarante ans sans grâce, mais compensait ce déficit par une gentillesse à laquelle j’étais sensible.

En avril, j’ai pris une semaine de congé. Connaissant le caractère de Lisa qui changeait d’avis au dernier moment, j’aurais dû me décider à partir pour Sainte-Marie-en-Ré faire une cure de thalasso. Libre à mon amie de m’y rejoindre ou non. Au lieu de ça, j’ai accepté de servir un dîner de dames quelques jours plus tard chez Jacqueline.

Il était six heures quand nous avons franchi le portail qui fermait le jardin entourant la Martinière. La journée avait été radieuse. Les derniers rayons du soleil doraient les arbres en fleurs, la brise qui sentait l’herbe et le lilas incitait plus à la promenade qu’à s’enfermer dans une maison aux volets clos.

— Je déteste le printemps, a dit Lisa en me regardant humer l’air avec délices.

— Moi aussi ! a répliqué Jacqueline qui nous ouvrait. J’attrape toujours le rhume des foins.

Après la joyeuse clarté du dehors, la pièce dans laquelle nous pénétrions semblait étouffante ; lourdement tendue de rideaux, elle était encombrée de chaises à haut dossier, de tapis et de tableaux. Une nappe d’un blanc immaculé recouvrait une longue table. La chaleur des cierges et des bougies, les compositions de fleurs blanches faisaient songer à une église un jour de célébration.

Me pinçant les fesses en riant, Jacqueline me tendait un à un les éléments qui allaient constituer ma tenue de soubrette : porte-jarretelles, sandales à haut talon et bas couture, petite coiffe et minuscule tablier de dentelle. Pendant que je m’en revêtais, elle regardait mon sexe d’un œil critique. Elle a fini par demander pourquoi je n’étais pas épilée.

— On ne voit rien sous cette broussaille !

Ce point avait déjà été évoqué par Lisa qui avait plusieurs fois insisté pour m’emmener chez son esthéticienne. J’avais été forcée de lui dire la vérité : la majorité de mes clients appréciaient ma touffe fournie ; je ne pouvais me permettre... La jeune femme avait ricané. Depuis, elle n’effleurait jamais mes poils sans parler de mon fonds de commerce. J’ai eu peur qu’elle redise la même chose devant Jacqueline, mais elle aurait été vexée d’avouer que son autorité était mise en échec, aussi s’est-elle contenté de répondre qu’une toison aussi belle était chose rare et méritait d’être conservée.

— Pour le voir, il suffit de lui faire ouvrir les jambes. La bête obéira si tu lui en donnes l’ordre.

Naturellement, Jacqueline me l’a ordonné. Ecartant mes poils, j’ai ouvert mes grandes lèvres à deux mains.

— Belle chatte ! Ça me donne envie...

Des yeux elle faisait le tour de la pièce. Je me tenais les genoux pliés et les jambes ouvertes. Elle trouva le fouet qu’elle cherchait, m’en donna deux coups sur la chatte. C’était si douloureux que, malgré le regard que me lança Lisa, je n’ai pu retenir un cri.

— Je vois que tu es toujours aussi douillette.

Je supportais difficilement d’être frappée à cet endroit sensible. Sur le dos, les fesses, et même les seins et le ventre, je tolérais assez bien le fouet. J’y prenais même plaisir. Mais j’avais du mal à l’endurer sur la chatte – Lisa me l’infligeait rarement.

— C’est vrai qu’elle aurait besoin d’une petite mise à niveau. On verra ça tout à l’heure. Qu’en penses-tu Florence ?

Je ne pensais rien. J’étais de plus en plus mal à l’aise. Je ne sentais pas avec Lisa la complicité habituelle ; le rire hystérique de Jacqueline commençait à me taper sur les nerfs.

— Bien, descendons. C’est Lucien qui se charge de faire réchauffer les plats et de déboucher les vins. Toi, Florence, tu n’auras pas autre chose à faire qu’à servir.

Une drôle de surprise m’attendait dans la cuisine.

Pour l’avoir aperçu une fois, j’ai reconnu Lucien mais j’ignorais son nom. J’ai eu au cœur un pinçon désagréable : cet homme avait tout du paysan borné. Je crois qu’il était au service de Jacqueline à titre d’intendant ou de régisseur car elle avait des fermes dans la région. Il paraissait cinquante-cinq ans. Petit, trapu, il était peu soigné de sa personne. Mais j’ai surtout été frappée par son regard vicieux.

Pour la circonstance, il portait un pantalon noir et un gilet. Au lieu de lui donner un air civilisé, sa tenue, la blancheur amidonnée de sa chemise accentuaient son allure brutale. Son teint brique était enflammé, et la batterie de choses délicates qu’il maniait sans ménagement semblait incongrue entre ses mains.

Il me regardait en coin. On l’avait sans doute prévenu qu’il m’aurait pour partenaire. Sur la défensive, j’allais m’avancer pour prendre un plateau de petits-fours salés quand la sonnette retentit. Je reçus l’ordre d’aller ouvrir.

Six personnes étaient réunies autour de la table.

Béatrice Hummières était arrivée la première. En reconnaissant la jeune fille qui avait tapé dans l’œil d’Henri et avec qui Lisa avait dit avoir flirté, je m’étais dit que c’était la soirée des déceptions. Odile Delamare s’est présentée ensuite. Une grande femme mince, blonde et très jolie. J’avais déjà eu l’occasion de la rencontrer à des soirées. Divorcée, elle prétendait n’aimer que les femmes. Comme Jacqueline et Lisa, elle était dans la quarantaine. Une fille rousse l’accompagnait, qu’elle appelait Chouchou et nous a présentée comme son nouvel amour.

— Chouchou n’a encore jamais assisté à une soirée SM. On va la convertir !

Chouchou était une fille plutôt ordinaire. Tandis que je lui présentais un plateau avec des flûtes remplies de champagne, elle cherchait à me situer, se demandant si elle devait faire un effort pour se montrer aimable, ou si au contraire, elle pouvait se laisser aller à son antipathie.

Introduite dans un milieu qui n’était pas le sien, elle flairait en moi la fille du peuple, peut-être même la putain, mais si jolie et affinée, qu’elle en était jalouse. La sixième invitée se faisait attendre. Lorsque je suis revenue dans la salle à manger, j’ai eu la surprise d’y voir une femme très grande et très fardée. Ses cheveux blonds étaient tirés en arrière. Maquillés d’argent et de bleu, ses yeux étaient magnifiques. Un fourreau pailleté découvrait une poitrine incroyablement plate. Avec un frisson d’incrédulité et d’horreur, j’ai reconnu Romain.

Le silence s’était fait. Quand il a été patent que je l’avais identifié et que j’en restais toute bête, les rires ont éclaté. Seul Romain ne riait pas. Impressionnant dans sa beauté ambiguë, il me regardait avec son dédain habituel.

— Qu’est-ce que tu penses de notre copine Romaine ?

Pendant quelques secondes, je me suis demandé ce que je fichais là. Le clin d’œil et le sourire de Lisa m’ont fait reprendre pied. Ce n’était qu’un jeu. J’ai murmuré que Romaine était très séduisante.

— Maintenant que nous voilà au complet nous allons pouvoir dîner. Florence, sers les hors-d’œuvre !

Les plateaux livrés par le traiteur étaient prêts. En me passant le premier, Lucien m’a soufflé qu’il allait me baiser, qu’il avait la permission de Madame.

— Cela m’étonnerait ! Et d’ailleurs, je n’appartiens pas à votre patronne !

Il s’est contenté de rire. En me suivant avec les bouteilles, il marmonnait qu’il n’avait jamais vu une aussi belle fille et qu’il allait me bourrer jusqu’aux yeux.

Le dîner m’a paru interminable. Entre deux passages de plats, j’étais censée manger à la cuisine, mais j’avais l’estomac si serré que je n’aurais rien pu avaler, à supposer que Lucien me laisse tranquille, ce qui n’était pas le cas.

A tout moment, je devais repousser ses mains. Parfois c’était impossible parce que j’étais chargée. Il en profitait pour palper, claquer mes fesses, pétrir mes seins, pincer ou tirer mes pointes. Il a tenté de soulever mon tablier pour toucher ma chatte. En me défendant, j’ai fait tomber deux des assiettes sur lesquelles il plaçait des parts de gâteaux.

Lucien avait bu. Je suppose que c’était une des causes de sa perte de contrôle. Au lieu de m’aider à réparer les dégâts, il s’est mis à rire. Prenant de la crème chantilly, il en a barbouillé ma poitrine. Me poussant contre un des hauts buffets, il s’est mis à me lécher à grands coups.

Je me défendais sans beaucoup de résultat. L’excitation devait augmenter ses forces. Collé à moi, il tétait mes mamelons avec des bruits répugnants. Il me serrait fermement le cou, arrachait mon tablier. J’ai poussé un cri en sentant ses doigts s’enfoncer dans ma chatte.

« Sans prendre la peine de lécher le gland, j’ai avalé toute la bite. »

Me retenant de crier pour ne pas montrer ma peur, je me suis dégagée, puis placée de façon à mettre la table entre nous. Je me rendais compte que la situation était grotesque. Une femme nue ou à peu près, tanguant sur ses talons, et de l’autre côté d’une table chargée de vaisselle sale, un homme qui ouvrait sa braguette, me montrait son sexe dans l’ouverture du pantalon.

— Regarde ce que j’ai pour toi !

Je lui ai hurlé de me laisser tranquille. Sans répondre, il riait doucement. Comme je manœuvrais pour atteindre la porte, il a bondi ; me saisissant par un bras, il m’a rejetée contre le plan de travail. Ses mains s’appesantissaient sur mes épaules. Absourdie, je me suis retrouvée à genoux. Il avait baissé son slip. Emergeant d’une broussaille de poils, un sexe très brun se dressait, le gland décalotté, énorme, rouge foncé, dégageant une odeur forte. C’était la première fois que je respirais une senteur si bestialement sexuelle ; j’ai suffoqué quand il a appuyé mon visage contre sa toison.

— Suce !

Ses mains se sont abattues comme des massues sur mes épaules. « Suce ! », a-t-il répété en poussant sa verge brûlante contre mes lèvres. Je gardais la bouche serrée, mais il y frottait son gland humide avec tant de vigueur que son goût y pénétrait. Comme j’essayais de détourner la tête, il en a profité pour m’ouvrir les mâchoires ; j’ai avalé son membre vibrant. Avec un grognement, il l’a fait aller et venir, mais comprenant que je resterai passive, il m’a relevée.

La violence de cet homme, son odeur, l’incroyable énergie de son désir m’avaient tétanisée. Je me disais que je devais appeler à l’aide, mais pas un cri... je n’ai eu qu’un hoquet quand il m’a planté sa queue dans la chatte.

— Je te baise, la belle ! Je te baise !

Sa voix n’était plus qu’un grondement. Il avait une verge de taille normale, mais elle était si dure et gorgée que je me suis sentie totalement prise.

« Je vais te bourrer jusqu’aux yeux ! » avait dit Lucien. Il me pilonnait avec une telle vigueur que c’était exactement ce que je ressentais ! Satisfait de me trouver immobile, il s’est mis à claquer mes seins, approchant sa bouche de mes pointes, il les a sucées en me trempant de salive.

Emportée, je ne me défendais plus. Il en a profité pour me retourner. Ce n’est qu’en sentant le gland brûlant contre mon anus que j’ai recommencé à me débattre.

— Ho ! Ho ! Du calme, la belle.

Il m’avait reprise aux hanches et me tenait si bien que sa queue s’était déjà enfoncée à demi. Au moment où je criais le nom de Lisa, la porte s’est ouverte, un groupe hilare et débraillé a envahi la cuisine. En tête, une bouteille vide à la main, Jacqueline vociférait, réclamant du champagne et du dessert. Quand elle a compris ce qui se passait, elle nous a désignés aux autres, criant qu’elle voudrait bien avoir une bite pour me baiser à la place de Lucien.

Lisa et Béatrice Hummières se tenaient par la taille. Alors que j’attendais un secours de ma maîtresse, elle s’est mise à rire et à encourager Lucien, disant que j’aimais la bite et que je n’en avais jamais assez.

C’était inattendu. Comprenant que je devais me soumettre, j’ai détourné les yeux d’un spectacle qui me faisait mal, serré les dents pour ne pas ruer en sentant la queue qui s’enfonçait dans mon cul.

La bite avait encore grossi. J’en souffrais d’autant plus que je n’étais pas excitée. Les cheveux dans la figure, j’ai baissé la tête ; Lucien allait et venait en larges mouvements. Son gland restait fiché comme un tison dans mon cul, mais à chaque va-et-vient, c’est toute la bite qui sortait pour se replanter plus fort. Ce long frottement était à la fois douloureux et excitant. Sur le moment, j’ai détesté être enculée par cet homme, mais je dois avouer que plus tard, et bien des fois, je me suis masturbée en repensant à cette étreinte.

J’avais relevé la tête, mais un brouillard enveloppait Jacqueline qui avait trouvé une bouteille et buvait au goulot, Lisa et Béatrice qui s’embrassaient à pleine bouche, Chouchou soudée à Odile. Je ne distinguais pas le visage de Romain resté en retrait, mais j’étais persuadée qu’il riait.

Fou d’excitation, Lucien me tapait sur les fesses. Accélérant les mouvements de ses reins, il s’est enfoncé si loin que je sentais les poils de son bas-ventre et ses couilles contre mes fesses. L’énergie et la vigueur de sa queue semblaient inépuisables. Le derrière en feu, j’avais l’impression qu’il n’en finirait jamais. Chouchou, qui s’impatientait, devait penser la même chose. S’approchant, elle s’est mise à le harceler pour qu’il jouisse, l’encourageant à « décharger », à « balancer toute la purée ». Lucien soufflait en grinçant des dents. Enfonçant ses ongles dans mes hanches, il a joui en se cabrant. Sa queue était encore dure quand il est sorti de moi.

Pas gêné pour un sou, il a remonté sa braguette en demandant à Jacqueline si le moment était venu de servir le dessert. Abasourdie, je ne songeais même pas à essuyer le sperme qui coulait sur mes cuisses.

— Arrange-toi, chérie, a murmuré Lisa en me tendant une serviette humide.

Et comme les larmes me venaient aux yeux :

— Allons... Tu vois bien que c’est pour rire !

Après le dessert que j’ai servi en m’efforçant de ne pas voir que Lisa et Béatrice s’embrassaient à pleine bouche, j’ai reçu l’ordre de servir le café. Pendant que je remplissais les tasses, Lucien me regardait avec un retour de flamme. Il m’a promis « une nouvelle tournée pour dans pas longtemps ».

Pour la première fois depuis que je faisais carrière avec mon cul, j’étais totalement désarçonnée. A plusieurs reprises, j’ai eu envie de tout envoyer balader. Je me suis retenue à cause de Lisa.

La compagnie était passée dans un petit salon où dominaient les tentures et les lumières rouges. Je ne sais plus qui de Jacqueline ou de Lisa a suggéré que l’on m’administre un lavement, mais ce que je n’ai pas oublié, c’est le frisson glacé qui est descendu dans mon dos.

Parmi les amis de Blanche, il y avait quelques amateurs de scatologie. Ils payaient très cher pour une prestation dans leur goût, mais en dépit de l’attrait que l’argent exerçait sur moi, j’avais toujours refusé de les connaître. L’idée qu’on allait m’infliger un lavement en public m’a fait chanceler. Je serais tombée si Odile ne m’avait tendu la main.

— Un lavement ! Un lavement ! hurlait Chouchou.

Jacqueline a fait chorus. Sans crier, Béatrice et Romain anticipaient leur plaisir.

— Adjugé ! Un lavement à l’unanimité ! a prononcé Lisa.

Comme les autres, elle avait beaucoup bu. Comment expliquer autrement qu’elle m’impose cette épreuve ? En riant, elle m’a empoignée. Aidée par Odile et Chouchou, elle m’a liée, la tête en bas et les fesses en l’air. Je suffoquais de honte. Comme je suppliais Lisa de me laisser partir, elle m’a enfoncé un bâillon-boule dans la bouche.

Jacqueline était sortie pour préparer le lavement. Lisa, Béatrice, Odile, Romain et Chouchou dansaient au milieu du salon. Des cris de joie ont salué le retour de Jacqueline. Elle brandissait une poire de caoutchouc marron terminée par une canule.

— Un demi-litre, a-t-elle dit en s’approchant de moi. Si ça ne suffit pas, elle en aura un autre. Ce que je regrette, c’est de n’avoir pas acheté un clystère qui faisait deux litres !

Faute de pouvoir parler, je poussais des cris sourds. Jacqueline m’a caressé la tête en murmurant que j’étais une bonne petite chienne et qu’elle m’aimait beaucoup.

Si seulement Lisa s’était approchée à son tour ! Un mot tendre, une caresse, un regard même m’auraient aidée, mais revenue près de Béatrice, elle ne s’occupait que d’elle. C’est à peine si j’ai senti la canule qui s’enfonçait dans mon cul.

Le liquide chaud se répandait dans mes entrailles. C’était une sensation curieuse, même pas douloureuse. J’étais toujours liée, tête en bas et fesses en l’air. Attentifs aux gargouillements qui se produisaient dans mon ventre, les assistants se sont rapprochés.

D’un ton péremptoire, Lisa a déclaré qu’il m’en fallait un autre. J’ai compris que, même en me contractant de toutes mes forces, je ne pourrais retenir longtemps le liquide.

Dans mon ventre, des crampes se faisaient déjà sentir. A peine la seconde poire était-elle vidée que je m’agitais en gémissant. Libérée de mes liens et de mon bâillon, j’ai demandé à me rendre aux toilettes.

— Pas avant que tu aies bu avec moi ! a proféré Jacqueline qui était complètement ivre. Au sexe ! A l’amour ! a-t-elle repris en approchant une bouteille de mes lèvres.

— Allez, Florence ! Il faut boire ! a crié Lisa qui s’amusait comme une folle.

J’en étais incapable ; pliée en deux, j’ai marché à reculons dans l’espoir de gagner les toilettes. Les bras grands ouverts, Jacqueline me barrait la porte. En riant, elle m’a menacée d’une fessée si je souillais son beau tapis.

Inutile de dire que j’étais à la torture. Sentant mon ventre se soulever, je me suis crispée davantage, sans pouvoir retenir un jet de liquide chaud. Une brume montait devant mes yeux, qui estompait les visages et les voix. J’étais en sueur, et mon cœur tapait si fort qu’il me faisait mal. Mes jambes fléchissaient ; je me suis vidée à grand bruit sur le tapis. Lisa, qui s’était détachée de Béatrice, me considérait d’un air mécontent. Elle a marmonné que je ne savais pas me tenir et méritais une correction au fouet. Heureusement, Jacqueline, qui reprenait ses esprits, est intervenue en disant qu’au contraire j’avais été brave et me permettant de me retirer pour me laver.

Il y avait un verrou à la porte de la salle de bains. Je l’ai tiré avant de me précipiter dans la baignoire. Enfin, l’eau chaude coulait sur mon dos, mes épaules, mon sexe, mes cuisses ; je me laissais aller en pleurant d’humiliation. D’en bas, me venaient les bruits assourdis de la fête. J’ai compris que je n’aurais pas le courage d’affronter le regard méprisant de Romain, la mauvaise humeur de Lisa qui, j’en étais maintenant certaine, s’apprêtait à me quitter.

Une fois rhabillée, j’ai utilisé le téléphone de la chambre de Jacqueline pour appeler un taxi. Ils étaient tous si ivres, faisaient tant de tapage que j’ai pu quitter la maison sans être aperçue. Je me suis fait conduire à la gare.

Le lendemain, je sonnais à la porte de l’hôtel de la rue Fortuny. Je n’avais pas pris la peine de passer chez moi. J’étais livide dans des vêtements froissés. Blanche avait du monde, mais comprenant que quelque chose de grave s’était passé, elle m’a escamotée dans une des chambres du premier en demandant à Corinne, la petite bonne, d’y apporter du cognac.

Plus tard, je lui ai su gré de ne pas commenter mon récit. Se contentant d’un mouvement d’épaules, elle a laissé tomber que je ne perdais pas grand-chose en rompant avec Lisa.

Cette passion qui, du jour au lendemain, m’avait enflammée s’était éteinte aussi vite qu’elle s’était allumée. Ma première histoire d’amour me laissait de l’amertume, et aussi la résolution de ne plus jamais me laisser prendre aux sentiments.

CHAPITRE XXVI

LE BOUGE

Une semaine plus tard, je partais pour Hambourg. Blanche estimait qu’un changement d’horizon me ferait le plus grand bien ; c’était aussi mon avis. J’avais accepté d’accompagner un ami qui séjournait un mois dans cette ville et désirait une escort. J’avais redouté un appel de Lisa, des explications pénibles. Mais rien de tout cela ne s’était produit. Aucun signe de sa part sinon, quarante-huit heures après ma fuite, l’envoi d’une valise contenant mes affaires, livrée par un service de messagerie.

Tout était donc bien fini entre nous, et pour faire peau neuve, j’ai décidé de me faire couper les cheveux et de revenir à mon blond foncé d’origine.

J’étais anxieuse en regardant les mèches tomber sur mes épaules, mais quand je me suis vue dans la glace du salon de coiffure, les cheveux secs et bien coiffés, je n’ai pas regretté ma décision.

— Vous ressemblez à un petit garçon qui ressemble à une petite fille, a dit le coiffeur... c’est très troublant.

En principe, Blanche était plutôt contre les cheveux courts, mais, dans mon cas, elle convenait que j’avais besoin d’un changement. Elle a reconnu que ce nouveau look, qui me rajeunissait, me donnait un piquant supplémentaire. Pour faire bonne mesure, je me suis débarrassée de ma garde-robe dans un dépôt-vente de la rue de Passy.

Alexandre Kerouat était d’origine bretonne, mais physiquement, il aurait pu passer pour un Latin. Très grand, sec, il avait la peau mate. Le peu de cheveux qui lui restaient étaient noirs, ses yeux très ronds, saillants, du marron le plus sombre.

Il avait soixante ans. On ne pouvait pas dire qu’il était beau, mais un magnétisme se dégageait de sa personne. Courtois, raffiné, brillant causeur, c’est un des hommes à qui je dois mes souvenirs les plus troublants.

Je connaissais Hambourg pour y être venue quelquefois avec Jo le Belge, mais superficiellement, car nous n’avions fait qu’explorer San Pauli, le quartier chaud, l’équivalent de notre Pigalle.

— Un mirage pour touristes ! a laissé tomber Alexandre quand je lui en ai parlé. C’est pittoresque, mais ça n’a plus rien à voir avec l’époque où le quartier était réservé. J’ai l’intention de vous faire découvrir autre chose.

Nous sommes descendus au Marriott de la Lemsahler Landstrasse où nous occupions une suite. J’appréciais d’y disposer de ma propre chambre, et en dehors de nos virées – nocturnes le plus souvent –, de beaucoup de temps à moi.

— Je suis pris par mes affaires, a dit mon compagnon. Tout ce que j’exige de vous, c’est une disponibilité et une obéissance totales lorsque nous sortons.

« Il a pu constater que je lubrifiais sans problème. »

Notre première sortie a débuté par un dîner dans un restaurant réputé pour sa cuisine et son décor. Le cabaret où nous sommes allés ensuite était situé au fond d’une ruelle qui donnait sur les docks. Pour le trouver, il fallait y être déjà venu. Au-dessus de la porte garnie de carreaux en culs de bouteille, clignotait une ampoule rouge, nue.

En pantalon et tee-shirt, l’homme qui nous a ouvert ressemblait plus à un matelot qu’à un portier de boîte. Il nous a remis entre les mains d’une très jeune femme, maigre et blanche, vêtue d’un body en résille, d’un faux col et d’un nœud papillon. Une échelle s’étirait sur l’un de ses bas jarretière, mais la fille ne semblait pas s’en soucier.

Après avoir demandé en allemand ce que nous voulions boire, elle nous a guidés vers une table en bordure de piste, nous désignant deux petites chaises au dossier de bois plein comme on en trouve encore dans les campagnes bretonnes.

Près de la porte, se trouvait un bar massif en bois sombre. La fille en body et faux col y parlementait avec un type en débardeur doté de mains si énormes qu’on s’étonnait de le voir disposer les flûtes sur un plateau sans qu’elles se brisent.

— Le champagne n’est pas des meilleurs. Mais le spectacle est si intéressant que ça vaut le sacrifice.

L’endroit n’était pas banal. « Un vrai bouge », me suis-je dit avec un frisson. Il était vrai qu’à côté de cette ambiance à couper au couteau, les boîtes SM, les clubs de rencontres, même le super lupanar de Champrenant faisaient figure de salles de patronage.

Dans une atmosphère enfumée, rougeâtre, je distinguais d’autres tables, des hommes accoudés qui buvaient de la bière. Des malabars, qui ressemblaient au portier, ne portaient ni chemise ni cravate et me lançaient des regards émoustillés.

Sur le mur, au-dessus de la petite piste, des lettres de néon violet traçaient le nom du cabaret : Neue Eve, c’est-à-dire, la Nouvelle Eve. Au-dessus encore, sur une espèce de balcon, trois musiciens jouaient un morceau d’une lancinante mélancolie, air folklorique peut-être, ou chanson de marin que deux des hommes qui se trouvaient près de nous reprenaient au refrain.

Mal en équilibre sur ses talons, la fille est revenue à notre table. Elle avait des jambes et des bras maigres, presque pas de seins. Pendant qu’elle bataillait pour ouvrir la bouteille, je me suis rendu compte qu’elle était vraiment très jeune, avec un visage qui présentait un curieux mélange de candeur et de vice. On devinait que, très tôt, elle avait été en contact avec un milieu où se donnaient libre cours toutes les perversions, mais son sourire qui découvrait des dents de bébé laissait croire que ça ne lui déplaisait pas. Ce mélange de jeunesse et de dégradation excitait Alexandre – elle l’a regardé comme un dieu quand il lui a remis trente marks, soit l’équivalent de cent francs de pourboire.

Un numéro de strip finissait au moment où nous entrions dans la salle. C’est à peine si nous avons eu le temps d’apercevoir une blonde à grosses fesses qui ramassait ses vêtements et se dirigeait vers la coulisse.

A défaut d’une annonce comme dans la plupart des cabarets, un changement de musique, des spots bleus, qui balayaient la piste avant de se fixer, nous ont signalé que le numéro suivant débutait.

Une première fille apparaissait en short de vinyle noir, cuissardes vernies à bout pointu et talon aiguille, collier de chien, casquette de motard. Un enchevêtrement de lanières se croisaient sur sa poitrine, sans cacher deux petits seins aux pointes aussi agressives que des becs d’oiseau.

Elle tenait un fouet à longue mèche, et sans être une beauté, elle était excitante, le visage surtout, une face carrée de Slave où les yeux très fardés, la bouche pulpeuse, rouge avaient un relief saisissant.

Claquant son fouet en direction d’un point situé dans l’ombre, elle en a fait sortir une fille en guêpière de cuir sans bonnets, jarretelles et bas résille, escarpins à très haut talon. Celle-ci était blonde, plus petite et pulpeuse. Une laisse pendait au bout de son collier, les pointes de ses seins lourds ont effleuré le sol quand, à quatre pattes, elle est venue vers nous.

C’était le ballet de la maîtresse et de sa soumise, rien que de banal au fond, mais à cause de ce que je venais de vivre avec Lisa, à cause aussi du genre des filles et de l’endroit, ma gorge s’est serrée. Elles dansaient bien. Une parade d’amour et de mort, d’autant plus efficace qu’on sentait que ce n’était pas du flan. Ces filles-là n’avaient rien de commun avec les artistes qui se produisent dans les cabarets – même ceux de dernier ordre.

Ce qu’elles présentaient, c’était un concentré de leur quotidien. Lesbiennes, fatiguées du trottoir, elles avaient eu l’idée de mettre en scène leur liaison. Seul un endroit comme Neue Eve pouvait les accueillir.

Pendant de longues minutes, la maîtresse brune et l’esclave blonde ont fait monter la tension, se prenant, se rejetant, se caressant et se battant. La blonde, plus vulgaire, plus molle, avait un visage fatigué. La cicatrice d’un coup de couteau partageait sa joue gauche, résumant à elle seule les galères de son existence.

Dans la lumière bleue, la maîtresse giflait les seins à la peau pâle, tirait sur les pointes avant de les mordre et les lécher. Le fouet qui s’abattait sur la croupe de la soumise ne frappait pas pour rire. A chaque nouveau coup, à chaque nouvelle zébrure, un frisson courait dans le public ; accrochés à leur table, des hommes tout à l’heure sommeillants, suivaient la scène avec des yeux de loup.

Sur un rythme alangui où dominait l’accordéon, la brune a ôté son short, la blonde s’est agenouillée pour lécher sa maîtresse.

Un spot blanc s’est allumé, on pouvait distinguer la langue qui cherchait le clitoris, le titillait, passait et repassait sur les lèvres lisses. La brune pliait les genoux, ouvrait les jambes ; sur une reprise de rythme plus rapide, elle a collé sa chatte sur la bouche de l’autre. La poussant à terre, elle s’est assise sur son visage pour lui faire lécher sa chatte et son cul jusqu’à l’orgasme.

Je ne sais si elle jouissait ou faisait semblant, mais le spectacle était d’une brutalité telle que je ne respirais plus qu’à petits coups. Je devais faire un effort pour ne pas mettre ma main entre mes jambes, passer mes doigts sur mon sexe mouillé.

Les lumières se sont éteintes. Quand elles se sont rallumées, j’ai été soulagée de ne plus voir les deux filles. Je n’osais pas encore me tourner vers Alexandre. Mon trouble était visible. Je ne sais pourquoi, j’avais honte.

— Vous avez aimé ?

Je sentais son souffle sur mon épaule nue, j’ai osé dire oui en le regardant.

— Ça vous a excitée ? Moi, oui.

Prenant ma main, il l’attirait entre ses jambes ; j’ai frémi en sentant le paquet de son sexe dur. Nous n’avions pas encore fait l’amour, j’ignorais comment était sa bite, mais j’étais si excitée que j’ai refermé ma main avec le même empressement que j’avais mis à serrer celle de Champrenant.

D’autres spots s’allumaient. Une fille rousse habillée en infirmière prenait la piste. Pendant qu’elle se défaisait de sa blouse, de son soutien-gorge et de ses bas, je masturbais Alexandre, consciente que des hommes nous observaient. Ça se passait sous la table, mais ils ne pouvaient être dupes. La crainte d’être vue mettait encore plus de piment ; je ne pouvais m’empêcher de bouger les reins en écrasant ma chatte sur ma chaise. Un type, plus hardi ou plus soûl que les autres, s’étant approché, j’ai eu un choc en découvrant sa bite dans sa braguette ouverte.

— Vous avez envie ?

A l’approche du plaisir, la voix d’Alexandre s’assourdissait. Il n’en demeurait pas moins attentif à ce qui se passait autour de nous.

— Vous avez envie ? a-t-il répété au moment où son sperme jaillissait dans ma main.

J’étais hors d’état de parler, mais mon visage devait être éloquent. Avant de se lever pour se rendre aux toilettes, Alexandre a adressé quelques mots d’allemand à l’homme qui attendait et qui a répondu d’une voix étonnamment gutturale.

Je ne pouvais suivre leur échange de paroles. En voyant l’homme se diriger vers la sortie, j’ai cru qu’il partait, qu’il n’avait pu se mettre d’accord avec Alexandre. J’en étais à la fois soulagée et frustrée. Mais quand à notre tour, nous avons quitté Neue Eve, que j’ai vu sortir de l’ombre celui qui m’avait montré sa queue et qui à présent nous emboîtait le pas, j’ai compris.

Il s’appelait Horst ou Kurt. Un prénom allemand, qu’il a répété deux ou trois fois en me regardant d’un air interrogateur.

— Elle s’appelle Florence, a dit Alexandre.

Reprenant la conversation où ils l’avaient laissée, ils ont bavardé jusqu’à ce que nous débouchions dans une rue encore plus petite que celle où se trouvait le cabaret dont nous sortions.

La brume qui venait de la mer s’était épaissie. En dépit de la saison printanière, l’air était froid, humide, ce qui n’empêchait pas des filles en très petite tenue de se tenir au bord des trottoirs. Il y avait là un choix effarant de femelles. Des filles qui n’avaient pas quinze ans et d’autres qui en paraissaient soixante, des jolies et des quelconques, certaines si défraîchies qu’on se demandait comment elles trouvaient encore à se vendre.

Sous les globes dépolis, les néons bleus ou rouges des hôtels, leurs bouches grimaçaient des sourires. Elles nous interpellaient en anglais, en français, en allemand ; au moment où nous franchissions un porche, l’une d’elles à crié quelque chose en riant.

La revue m’avait excitée. Serrée contre Alexandre, j’ai demandé en chuchotant ce que la femme avait dit.

— C’est à vous qu’elle s’adressait. On pourrait traduire ça par « bonne bourre ! ».

Les yeux d’Alexandre pétillaient. En suivant Horst dans l’étroit escalier qui sentait le graillon et la crasse, je retrouvais ce que j’avais déjà ressenti avec Adrien dans sa voiture, avec le photographe du studio Focus au début de la séance, avec Bistrouille dans son bureau : une excitation poisseuse, dont la saveur forte me montait à la tête.

Dans un corridor mal éclairé, Horst ouvrait une porte, faisait jaillir une lumière blanche ; sans examiner la chambre où je ne distinguais qu’un lit défait et une armoire, je suis entrée comme chez moi.

Sans qu’on m’en prie, je me suis défaite de mon manteau de soirée. Baissant les épaulettes et le haut de ma robe, j’ai saisi mes seins gonflés. Je les caressais en provoquant l’Allemand du regard. Bien planté sur ses jambes, il a grondé quelque chose que je n’ai pas compris.

— Il vous traite de salope, a murmuré Alexandre qui prenait place sur une méchante chaise, mais vous devez le prendre comme un compliment.

Ce garçon, Horst ou Kurt, avait une trentaine d’années. Les cheveux blonds rutilants à la clarté du plafonnier, les muscles dessinés par le tee-shirt et le jean serrés, il était impressionnant de puissance et de santé. J’avais à peine entrevu sa bite dans le cabaret ; quand il a ouvert sa braguette en pleine clarté, j’ai vu des couilles d’autant plus énormes que la bite qui les surmontait était petite. Mon cœur a battu si violemment que je me suis mise à tousser.

— Sucez-le ! a ordonné Alexandre.

Sans me faire prier, je me suis agenouillée devant le type. J’ai pressé ses grosses couilles dans mes paumes. D’un coup, sans prendre la peine de lécher le gland, j’ai avalé toute la bite.

C’était une sensation nouvelle, extrêmement troublante, de sentir ce sexe entier dans ma bouche. Je n’avais pas, comme avec Henri, été forcée de prendre mon souffle pour l’avaler, l’enfoncer dans ma gorge. Je ne risquais pas de m’étouffer comme avec certains clients. J’éprouvais une vraie jouissance à le faire tressauter dans ma bouche, rouler sous ma langue, durcir, vibrer entre mes lèvres...

Les couilles aussi vibraient dans mes mains. Je pouvais sentir le foutre qui bouillonnait à l’intérieur. N’y tenant plus, je me suis redressée. La bouche dégoulinante de salive, j’ai arraché ma robe en criant à l’homme de me baiser. Il n’a pas eu besoin de traduction. Me poussant sur le lit, il a ouvert mes jambes. Penché sur ma chatte humide, il m’a donné quelques coups de langue avant de me retourner en levrette.

J’étais si mouillée que j’ai à peine senti la bite s’enfoncer dans ma chatte. J’ai grogné de satisfaction en sentant les énormes couilles s’écraser entre mes fesses.

Horst me tenait à la taille, caressait mes seins, pressait, pinçait les mamelons avec une brutalité qui me faisait crier de plaisir.

Sortant de ma chatte, il a frotté son gland dur contre mon anus. Comprenant ce qu’il voulait – et le voulant aussi, j’ai écarté mes fesses. Du premier coup, sa verge s’est enfoncée en entier dans mon cul.

Depuis l’initiation que le patron du HotSpot m’avait fait subir dans son bureau, j’avais appris à apprécier la sodomie. Ça restait cependant un plaisir douloureux avec les hommes pourvus d’un gros sexe. Ce n’était pas le cas de Horst. La queue qui allait et venait à l’aise dans mon rectum me faisait découvrir des sensations d’une finesse insoupçonnée. J’en avais presque oublié Alexandre. Je le vis soudain devant moi. Sa bite se dressait dans l’ouverture du pantalon ; du gland décalotté coulait un fil humide.

— Bouffe !

Le tutoiement, qu’il exerçait pour la première fois, m’a fait l’effet d’une gifle – aussi délicieuse que les pinçons de Horst sur les pointes de mes seins. J’ai ouvert la bouche pour prendre la bite. J’ai avalé, léché, sucé, bouffé, autant que me le permettait le plaisir qui montait dans mon cul.

L’Allemand bougeait de plus en plus vite. Ses couilles gorgées s’écrasaient sur ma chatte. J’ai joui avec lui, nous avons crié, tandis qu’il lâchait son foutre, qu’un orgasme d’une intensité inouïe me faisait perdre la respiration. J’avais recraché la bite d’Alexandre, mais il jouissait aussi. Ses jets m’atteignaient au visage. Je les ai léchés en le regardant dans les yeux.

CHAPITRE XXVII

LE MÉDECIN MARRON

C’est à Hambourg que j’ai, pour la première fois, conçu des inquiétudes au sujet de ma santé. Jusqu’alors je m’étais portée à merveille, mais deux ou trois fois depuis que je connaissais Alexandre, j’avais eu en jouissant des palpitations violentes, des vertiges – une fois même, j’avais failli m’évanouir.

Je n’y avais pas attaché trop d’importance. Cependant, un matin que je sortais d’un bain très chaud, mon cœur s’est mis à battre de façon si rapide et désordonnée que j’ai décidé de consulter.

Naturellement, je n’avais rien dit à mon compagnon, fidèle en cela aux conseils de Blanche qui m’avait recommandé de ne jamais parler de mes ennuis, surtout pas de mes ennuis de santé.

Il y avait un médecin à l’hôtel, mais craignant une indiscrétion, je me suis informée auprès du concierge d’un cabinet en ville. Après quelques coups de fil, il a été en mesure de m’indiquer un médecin français, de prendre un rendez-vous. Le lendemain après-midi, je montais en taxi pour me rendre à l’adresse indiquée.

C’était, dans un quartier modestement résidentiel, un pavillon déjà ancien, précédé d’une grille et d’un jardin minuscule. Une femme en blouse blanche m’a ouvert, j’ai compris que je devais m’asseoir dans la salle d’attente qu’elle me désignait.

Une seule personne s’y trouvait. Une femme âgée qui m’a saluée d’un signe de tête. Presque aussitôt la porte du cabinet de consultation s’est ouverte, un homme d’une trentaine d’années, grand et bien bâti, s’est adressé à elle en allemand. Cependant, c’est sur moi que ses regards restaient fixés. Pendant qu’il introduisait sa patiente, il me regardait encore ; revenant sur ses pas, il m’a lancé un ultime coup d’œil avant de disparaître.

J’avais l’habitude d’être regardée. J’y prenais plaisir, mais soit dépaysement, soit anxiété, le regard de ce médecin m’a mise mal à l’aise. Trois nouvelles personnes entraient presque simultanément : un homme mûr coiffé d’une casquette, une jeune femme qui tenait par la main un gamin de dix ans.

Il était quatre heures vingt-cinq. J’avais rendez-vous à quatre heures ; lorsque la porte du cabinet s’est rouverte, je me suis levée avec empressement.

— Mademoiselle Papin, n’est-ce pas ? Ce n’est pas encore à vous, mais ce ne sera plus très long.

Sur un signe du médecin, l’homme à casquette pénétrait dans le cabinet. Avec un peu d’agacement, j’ai pris une revue cornée sur la table basse.

Le docteur Consigny avait dit vrai en prétendant que ce ne serait pas long. Dix minutes s’étaient écoulées quand la porte s’est ouverte à nouveau, mais le médecin m’a encore priée d’attendre.

— Veuillez m’excuser. Une urgence pour le petit...

Etonnée, la femme à qui il faisait signe ne bougeait pas. Il a fallu qu’il lui adresse quelques mots pour qu’elle le suive, non sans me faire un sourire d’excuse.

Il était cinq heures moins le quart. J’appréciais d’autant moins de faire le poireau qu’Alexandre et moi devions sortir. Nous avions rendez-vous en ville à sept heures et je voulais prendre le temps de me préparer.

Pas très coopératif pour un compatriote ! Voilà ce que je pensais en arpentant le salon du docteur Consigny. C’est vraiment pas sympa de faire passer ses clients avant moi. Pourvu qu’il ne vienne plus personne !

Une vingtaine de minutes plus tard, le médecin reparaissait.

— J’espère que ce n’est pas trop grave ? me suis-je payé le luxe de demander en m’asseyant dans le fauteuil qu’il m’indiquait de la main.

— Pardon ?

— Oui ! Le petit garçon. L’urgence.

— Non ! Mais vous savez, avec les enfants... Bien ! Qu’est-ce qui vous arrive ?

Ramenée sur le terrain de mes angoisses, j’ai tout de suite perdu mon agressivité. Tant bien que mal, j’ai expliqué au médecin que mon cœur me faisait souffrir quand j’éprouvais des émotions violentes.

— Précisez, voulez-vous ? Et d’abord, quel est votre métier ?

C’était une question toute simple. Evidente. Mais à laquelle je n’étais pas préparée. J’ai bredouillé que je ne travaillais pas. Gênée par les regards que le médecin posait sur mes seins, j’ai dit que je vivais en concubinage avec un homme d’affaires.

— Je vois. Mais ces émotions fortes, elles sont de quel ordre ? Moral ? Physique ? Vous pratiquez un sport violent ? Quel est l’âge de votre compagnon? Le vôtre ?

Il commençait à remplir une fiche. Quelque chose chez lui me déroutait. Si j’étais tombée sur un brave homme, je n’aurais eu ni scrupules, ni difficultés à expliquer que je faisais beaucoup l’amour, et que ces derniers temps, mon cœur s’emballait quand je jouissais très fort. Mais avec ce médecin qui m’assaillait de questions plus saugrenues, plus indiscrètes les unes que les autres, je perdais mes moyens.

— A quel âge avez-vous eu vos premières règles ? Votre première relation sexuelle ? Vous êtes régulièrement suivie par un gynécologue ?

Il paraissait impossible d’enrayer l’avalanche de questions. Résignée, j’ai attendu les suivantes.

— En ce qui concerne votre sexualité, est-ce que vous faites l’amour tous les jours ? Plusieurs fois par jour ? Je m’excuse de ce que mes questions peuvent avoir d’indiscret, mais dès qu’il s’agit de troubles cardiaques...

Je répondais avec toute l’honnêteté possible. Mais avec une maussaderie qui ne pouvait échapper au praticien. A première vue, il paraissait bel homme, le visage carré, la chevelure abondante ; mais en le regardant mieux, je me rendais compte que quelque chose n’allait pas. Ça pouvait provenir de ses yeux trop rapprochés, dont l’un, enflammé, avait un aspect étrange. D’un pli veule dans le dessin des lèvres. Il me faisait de plus en plus l’effet d’un pervers introverti ; j’avais envie de m’en aller.

Il était en train de me demander si je pratiquais la sodomie, la fellation, quand la femme en blouse est entrée. En tailleur, elle portait un imper sur le bras, un sac à la main ; elle s’est retirée après quelques phrases de salutation.

La porte sur la rue a claqué ; j’étais seule avec le médecin qui me priait de me dévêtir.

— Seulement votre veste, votre chemisier et votre jupe, a-t-il dit en déroulant une large feuille de papier sur sa table d’examen.

Rassurée, je me suis allongée, j’ai tendu mon bras pour qu’il prenne ma tension.

— De seize et demi à neuf... c’est beaucoup pour une personne de votre âge. Il se peut que ce soit nerveux. Détendez-vous.

Il avait les mains moites, j’ai tressailli quand il a effleuré mon dos. Tout en déplaçant son stéthoscope, il me commandait de respirer fort. Prise de crainte, je n’ai pu m’empêcher de demander ce qui n’allait pas.

— Laissez-moi le temps de vous examiner ! Vos poumons semblent en bon état... rallongez-vous, nous allons écouter ce cœur.

Le cœur, je le sentais qui cognait à coups lourds contre ma cage thoracique, pas seulement à cause des angoisses que me causait ma santé. Penché sur moi, le médecin me regardait avec une intensité gênante ; tirant sur mon soutien-gorge, il a fait claquer sa langue contre son palais.

— Il vaut mieux que vous l’ôtiez.

J’ai obéi, la gorge serrée. Il s’est détourné pendant que je me dégrafais. Mais pendant qu’il replaçait son stéthoscope sous mon sein gauche, ses yeux s’allumaient de désir. C’était le regard qu’il m’avait lancé dans la salle d’attente, plus chargé encore.

— Détendez-vous. Détendez-vous, voyons !

En même temps, il posait sa main sur mes genoux tremblants. En parlant, il esquissait une vague caresse sur mes jambes. Prétendant qu’il ne pouvait m’examiner efficacement si je n’étais pas plus calme, il m’a annoncé qu’il allait me faire un massage de relaxation. C’était un prétexte ; j’aurais dû avoir le courage de le lui dire, mais la peur qu’il découvre une maladie qui mette fin à ma carrière, l’atmosphère de la pièce au linoléum usé, la voix et les manières insinuantes du médecin, tout contribuait à me plonger dans une torpeur paralysante.

J’ai accepté qu’il relève mes bras, les allonge derrière ma tête. J’ai fermé les yeux pour ne pas voir son visage pendant que ses mains glissaient sur mon ventre, mes seins, revenaient sur ma poitrine pour peser lourdement.

— Vous avez fait une mammographie récemment ?

Je n’en avais jamais fait de ma vie, je le lui ai dit. J’avais ouvert les yeux, mais j’évitais de le regarder pendant qu’il continuait à parcourir mon torse de ses mains moites.

— Ce n’est pas prudent. Les troubles que vous m’annoncez ne sont pas forcément d’origine cardiaque. Vous êtes jeune, mais les femmes à forte poitrine sont plus exposées.

Il affectait un bon sourire, mais ses yeux restaient troubles. Au coin d’une de ses paupières, un petit nerf tressautait.

— Asseyez-vous. Respirez profondément. C’est bien.

Une de ses mains restait posée sur mon sein, qu’il a relevé légèrement en faisant glisser le stéthoscope.

— Je vais vous prescrire un électrocardiogramme de vérification, mais a priori, il n’y a rien de catastrophique. Ce qui m’ennuie, en revanche, c’est que vous n’ayez jamais fait examiner vos seins. Tenez-vous bien droite, les mains sur la tête.

J’étais assise face au docteur ; ses jambes écartées enserraient les miennes. Me dominant de toute sa taille, il a saisi un de mes seins ; doucement, il l’a relevé dans sa paume, ses doigts ont couru sur le mamelon avec une insistance qui n’avait rien de médical. Il faisait un effort pour cacher son excitation, mais son souffle était moins régulier. En baissant les yeux, je me suis rendu compte qu’il bandait. J’allais ouvrir la bouche pour dire que c’était suffisant, quand il a froncé les sourcils.

— Qu’est-ce qu’il y a ?

Ma voix s’étouffait d’anxiété. Sans répondre, le médecin a pressé mon sein plus fortement, l’a fait rouler dans sa paume, puis esquissant un signe de tête, a pincé le mamelon.

— Rien de grave. Mais... allongez-vous.

J’étais terrifiée. Des visions de cancer et d’ablation éclataient sous mes paupières. Je ne songeais plus à protester ; Consigny pétrissait mes seins à pleines paumes, les rapprochait, les faisait rouler, les giflait, toujours sous prétexte d’examen.

— Est-ce que vous avez des problèmes de sécheresse vaginale ? a-t-il prononcé à brûle-pourpoint.

Ce n’était pas le cas. J’ai demandé pourquoi il posait cette question.

— Ça pourrait expliquer vos troubles. Je ne veux pas entrer dans des détails techniques, cependant... enlevez votre culotte.

J’étais de plus en plus désemparée. Ce type était un pervers et un peloteur. Mais il était aussi médecin. Peut-être avait-il raison, il valait mieux tout vérifier.

Angoissée, j’ai baissé ma culotte, puis repris place sur la table d’examen, en position allongée, les jambes repliées, ouvertes.

Après avoir enfilé un gant de latex, le médecin a allumé la lampe articulée qu’il a dirigée entre mes jambes. Il s’était assis sur un tabouret. Pendant un moment qui m’a paru très long, il a examiné ma chatte en pleine lumière, sans y poser les doigts, mais de si près que je sentais son souffle.

— Vous avez une chatte très saine ! a-t-il fini par déclarer.

Prononcée par un gynécologue cette phrase m’aurait paru banale, mais dans ce cabinet, elle faisait l’effet d’une obscénité.

— Votre anus paraît sain aussi. Vous m’avez dit tout à l’heure que vous pratiquiez la sodomie ?

Il me mettait à la torture ; j’ai balbutié un acquiescement.

— Ce n’est pas dangereux. A condition de ne pas en abuser. Je vous ferai aussi un toucher rectal, mais je veux d’abord vérifier si vous lubrifiez normalement.

« Un sexe que le pantalon de cuir faisait paraître énorme... »

La situation devenait irréelle, absurde, je me disais que je devrais descendre de la table, me rhabiller ; je n’y parvenais pas. Je l’ai laissé faire. J’avais chaud, la tête et les membres lourds ; la sueur perlait sous mes bras. Sans être vraiment excitée, je commençais à me sentir troublée.

Levé, il passait un doigt ganté entre mes lèvres. Dégageant le clitoris, il l’a stimulé à petits coups avant d’enfoncer son index dans mon vagin, de le faire aller et venir avec lenteur.

— C’est bien, murmurait-il sans me regarder, la paroi vaginale est souple. Détendez-vous... dites-moi si je vous fais mal.

Du pouce il titillait à nouveau mon clitoris. Avec une bouffée d’angoisse, j’ai senti se dresser les pointes de mes seins. Un commencement de désir descendait dans mon ventre.

Le docteur a glissé trois doigts dans ma chatte ; je n’ai pu maîtriser un sursaut quand il a poussé l’index de son autre main dans mon cul.

Il ne parlait plus. Les yeux fixés sur la fenêtre aux rideaux de mousseline embrasés par le soleil déclinant, il avait les yeux mi-clos. Seuls nos souffles, le tic-tac d’une pendule sur la cheminée troublaient l’air épais. Je dois dire que je n’ai jamais retrouvé une pareille qualité de silence.

— Vous lubrifiez correctement, a murmuré le médecin en continuant à tripoter ma chatte et mon cul. La paroi de votre rectum est très souple, un peu trop peut-être, mais il n’y a ni œdèmes ni nodules. Tout me semble parfait.

Ses doigts bougeaient toujours dans mon cul. J’ai été secouée de honte quand il s’est penché pour me demander quel métier j’exerçais avant de vivre en concubinage. Il était si près que je sentais sa chaleur au travers du veston, son odeur.

J’aurais pu mentir. Troublée, j’ai répondu que je travaillais dans une boîte de nuit.

— Danseuse ? J’ai tout de suite pensé que vous étiez artiste.

— Nooon. Hôtesse.

— Je vois.

Pour la première fois depuis que j’étais nue, il me regardait franchement ; l’altération de ses traits m’a fait comprendre qu’il était au bout de sa résistance. Il avait retiré ses doigts de ma chatte. Avant d’enlever le gant, il les a regardés dans le rayon de la lampe, murmurant à nouveau que je lubrifiais sans problème.

Je le regardais sans répondre. Qu’allait-il se passer ? Est-ce qu’il allait sortir sa queue, se branler, jouir sur moi ? Me pénétrer ? Au point où nous en étions, j’éprouvais le besoin d’une détente, mais marmonnant qu’il allait se laver les mains, il a brusquement quitté la place. Il n’avait pas dit si je pouvais me rhabiller. Stupidement, j’ai attendu, nue, mon désir refroidi entre mes jambes ouvertes.

Des bruits d’eau se faisaient entendre. Quand le médecin a reparu, un regard m’a suffi pour comprendre qu’il venait de se faire jouir.

— Vous ne vous êtes pas rhabillée ? Vous voulez peut-être vous rafraîchir ? Il y a ce qu’il faut dans le cabinet de toilette. Détendez-vous ! Je vous assure que vous n’êtes pas malade.

Il avait repris le ton et l’attitude du professionnel en s’asseyant derrière son bureau. Soudain pressé, il élevait la voix pour que je l’entende en dépit des robinets ouverts.

— Je vous envoie à un confrère pour qu’il vous fasse un électrocardiogramme de routine. En attendant, je vous prescris un anxiolytique léger, et si vous pouviez diminuer le café et le tabac, ce serait mieux. Vous m’avez dit que vous fumez beaucoup, n’est-ce pas ?

— Vous ne m’avez pas posé la question !

J’ai regagné le cabinet. Je tremblais de colère en me rhabillant, mais je me rendais compte qu’un scandale ne m’apporterait rien, sinon un supplément de ridicule.

Il m’avait bien possédée ! Ce qui était une façon de parler.

— Combien vous dois-je ? ai-je prononcé d’une voix dont je ne pouvais chasser l’aigreur.

— Soixante marks, s’il vous plaît.

Je les ai donnés. J’avais l’habitude qu’on paye pour mes faveurs. C’est la seule fois où j’ai casqué pour faire jouir un homme !

CHAPITRE XXVIII

L’OBSÉDÉ

Ma joie était grande de retrouver Paris, à la fin du mois de mai. Le ciel était tendre, les arbres des Champs-Elysées frissonnant de feuilles nouvelles, les vitrines pleines de tentations. Je me suis accordé le plaisir d’une razzia de vêtements, de chaussures et d’accessoires.

Alexandre avait manifesté le désir de me revoir, mais secouée par les aventures que nous venions de vivre, j’ai préféré remettre à plus tard un voyage avec lui.

Sans être lasse, j’éprouvais le besoin d’une pause. Je souhaitais aussi faire un bilan de santé. A Hambourg, j’avais été, certes, manipulée par le docteur, mais je n’en étais pas moins préoccupée par les mouvements désordonnés de mon cœur.

— Il ne faut pas laisser traîner ce genre de chose, a dit Blanche quand je lui en ai parlé. Téléphonez à l’hôpital Américain et prenez rendez-vous.

J’ai passé à Neuilly une semaine très agréable, chouchoutée par le personnel, visitée par Blanche et Cécilia que je revoyais de loin en loin. J’en suis sortie un jour radieux, d’autant plus amusée de passer devant l’immeuble où S. m’avait baisée sur sa terrasse, que j’étais totalement rassurée.

— Vous êtes en bonne forme, a dit le médecin. Vous ne souffrez que de spasmophilie légère et d’un peu de surmenage. Une cure de magnésium, quinze jours de vacances, et il n’y paraîtra plus !

Sur les conseils de Blanche, je me suis embarquée pour l’île Maurice. J’avais d’abord songé à faire une cure de thalasso à Quiberon, mais la patronne – qui craignait peut-être la proximité de La Rochelle et de Lisa – m’a persuadée qu’un changement radical serait plus bénéfique.

C’était la première fois que je partais si loin, que je m’offrais des vacances si luxueuses. Au bout de quarante-huit heures, j’étais au fait de la dolce vita tropicale ; j’ai profité pleinement de mon séjour.

Blanche, qui avait passé une dizaine de jours à Deauville, m’attendait à l’aéroport. En nous embrassant, nous nous sommes congratulées sur nos bonnes mines respectives.

— Prête à reprendre le collier ?

L’homme avec qui Blanche m’avait organisé une rencontre était ce que nous appelions, elle et moi, « un cas simple », c’est-à-dire un « ami » qui ne souhaitait pas autre chose que faire l’amour avec une jolie femme.

Il occupait une suite au Trianon Palace de Versailles ; au moment de nous quitter, il m’a aimablement proposé de me faire reconduire dans la voiture que sa société mettait à sa disposition.

Nous n’étions qu’au début de l’après-midi, il faisait très beau, j’avais envie de marcher, peut-être de me rendre au château que je ne connaissais pas, aussi j’ai décliné son offre, comme j’ai décliné celle du chasseur qui me proposait un taxi.

— Vous venez de manquer le départ de la visite guidée, m’a dit l’employée auprès de qui je m’informais. La prochaine est dans trois heures. Vous pouvez visiter les jardins en attendant.

La perspective de déambuler si longtemps dans les allées envahies par les touristes ne me disait rien. Décidée à rentrer, j’ai cherché un taxi sur la place mais le seul disponible partait à l’opposé de ma direction.

— Vous feriez aussi bien de prendre le métro, dit le chauffeur en m’indiquant la station. Il y a une manifestation à la porte de Vanves, vous aurez du mal à trouver une voiture.

J’ai suivi son conseil, mais il y avait longtemps que je ne prenais plus les transports en commun ; rendue à la station Daumesnil où je devais changer, j’ai tourné en rond.

Il était à peine quatre heures. Beaucoup de monde se bousculait déjà dans les couloirs mal éclairés. Il faisait chaud, ça sentait mauvais ; l’énervement montait quand j’ai été interpellée par un vieux bonhomme.

— Mademoiselle ! Mademoiselle ! Vous voulez gagner deux cents francs ?

Stupéfaite, je me suis retournée. C’était bien à moi qu’il s’adressait. Il m’avait choisie de préférence à toutes les femmes qui passaient près de lui.

— Vous voulez gagner deux cents francs ? a-t-il répété en se rapprochant. Tenez ! Je ne vous mens pas...

De la poche de son pantalon, il sortait un billet froissé. C’était drôle. J’ai failli lui dire que mes prestations étaient beaucoup plus chères. Souriant intérieurement, je me suis contentée de murmurer que je n’étais pas celle qu’il croyait.

— Ah, mais c’est pas ça, mademoiselle ! Je veux juste m’exhiber devant vous. Je l’ai déjà fait deux fois aujourd’hui.

Je n’en revenais pas. Avec son béret, son gilet tricoté à la maison, sa chemise sans cravate, il avait l’air d’un brave pépère, mais en baissant les yeux, je me suis aperçue que la braguette de son pantalon était entrebâillée.

— Alors ? insistait-il les yeux brillants.

— Pourquoi pas ?

— Venez par ici !

Il connaissait la station comme sa poche. Après quelques détours, il m’a attirée dans un coin de couloir qui faisait un angle mort. Vite, il a baissé son pantalon. Dans le mauvais éclairage, je découvrais une bite rabougrie. « Faut regarder ! » a-t-il protesté comme je me tournais, inquiète de sentir les gens défiler dans mon dos.

— Faut regarder, sinon c’est pas du jeu.

Lui-même me fixait ; d’une main, il soutenait ses couilles, de l’autre, aidait sa bite à se redresser. C’était un spectacle peu ordinaire. Chaque fois que je détournais les yeux pour m’assurer qu’aucun flic n’était en vue, la verge du bonhomme retombait ; elle se redressait quand je la regardais à nouveau. Il a fini par bander vraiment, puis s’est fait jouir en quelques mouvements rapides.

— C’est bon ! a-t-il soupiré en regardant le sperme couler sur ses doigts. Tenez ! Chose promise, chose due !

Il me tendait le billet. D’un geste naturel, il remballait sa verge débandée, disparaissait avant que j’aie eu le temps de dire un mot.

Dans ma main, il y avait son billet. Une odeur de foutre en émanait. Froissé, usé, qui sait depuis combien de temps il l’avait en poche ?

— Ils sentent quand une femme vient de faire l’amour, a dit madame Blanche quand je lui ai raconté l’histoire.

CHAPITRE XXIX

L’ÉPHÈBE

L’été s’est passé sans aventures notables. A la fin du mois d’août, j’ai revu Henri. Un club fétichiste venait d’ouvrir près d’Orléans. Nous y avons dîné, à la suite de quoi il m’a dominée en public, ce qui m’a procuré un plaisir mitigé.

— Vous n’étiez pas en forme, a-t-il marmonné pendant le trajet du retour. A moins que ce soit moi. J’ai l’impression que vous ne souhaitez pas reprendre nos escapades.

Henri était toujours aussi séduisant, mais il était proche de Lisa. Il n’ignorait sans doute aucun détail de l’aventure ; c’est pour ça que je ne me plaisais plus avec lui. J’ai pris un ton désinvolte pour demander des nouvelles de la jeune femme.

— Je suppose qu’elle va bien. C’était le cas la dernière fois que je l’ai vue, il y a quelques semaines.

— Toujours avec Romain ?

— Ma foi, oui.

— Et Béatrice Hummières ?

— Qui ?

— La petite brune sur qui vous avez flashé au restaurant.

— Inconnue au bataillon !

J’ai dû faire un effort pour prononcer le nom de Béatrice. J’ai été soulagée d’apprendre qu’elle ne m’avait pas remplacée.

« Je vais me vider dans le cul de cette petite salope. »

Nous foncions dans l’obscurité, seuls au cœur de la nuit. Le moment était propice aux questions, aux confidences – j’ai préféré allumer une cigarette, et me taire.

Mon cœur s’était gonflé quand Henri avait parlé de Lisa, mais la douleur n’avait pas duré. Restait la blessure d’amour-propre. En quittant Henri, j’ai eu le courage de lui dire que je préférais ne pas reprendre nos rendez-vous.

— Je comprends. Je vous regrette déjà. Si vous changez d’avis...

J’ai murmuré que je ne manquerais pas de le lui dire, tout en sachant que je n’en ferai rien. Comme je l’avais fait si souvent déjà, je tournais la page. Bientôt, il ne resterait de Lisa que les quatre lettres de son prénom.

— Ça vous amuserait de voler au secours d’un homosexuel débutant ?

Dans la cuisine où nous déjeunions, Blanche, qui avait préparé elle-même le petit salé aux lentilles, montrait un visage réjoui. Surprise, j’ai pris le temps d’avaler et d’essuyer ma bouche avant de demander de quoi il s’agissait exactement.

— Voilà ce que je vais avoir du mal à vous dire. D’après ce que j’ai cru comprendre... voyons... par où commencer ?

Elle s’était remise à manger. Pour la première fois, elle avait du mal à garder son sérieux en parlant d’un client.

— Il s’agit d’un type de cinquante-deux ans, chef d’entreprise, divorcé, chez qui, deux fois par mois, j’envoyais une de mes filles. Hier, il m’appelle. Eploré. Il me fait ses confidences. Devenu pédéraste – tout au moins bisexuel – par un concours de circonstances, il est tombé amoureux d’un garçon qui lui résiste.

Blanche fit une pause avant de poursuivre.

— J’ai pensé à vous, à cause du... ce que vous appelez le déclic. Ça pourrait marcher.

— Mais que veut-il au juste ?

— Que vous l’aidiez à faire bander ce garçon, à maintenir son érection suffisamment longtemps pour que... vous me comprenez ? Evidemment, les honoraires sont à la hauteur de la performance.

Depuis mon retour de Hambourg, je n’avais fait que des rencontres banales. Rassurée sur ma santé, délivrée du fantôme de Lisa, j’avais à nouveau envie de sensations fortes. Le surlendemain, après un changement à Limoges, je débarquais à la gare de Périgueux. Le ciel d’un bleu estival, la verdure des arbres qui semblait ignorer l’automne, la douceur de l’air, tout aurait pu me faire croire qu’on était revenu au mois d’août si les quais n’avaient été déserts.

Un homme s’avançait vers moi, se présentait presque timidement.

— Vous avez fait bon voyage ?

S’emparant de ma petite valise, il me guidait vers le passage souterrain. En m’ouvrant la porte de la BMW garée dans la cour, il a regardé le ciel, disant que le week-end s’annonçait bien.

— C’est la saison des champignons. Il y a beaucoup de bois autour de la ville. Vous aimez la nature ? Pour ma part...

Il s’est interrompu pour allumer une cigarette, m’en offrir une. Visiblement, il avait du mal à aborder le motif pour lequel il m’avait fait venir. Comme nous passions devant une énorme église à coupoles et clochetons, mon hôte m’a nommé la cathédrale Saint-Front.

— Vous vous intéressez aux vieilles pierres ?

Le moment était venu de le remettre sur le bon aiguillage. Il m’arrivait – assez rarement – de tomber sur des clients timides. Blanche m’avait expliqué que je devais les mettre à l’aise sans perdre de temps.

— Je pense que nous avons mieux à faire, dis-je. Quand vais-je rencontrer votre ami ? Je dois vous dire que la situation m’excite.

— Vraiment ? Vous ne me trouvez pas ridicule ? Moi-même... comment dire ? Je me découvre. Ce n’est pas si facile.

Sans être laid, Michel Demarsay n’était pas séduisant. Des cheveux clairsemés, des poches sous les yeux, un front profondément ridé le faisaient paraître plus vieux que les cinquante-deux ans annoncés par Blanche, mais il était sympathique. Ses yeux bleus étaient très doux, j’étais touchée par son sourire.

— Vous allez voir, a-t-il repris d’une voix émue, Vincent est un très beau, très sexy, très...

Il parlait comme un amoureux transi. Quelques années plus tôt, je l’aurais peut-être trouvé ridicule, mais j’avais fait du chemin depuis Montpellier ; j’avais aimé Lisa. En franchissant la grille ouverte sur un jardin parfaitement peigné, je me demandais comment j’allais m’y prendre pour remplir au mieux ma mission.

Une femme semblait guetter derrière une des portes-fenêtres. Elle s’est avancée sur le petit perron.

— C’est Victoire, ma gouvernante. Elle était déjà au service de mes parents. Elle n’apprécie guère les visiteurs. Ne faites pas attention.

Victoire m’a montré ma chambre.

— Si vous voulez vous rafraîchir avant de descendre pour le thé, votre salle de bains est au bout du couloir.

Elle parlait avec un fort accent du terroir. Les mains croisées sur le ventre, elle considérait d’un air réprobateur mes seins visibles dans l’échancrure de ma veste de tailleur, ma jupe à mi-cuisses.

— Votre bas est filé, a-t-elle marmonné en se dirigeant vers la porte. Avec une jupe aussi courte, c’est forcé qu’on s’accroche partout.

En ouvrant ma valise, je me demandais ce que lui avait dit Michel pour expliquer ma présence dans cette maison, et celle de Vincent. Il me faisait l’effet d’un homme doux, malléable ; sa gouvernante à principes devait lui mener la vie dure.

— Vincent ne termine pas son service avant sept heures, sept heures et demie, m’a-t-il dit quand je l’ai rejoint. Vous prenez du lait dans votre thé ?

J’ai pris du thé, du lait, j’ai goûté une part d’une tarte qui devait être l’œuvre de Victoire. Justement, elle reparaissait. Toujours aussi peu amène, elle demandait pour quelle heure préparer le dîner.

— Je vous ai déjà répété deux fois que nous dînions en ville ! Vous pouvez partir. Je n’ai plus besoin de vous.

— C’est que... j’ai encore du repassage.

— Vous le ferez lundi.

— Mais...

— Il n’y a pas de « mais ». Je vous dis de partir.

Après avoir entendu claquer la porte d’entrée, Michel soupira.

— Elle ne comprendrait pas. Une femme passe encore, mais une femme et un garçon ! D’autant que Vincent...

— Oui ?

— Eh bien... ce n’est pas le genre de garçon susceptible de lui plaire.

— Et à moi ?

— Vous, c’est différent. On y va ?

Il était à peine cinq heures. C’était encore tôt pour prendre l’apéritif, mais Michel ne tenait plus en place.

L’U, le bar-discothèque où travaillait Vincent, se trouvait à la lisère de la ville, sur la route de Bergerac. La salle dans laquelle nous sommes entrés offrait un décor banal de tables basses et de sièges, de murs tapissés d’un papier foncé imitant le velours, d’un bar derrière lequel un garçon en tee-shirt et pantalon de cuir tapait sur une machine à calculer.

— C’est lui ! m’a chuchoté Michel comme nous prenions place à deux tables de distance. Vincent !

Un autre garçon venait vers nous, petit, trapu, le visage dur et vulgaire. Lui aussi était habillé d’un tee-shirt et d’un pantalon de cuir, mais ça lui allait nettement moins bien.

— Salut Joël ! a dit Michel qui s’efforçait de prendre un ton dégagé. On dirait que le week-end s’annonce bien. Y a déjà pas mal de monde.

— Ouais ! Ça va ! Qu’est-ce que vous prenez ?

Il me reluquait en parlant. Avec un gros clin d’œil, il a demandé à Michel si j’étais de la région.

— Florence est une amie de Paris. Elle est ici pour le week-end.

— Je me disais aussi... une jolie fille ! C’est Vincent qui va être content.

Il s’est détourné pour lancer la commande :

— Deux scotches ! cria-t-il en direction du bar.

Pour la première fois depuis que nous étions entrés, Vincent a paru nous voir. De la main il a fait un signe qui signifiait qu’il allait nous rejoindre bientôt.

Il avait l’air d’un beau garçon, même si dans la lumière discrète des appliques, je le voyais mal. Quand il s’est approché, je lui ai souri. A hauteur de mon visage, se dressait un sexe que le pantalon de cuir faisait paraître énorme.

Vincent avait de longues jambes, un petit cul, et ce qui est plus rare, de belles mains – détail auquel j’étais sensible. Ses joues mal rasées ajoutaient à son charme sauvage. J’avais envie d’embrasser sa bouche sensuelle, bien dessinée.

De son côté, il me regardait. Il était manifeste que je lui plaisais.

— Ravi de vous connaître, a-t-il dit en me tendant la main.

Le contact avec sa paume ferme, chaude, était électrisant. Pendant quelques instants, j’ai regretté que Michel se trouve en tiers.

Vincent éprouvait-il la même chose ? Son genou avait rencontré le mien, je lisais du désir dans son regard, une complicité à laquelle notre hôte demeurait étranger. Tendu, il a proposé de renouveler les consommations, puis Vincent a offert sa tournée. Quand nous nous sommes retrouvés dehors, il faisait nuit ; j’avais la tête chaude et les jambes molles.

Le restaurant où Michel avait réservé, Les Chandelles, comptait parmi les meilleures tables de la région. Il y avait déjà du monde, l’ambiance y était plus bourgeoise qu’à l’U. Rasséréné, Michel nous faisait les honneurs de la carte. Placé en face de moi, Vincent ne cessait de me provoquer par des regards et des allusions. Michel paraissait content de mon succès. Un peu inquiet tout de même. Au moment où la dame du vestiaire me tendait mon manteau, il n’a pu se retenir de chuchoter :

— Vous n’oubliez pas nos conventions, n’est-ce pas ?

Le trajet du retour s’est effectué en silence. Chacun pensait pour son compte. Anticipait. Pour ma part, j’avais hâte de me déshabiller, d’ouvrir les jambes. Dans mon dos, je sentais Vincent aussi impatient que moi. Michel se contenait. Par pudeur, par timidité ?

« Contre mon cul, je sentais le museau humide de la bête. »

J’avais beaucoup bu, ce qui m’arrivait rarement. Etait-ce l’effet de l’alcool ? Le sex-appeal de Vincent ? En pénétrant dans la maison, je me suis retournée pour l’embrasser à pleine langue. Michel avait fait de la lumière ; tandis que je me collais au garçon qui me rendait mon baiser, je le devinais embarrassé.

— Un dernier verre ? a-t-il proposé en profitant d’un moment où nous reprenions notre souffle.

Vincent a marmonné qu’il avait assez bu comme ça, ajoutant que par chance, l’alcool ne nuisait pas à ses érections.

— Regarde !

C’est à moi qu’il s’adressait. Pour moi qu’il tirait la braguette du pantalon de cuir, montrait une queue dont le gland se dégageait du prépuce.

— J’ai envie de toi...

Il avait une verge longue et solide, d’une belle couleur ambrée. Je ne distinguais pas les couilles, mais la vision de la bite au milieu d’une grosse touffe de poils m’a fait passer dans le ventre un courant brûlant. Si je ne m’étais pas retenue, je me serais mise à genoux, mais il y avait Michel et ma mission. Je me suis tournée pour lui demander où était la chambre destinée à Vincent.

Ce devait être la première fois qu’il voyait le sexe du garçon. Il en était bouleversé. Sans dire un mot, il nous a conduits dans l’une des pièces de l’étage, une grande chambre où une lampe de chevet mettait une clarté intime.

Pendant que Vincent se défaisait de son blouson et de son tee-shirt, je me suis débarrassée de ma veste et de ma jupe. Je n’avais dessous qu’un porte-jarretelles et des bas. Il a sifflé quand il a vu mes seins et ma touffe. Sa bite oscillait dans l’ouverture du pantalon. Assise sur le lit, j’ai largement ouvert les jambes quand il s’est approché. Son sexe était à quelques centimètres de mon visage, je sentais sa chaleur, l’odeur particulière des couilles et du gland. En faisant glisser le pantalon pour caresser ses fesses, j’ai léché le liquide qui sortait du méat.

Il donnait de petits coups de reins. C’était un plaisir de sentir le gland brûlant s’écraser contre mes lèvres, que je ne me pressais pas d’ouvrir. Au contraire, tout en caressant les couilles lourdes, je détournais la tête, n’accordant que de petits coups de langue à la verge tendue.

Michel, d’abord paralysé, avait suffisamment repris ses esprits pour se déshabiller et nous rejoindre. Il s’était assis sur le lit près de moi. Timidement, il caressait les cuisses de Vincent. Lorsque sa main s’est hasardée sur les fesses, le garçon a tressailli. C’était le moment d’ouvrir la bouche et de le sucer ; par mes caresses, de lui faire accepter celles de Michel. J’ai ouvert les lèvres. D’un coup, la queue s’est poussée dans ma bouche. Le gland tapait contre la luette, cherchait à frayer son passage vers la gorge. J’ai pris une large inspiration pour avaler jusqu’à la racine. Quand mon visage s’est trouvé collé à la toison de Vincent, j’ai marqué un temps. J’avais un plaisir intense à sentir sa chair vibrer dans ma bouche, ses couilles dans mes mains. J’ai commencé à le pomper.

Furtivement, Michel continuait ses caresses. Nos doigts se rejoignaient sur le périnée et l’anus de Vincent ; j’étais si excitée que je devais serrer les jambes et les fesses pour comprimer le désir qui montait dans ma chatte.

Vincent a pris mes seins. Je les sentais gonflés dans ses mains, les pointes si tendues que je gémissais quand il les pinçait ou leur donnait des chiquenaudes.

Lui aussi gémissait. Il ne bougeait plus, me laissant rejeter la bite luisante de salive pour la reprendre plus loin, plus profondément, plus vite. Nous avions oublié Michel et ses caresses inquiètes. Emettant une plainte, Vincent m’a repoussée. Il s’est défait de son pantalon et de ses chaussures, s’est couché sur moi. En même temps que sa langue envahissait ma bouche, son gland fouissait entre mes lèvres ouvertes ; sa bite a glissé d’un coup dans ma chatte mouillée.

J’ai ouvert plus largement les jambes, crié, quand d’un second coup de reins, Vincent s’est enfoncé jusqu’aux couilles.

Cette bite qui me pilonnait, j’en avais eu envie toute la soirée. Je me creusais en nouant mes jambes autour de ses reins, je bougeais pour me faire bourrer davantage, excitée par les paroles obscènes qu’il me chuchotait à l’oreille, par ses morsures sur mon cou et mes seins.

A nouveau, Michel s’est rapproché. Je le percevais dans le dos de Vincent, lui caressant les fesses et les couilles. A chaque caresse, une vibration montait le long de la bite. Vincent ne pourrait tenir longtemps. En effet, il a joui après quelques secondes, lâchant son jus par saccades.

— T’es trop bonne, soufflait-il en s’affaissant sur moi. J’ai pas pu attendre. Ce sera mieux tout à l’heure.

J’ai souri, mais j’étais frustrée. Lorsqu’il s’est dégagé j’ai mis ma main entre mes jambes. Incapable de différer plus longtemps mon plaisir, j’ai barbouillé ma chatte avec le foutre qui en sortait, tiré sur mes poils pour écarter mes lèvres, titillé mon clitoris. Je sentais le plaisir au bout de mes doigts, mais pour que ce soit plus fort, j’ai cessé de me caresser, j’ai pressé mes seins l’un contre l’autre, attentive aux battements de mon sang dans ma chatte.

— Lèche-la, murmurait Vincent. Lèche mon foutre.

Michel s’est avancé, si excité que sa verge se plaquait contre son bas-ventre. Son corps, mieux conservé que son visage, n’était pas déplaisant. Sa langue était large, molle. Il l’a promenée sur ma chatte et mon anus, plus soucieux de recueillir, goûter le sperme de Vincent que de me procurer du plaisir, mais j’étais assez excitée pour que ça n’ait pas d’importance.

Près de moi, Vincent ouvrait mes lèvres. J’ai joui au moment où sa langue pénétrait dans ma bouche. C’était un orgasme très fort, presque douloureux. J’ai repoussé Michel qui continuait à me lécher, mais ne me procurait plus de plaisir.

Vincent bandait à nouveau. Je l’ai masturbé un moment avant d’attirer la main de Michel à la place de la mienne. Jouir m’avait soulagée. Il s’agissait maintenant de faire jouir Michel. Les idées plus claires, j’ai basculé Vincent sur le lit, en poussant Michel entre ses jambes. Je voulais qu’il puisse le lécher, avaler la bite qu’il avait dévorée des yeux.

Craignant une rebuffade, Michel avançait une langue craintive sur les couilles, mais Vincent ne se défendait plus. Les jambes ouvertes et les yeux fermés, il se laissait bouffer par Michel qui passait de la douceur à la frénésie. J’ai ordonné à Vincent de replier ses jambes sur sa poitrine, et à Michel de lui lécher l’anus. Dans cette posture, le garçon était encore plus excitant. Les couilles gonflées, les fesses ouvertes, c’était un homme-objet.

J’ai poussé Michel pour contempler l’anus légèrement écarté, les poils collés par sa salive ; je lui ai murmuré de se placer à quatre pattes. Relevant Vincent, je lui ai fait prendre position dans son dos.

Michel avait les fesses ouvertes, l’anus frémissant. A l’inverse, Vincent débandait légèrement. Je me suis baissée pour prendre la queue dans ma bouche. Quand elle a été dure à nouveau, j’ai collé le bout à l’anus de Michel. Le malheureux n’en pouvait plus. Ses reins semblaient animés d’un mouvement indépendant qui les poussait à la rencontre de la bite. Quand il a senti qu’elle s’enfonçait en lui, il a poussé un gémissement, ses fesses ont bougé plus fort, en deux mouvements, Vincent s’est trouvé enfoncé jusqu’aux couilles.

Je m’étais glissée dans son dos, les seins collés à ses omoplates, la chatte à ses fesses. Je bougeais pour donner le rythme, récitant à mon tour des obscénités.

« Bourre-le ! Défonce-le !» , chuchotais-je en épousant la brutalité de ses mouvements. « Fais-le pour moi ! » J’avais vaguement conscience qu’il y allait très fort, mais c’était si excitant que j’en devenais mauvaise. J’en oubliais presque le client et ma mission. Tant pis ! pensais-je en enfonçant mes ongles dans la chair de Vincent pour l’énerver davantage.

C’était d’autant plus grisant que je sentais que Vincent éprouvait la même chose. Complices, nous partagions à l’unisson un plaisir dont Michel était exclu. Dès qu’il a joui, Vincent est sorti de lui. C’est moi qu’il voulait. A mon tour, je me suis mise à quatre pattes. J’ai crié quand la bite est entrée dans mon cul. Crié plus fort encore quand Vincent s’est mis à bouger. C’était un plaisir à la fois âpre et délicieux. Nous nous arrêtions quand nous nous sentions au bord de l’orgasme. Quand nous nous sommes lâchés enfin, j’ai joui si violemment que pendant quelques instants, je n’ai plus vu que du noir.

CHAPITRE XXX

À LA GOUTTE D’OR COMME À MANHATTAN

Le temps passait. Plus vite que je ne l’aurais souhaité. Je venais d’avoir vingt-six ans et portais à nouveau les cheveux longs quand René, un ami que je voyais de temps à autre, m’a contactée. Il aimait déambuler dans les quartiers chauds, les boîtes glauques, les bars interlopes. C’est pour cela que Blanche m’avait mise en rapport avec lui.

Notre rencontre s’est déroulée rue de la Goutte-d’Or. Nous arpentions les trottoirs en regardant les filles tassées dans les entrées d’immeubles lépreux. C’était sordide. Une ambiance qui n’était pas sans rappeler le Neue Eve et la rue de la chambre de Kurt.

Des hommes, Noirs ou Maghrébins pour la plupart, nous jetaient des regards méfiants. Quelques types de race blanche et de classe modeste rasaient les murs avec la démarche furtive que je connaissais pour l’avoir observée dans les cinémas porno et les sex-shops.

Du côté des filles, sans oser les regarder franchement, je devinais des figures soumises de femmes à l’abattage. Je n’étais pas très rassurée. Je suivais en silence René qui poussait une porte ouvrant sur un large corridor. Ça sentait le moisi et la craie. Appuyées à des murs où la peinture disparue était remplacée par des coups de canif et des graffitis, une dizaine de filles attendaient dans un demi-jour blême.

Je me rappelle avoir frissonné. Pas seulement à cause de la chape d’humidité qui me tombait sur les épaules. Une âcre odeur de misère prenait à la gorge. Les yeux baissés, j’ai gravi quelques marches. Dans une espèce de niche ouvrant sur le palier, une femme se tenait derrière une table en bois, affreuse mère maquerelle aux cheveux orange et au châle crasseux.

— C’est pour Lucienne ? Elle sera libre dans cinq minutes. Si vous voulez monter en attendant. Elsa ! Amène des serviettes et ouvre le huit !

Une fille a surgi. En robe noire, informe, elle était à l’image du reste. La chambre où elle nous a introduits était très vaste. Comme dans le corridor, les murs n’avaient plus de peinture. Il n’en restait qu’une teinture verdâtre semée d’auréoles. Un lit de fer, une table, une chaise et un tapis usé se dessinaient dans une clarté poussiéreuse. Dans un coin, voisinaient un bidet et un lavabo. Je lui ai demandé s’il venait souvent dans ce lieu.

— Assez souvent. J’aime bien les contrastes. Mettez-vous à l’aise. Vous n’avez pas froid au moins ?

Je me suis assise sur le lit sans quitter mon manteau. Nous ne parlions plus. J’avais hâte que la dénommée Lucienne apparaisse. D’après son prénom, l’aspect des femmes que nous avions croisées, je redoutais le pire. J’ai eu la surprise de voir entrer une jeune négresse très jolie. Elle ne paraissait pas plus de quinze ans. J’ai su plus tard qu’elle en avait seize et n’était en France que depuis quelques mois. C’est vrai qu’elle était excitante avec son corps de femme et sa bouille de gamine. Elle avait la cambrure typique des Africaines, le rein court, les fesses rondes, mais le plus troublant dans ce petit corps dru, c’étaient les seins, deux cônes parfaits, très hauts, terminés par des pointes gonflées comme celle d’une femme qui allaite. En haut des cuisses, le triangle du pubis était si net qu’il avait l’air peint. De près, les poils courts et serrés faisaient songer à de l’astrakan.

— Alors, Lucienne, comment vas-tu ? a demandé René en caressant les seins de la petite.

— Bien, monsieur René. Et vous ?

— Très bien. Je te présente Florence. Tu vas être gentille avec elle ?

— Bien sûr, monsieur.

— Suce-moi d’abord un peu.

Je m’étais assise sur la chaise. J’ai éprouvé une bouffée d’excitation trouble en voyant la gamine s’agenouiller, tripoter les couilles et la verge, lécher le gland, le pousser dans sa bouche.

René avait quarante-cinq ans, il était loin d’être vieux, mais ça faisait tout de même un drôle d’effet de voir sa verge entrer et sortir de la gorge d’une gamine. Elle était adroite. Je m’en rendais compte à sa façon d’avaler toute la queue. René, qui ne voulait pas jouir trop tôt, l’a repoussée en lui commandant de me lécher.

Je n’étais pas sûre d’en avoir envie. A vrai dire, j’aurais préféré jouer les voyeuses, mais j’étais là au même titre que Lucienne et j’ai obéi. J’ai quitté mon manteau, ma veste, ma jupe. Ne gardant que mon soutien-gorge, je me suis placée sur le lit, jambes largement écartées.

René avait pris ma place sur la chaise. Il se branlait avec nonchalance pendant que Lucienne s’installait entre mes cuisses, ouvrait mes lèvres, dégageait mon clitoris. Elle léchait bien. Ses lèvres épaisses, sa langue légèrement râpeuse ont tout de suite trouvé mes zones les plus sensibles. Le plaisir est venu, si vite, si brutal, que j’ai crié de surprise.

J’allais me dégager quand René nous a rejointes.

— Elle vous a fait jouir ? demandait-il en passant le bout de sa queue dans la raie du petit derrière tendu. Vous en avez encore envie ?

Je n’ai pas répondu, fascinée par la queue qui disparaissait dans le cul de la gamine aussi facilement que dans une chatte mouillée. Lucienne avait remis sa tête entre mes jambes. De nouveau, sa langue parcourait ma chatte, attentive à me donner du plaisir. René, qui la tenait aux hanches, bougeait lentement. Voluptueusement. Les yeux fixés sur la bite qui entrait et sortait des petites fesses noires.

— Elle est délicieuse, n’est-ce pas ?

Il parlait plus difficilement. Je suivais sur son visage les progrès de son plaisir.

— Je vais jouir... a-t-il soufflé en accélérant ses mouvements. Je vais me vider dans le cul de cette petite salope. Jouissez avec moi, Florence !

Lucienne me léchait toujours. J’ai poussé un gémissement animal, j’avais un orgasme...

René m’a proposé de le suivre à New York où il s’installait pour trois ans. C’était tentant, angoissant aussi. A Paris, j’avais mes habitudes, mes points de repère, des camarades. Il y avait Blanche pour qui j’avais de l’affection, dont j’appréciais les conseils, pour m’habiller, me comporter ou gérer le petit portefeuille d’actions que je m’étais constitué. Que serait ma vie dans une ville qui m’effrayait, dont je ne parlais pas la langue ?

— C’est un tort, me disait Blanche. Ça m’a plus d’une fois empêchée de vous mettre en rapport avec des hommes intéressants. Je vous ai pourtant conseillé de prendre des cours d’anglais.

J’avais invité Blanche à déjeuner à la Cascade du bois de Boulogne. Nous étions à la mi-mai, la journée était splendide et la patronne plus chic que jamais dans son tailleur Givenchy.

Je portais une robe-chemisier en soie qui m’allait bien, mais je comprenais que si je voulais progresser, acquérir la classe et la fortune de Blanche, je devais franchir une nouvelle étape.

— C’est une occasion splendide. René va vous introduire dans des milieux où il ne tiendra qu’à vous de vous faire des relations de premier plan. Le plus difficile avec les hommes riches, ce n’est pas de les séduire... mais de les rencontrer !

J’ai demandé un visa. Un mois plus tard, je m’envolais vers New York où René avait déjà pris possession d’un appartement sur Central Park Ouest.

— Quelle ville ! ai-je répondu quand, une semaine plus tard, il me demandait si ce que j’avais découvert de New York me plaisait. Je me demande seulement si on peut y satisfaire ses fantasmes aussi bien qu’à Paris.

— Tiens ! Et pourquoi donc ?

— Tout à l’air si clean ici. Je n’ai pas aperçu une seule prostituée.

— C’est parce que vous n’avez vu de New York que le haut de Manhattan. Ce n’est qu’une petite partie de la ville. Attendez de découvrir le reste.

Nous étions à New York depuis six mois quand René m’a parlé de gang bang. Bien sûr, aujourd’hui tout le monde sait ce que c’est, mais nous étions en 1986, et cette partouze d’un genre particulier n’avait pas encore traversé l’Atlantique.

— Un big bang ?

— Que vous êtes sotte ! Mais non ! Il s’agit pour une femme de faire l’amour, de branler ou de sucer un grand nombre d’hommes, entre une quinzaine et une trentaine. Sans violence, naturellement.

— Et vous voudriez...

— J’avoue que ça m’exciterait beaucoup.

La semaine précédente, nous avions participé à une partouze ; cinq hommes m’avaient prise au cours de la soirée, ça m’avait plu. Cependant... René parlait d’un minimum de quinze partenaires, trente peut-être... je n’avais aucune idée de la façon dont réagirait mon corps à des pénétrations aussi nombreuses.

— Tout dépend de votre état d’esprit. Si vous y allez en traînant les pieds, il est probable que vous aurez mal assez rapidement. Si au contraire, vous en avez envie... Vous n’avez jamais eu envie de vous faire baiser par une équipe de foot, Florence ? On dit que c’est un fantasme féminin répandu.

— J’avoue que je n’y ai jamais pensé mais...

Un certain nombre de jours passèrent, au cours desquels mon imagination allait bon train. Un soir que nous dînions dans un restaurant de Madison, René m’a tendu un écrin. Il contenait une paire de boucles d’oreilles en émeraudes et diamants, mais quand j’ai voulu les prendre dans ma main, le couvercle s’est rabattu sur mes doigts.

— Ce n’est pas encore un cadeau. Plutôt une récompense... à venir.

J’avais compris. Retenant un sourire, je lui ai dit de fixer la date. J’avais confiance en René, comme j’avais eu confiance autrefois en Jo puis en Henri. Sans cela, même appâtée par les boucles d’oreilles, je ne me serais pas lancée dans une telle aventure.

Le fameux soir arriva. Dans la voiture qui nous conduisait à la propriété de Long Island où devait avoir lieu le gang bang, j’étais à la fois excitée et anxieuse. C’était en mai, le soleil brillait encore quand nous sommes arrivés en vue d’une maison construite sur le modèle d’un manoir anglais. Elle appartenait à un financier avec lequel René était en affaire, un homme d’une cinquantaine d’années.

Depuis que j’étais à New York, j’avais encore éclairci mes cheveux, ils étaient de ce ton très clair qu’on appelle blond-bébé ; la semaine précédente, nous avions passé quelques jours en Floride, ce qui fait que je réalisais assez l’idéal féminin américain : blonde, bronzée, gros seins.

Nous avons pris un verre dans un petit salon aux fauteuils de cuir et aux murs lambrissés. Je m’efforçais de comprendre ce que disaient les deux hommes. Y parvenant mal, je souriais d’un air crispé.

— Keep cool, Florence ! Nous sommes heureux et aussi très flattés de vous avoir parmi nous ce soir.

J’ai souri à nouveau. René qui comprenait que l’attente augmentait mon anxiété a suggéré que l’on commence.

A la suite de notre hôte, nous avons retraversé le hall, longé un corridor, monté un escalier. Mon cœur cognait de plus en plus fort. Sans savoir comment, je me suis retrouvée dans une très grande chambre dont les doubles rideaux étaient tirés, où, dans une pénombre ambrée, des hommes que je distinguais mal semblaient nous attendre.

Ils étaient... trente sans doute, puisqu’on s’était arrêté à ce chiffre, mais debout les uns près des autres, ils m’ont paru si nombreux que j’ai fait un mouvement en arrière, heurtant un torse qui n’était pas celui de René, mais d’un homme qui au même instant s’emparait de mes seins.

Un autre s’avançait, prenait ma main pour m’attirer au centre de la pièce où se trouvait un lit rond et bas, recouvert de skaï.

On tirait sur le bustier de ma robe ; je l’ai fait glisser, ne gardant sur moi que mes souliers, mon porte-jarretelles et mes bas.

Un homme s’est approché de moi par-derrière ; je me suis frottée à son sexe dès que je l’ai senti pointer contre mes reins ; en même temps un autre me mettait sa bite dans la main.

Ce membre dur et chaud que je masturbais entre mes doigts me procurait une sensation d’autant plus étrange que l’homme ne disait pas un mot, que je distinguais à peine ses traits ; qu’un autre, pesant sur mes épaules, me faisait asseoir et poussait sa queue dans ma bouche.

Personne ne parlait. Au contact du corps de tous ces hommes qui bandaient, qui n’étaient là que pour moi, dont je sentais sur moi le souffle chaud, je me sentais émue et je commençais à être terriblement excitée.

L’homme qui se branlait dans ma main n’a pas tardé à jouir. Un autre a pris sa place ; mes doigts se sont resserrés sur sa bite tandis que je suçais l’homme qui m’avait introduit sa queue dans la bouche. Il éjacula rapidement en touchant le fond de ma gorge.

Au milieu des mouvements, des déplacements, des gestes qui m’attiraient, me frôlaient, m’encerclaient, comme s’ils étaient réglés, je fus bientôt prise d’une sensation de vertige. J’avais pourtant conscience que mes caresses étaient maladroites. Ce n’était peut-être qu’une impression due au fait que je passais d’un homme à l’autre, d’une bite à l’autre, à un rythme de plus en plus effréné, sans avoir le temps de m’attarder, sans pouvoir différer l’instant de la jouissance.

Deux autres hommes se sont rapidement succédé dans ma bouche. J’avais mal aux mâchoires, le sperme me faisait tousser. J’ai éprouvé un soulagement au moment où j’ai été prise aux épaules, tirée, puis allongée sur le lit rond.

Les invités étaient placés en cercle autour de moi. Pour la première fois, je distinguais leurs visages. Les regards, braqués sur moi, où je pouvais lire le désir à l’état brut me faisaient chavirer. J’ai fermé les yeux.

Ces hommes voulaient baiser. Le fait qu’ils ne me connaissaient pas, que je ne les avais jamais rencontrés, était encore plus excitant. Il n’y avait pas eu entre eux et moi ces échanges de mondanités, au cours d’un dîner ou d’un cocktail, faits pour préparer le terrain, apprivoiser le désir.

En face de moi, un homme avait ouvert sa braguette, il exhibait un sexe à l’allure agressive. J’avais chaud, je ressentais une légère sensation d’oppression. Pendant les quelques secondes qui ont précédé la pénétration, j’ai eu une vision panoramique de la scène : une femelle ouverte, mouillée, entourée de mâles en rut.

L’homme avait une queue comme je les aimais, grosse et solide. Il me bourrait de telle façon que ses couilles s’écrasaient entre mes fesses, j’ai lâché la bite qu’on avait poussée dans ma main pour agripper aux épaules celui qui m’avait prise, et pour bouger avec lui.

C’était bon, ce membre chaud qui bougeait vite, dont je sentais le bout cogner au fond de mon vagin. Un plaisir profond, venu de loin, commençait à irradier mon bas-ventre. Mais la bite s’est crispée, l’homme a lâché son jus en moi avant que j’aie atteint l’orgasme.

Un autre a aussitôt pris la place de celui qui me quittait. Je n’avais eu le temps de distinguer ni son sexe ni ses traits. Je sentais seulement sa bite qui me bourrait à la suite de l’autre. L’effet sur moi a été si puissant, si sauvage, que j’ai joui avec un sursaut.

Une onde chaude, quasi continue, en provenance de sources ignorées, multiples, se répandait dans mon corps. Je n’ai pour ainsi dire plus cessé de jouir. D’un homme à l’autre, je n’avais pas le temps de me calmer ; au contraire, ma chair devenait d’une sensibilité surprenante. Je balbutiais des mots sans suite et, accrochée aux épaules de ceux qui, l’un après l’autre, se vidaient les couilles dans mon ventre, j’avais l’impression d’être en apesanteur.

Il faisait maintenant une chaleur suffocante, humide. L’air sentait très fort la sueur et le sperme, mes cheveux mouillés se plaquaient par mèches sur mon front. Je baignais dans une mare de foutre, je m’y vautrais, jusqu’à ce qu’un des participants me fasse mettre à quatre pattes.

J’ai voulu me redresser pour lui obéir, mais j’ai perdu l’équilibre : mes mains ont glissé dans la flaque de foutre, des bras m’ont retenue. Il m’a fallu quelques instants pour recouvrer mes esprits.

Depuis l’époque déjà lointaine où le patron du HotSpot m’avait sodomisée, j’aimais être prise de cette manière, aussi je me suis de moi-même écartée et placée de façon à ce que l’homme puisse me pénétrer facilement.

Comme ceux qui m’avaient pénétrée avant lui, l’homme ne me donnait aucune caresse, mais voyant que son gland avait du mal à franchir l’anneau, il s’est retiré pour me lubrifier avec le sperme qui coulait entre mes jambes.

Autour de nous, les autres convives continuaient à faire cercle, je pouvais les voir se branler ; l’un d’eux s’est approché pour mettre son sexe dans ma bouche.

L’homme qui me sodomisait prenait son temps. Il ne me faisait pas vraiment mal, mais son sexe devait être assez gros ; je me sentais écartelée. C’était une sensation nouvelle que je trouvais agréable, même si j’avais un peu peur. Quand il a accéléré son rythme en me saisissant aux cheveux, j’ai compris qu’il allait jouir. Il a éjaculé en grondant ; aussitôt, une autre queue a pris sa place, plus petite, qui m’a pénétrée d’un coup.

En une fois, elle s’était enfoncée dans mon cul jusqu’à la racine ; je sentais battre les couilles contre mes fesses, les poils me chatouiller. Le plaisir venait en moi par vagues successives. Je continuais de lécher l’homme qui était toujours dans ma bouche ; en même temps, je bougeais pour amplifier les mouvements de celui qui me baisait.

Mes reins et mon ventre étaient en feu, des gouttes de sueur coulaient de mon front dans mes yeux ; à chaque coup de queue, ma jouissance devenait plus vive. Je n’ai pas tardé à glisser dans un brouillard de plus en plus confus.

L’homme que je léchais a quitté soudain ma bouche. Il s’est mis à me gifler de plus en plus fort, avec sa verge dure, jusqu’à ce qu’il éjacule. J’ai reçu son sperme en plein visage, au moment même où l’autre m’emplissait le cul de son jus.

Le gang bang a duré jusqu’à deux heures du matin. Il avait commencé à huit heures du soir, ce qui signifie que je me suis fait baiser pendant six heures d’affilée.

Vers la fin, je ne savais plus où j’en étais. Trempée de sueur, j’étais si épuisée que j’avais le vertige. J’éprouvais la curieuse sensation de n’avoir plus de poids comme si je marchais sur la lune.

Il était plus de quatre heures quand, après avoir soupé avec notre hôte, nous avons regagné notre appartement de Central Park Ouest. C’était un endroit exceptionnel. De la terrasse, on voyait le parc, mais aussi une bonne partie de la ville.

Le jour ne se levait pas encore, mais la nuit était claire ; en contemplant les lumières de Manhattan et de Brooklyn qui semblaient ne briller que pour moi, j’ai eu pleinement la sensation de vivre.

CHAPITRE XXXI

LE MAÎTRE ET SON CHIEN

La vie à New York me plaisait, mais je ne pouvais m’empêcher d’avoir le mal du pays.

Au cours des nombreux dîners, galas de bienfaisance et autres cocktails où se rencontraient le Tout New York et des gens riches de tous bords, je me suis constitué un bon carnet d’adresses.

Sans rompre avec René, je lui ai avoué que je désirais faire une carrière dans le genre de celle de madame Blanche. Loin de me mettre des bâtons dans les roues, il s’est au contraire employé à me présenter un maximum de monde.

Je suis rentrée en France à l’automne 1988. Le soleil d’un bel après-midi d’octobre brillait sur les lances des grilles du parc Monceau. Quand le taxi s’est arrêté devant l’hôtel de la rue Fortuny, mon cœur s’est gonflé si fort que j’en avais les larmes aux yeux.

Ce n’est pas Corinne, mais une femme de chambre inconnue qui m’a ouvert. Elle a paru surprise de me voir. Blanche, qui se tenait dans le petit salon et avait entendu le taxi, se précipitait déjà à la porte d’entrée.

— Ma chérie ! Que vous êtes belle !

D’une main de connaisseur, elle effleurait la manche de mon manteau de vison, son œil auquel rien n’échappait me détaillait. Elle a eu un sourire approbateur en direction de mes bagues.

— Quand je vous disais que New York vous plairait !

Nous avons pris le thé. Je retrouvais l’élégance de Blanche, mais ses gestes avaient pris de la raideur, ses belles mains s’étaient déformées.

— L’arthrose, me dit-elle. J’ai longtemps été épargnée, mais si ça continue, je ne mettrais plus mes bagues. A quoi bon attirer l’attention sur ce qui n’est pas joli ? Vous, en revanche, vous êtes superbe.

Nous avons discuté un moment sur ce que j’allais faire. Après m’avoir donné quelques conseils pour placer l’argent que j’avais gagné, Blanche m’a demandé si je voulais reprendre du service.

— Certainement !

— Ça ne sera peut-être plus pour très longtemps. Depuis six mois, j’envisage sérieusement de prendre ma retraite... Nous en reparlerons.

J’avais conservé mon appartement de la rue de Passy ; j’étais en train de déplacer une petite commode quand le téléphone a sonné.

C’était Blanche. A la manière abrupte que je lui connaissais, elle m’a demandé ce que je pensais de la zoophilie.

— Rien !

— Vous feriez l’amour avec un chien ? Si on vous donnait une grosse rétribution pour ça, bien sûr.

— Non... je ne crois pas pouvoir !

— Même pour une très très grosse somme ? Réfléchissez bien.

— A vrai dire...

— Il faudrait le déclic, pas vrai ?

J’ai ri, heureuse qu’elle se souvienne du mot que j’avais employé pour tenter de lui expliquer que l’argent n’était pas mon seul mobile, mais que je recherchais aussi des émotions.

— Dans ce cas, voici ce que je vous propose. Je conviens d’un rendez-vous avec notre ami, sans obligation de votre part, et vous verrez sur place.

Deux jours plus tard, un chauffeur en uniforme passait me prendre rue de Passy. Une heure après, je montais le perron d’un petit castel situé dans la région de Rouen, construit avec la pierre blanche du pays.

Un homme m’attendait. Il m’a tendu la main.

— Entrez vite, il fait un temps de chien !

Je l’ai regardé avec des yeux ronds. Je crois bien que j’ai rougi ; tout de suite, il a bafouillé des excuses.

Il m’a débarrassée de mon manteau. A travers couloirs et escaliers, il m’a guidée vers un petit salon tendu de soie jaune. Les meubles étaient en bois clair, d’époque. Une ambiance très féminine.

— C’était le boudoir de mon épouse. Nous sommes divorcés, mais je trouve la pièce jolie et je l’ai conservée en l’état.

Rodolphe C. était un grand seigneur.

Il n’avait pas de particule, mais il y avait sur lui la patine que donne l’argent possédé de longue date – la même que sur les meubles et les tableaux. Il pouvait avoir une soixantaine d’années. Il était mince et alerte. En dépit de son crâne chauve, il était séduisant.

Il m’a proposé du thé, de l’alcool. Comme le temps était maussade – il pleuvait depuis le matin –, j’ai accepté un scotch. Il y avait du feu dans la cheminée et, malgré l’écart social, ça m’a fait penser au radiateur allumé dans le bureau de Bistrouille. Rodolphe C. n’avait aucune ressemblance, aucun point commun avec cet homme. Pourtant... C’était difficile à définir, mais j’ai ressenti un trouble similaire qui s’est accru quand mon hôte m’a demandé de me dévêtir.

— Rassurez-vous. Si tout à l’heure vous ne voulez pas que je fasse venir Baltic, nous n’irons pas plus loin. Mais vous êtes séduisante, et j’avoue que j’aime bien regarder.

Il s’est levé pour tirer les lourds doubles rideaux de soie ; la pièce s’est refermée sur nous. J’ai ôté ma veste et ma jupe de tailleur, mon chemisier. Quand je n’ai plus eu sur moi que ma culotte, mon soutien-gorge, mon porte-jarretelles et mes bas, je l’ai regardé en demandant si je devais continuer.

— Oui, mais pas trop vite. Prenez votre temps. C’est si joli, une jolie femme !

Il s’est installé dans un fauteuil, un verre à la main, les jambes allongées. Son visage était calme, il ne faisait aucun geste vers sa braguette, mais une fois encore, j’ai pensé à Bistrouille. Au plaisir que j’avais éprouvé à m’exhiber devant le comptable. Je mouillais en dégrafant mon soutiens-gorge ; je n’ai pas résisté au désir de caresser mes seins.

— Jolie poitrine. Naturelle ?

Tendue, je me suis contentée d’un signe d’acquiescement.

— Approchez ! Pas comme ça ! A quatre pattes !

J’ai fait ce qu’il demandait ; quand je me suis trouvée près de son fauteuil, il m’a empêchée de me redresser, palpant mes seins comme il l’aurait fait des mamelles d’un animal. Il parlait à voix basse, comme pour lui-même :

— Les beaux seins sont rares. Précieux. Ceux-là sont admirables.

Je ne bougeais pas. J’attendais. Il dit plus haut :

— Restez comme ça ! Enlevez votre culotte sans vous relever... comme la bonne chienne que vous êtes.

Sa voix était chaude. Je frémissais d’humiliation et de plaisir. De peur aussi, car je devinais que l’instant était proche où le chien entrerait dans la pièce.

Je pouvais à tout moment me rétracter, partir. C’était convenu. Je savais déjà que je n’en ferais rien. Je mouillais de plus en plus, les pointes de mes seins étaient dures. J’ai été parcourue d’un long frisson quand l’homme m’a flattée d’une caresse semblable à celles qu’il devait prodiguer à son animal.

— Joli cul ! Ecartez vos jambes.

J’ai obéi. Rodolphe se penchait, je sentais son regard sur mes fesses et ma chatte. Je n’ai pu retenir un gémissement quand il a enfoncé un doigt dans ma chatte.

— Vous mouillez...

Derrière la porte, j’entendais des grattements. Le battant s’étant écarté, un chien a bondi, si vivement que ses pattes arrière ont dérapé sur le parquet.

— Baltic, au pied !

Refermée sans doute par le domestique qui avait amené le chien, la porte était à nouveau close, la pièce plus intime que jamais.

Rodolphe s’était levé pour saisir par son collier le berger allemand qui jappait et soufflait très fort. Comme je faisais mine de me redresser :

— Au pied, Florence ! Au pied !

Il ne restait plus rien des manières urbaines avec lesquelles l’homme m’avait offert un verre. La voix était maintenant dure, autoritaire. Je n’avais jamais subi une telle dégradation, j’en étais terriblement troublée. Mon cœur battait fort, je n’étais plus moi-même en tendant ma croupe au chien, en levant les fesses pour qu’il me pénètre.

J’ai posé ma joue sur le parquet, fermé les yeux. Contre mon cul, je sentais le museau humide de la bête, son souffle chaud. Il me reniflait ; derrière lui, je sentais Rodolphe qui le tirait, le retenait encore.

C’était très fort, encore plus intense que ce que j’avais ressenti pendant le gang bang.

— Lèche, Baltic ! Lèche le cul !

Rodolphe avait lâché un peu de laisse ; j’ai eu un sursaut en sentant la langue du chien. Il léchait vite, en soufflant, sa langue était douce ; dans un éclair, j’ai revu le comptable qui m’avait léchée avec une telle frénésie que j’avais pensé à un animal.

— Elle aime ça, Baltic... lèche encore !

Les mots prononcés par Rodolphe agissaient comme un aiguillon. Consciente de me comporter en bête, je me suis écartée pour mieux m’offrir au chien.

— Levez la tête, Florence ! Regardez-moi.

La voix de mon hôte s’était assourdie. De la braguette ouverte sortait sa bite longue et fine, que la tension recourbait comme un cimeterre.

— Suce, la chienne ! Suce !

J’ai dû me démancher le cou pour atteindre le gland du bout de la langue. Le chien, qui continuait à me lécher, m’empêchait de me concentrer ; je donnais des coups de langue au hasard, mais Rodolphe était si excité qu’il s’est retiré en criant :

— Baise, Baltic ! Baise !

En une seconde, j’ai eu le chien sur le dos. Il a fait un tel bond que j’ai failli m’étaler. Je sentais ses griffes sur mon dos, son souffle sur ma nuque. Malgré mon excitation, j’ai eu brusquement peur qu’il me morde ; pour lui échapper, je me suis mise à avancer sur mes paumes.

De nouveau Rodolphe criait : « Baise, Baltic ! Baise ! » Le membre du chien s’est enfoncé en moi. Ça n’avait rien à voir avec le sexe d’un homme ; pourtant, c’était étrangement excitant.

Penché sur nous, Rodolphe se branlait au rythme de l’animal. Sans détacher les yeux du gland qui apparaissait et disparaissait dans sa main, je me suis mise à bouger les reins, cherchant mon plaisir avec la queue du maître et avec celle du chien.

J’aurais peut-être joui si Baltic avait été capable de me limer longtemps, mais il éjaculait déjà ; le foutre tiède se répandait dans mon vagin. « Il jouit... » ai-je murmuré en regardant Rodolphe. Presque aussitôt, l’homme a craché son sperme. Je l’ai reçu sur la figure et dans les cheveux.

— Bonne bête, bonne chienne, murmurait-il en caressant ma croupe et mon dos. Sors, Baltic ! Sors du cul, ajouta-t-il en tirant sur la laisse. Je l’aide à sortir pour éviter un accident, a-t-il repris à mi-voix. Il arrive que le sexe de l’animal gonfle...

J’ai eu une drôle d’impression en sentant le membre du chien glisser hors de ma chatte. Encore dure, la bite était luisante de ma mouille. C’était si excitant que je n’ai pas résisté à l’envie de me branler. Me retournant pour me mettre sur le dos, j’ai écarté les jambes, et, impudique, je me suis offerte aux regards de l’homme et à ceux du chien.

Leur sperme coulait sur mon visage, entre mes jambes. J’en ai barbouillé ma chatte avec une joie sauvage : un plaisir barbare comme je n’en avais jamais éprouvé jusque-là...

Lâchant la laisse, Rodolphe s’agenouillait près de moi. Il écartait mes mains, enfonçait les doigts dans ma chatte, titillait mon clitoris, doucement d’abord, puis de plus en plus vite.

— Vous êtes une femelle exceptionnelle, a-t-il murmuré une fois que j’ai eu joui. J’espère que vous reviendrez souvent nous voir.

ÉPILOGUE

Blanche a pris sa retraite l’année suivante. Nous en avions souvent parlé ensemble ; tout naturellement, j’ai pris sa suite. Je n’avais pas suffisamment d’argent pour payer intégralement l’hôtel de la rue Fortuny, mais grâce aux banques et surtout aux « amis », j’ai pu échelonner les paiements de façon satisfaisante pour elle et pour moi.

Elle acheta une villa dans son cher Deauville. Sauf quand je me trouvais à l’étranger, il était rare qu’il se passe une semaine sans que je lui rende visite.

L’affection entre nous était réelle ; quand elle est morte – il y a maintenant deux ans – j’ai pleuré. Je ressentais un grand vide.

Je n’ai jamais eu d’amies de mon âge. Tout au plus des copines : Cécilia, Mélanie, d’autres encore, dont j’ai perdu la trace au fil des ans. Je ne parle pas de Lisa, que j’ai retrouvée par hasard à New York à un vernissage. Elle avait vieilli, semblait fatiguée, mais n’a pas manqué de toiser mon compagnon avec dédain en laissant tomber :

— Je vois que tu es toujours dans le business !

En dehors des hommes qui m’ont entretenue, je n’ai pas eu d’amant. Je veux parler d’un amant de cœur. Mon seul amour a été une femme, et cette expérience ne m’a laissé que de l’amertume.

Seuls l’argent et le sexe m’ont apporté ce que j’attendais de la vie, mais en perdant Blanche, j’ai perdu une amie autant qu’une mère.

Dans quelques jours, je fêterai mes quarante ans. Puisqu’elle n’est plus là, je les fêterai seule. Je pourrais le faire avec l’un de mes clients – il m’arrive encore de remplir des « missions » – mais je n’en ai pas envie.

Je suis encore jolie et fais ce qu’il faut pour le rester. Comme Blanche, je reçois en personne les bons « amis ». Peut-être qu’un jour, je ferai à mon tour l’éducation d’une petite Florence qui arrivera de province.

Comme le disait Jo le Belge, les hommes et les femmes étant ce qu’ils sont, mon commerce n’est pas prêt de s’arrêter.

ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-009-0
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-134-9
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com